Nicolas Stœcklin

Esclavage
domestique

Illustrations par
CHRIS

« Comment ? Vous ne pouvez pas payer votre loyer. Ça tombe bien ! J’ai justement besoin d’une bonne. Vous me le paierez en nature. Vous serez ma boniche ! »
Michel, la mort dans l’âme, se résout donc à passer sous les fourches caudines. En l’occurrence : les cuisses de sa propriétaire. Le voici affublé d’une ridicule tenue de soubrette sous laquelle il doit avoir le cul nu ! Et tant qu’il fait le ménage, sa patronne ne se gêne pas pour jouer avec les attributs de sa virilité… « Vous êtes mon lèche-cul, aujourd’hui, mon petit Michel. Regardez la belle moule bien baveuse qui vous attend ! Allez ! A genoux, et léchez-moi bien ça ! » Qu’il ait seulement un mouvement de recul, et c’est la fessée à cul nu ! Et ne voilà-t-il pas que la mégère a l’idée de partager sa boniche virile avec une de ses amies ! Ce qu’il a goûté avec la première n’est rien auprès de ce que lui réserve la seconde ! Le voici transformé en « cuvette de cabinet » vivante ! Le plus horrible de l’affaire est que Michel éprouve des plaisirs démoniaque à se laisser traiter ainsi !
Par-dessus le marché, voilà qu’il tombe amoureux d’une ravissante adolescente, la douce Tatiana… la propre fille de son tyran domestique. Chaque fois qu’elle le croise dans l’escalier, elle rougit comme une timide pucelle. Quelle sera sa surprise lorsqu’en lisant le journal intime de la douce enfant il découvre ses fantasmes… Elle ne rêve que de fessées et d’humiliations que lui ferait subir un maître cruel ! Comment Michel deviendra le maître auquel rêve Tatiana, et comment il obtiendra sa revanche sur la despotique Solange ? Vous le saurez en lisant ce roman haletant et pervers… et néanmoins très moral puisque telle sera punie qui punissait… et tel punira qu’on avait puni.

PROLOGUE

« Michel » Benoin poussa un soupir en jetant un regard à son radio-réveil. Une heure trente-deux du matin. La nuit noire. Le sommeil le fuyait une fois encore. Allongée à ses côtés, Sabine dormait paisiblement. Ils avaient fait l’amour après le film du soir, dans le noir, comme d’habitude. Huit mois qu’ils étaient mariés et elle refusait toujours de se montrer nue en pleine lumière. Il fallait que ça se passe dans le noir, au lit. Pas de fantaisies. Des attouchements, des caresses, la pénétration… ensuite Sabine s’endormait, apparemment comblée.

Cette manière de faire agaçait de plus en plus le jeune mari avide de sensations nouvelles. Mais Michel aimait Sabine et ne voulait pas la tromper. Il avait déjà essayé de lui dire que leurs rapports ne le satisfaisaient pas ; elle n’avait rien voulu entendre. Il avait envie de la voir nue en pleine lumière, d’explorer des doigts et des yeux ses orifices intimes, crevait d’envie aussi de lui lécher la chatte (privauté qu’elle refusait absolument), de la sodomiser même (il ne fallait surtout pas aborder le sujet !). Il caressait surtout le rêve d’expérimenter avec elle des jeux sadomaso (l’avouer, c’eût été la séparation immédiate).

La pudeur de Sabine venait de l’éducation qu’elle avait reçue. Dans sa famille catholique italienne, le sexe avait toujours été traité sur un mode grotesque. Malgré une sensualité débordante, Sabine cherchait à canaliser ses pulsions sexuelles pour demeurer dans la norme familiale.

Michel s’étira. Non, décidément, le sommeil ne viendrait pas. Il se leva sans bruit, quitta la chambre en caleçon, se rendit dans la cuisine du petit trois-pièces pour allumer une cigarette dans le noir. Par la fenêtre ouverte, il observait la rue plongée dans la pénombre. A cette heure, la moitié des réverbères ne fonctionnaient plus. Il faisait doux en ces derniers jours de septembre…

Michel tira une longue bouffée. En plus des envies qui lui donnaient des érections nocturnes, il devait « gérer » un autre problème, dont il n’avait rien dit à sa femme. Sur un coup de tête, il venait de démissionner de son poste d’opérateur chez AFUL, après une altercation avec madame Buigros, la responsable de la sécurité. Ses comptes étaient dans le rouge, il ne percevrait pas d’Assedic, la banque lui avait déjà fait part de son inquiétude. Sa recherche d’un nouvel emploi n’avait rien donné jusque-là, et Sabine ne travaillait qu’à mi-temps dans un supermarché.

Il recracha la fumée bleutée en se penchant à la fenêtre. Ses problèmes d’argent deviendraient vite insurmontables ; il ne pourrait plus les cacher longtemps à sa femme. Il avait déjà calculé que dans moins de deux semaines, on lui bloquerait sa carte bancaire. Il fallait trouver une solution au plus vite. Décrocher un job qui lui permettrait d’argumenter la demande d’un prêt, d’éponger ses dettes, de revenir à une situation confortable…

Tous les matins, Michel quittait le domicile conjugal en faisant croire qu’il partait travailler. Mais les jours où Sabine allait à son supermarché, il se hâtait de rentrer. Les autres jours, il les passait à errer dans Falbourg et ses environs. C’est ainsi qu’il avait rencontré Victor, dans un bar de la rue du Monastère. Obsédé sexuel, voyeur, pervers, Victor connaissait tous les coins chauds de la ville.

Michel regarda à nouveau l’heure. Deux heures du matin. On était déjà mardi. Victor devait traîner du côté de la butte Altstein, non loin du stade municipal. Michel fut violemment tenté d’appeler son ami sur son portable. Mais il sentait la fatigue, le poids des soucis. Pour se calmer, il se masturba debout devant le lavabo en imaginant Sabine dans toutes sortes de postures bestiales, en pleine lumière. Le sperme gicla très vite. Il retourna se coucher près de sa femme, vidé.

CHAPITRE PREMIER

Le locataire et sa propriétaire

Michel se leva vers dix heures, fatigué par une mauvaise nuit. Sabine était partie tôt travailler au supermarché. Elle ne reviendrait pas avant midi trente, ce qui lui laissait largement le temps de se préparer et de filer.

Dans la salle de bains, l’odeur sucrée du parfum de sa femme raviva son sentiment de culpabilité : il se promit de chercher un nouveau travail avec assiduité. Il devait bien ça à Sabine. Il ne pouvait continuer à lui mentir indéfiniment. Malgré, ou peut-être à cause de son excès de timidité et de pudeur, il était amoureux de sa femme, de son corps élancé, de ses petits seins blancs, de sa croupe haut perchée, de son abondante chevelure sombre, de son visage d’ange, de ses yeux noirs… Oui, il allait faire son possible pour décrocher un nouveau job, régler ses problèmes d’argent, tout reprendre à zéro !

Il achevait de se raser lorsqu’on sonna à la porte d’entrée. Par le judas, il reconnut madame Palanka, sa propriétaire, qui habitait deux étages en dessous. Elle venait certainement pleurer pour le loyer qu’il n’avait pas encore payé.

La sonnerie retentit à nouveau, ce qui lui hérissa les poils des bras. La teigne insistait. Il fut pris de l’envie de lui faire croire qu’il n’y avait personne, mais se ravisa. Madame Palanka risquait fort de revenir dans l’après-midi, alors qu’il serait absent ; c’est Sabine qui la recevrait. Il se résigna à ouvrir, le cœur battant, cherchant déjà comment il allait s’en sortir.

— Madame Palanka… commença-t-il. Bonjour, vous allez bien ?

Entre le couple et la propriétaire, ce n’était pas le grand amour. Michel, surtout, n’avait jamais pu supporter cette femme à la fois arrogante et vulgaire, ni belle, ni laide. Elle avait beau avoir de l’argent, de somptueux vêtements, tous les signes extérieurs de la richesse, ses origines restaient inscrites dans sa manière de parler, ses attitudes, son maquillage voyant. Polonaise de naissance, c’était une grande blonde un peu forte, aux yeux bleu-gris très froids, au cul de jument. Divorcée depuis belle lurette, elle vivait dans son grand appartement du second, avec sa fille Tatiana, une beauté brune, elle. Madame Palanka avait également un fils un peu plus jeune que Tatiana, qu’on ne voyait que rarement. Les mauvaises langues de l’immeuble disaient qu’il vivait dans un foyer, après avoir mal tourné.

La propriétaire attaqua d’emblée :

— J’irai très bien, monsieur Benoin, quand vous vous déciderez à me payer mon loyer. Je vous signale que je ne suis pas une œuvre de bienfaisance.

Elle parlait avec un petit air pincé, hautain, qui mit Michel en colère. Colère qu’il ne pouvait se permettre de laisser exploser. Il fit celui qui avait sincèrement oublié.

— Oui ! Votre loyer, bien sûr ! Ecoutez, c’est bête, mais ma femme est partie avec le carnet de chèques.

Elle le fixait en plissant le regard. Michel se demandait quel âge elle pouvait avoir. La quarantaine… Sûrement mignonne dans sa jeunesse, elle avait des amorces de rides autour des yeux. Son chignon blond lui donnait un air sévère d’institutrice. Il se dit que, probablement, elle buvait de l’alcool chez elle, en cachette.

— C’est ennuyeux, en effet, minauda-t-elle. Ce n’est pas bien grave. Je vous attends cet après-midi. Je ne suis pas à quelques heures près.

Elle s’en retournait par l’escalier. Michel se rendait compte que son mensonge ne lui avait apporté qu’un ridicule sursis.

— Attendez ! Ecoutez, je…

— Chez moi, à dix-sept heures avec le chèque, monsieur Benoin ! Ou je serai obligée de prévenir votre caution.

Elle disparut à l’angle de l’escalier ; le bruit de ses talons s’éloignait. Michel restait bouche bée sur le palier. Sa gorge se nouait d’angoisse. Le garant en question était le père de Sabine, qui n’appréciait que modérément son gendre. Si jamais la mère Palanka l’appelait, Sabine saurait tout, et Michel pourrait oublier ses plans de reconquête de son ancien statut.

Il se reprit, retourna à la salle de bains pour se préparer. Il ne lui restait que quelques heures pour décrocher un job et négocier un délai avec la propriétaire.

*  *  *

Désespéré, Michel regarda une dernière fois sa montre. Seize heures cinquante. Il se trouvait dans sa voiture, sur le parking Mirabeau, à deux cents mètres de chez lui. Sa recherche d’emploi n’avait rien donné. Pire, elle avait renforcé l’impression qu’il lui faudrait des mois pour décrocher un travail. Il n’avait pas de qualification, peu d’expérience ; il regrettait d’avoir démissionné.

En prenant une forte inspiration, il sortit de la Clio sous le ciel mi-figue mi-raisin. Un vent du sud soufflait sur la ville ; il n’y prêta pas attention. Il pensait à Sabine, à la banque, à madame Palanka, à son beau-père, à une foule de choses déprimantes. Premier objectif : calmer la propriétaire, la faire patienter. Si vraiment ça ne s’arrangeait pas, il songeait déjà à emprunter de l’argent à ses parents… peut-être à Victor.

Michel remonta la rue des Platanes jusqu’à son immeuble. Il rasait les murs. Il y avait peu de chances que Sabine soit à la fenêtre, mais savait-on jamais… Dans l’escalier, un sentiment de malaise lui étreignait le ventre. Il n’avait jamais aimé demander… supplier était inenvisageable pour lui. C’était pourtant bien ce qui risquait de se passer.

Une porte claqua au deuxième. Il regarda sa montre. Cinq heures moins trois. Et si c’était la proprio qui montait pour réclamer son dû ? Il atteignit le palier intermédiaire, prêt à l’intercepter, mais croisa Tatiana, sa fille. Son soulagement fut tel qu’il souffla bruyamment. Une explication orageuse dans l’escalier ne lui disait rien.

— Bonjour, fit timidement l’adolescente en baissant les yeux.

Grande, fine, la peau d’une délicate blancheur, de grands yeux verts innocents, tout à fait le genre de fille dont Michel serait tombé amoureux s’ils avaient eu le même âge. Quel âge avait-elle ? Seize ans ? Dix-sept ? Elle allait encore au lycée.

— Salut, ta mère est là ?

La question était sortie toute seule. Tatiana s’arrêta deux marches plus bas, se retourna en faisant voler ses cheveux sombres. Elle le fixa, rougit, baissa à nouveau les yeux. Adorable. Michel savait qu’il plaisait aux femmes, mais faire craquer ce genre de poupée l’emplissait d’orgueil.

— Oui, elle est là.

Petite voix murmurée, timide, excitée… Michel l’imaginait déjà dans son lit, nue contre lui. Il se dit qu’elle devait être bonne à caresser, à cajoler, à faire gémir de plaisir. Puis, l’image de Sabine se superposa à son fantasme ; il eut du remords.

— Merci !

L’adolescente fila sans demander son reste, le visage rouge comme une tomate. Michel gravit les quatre marches qui le séparaient du palier. Il se campa devant la porte de la propriétaire, considéra la sonnette. « Solange Palanka ». Il n’avait jamais fait attention à son prénom, ni ici ni sur la boîte à lettres, encore moins sur les quittances de loyer. Il prit encore une inspiration, chercha mentalement comment tourner ce qu’il avait à dire, pressa le bouton.

La porte s’ouvrit à l’instant sur la propriétaire qui l’accueillit avec un curieux sourire. Il est vrai qu’il était censé lui apporter un chèque !

— Monsieur Benoin ! Je commençais à désespérer ! Entrez donc !

Il ne se fit pas prier, préférant cela à une engueulade sur le palier, qui risquait d’alerter Sabine deux étages plus haut. La Polonaise invita Michel à se rendre au salon. Ce n’était pas la première fois qu’il y pénétrait ; comme chaque fois, il fut surpris par le luxe feutré, en totale contradiction avec le caractère vulgaire de celle qui y vivait. Meubles anciens en parfait état, tapisseries sobres, épais tapis d’Orient, toiles discrètes, parquet impeccable… et surtout, un parfum sucré flottant dans l’air, toujours le même… L’appartement était bien plus grand que le sien. Un six-pièces, comme tous ceux de la partie gauche de l’immeuble, dont la moitié appartenait à la Polonaise.

— Vous êtes venu pour le loyer…

Elle alluma une cigarette, ce qui donna immédiatement envie à Michel de l’imiter ; il n’en fit rien. En proie à une étrange fascination, il la détaillait de la tête aux pieds. Elle portait une robe rouge qui lui arrivait aux genoux. Dessous, elle portait des bas ou des collants noirs. La robe cintrée moulait outrageusement sa large croupe. Décidément trop moulante, la robe ne laissait aucun doute sur le petit ventre rond. Sans être grosse à proprement parler, Solange ne pouvait se prévaloir de la ligne mannequin de sa fille. Des escarpins écarlates achevaient de lui donner un aspect tape-à-l’œil, qui jurait avec le très chic cadre bourgeois.

Michel cherchait ses mots. Il lui fallait se montrer convaincant, gagner du temps. Un maximum de temps…

— Justement. A ce sujet, nous avons actuellement un petit problème…

Solange Palanka ouvrait de tels yeux scandalisés que cela mit prématurément fin à la tirade.

— Vous n’êtes pas en train de me dire que vous n’avez pas l’argent, monsieur Benoin ?

Michel perdit toute sa morgue. Il comptait lui tenir tête, prendre la chose en adulte responsable, dédramatiser, puis, dignement, demander un délai. Et voilà qu’il se sentait redevenir un enfant face à la quadragénaire qui attirait à elle une chaise, s’y asseyait en croisant la jambe sur sa cuisse ! Michel déglutit en voyant la robe remonter sur les jambes gainées de nylon noir. Elle tira encore sur sa cigarette, plissa le regard en savourant l’effet de la nicotine. Elle recracha une volute de fumée bleutée dans sa direction, avivant l’envie qu’il avait d’en griller une. Elle adressa un sourire narquois à son locataire.

— Voyez-vous, mon jeune ami, je sais que vous n’avez pas l’argent. Vous êtes juste venu mendier un délai. Le problème, c’est que vous n’aurez pas plus d’argent demain, dans une semaine ou dans un mois.

Michel ouvrit la bouche pour se défendre, mais les mots restèrent dans sa gorge. Ses joues s’échauffaient pendant qu’il se demandait comment il se faisait que la femme assise en face de lui connaissait ses ennuis.

— Je sais que vous avez perdu votre emploi…

— C’est moi qui ai démissionné ! protesta-t-il.

Elle eut un geste de la main pour signifier que cet aspect du problème n’avait aucune importance.

— Et que vous n’avez pas retrouvé de travail ! trancha-t-elle.

Sa voix se radoucit, se fit mielleuse.

— Je sais également, pour avoir parlé avec elle tout à l’heure, que votre femme n’est pas au courant. Je pense donc que votre caution, le père de Sabine, n’est pas non plus au courant.

Il y eut quelques secondes de silence qui furent plus éloquentes qu’un aveu de Michel. Alarmé par ce qu’il venait d’entendre, il réagit :

— Quoi ? Vous avez parlé à Sabine ?

— Ne vous inquiétez pas, je me suis montrée discrète. Je sais poser les bonnes questions. Elle ne sait rien. Pour l’instant.

La menace fit courir un frisson sur la nuque de Michel.

— Qu’est-ce que vous comptez faire ?

Le fait qu’elle soit tranquillement assise en train de fumer devant lui, debout, humilié, le décontenançait. Elle eut un sourire amer.

— Récupérer mon argent. Mais comme vous n’avez pas de quoi payer, j’ai pensé à un arrangement.

Ses yeux bleu-gris très froids pétillaient. Michel sentait naître une curieuse excitation chez sa propriétaire. Semblable à la jubilation du chasseur certain de tenir sa proie. Madame Palanka laissait sa phrase faire son effet en agitant sa cigarette au-dessus d’un cendrier de faïence.

— Quel genre d’arrangement ? se hasarda-t-il à demander.

Sa voix chancelait, brisée par les émotions qui le tenaillaient. De toute sa vie, il ne s’était encore jamais trouvé dans une position aussi délicate. La blonde, elle, souriait.

— Vous savez que j’habite seule avec ma fille qui n’est pas douée pour les travaux domestiques. Je suis fatiguée de passer l’aspirateur, nettoyer, ranger, faire la cuisine, la vaisselle, le repassage…

Elle laissa passer quelques instants, pour que le visiteur ait le temps d’assimiler.

— Je pourrais prendre une bonne. Mais j’ai fait mes calculs, ça me reviendrait cher. Surtout si les locataires mettent de la mauvaise volonté à régler le loyer.

Michel commençait à comprendre. Il n’en fit cependant rien paraître.

— Et alors ?

— J’ai pensé que vous pourriez venir chez moi, chaque matin de la semaine, me soulager de ces corvées. Vous auriez vos après-midi pour chercher un emploi. En contrepartie, je ne dirai rien à votre femme. Je vous laisse un délai d’un mois… je ne vous demanderai pas d’intérêts.

Des intérêts ! Comme si Michel avait pensé qu’elle pourrait lui demander des indemnités de retard !

— Vous voulez que je vienne chez vous tous les matins pour faire le ménage ? C’est bien ça ?

— Le ménage, le repassage, les petites réparations, ce genre de choses…

Il restait silencieux, trop stupéfait pour parler. Madame Palanka acheva sa cigarette, qu’elle écrasa tranquillement dans le cendrier. Elle décroisa les jambes. Elle étudiait le locataire dans l’attente de sa réponse.

Michel n’aurait jamais pensé qu’elle puisse exiger ce genre de choses de lui. Il réfléchissait à toute vitesse, pesant le pour et le contre. Il envisageait de demander à Victor ou à ses parents de lui prêter de l’argent, mais il risquait de se retrouver avec davantage d’ennuis sur les bras. Mieux valait n’avoir qu’un seul créancier. Il devrait mentir à Sabine, encore. Trouver une idée pour dégager toutes les matinées de sa semaine, pour ce mois-ci au moins. Bien sûr, il y aurait la honte de devoir faire ce qu’il considérait comme des corvées de femme chez sa propriétaire qu’il ne portait guère dans son cœur. Mais, s’il parvenait à trouver un nouvel emploi rapidement, il pourrait régler tous ses problèmes sans que sa femme se doute de quelque chose…

— Alors, monsieur Benoin ! Qu’en dites-vous ? Je crois que mon offre est généreuse !

Il se grattait derrière la tête, baissait les yeux, incapable de répondre.

— Oui… c’est d’accord. Je vous remercie, madame Palanka.

Elle se leva ; il la regarda à la sauvette. Elle paraissait satisfaite. Un sourire ironique flottait sur sa grande bouche peinte en rouge vif, dévoilant des dents légèrement jaunies par le tabac. Elle le raccompagna à l’entrée.

— Nous sommes bien d’accord. Demain, ici, à huit heures précises, et vous serez à ma disposition jusqu’à midi !

Il hocha la tête, surpris par le ton autoritaire qu’elle venait d’employer. La porte se referma devant son nez. Il lui restait une heure à se promener, avant de rentrer sans éveiller les soupçons de Sabine. Il descendit l’escalier. Un sentiment de malaise l’envahit. Il n’avait pas aimé la dernière remarque de Solange : « Vous serez à ma disposition… »

CHAPITRE II

L’amour dans le noir

Installés sur le canapé, Sabine et Michel suivaient sans grand intérêt un feuilleton policier. La jeune femme parce qu’elle n’aimait pas trop ce genre de programme, son mari parce qu’il était préoccupé.

Michel jeta un coup d’œil oblique à sa femme. Elle portait un pyjama court qui ne cachait pas ses jambes. Il posa une main prudente sur un genou. Avec Sabine, on ne savait jamais quelle serait la réaction. Elle ne broncha pas tout de suite. Il s’enhardit, faisant remonter sa main vers la cuisse, savourant la douceur satinée de la peau.

Elle eut un petit sourire.

— Qu’est-ce que tu veux encore, loulou ?

Il sut que la partie était gagnée. S’il ne commettait pas d’impair, il y aurait prolongation.

— A ton avis ?

Ses doigts s’introduisirent entre les cuisses, interrogèrent la culotte. Sabine plissait le regard ; son sourire s’épanouit.

— Tu ne penses qu’à ça !

Il haussa les épaules sans répondre. Elle se pencha pour l’embrasser. Il sentit un frémissement dans son sexe, que l’afflux de sang faisait enfler. La langue de Sabine s’immisçait entre ses lèvres. Sa femme pesait sur lui ; ils finirent par se retrouver couchés sur le canapé, elle sur lui.

Michel flattait les fesses à travers le pyjama, descendait vers les cuisses, remontait aux épaules presque nues, revenait… Sabine se frottait contre lui, avivant encore son érection. Il voulut abaisser les bretelles du pyjama pour dévoiler les seins.

— Non, attends ! souffla-t-elle en se redressant. Pas ici ! Dans la chambre !

Il ferma les paupières d’agacement.

— Pourquoi ? On l’a jamais fait ici.

— Je préfère dans le lit…

Debout, les yeux pétillants, la bouche luisante, elle se dirigeait vers la chambre à coucher, ne lui laissant d’autre possibilité que la suivre.

Lorsqu’il la rejoignit, elle se trouvait déjà sous les draps. Il avait trop envie pour discuter ; il se coucha à son tour. Il voulut l’embrasser, mais elle fronça les sourcils.

— Eteins d’abord la lumière !

Michel savait qu’il était inutile de résister. Autrement, ça risquait de dégénérer en dispute. Ce ne serait pas la première fois. Il poussa un soupir résigné, se tourna pour éteindre la lampe de chevet. Aussitôt, elle vint se blottir entre ses bras, recommença à l’embrasser en se frottant l’entrejambe contre sa cuisse. Dans le noir total, Sabine se lâchait…

Les préliminaires engagés, Michel put à loisir la dévêtir, la caresser partout, la cajoler pendant qu’elle soupirait, se laissait donner du plaisir comme une reine. Il aimait lécher ses petits seins délicats aux tétons roses… les peloter, malaxer les fesses rondes, moelleuses, au sillon profond… embrasser son ventre plat, son nombril… sentir ses cheveux lui fouetter le visage…

Quand il voulut descendre plus bas, enfouir son nez dans ses « secrets de femme », elle serra fort les cuisses.

— Arrête ! Qu’est-ce que tu fais ?

— Juste une fois, supplia-t-il dans un murmure.

Elle le repoussa sans ménagement.

— Non, je te dis ! J’aime pas ça, tu le sais ! Pourquoi tu veux tout gâcher ?

Une fois encore, il céda pour éviter l’orage. Il aurait aimé la forcer un peu, trouver le courage de la bousculer, d’imposer sa loi. Peut-être aurait-il réussi à lui arracher du plaisir, à exiger une pipe… elle aurait découvert que cela ne la rebutait pas tant que ça. Sabine aimait faire l’amour, là n’était pas la question. Mais c’était d’une manière trop… conventionnelle ! Toujours les effets de son éducation italienne qui pointait le sexe comme une chose sale, animale, honteuse…

Il abandonna toute idée de la contraindre. Les risques étaient trop grands qu’elle se mette en colère… et puis, il avait trop envie de jouir pour ça.

Les caresses, les mots d’amour susurrés, les baisers fougueux reprirent. Il fallait rétablir la confiance. Sabine se plaça au-dessus de lui, comme presque toujours. C’était là sa seule fantaisie sexuelle.

Elle s’assit sur la queue. Il devinait les contours de son corps dans la pénombre. Il lui prit les seins à pleines mains pendant qu’elle commençait un lent va-et-vient. Elle aimait contrôler son plaisir.

Leurs mouvements s’accéléraient ; elle se mit à geindre, puis à gémir franchement. Dans les derniers instants, perdant tout sang-froid, elle miaulait tout en chevauchant son sexe avec frénésie. Elle glissa une main entre leurs pubis, pour se tripoter le clitoris. Deux ou trois saccades désordonnées… et elle jouit en serrant les dents pour ne pas hurler. Il eut une éjaculation moins intense qu’il l’espérait.

Sabine se dégagea presque aussitôt après. Contrairement à beaucoup de femmes, elle ne recherchait pas les câlins après l’amour. Michel savait déjà ce qui allait suivre. Et en effet, Sabine se leva, passa par les toilettes pour se laver, revint se coucher en lui tournant le dos… et s’endormit aussitôt.

*  *  *

Sabine dormait comme une souche. Michel venait d’éjaculer – faiblement, il est vrai – mais sa trique refusait obstinément de retomber.

Tant pis pour le risque que Sabine se réveille. Il récupéra ses vêtements dans le panier à linge de la salle de bains, enfila une paire de baskets, prit son blouson, ses clés de voiture, son téléphone portable, puis fila comme un voleur.

CHAPITRE III

Le mac humilié

Michel trouvait que Falbourg n’était pas une ville agréable. D’ailleurs, la plupart des habitants la disaient laide. Le centre moyenâgeux avait été dénaturé par l’industrialisation intensive du début du siècle dernier. En périphérie, on trouvait des barres H.L.M., des usines polluantes… Un cadre déprimant. Mais pour Michel, depuis sa rencontre avec Victor, il émanait de cette ville froide, austère même, une aura de vice très particulière.

Au volant de sa Clio, Michel roulait dans les rues obscures, s’éloignant du centre ville qu’il habitait depuis son mariage avec Sabine. Celle-ci n’aimait pas qu’il fume dans la voiture ; il s’octroya quand même une cigarette. Il se gara sur le parking désert d’un hypermarché, afin de composer tranquillement sur son portable le numéro de son ami.

Victor répondit immédiatement.

— Tu tombes bien, j’ai un tuyau de première. Rejoins-moi sur le parking du stade. La barrière est ouverte.

Michel redémarra en direction du stade. Tout en remontant l’avenue Pompidou, il se laissait aller au jeu des souvenirs. Au départ, son nouvel ami et lui n’avaient pas grand-chose en commun. Victor était un pilier de bar, célibataire endurci, âgé de trente-cinq ans ; Michel en avait tout juste vingt-trois. Victor était assez grand, bronzé, avec des cheveux bruns, épais, toujours bien coiffés, des yeux verts. Et totalement obsédé par le sexe et ses déviances. Pas en tant que participant, uniquement en spectateur. Il n’aimait rien tant que se branler en regardant ce qui arrivait aux autres. C’était le point commun que les deux amis s’étaient découvert. Michel avait toujours eu du succès auprès des femmes. Sportif, plutôt mignon, brun aux yeux bleus, une grande bouche charnue, il leur plaisait. Lui aussi aimait le sexe pour ses outrances.

Ils s’étaient rencontrés autour de quelques bières, dans un bar minable du quartier Glantzer. Une rencontre de hasard, une sympathie née instantanément, comme ça arrive parfois. Leur conversation déborda rapidement sur le sexe. Au milieu de l’après-midi, Victor emmena son nouvel ami se planquer dans les fourrés de la butte Altstein pour espionner un lycéen attiré par deux travestis.

Le pauvre garçon, qui croyait avoir affaire à deux femmes, ouvrait des yeux horrifiés sur les énormes queues des travelos. Ceux-ci le contraignirent à se dévêtir avant de l’attacher sur un des bancs de bois.

Depuis, Victor, toujours bien renseigné, emmenait Michel aux alentours de la butte pour assister à des scènes qu’on ne voyait nulle part ailleurs. Michel se souvenait notamment du viol d’un jeune bourgeois par une bande de cinq filles du quartier Bonaparte, à la suite d’une rivalité de lycée. Le malheureux fut humilié avant que chacune d’elles, à tour de rôle, jouisse sur sa longue queue. Pour ne pas qu’il éjacule, elles lui avaient ligaturé la base du sexe et les couilles. Si le garçon ne prit que peu de plaisir, les cinq furies, elles, s’amusèrent follement.

Il y eut aussi un riche couple en tenue de soirée venu avec son esclave, une blonde fluette qui n’avait pas vingt ans. Ils l’offrirent aux pervers des alentours dans une séance d’abattage. La fille, couchée nue dans les herbes hautes, fut prise et reprise par une vingtaine d’hommes (pas par Michel et Victor qui voulaient juste mater).

Il y eut également des règlements de comptes entre prostituées…

Michel, tout à sa rêverie, s’aperçut qu’il était presque arrivé. Il avait dépassé les barres d’immeubles couverts de graffitis du quartier Bonaparte, puis le stade de Falbourg, en périphérie de la ville. Il s’engagea sur le petit chemin qui menait au parking privé, derrière le stade.

Comme l’avait signalé Victor, la barrière était ouverte. Michel se gara à côté de la grosse Audi bleue de son compagnon de virée. Il faisait bon, un vent tiède lui soufflait au visage.

Victor vint à sa rencontre avec un sourire canaille.

— Alors ? demanda-t-il en lui serrant vigoureusement la main. T’as des insomnies ?

— C’est quoi, ton tuyau ?

— D’après ce que j’ai entendu, ça va se passer près des chiottes.

Ils empruntèrent le sentier qui contournait la butte. L’endroit, connu des pervers de la région, était une haute colline envahie par une végétation anarchique. Tout le monde avait oublié pourquoi cette butte se trouvait là. Michel supposait qu’il s’agissait d’un ancien terril. Tout autour s’étendaient des bosquets, deux étangs alimentés par la rivière proche et de vieux sentiers qui servaient autrefois aux promeneurs. Depuis une dizaine d’années, l’endroit était devenu mal famé ; tout le monde le connaissait au moins de réputation. La mairie fermait les yeux sur ce qui s’y passait.

Les deux amis s’enfoncèrent dans les fourrés, les arbustes, les hautes herbes. Le sentier menait aux vieilles toilettes condamnées.

En avançant, ils croisaient toute une faune locale : prostituées avec leur client, homosexuels en quête de rencontres, travestis, voyeurs et autres branleurs… Il faisait sombre, excepté autour des lampadaires qui fonctionnaient mal. Pour le reste, ce n’étaient qu’ombres, murmures dans la nuit, plaintes, gémissements, bruissements de tissu, mouvements divers en périphérie. Seul, Michel ne se serait jamais aventuré jusque-là en pleine nuit. Avec son ami, il se sentait en sécurité.

Un homme d’un certain âge, juste vêtu d’un imperméable gris et de chaussures noires, surgit devant eux. Il écarta les pans de son pardessus, dévoilant une longue et fine bite qui bandait à moitié.

— Envie d’une pipe gratuite, les amoureux ? fit-il d’une voix éraillée.

— Dégage, l’ancien !

Victor regardait l’homme qui filait dans les hautes herbes en leur jetant des injures que Michel ne comprenait qu’en partie.

— Encore un maso, marmonna son ami. Je le connais pas, celui-là !

— Tu ne m’as toujours pas dit de quoi il retournait.

Ils reprirent leur marche au milieu des ombres nocturnes, des senteurs de fin d’été, des rumeurs obscènes. Victor se décida enfin à dire ce qu’il savait.

— Un clan serbe a pris le contrôle des putes du quartier de la gare.

Ils venaient d’arriver à une bifurcation. A gauche, on allait droit sur la butte, dans le coin des lesbiennes qu’il ne fallait surtout pas approcher quand on était homme. A l’autre bout, se trouvaient les anciennes chiottes condamnées. Ils s’y dirigèrent.

— Gino, un mac italien sorti de taule il y a deux mois, a voulu reconquérir son territoire du côté de la gare. C’est cette nuit que les Serbes vont s’occuper de lui.

— Ici ?

Ils débouchèrent dans une clairière au milieu des fourrés, des ronces, des arbustes. Au centre, un bâtiment carré, trapu, avec un toit bas, presque plat : les anciennes toilettes publiques.

Deux lampadaires sur six fonctionnaient, diffusant une lumière blafarde. Les zones d’ombre étaient nombreuses ; on avait l’impression d’un décor de cauchemar.

Victor entraîna Michel dans un buisson proche de la bâtisse. Il avait emporté une lampe de poche qu’il n’utilisa que le temps de trouver un endroit propice. Puis commença l’attente.

*  *  *

Michel n’était jamais venu jusque-là. Il examina le bâtiment condamné. Le crépi du mur s’effritait. Les quatre fenêtres avaient été obturées par des planches, les deux portes (côté « Hommes » et côté « Dames ») closes à l’aide de chaînes et de cadenas. Des mauvaises herbes poussaient tout autour.

Victor sortit deux barres chocolatées de sa poche ; ils se les partagèrent. Après vingt minutes d’attente et des fourmis dans les jambes, ils entendirent des cris. Ils se tapirent dans leur cachette. Un groupe entraînant un homme passa devant eux, en direction de la bâtisse.

Deux costauds serbes tenaient fermement le prisonnier par les bras. Gino, le mac italien, se débattait en hurlant et en injuriant ses ravisseurs. Un troisième type les précédait ; deux femmes suivaient en silence. Le chef, qui marchait devant, s’approcha de la porte des toilettes des hommes. Il défit le cadenas qui n’était pas verrouillé.

Victor jura tout bas :

— Ils vont aller à l’intérieur !

Il y eut un cliquetis de chaînes, la porte s’ouvrit. Quelqu’un alluma la lumière, qui fonctionnait toujours. Michel se dit que les toilettes servaient plus souvent qu’on croyait. C’était la cachette rêvée, ce lieu isolé, fui par les bien-pensants.

Le prisonnier fut violemment projeté à l’intérieur ; ses ravisseurs refermèrent la porte sur eux.

— On va tout louper si on reste ici ! Viens !

Victor quitta le buisson en rampant, talonné par son ami qui n’était plus aussi tranquille.

— T’es sûr qu’on va pas avoir d’emmerdes, Vic ?

— Quelle poule mouillée tu fais ! C’est pas après nous qu’ils en ont. Une des planches de la fenêtre de gauche est mal fixée. On va assister au spectacle.

Ils parlaient bas pour ne pas qu’on les entende. Michel suivait son ami ; une curiosité malsaine l’emportait sur la peur qui lui nouait l’estomac. Ils se postèrent sous l’une des deux fenêtres obturées. De l’intérieur leur parvenaient des cris, des menaces, des insultes.

Victor fit pivoter la planche, qui laissa filtrer un rai de lumière. Sur la pointe des pieds, il risqua un œil à l’intérieur. Michel s’attendait à tout moment à ce qu’ils soient découverts. Pourtant il regarda à son tour.

Il s’agissait de pissotières sales, poussiéreuses, aux recoins pleins de toiles d’araignées, au carrelage taché, aux murs couverts d’inscriptions obscènes. Des ampoules jaunes sous hublot donnaient un éclairage moribond. De la pisse couleur de rouille stagnait dans les urinoirs bouchés, l’odeur acide montait jusqu’au nez des voyeurs.

Michel reporta son attention sur les six personnes qui s’engueulaient. Les trois ravisseurs serbes mesuraient un mètre quatre-vingt-dix. Visage carré, peau blanche, accent prononcé, ils avaient l’air sûrs d’eux face à l’Italien brun, mal rasé, décoiffé, qui leur arrivait aux épaules. Les deux filles, qui restaient silencieuses, portaient des vêtements sexy, mais de mauvais goût. Il y avait une blonde vaporeuse, très mignonne, outrageusement maquillée. Ses seins voluptueux se devinaient sous le tee-shirt blanc orné d’un motif fantaisie. Ses cuissardes noires lui montaient à mi-cuisses ; une bande de chair nue apparaissait sous son short-jean. L’autre fille, qui n’avait pas vingt ans, très grande, d’une minceur de mannequin, portait un kilt et un chemisier bleu ciel ainsi qu’une paire d’escarpins noirs. Plutôt jolie, elle aussi, elle arborait un air méprisant. Michel s’extasiait sur son incroyable chevelure brune qui lui arrivait aux fesses. Elle mastiquait un chewing-gum en suivant la dispute avec intérêt.

La veste en cuir de l’Italien était déjà par terre et sa chemise de marque déchirée en plusieurs endroits. Il braillait, gesticulait mais la peur se lisait dans son regard. Une voix s’éleva du groupe des trois hommes :

— T’as toujours pas compris la règle du jeu !

C’était le plus costaud des trois. Un visage de boxeur, un nez épaté, une bouche immense. Ses « r » roulaient encore plus terriblement que ceux de ses compatriotes.

— Alors, on est bien obligés de te donner une leçon !

Gino, l’Italien, aboya encore plus fort :

— Y a pas de règle ! Y a de la place pour tout le monde. J’ai que trois filles, alors que t’en as une quinzaine ! Tu peux bien me laisser un coin de rue !

Les trois hommes se regardaient.

— On dirait qu’il pige toujours pas, Goran !

Goran, au visage de boxeur, était le chef.

— On est là pour lui faire comprendre, Yvan !

Il sortit un couteau à cran d’arrêt. Gino suait de terreur. Les deux acolytes du boxeur firent claquer leur lame à leur tour. Les yeux des filles brillaient.

Le trio de Serbes lacérait méthodiquement les vêtements du mac italien qui se retrouva nu. Même les chaussures en cuir furent mises en pièces.

Gino se tenait penaud devant les armoires à glace et les deux beautés, sans aucun doute des prostituées de l’équipe de Goran, qui souriaient avec méchanceté. Le sexe de Gino pendait sur ses couilles aussi poilues que son torse basané. Le mac essayait de garder un semblant de désinvolture, mais sa voix chevrotait.

Sled, le troisième homme, fixait son ennemi avec mépris. Le rital plaça ses mains en coquille devant son sexe, ce qui déclencha l’hilarité des autres. Goran agita sa lame devant le visage de l’Italien.

— Chez nous, quand on punit un gars qui comprend pas les règles du Milieu, on lui coupe les couilles !

Gino tremblait sur ses jambes. Le boxeur leva la main en signe d’apaisement.

— On te laisse une chance, Gino ! On sait où tu habites, on connaît tes filles.

Sa voix était calme, mais terriblement grave. L’Italien hochait la tête.

— Je ferai pas le con, mec, t’as ma parole d’honneur !

Goran ironisa.

— Pour plus de sûreté, tu vas avoir droit à une leçon.

Il se tourna vers ses deux acolytes.

— Sortez et restez près de la porte. Violine et Betty vont s’occuper de lui.

Yvan et Sled sortirent après avoir craché par terre. Les deux voyeurs connurent un moment de panique. Si les Serbes décidaient de faire le tour des chiottes, ils leur tomberaient dessus. Mais, aux bruits de discussion tranquille dans leur langue maternelle, de briquets frottés, ils comprirent que Sled et son copain restaient devant la porte.

Goran désigna les filles.

— Je te présente Violine (il montrait la brune aux longs cheveux) et Betty (la blonde au visage de poupée). Deux de mes gagneuses. Elles ne sont pas contentes de toi, Gino.

Violine mâchonnait son chewing-gum de manière bruyante, ce qui donnait à sa bouche une moue vulgaire. A ses côtés, Betty alluma une cigarette qu’elle garda entre ses lèvres d’un rouge criard.

Goran regarda ses filles d’un air entendu. Celles-ci s’approchèrent de Gino, chacune d’un côté. L’Italien les observait avec inquiétude.

— Qu’est-ce que vous me voulez ?

Betty fit un pas brusque dans sa direction. Gino lui faisait face. Il ne vit pas arriver le coup de pied de la brune qui l’atteignit en plein estomac. Ses yeux s’étrécirent avant de se révulser ; un râle à peine audible sortait de sa bouche. Le coup avait été très violent. Il porta ses mains à l’endroit de l’impact, puis tomba lentement sur les genoux.

— Qu’est-ce que t’as dit, blaireau ? Qu’on était des salopes ?

Betty, qui était venue se placer en face de lui, lui expédia une gifle qui fit voler sa tête.

— Tu sais quoi ? On va te montrer à quel point on est des salopes !

La joue empourprée par la gifle, le proxénète leva sur la blonde aux allures de gentille poupée un regard où se lisait l’incrédulité. Il aurait sûrement préféré se voir administrer une raclée en règle par le trio serbe.

Violine se plaça derrière l’homme nu, à genoux, qui tentait de reprendre son souffle, de se redresser. Tout en lui agrippant la chevelure, elle saisit d’un geste précis le poignet de sa victime. Puis elle lui ramena la main dans le dos pour lui tordre le bras.

— C’est une experte, cette brune ! chuchota Victor à son ami. Une spécialiste du sadomaso.

— Chut ! Tu vas nous faire repérer !

Gino tentait de se dégager, mais la traction imposée à son bras maintenu dans le dos le faisait râler de douleur. Violine lui tira les cheveux en arrière. Elle s’agenouilla derrière lui pour assurer sa position. Le rital ne pouvait plus faire un mouvement sans grimacer de douleur. En face de lui, Betty tirait tranquillement sur sa cigarette. Elle semblait réfléchir au meilleur moyen de donner une leçon au rival de son patron.

— Qu’est-ce qui se passe ? On t’entend plus, Gino ! T’avais pourtant une sacrée grande gueule tout à l’heure. T’aurais pas les jetons, par hasard ?

— Va te faire foutre !

Violine lui donna un méchant coup de genou dans le bas du dos.

— Cause autrement à ma copine si tu veux pas te retrouver à l’hosto !

Pour appuyer les dires de sa copine, la blonde introduisit un pied botté entre les cuisses du proxénète.

— Ecarte ! lui ordonna la brune en manquant lui arracher une touffe de cheveux. Ecarte, sale petit merdeux !

Contraint d’obéir, Gino, étrangement, bandait à moitié. Ses couilles, écrasées sous la botte en cuir verni, lui faisaient mal. Betty prenait son temps. Un rictus sadique démentait l’image de « baby doll » qu’elle se donnait. Vicieusement, elle pesa sur les couilles, frotta la semelle tout le long de la queue, s’attardant sur le gland à vif. Visiblement, elle jouissait des contorsions désespérées du prisonnier.

— Arrête ! Tu me fais mal.

Elle retira sa botte après avoir jeté un coup d’œil à Goran. Le boxeur semblait décidé à laisser carte blanche à ses filles. Betty, sa cigarette entre deux doigts, recrachait la fumée bleue par les narines. Elle observait son mégot. Un sourire cruel se dessinait sur ses lèvres. Betty s’accroupit devant Gino.

— Tiens-le ! dit-elle à sa copine. J’ai envie de lui écraser ma clope sur le bout du gland.

Elle approcha lentement du sexe à demi érigé le bout incandescent de sa cigarette. Gino paniquait. Il se débattait, mais Violine le maintenait fermement, d’une clé au bras.

— Fais pas ça !

Les prostituées échangeaient des clins d’œil complices.

— Tu préfères que je te l’écrase sur les couilles, Gino ? La droite ou la gauche ?

Terrorisé à l’idée d’être brûlé à une partie sensible, le rital se colla contre Violine, les yeux exorbités, haletant comme un phoque. De grosses gouttes de sueur perlaient à son front.

— Arrête ! T’es folle ou quoi ?

Le bout fumant de la cigarette n’était plus qu’à trois millimètres des couilles velues. La braise effleurait les poils bouclés. Gino serrait les dents, horrifié à l’idée de la terrible épreuve.

— On pourrait s’arranger autrement, susurra Betty.

L’Italien réagit aussitôt.

— Je ferai ce que tu voudras !

— Tout ce qu’on voudra ?

— Ouais ! Je le jure sur la vie de ma mère !

— On va voir. Relâche-le, Violine !

Les filles laissèrent à Gino quelques instants de répit. Goran, les bras croisés sur son torse puissant, le dos appuyé contre la porte, savourait en connaisseur le spectacle que lui offraient ses gagneuses.

— Rampe, petit con ! ordonna Betty en jetant dans un urinoir ce qui restait de sa cigarette.

— Quoi ?

Violine lui décocha dans le dos un coup de pied qui le projeta à terre, face en avant.

— Rampe devant nous ! répéta la blonde.

— Comme un ver de terre ! cracha Violine. On veut te voir ramper dans la crasse !

Le Serbe suivait la scène.

— Tu ferais mieux de leur obéir, Gino. Sinon, elles vont se fâcher pour de bon.

Les prostituées s’étaient placées à l’autre bout des toilettes, près de la fenêtre derrière laquelle Michel et Victor jouaient les voyeurs en se caressant à travers le pantalon. D’instinct, ils écartèrent leurs visages, même s’ils se savaient protégés par l’obscurité de la nuit.

Laissant échapper un soupir de résignation, le proxénète s’humilia en rampant selon les directives des putes. Il ne devait pas s’aider des mains et des genoux, mais se déhancher contre le sol gras. Il progressait par grotesques reptations qui suscitaient les rires moqueurs des trois dominants. Les filles se tapaient les mains sur les cuisses.

— Regarde-le, Violine ! On dirait un gros ver de terre !

— Il vaut pas plus cher ! Attends qu’on fasse courir le bruit chez les autres filles !

— On va lui faire une réputation de maso, à ce petit con !

— Grouille-toi, grosse limace. Approche !

Michel observait avec fascination le corps de l’Italien qui se mouvait sur le carrelage dégoûtant. Nu, rampant, il renonçait à tout sentiment de dignité. Les filles de Goran avaient réussi à le « casser », à le ridiculiser. Elles ne comptaient pas s’arrêter là.

Le mac, immobilisé aux pieds des deux filles, n’osait plus les regarder. Son visage était devenu cramoisi sous l’effet de la honte et de l’effort. Betty, les mains aux hanches, tendit le pied devant le visage de la victime.

— Lèche-moi les bottes, Gino. Je veux que ça brille !

Ultime sursaut de la fierté machiste de l’Italien :

— Va te faire foutre !

Michel s’attendait à une réaction brutale de la part de la blonde qui cachait, sous ses airs de poupée trop maquillée, une âme de sadique. Elle se contenta d’un ricanement de fausse compassion.

— Tu ne veux pas m’obéir ? Ça choque ton orgueil ?

Elle tourna la tête vers Violine.

— Si on lui éclatait les couilles à coups de pied ?

— J’en crève d’envie ! souffla la brune en faisant mine d’envoyer un coup bien senti.

Le proxénète paniquait. Son orgueil risquait de lui coûter cher. Il se concentrait sur les bottes de Betty dont il léchait consciencieusement le cuir verni. Il s’arrêtait seulement pour supplier :

— Non, non ! J’obéis.

Le trio le regardait faire en riant. La blonde le força à lécher ses bottes sur toute la hauteur, jusqu’aux cuisses. Il fut contraint ensuite de passer la langue sur les semelles souillées par les saloperies qui y adhéraient.

*  *  *

Après l’éprouvante séance de nettoyage de bottes, le calvaire de Gino se poursuivait. Les filles lui ordonnèrent de se mettre sur le dos. Il bandait toujours à moitié, comme s’il hésitait entre l’excitation et le refus de ce qui lui arrivait. Son ventre poilu luisait de crasse. Un vieux mégot restait collé à son nombril.

— Il commence à m’exciter, ce toutou, à force de laper mes bottes ! soupirait Betty.

— Fais-lui un « peep », proposa sa copine. Après, il recevra la récompense que Goran m’a demandé de lui donner.

— Dépêchez-vous, les filles ! intervint le Serbe.

— Pour une fois qu’on s’amuse…

Betty n’alla pas contre les désirs de son patron. Sous les yeux médusés du Rital et des deux voyeurs en planque, elle retira son tee-shirt blanc, sous lequel sa poitrine était nue. Michel se mordait la lèvre, son sexe l’élançait. Les seins de Betty étaient ronds, superbes, de la même teinte hâlée que le reste de la peau, avec de larges mamelons à peine plus sombres. Elle avait un ventre plat, ce qui laissait présumer qu’elle prenait soin de son corps.

Elle passa le vêtement à son patron, fit descendre son short en jean sous lequel elle ne portait pas de culotte.

Michel contemplait la scène. Son cœur cognait sourdement dans sa poitrine. La vue des fesses pleines, de la chute de reins très prononcée avait sur lui un effet d’autant plus fort que sa femme lui refusait ce plaisir. Betty était une très belle poupée. Le voyeur éprouvait l’envie impérieuse de se plaquer contre le cul haut fendu de la femme, de la connaître intimement, partout.

Quand Betty se tourna vers la fenêtre, la vue du fin duvet blond autour de la chatte qui s’entrouvrait acheva de mettre Michel au supplice. Elle était en cuissardes noires, ce qui la rendait encore plus désirable. Il n’était pas seul à être excité ; l’Italien, lui aussi, était en érection.

La blonde écarta les jambes avant de s’accroupir au-dessus du visage du prisonnier humilié. Gino avait les yeux rivés au sexe de Betty. De l’endroit où il se tenait, Michel tentait, en vain, de tout voir. Il enviait le malheureux proxénète, aux premières loges pour examiner la chatte qui s’ouvrait, l’anus fripon cerné de poils blonds. Michel devinait les grandes lèvres fines qui se séparaient pour laisser paraître les babines crénelées des nymphes, plus rouges, plus luisantes…

Au-dessus de l’Italien, Betty agitait lascivement le bassin. Gino bandait dur. Quand Betty se prit les seins à pleines mains pour les malaxer en plissant les yeux, il voulut lui saisir les hanches, sortir sa langue pour la lécher. Il n’en pouvait plus ; Violine le plaqua à terre en lui écrasant la poitrine sous son pied.

— On se calme, Gino ! Pas question que tu la lèches après toutes les saletés qui te sont passées en bouche !

Un véritable supplice de Tantale commençait pour le proxénète. Violine, pour empêcher le rital d’atteindre le sexe de sa copine, s’était assise sur son torse, tournée vers la queue qui palpitait contre le ventre poilu.

Betty commençait à prendre son pied. Sans se presser. Les yeux mi-clos, les sourcils froncés, les narines palpitantes, la bouche entrouverte, elle avait une figure d’ange tourmenté. Son doigt tournait sur ses larges aréoles, faisant bander le téton rose. De l’autre main, elle se caressait la chatte. Avec une expression hébétée, Gino la regardait se procurer du plaisir. Il scrutait la chatte, privé de tout espoir de pouvoir y goûter. Une grimace déformait ses traits quand il recevait, de la part de la brune, une méchante claque sur la queue.

Ce petit jeu dura un moment. Des gouttes vaginales tombaient sur la face du proxénète. Les doigts agiles de la poupée trop maquillée s’affairaient sur les gros seins fermes, tiraient doucement sur les pointes, redescendaient vers le vagin humide pour s’y enfoncer, lissaient les chairs molles des lèvres, agaçaient le clitoris. En même temps, Betty émettait de longs gémissements sensuels, prémices du plaisir.

Gino était au supplice. Quant à nos deux voyeurs, ils auraient donné cher pour voir le spectacle de plus près. Seul Goran semblait indifférent. Les bras toujours croisés sur son torse, l’épaule contre la porte, il observait la scène d’un air détaché qui le faisait paraître encore plus inquiétant. Presque inhumain.

Violine, dont la longue chevelure chatouillait le torse de l’Italien, s’amusait à frapper la bite qui se tendait sous ses yeux. Elle lui donnait de petites tapes sèches, cruelles, arrachant à Gino des râles de souffrance.

Betty se raidissait. A deux mains, elle se maltraitait la chatte, se triturait avec force le clitoris. Les yeux clos, elle haletait en se mordant la lèvre. Elle frissonna de tout son corps, puis laissa échapper un long soupir de gorge. Elle avait un orgasme. Jamais Michel n’avait vu Sabine s’abandonner à un plaisir aussi intense.

Le visage du proxénète luisait de jus. On aurait dit qu’il évoluait dans un autre monde. C’est à peine s’il réagissait aux claques qui continuaient, par intervalle, à tomber sur son sexe. Ses yeux ne quittaient pas le calice de chairs rouges qui, à présent, s’éloignait de lui.

— Le con ! souffla la blonde en reprenant ses esprits. Quelle secousse ! J’adore ça.

Violine pouffa en regardant sa copine. Complice, elle amorça la phrase rituelle :

— Et comme toujours…

— Comme toujours, j’ai envie de pisser après.

Betty ne s’était pas encore totalement redressée. Sa chatte se trouvait à une certaine distance du visage du Rital. Il n’était pas difficile de deviner ce que les filles avaient derrière la tête. N’y tenant plus, Michel dégagea complètement sa queue pour se caresser plus facilement.

— Pourquoi tu pisserais pas dans la gueule de ce connard ? proposa la brune.

Betty se passa la langue sur les lèvres.

— Bonne idée ! Ça m’évitera de sortir pour me geler les fesses ! Regarde, je suis dans la bonne position.

Violine pinça cruellement le gland du proxénète qui poussa un hurlement.

— Ouvre ta gueule, Gino ! Tu vas boire la pisse de ma copine !

L’homme referma la bouche en serrant les dents. La rébellion réjouissait Violine qui se pencha sur le sexe de l’Italien. Elle fit semblant d’hésiter quelques secondes, puis soupesa les couilles velues.

— Le vilain Gino qui ne veut pas servir de latrines à la gentille Betty. Il préfère que je lui éclate les valseuses ?

Par un réflexe de défense, le mac serrait les cuisses, mais il ne parvenait qu’à emprisonner la main de Violine, fermement agrippée à ses couilles. Elle pressait de plus en plus fort. Sa victime roulait des yeux hagards, geignait, se débattait. En vain. Violine s’impatientait.

— Décide-toi. Ma copine veut pisser, alors ouvre ton clapet et avale… ou tu sais ce qui t’attend !

Il céda. Elle relâcha la pression, mais garda les couilles entre ses doigts. Gino ouvrit la bouche en grand. Betty le regardait avec dédain. Elle émit un soupir, se tourna dans l’autre sens pour trouver la meilleure position, s’accroupit davantage, ce qui permit aux deux voyeurs de mieux profiter du spectacle.

L’instant d’après, un jet de liquide doré s’écrasa sous les narines de Gino qui secouait la tête, parcouru de frissons. La blonde pouffa, lâcha une nouvelle giclée qui, cette fois, arriva dans la bouche. Gino la recracha.

— Il veut pas avaler ! fit Betty à l’adresse de son amie.

Violine recommença à broyer les couilles, déclenchant les ruades incontrôlées du mac.

— Vite ! Je peux plus me retenir.

— Ouvre, Gino ! Et avale ! Ou je te jure que je te les éclate pour de bon.

Betty faisait des efforts comiques pour ne pas se relâcher, mais elle finit par ne plus y tenir. Le proxénète, vaincu, ouvrait la bouche en grand. La pisse s’y engouffra avec une musique sifflante. C’était un jet épais, tout jaune.

Le Rital fut obligé d’avaler toute l’urine qui coulait dans sa gorge. La position couchée ne facilitait pas les choses. Il étouffait. Pour obtenir un peu d’air, il était forcé de déglutir.

Vicieusement, Betty orientait le jet en maintenant son index sur le méat. Michel observait les nymphes encore gonflées qui pointaient leurs crêtes rouges entre les grandes lèvres. L’aspect de la chatte accentuait son désir. Lui, qui n’avait pas le droit de regarder le sexe de sa femme, éprouvait un sentiment d’envie, de colère, en voyant Betty s’exhiber sans contrainte… et en retirer de la jouissance.

L’évacuation s’achevait. Gino avait le visage ruisselant de pisse. La prostituée, pour s’amuser encore plus, en remuant le bassin, lui avait arrosé également la tête. Il en avait jusque dans les cheveux. La fille se dégagea en reniflant.

— T’es plutôt marrant, comme pissotière, Gino !

Violine lui lâcha enfin les couilles. Elle contemplait l’Italien nu, trempé d’urine, le corps couvert de salissures. Des mèches humides lui collaient au front. Elle éclata d’un rire qui donna le frisson à Michel. Ce n’était pas Goran qui avait forcé les deux filles à humilier son rival. Elles l’avaient fait d’elles-mêmes, y prenant un plaisir sadique. Envie de plaire à leur patron ? Peur de la concurrence des putes de Gino ? Ou seulement cruauté ? Michel penchait pour la dernière hypothèse.

Le trio regardait Gino s’asseoir péniblement. L’homme toussait, frottait ses yeux irrités par l’urine, reniflait bruyamment pour dégager ses narines. Goran et ses filles ricanaient en le contemplant avec mépris.

D’un geste sensuel, Violine dégagea son front des deux longues mèches de cheveux qui lui cachaient les yeux. Son allure androgyne, sa crinière incroyable troublaient les hommes. Comme Betty, mais en plus sauvage, elle avait quelque chose de faussement innocent. Une expression qui se lisait sur le visage des filles qui en avaient bavé avant de devenir des petites frappes dénuées de scrupules.

— A mon tour de rigoler ! dit-elle en s’approchant du rital.

Celui-ci, terrifié, recula sur les fesses jusqu’à toucher le mur carrelé, entre deux urinoirs bouchés.

— Arrêtez ! J’ai compris. Je viendrai plus dans votre secteur.

Violine se campa devant lui. Les mains aux hanches, elle le considérait en silence. Elle donnait l’impression d’examiner un insecte avant de l’écraser sous son pied.

— On veut être sûrs que t’as bien tout pigé, Gino !

Voyant qu’il n’avait rien à attendre de la jeune prostituée, il se tourna vers Goran pour plaider sa cause.

— Ecoute, mec ! T’as ma parole d’honneur que je viendrai plus dans ton secteur ! Ma parole d’honneur, t’entends, mec ?

Le boxeur eut une moue indéfinissable. La brune se tourna vers lui, dans l’attente de sa décision.

— Termine-le, Violine !

Croyant qu’il allait recevoir une pluie de coups, le proxénète plaça ses bras devant sa tête en gémissant. Mais, comme rien de tel ne se produisait, il risqua un œil. Souriant d’un air mauvais, Violine fouillait sous son kilt.

— J’ai mes règles, expliqua-t-elle sans rougir. Sans ça, j’aurais profité de ta bite. C’est pas ça qui m’arrête, mais j’aime pas. Tu piges ?

Sans bien comprendre, Gino fit oui de la tête. L’air angoissé, il la vit faire apparaître, comme par un tour de magie de pacotille, un tampon aux trois quarts imprégné de menstrues. Le tenant par le cordon, Violine le balançait sous le nez du rital.

— Ça te dit ? demanda-t-elle à Gino.

Il secouait la tête, le regard affolé. Au sourire crapuleux qu’elle lui adressait, il comprit qu’elle irait au bout de ce qu’elle avait en tête.

— Prends-le !

Violine lui tendait le tampon souillé. Le proxénète s’en saisit en faisant une grimace.

— Suce-le ! ordonna-t-elle, les narines pincées par une sale excitation.

Le Rital leva des yeux horrifiés sur le beau visage tendu de Violine.

— Ça va pas, la tête ? C’est dégueulasse ! Je vais pas sucer ça !

Avec sa voix cassée, sa piteuse allure, Gino n’en menait pas large. Un claquement sec traversa l’air raréfié. Goran venait de faire jaillir une lame à cran d’arrêt. C’était un avertissement ; Gino déglutit péniblement, contemplant avec effroi le tampon qu’il tenait par le bout propre, entre deux doigts tremblants.

Violine se passait la langue sur ses lèvres. Fascinée, Betty s’approcha pour mieux voir. Après un instant de silence, la voix de la prostituée se fit menaçante.

— Ou tu le suces jusqu’à ce qu’il soit propre, ou Goran te coupe les couilles ! Choisis !

Le Serbe restait appuyé contre la porte. Le demi-sourire qui flottait sur ses lèvres n’atténuait par son regard froid. L’Italien jugea qu’il était moins dangereux pour lui d’obéir à l’injonction.

Avec une grimace écœurée, il se dépêcha, pour en finir au plus vite, de mettre le tampon en bouche. Ses lèvres se refermèrent sur la tige de coton.

Michel serrait sa bite. Les sensations étaient trop fortes. Il éjacula contre le mur en serrant les dents pour ne pas gémir, pendant que les filles se moquaient du proxénète en train de lécher le tampon.

— Alors ? demanda Betty. C’est bon ? T’en as de la chance, tu sais ? Je connais des types qui paieraient pour être à ta place !

— Fais comme si tu taillais une pipe à un mec ! exigea sa copine. Fais-le aller et venir dans ta bouche ! Ouais, comme ça !

Leurs voix hachées, trop aiguës, trahissaient leur émoi. Leurs yeux brillaient, leurs gestes étaient nerveux, elles remuaient les hanches. Elles étaient excitées par ce qu’elles venaient d’obtenir du rival de leur patron, enivrées par leur pouvoir sur l’homme à leur merci. Cela leur donnait des envies plus folles encore.

— Suce, sale chien, suce ! Je veux qu’il redevienne blanc !

— Surtout, n’en perds pas une goutte !

— Tu penseras à nous chaque fois qu’une de tes filles aura ses ours !

Elles s’étaient accroupies en face de lui, pour mieux profiter du spectacle. Betty était à moitié nue ; le bout de ses seins bandait à nouveau. Gino léchait et suçait comme s’il faisait une pipe.

Les filles lui griffaient le sexe du gland aux couilles, ce qui lui faisait mal, mais provoqua chez lui une nouvelle érection.

Elles faisaient durer l’humiliation. Michel demeurait subjugué par ce qu’il voyait, par la violence de la réalité souterraine qui explosait chaque nuit dans les lieux mal famés.

A côté de lui, Victor se branlait d’une main active. Il éjaculait rarement, préférant se garder pour chez lui. Dans la quiétude de son appartement, il se repassait les images qu’il avait enregistrées dans sa tête, en les modifiant au gré de ses fantasmes. Il se faisait son propre film.

— Suffit, les filles. On va pas y passer la nuit.

La voix grave de Goran résonna dans les chiottes condamnées. Agitées comme des puces, les prostituées ne se lassaient pas de faire souffrir le Rital. Mais le Serbe savait se faire obéir. D’un claquement de langue, il les fit se relever.

Betty récupéra ses habits posés sur un lavabo. Violine se colla du papier toilette dans la culotte comme protège-slip provisoire. Betty, en ajustant son tee-shirt, lança un dernier ordre à Gino qui avait sorti le tampon de sa bouche.

— Mets-toi-le dans le cul !

Epuisé, humilié, le proxénète ne comprit pas qu’il s’agissait d’une blague. Il s’enfonça le tampon luisant de salive dans l’anus, déclenchant, chez ses tourmenteurs, une explosion de rires moqueurs.

— Salut, blaireau !

Les filles, rajustées, sortirent. Goran resta un moment à contempler son rival nu, encore ruisselant d’urine, les lèvres maculées de traces de sang. Il grogna.

— La prochaine fois, Gino, je te couperai les couilles moi-même ! Alors, qu’on te revoie plus, pigé ?

L’autre acquiesça sans mot dire. Le Serbe ajouta en lui tournant le dos :

— Vendredi, à quatorze heures, tu nous amèneras une de tes filles, 14 rue Vieille, deuxième étage. On l’essaiera avec les copains… gratuitement, bien sûr ! N’oublie pas.

La porte claqua. Michel et Victor, tapis dans l’ombre, contre le mur, attendirent que le petit groupe soit suffisamment loin pour décamper en douce. Ils laissaient Gino seul dans sa déchéance.

Au retour, Michel trouva sa femme endormie – dans la même position que quand il l’avait quittée. C’était comme si le temps s’était arrêté, comme si rien ne s’était passé ; pourtant, il avait le sentiment de revenir de l’enfer. Il se fit la réflexion que, décidément, le sexe était une chose bizarre : il fallait que les situations soient tordues pour être excitantes.

Fatigué, il renonça à pousser ses analyses plus loin. Il se glissa nu près du corps tiède de Sabine ; elle n’eut aucune réaction. Sans raison particulière, il repensa à madame Palanka.

Il s’était mis dans de beaux draps ! Il allait faire la bonniche… Quelle malédiction pesait sur lui ? Où sa misère – à la fois sociale et sexuelle – allait-elle le mener ? Il eut froid. Il se pelotonna sous la couverture.

CHAPITRE IV

L’homme à tout faire

Un mois passa. Rien ne s’arrangeait pour Michel. Au contraire, tout allait en empirant au fil des jours, des semaines.

Afin de respecter les horaires imposés par madame Palanka, il avait dû mentir à Sabine, inventer une histoire de changement de poste. Sa femme croyait toujours qu’il travaillait chez AFUL. Aussi lui avait-il raconté qu’il était passé dans une équipe d’ouverture, à la demande d’un responsable, pour une durée indéterminée. Cela l’obligeait à se lever tous les matins à quatre heures trente (donc à se coucher tôt tous les soirs) pour être, soi-disant, à l’usine une heure plus tard. En réalité, il attendait dans un café qu’il soit huit heures pour retourner à l’immeuble, après avoir garé sa voiture six rues plus loin, dans un coin où il était certain que Sabine ne passait jamais. Il payait ses petits déjeuners avec l’argent qu’il chipait dans la tirelire des vacances.

Le problème était que Sabine ne travaillait qu’à temps partiel ; que lui-même ne pouvait consacrer que trois après-midi par semaine à la recherche sérieuse d’un nouvel emploi. Il avait volontairement éliminé de sa liste les agences de travail intérimaire qui exigeaient un numéro de téléphone et une grande disponibilité. Il y avait trop de risques que sa femme découvre le pot aux roses. Il s’était inscrit à l’A.N.P.E, sans résultat jusque-là. Pour le reste, il y allait au culot, faisant le tour des entreprises dans les zones d’activité, autour de Falbourg. Au bout de trente jours, hélas, il avait fait chou blanc.

Les relations avec Solange Palanka s’étaient également dégradées au fil des jours. Il éprouvait pour elle une haine viscérale. A la fin du mois, Michel se demandait s’il serait un jour capable de détester une autre femme autant qu’il détestait sa propriétaire. A mesure qu’il œuvrait pour elle, elle lui apparaissait sous un jour plus sombre encore : arrogante, méprisante, vulgaire. Combien de fois il avait eu envie de la pousser par la fenêtre ou de lui planter un couteau entre les omoplates ! Car elle ne lui avait fait aucun cadeau. Il devait faire tout ce qu’elle lui demandait : repassage de ses vêtements et de ceux de sa fille (ce qui lui avait pris un temps d’apprentissage), ménage, vaisselle (elle faisait exprès de la laisser dans l’évier), dépoussiérage, récurage des toilettes, changements d’ampoules, lustrage du parquet, débouchage des conduites, rangement dans les placards… il était devenu la bonne à tout faire qu’elle ne daignait même pas remercier.

Ce n’était pas qu’elle se montrait froide. Au contraire, il avait surpris des lueurs troubles dans son regard. Mais elle tenait à prouver qu’elle avait tout pouvoir sur lui. Elle passait la matinée à donner des ordres. Tantôt elle s’installait pour le regarder faire, tantôt elle bouquinait dans une autre pièce ou regardait un feuilleton américain qui passait sur trois ou quatre chaînes au cours de la matinée. Certains jours, elle était vêtue comme pour sortir, d’autres fois, elle le recevait en robe de chambre. C’était dans cette tenue qu’il la détestait le plus. Sans maquillage, les yeux bouffis de qui n’a pas assez dormi, la chevelure défaite, une cigarette aux lèvres, elle offrait un contraste saisissant avec le luxe feutré du grand appartement.

A travers le tissu fin de son pyjama, on devinait ses jambes nues. Dans l’air, flottait une odeur sucrée qui rappelait vaguement à Michel le goût des bonbons de son enfance. Une odeur qu’il sentait le matin dès qu’il arrivait et qu’il associait à présent à la propriétaire.

Chose plus grave encore pour l’orgueil de Michel, Tatiana avait vite appris ce qu’il faisait dans l’appartement. En règle générale, dès qu’elle le voyait, elle filait dans sa chambre, toute rougissante. Mais Michel n’était pas fier de devoir passer l’aspirateur ou nettoyer la cuvette des W.-C. en présence de l’adolescente.

Les relations entre la mère et la fille étaient plutôt distantes. Autant Solange était démonstrative et autoritaire, autant Tatiana se montrait réservée. Madame Palanka prenait visiblement plaisir à mettre l’adolescente dans l’embarras ; elle n’hésitait pas à lui demander, en présence du garçon, avec des sous-entendus salaces, ce qu’elle pensait de lui. Invariablement, Tatiana piquait un fard, haussait les épaules, puis disparaissait dans sa chambre.

Cet état de choses ne laissait à Michel que trop peu de temps pour voir son ami Victor à qui il n’osait pas avouer sa situation. A trois reprises, les deux hommes étaient retournés à la butte Altstein où ils avaient assisté à des scènes moins hard que celle de la punition du maquereau italien, ou que la séance d’abattage d’une jeune esclave blonde amenée par un couple de bourgeois sadiques.

Arriva fatalement le jour où madame Palanka remit sur le tapis la question de l’argent que lui devait Michel.

*  *  *

Cela eut lieu le 27 octobre, dans la cuisine du grand appartement luxueux de Solange. C’était un lundi, journée froide, brumeuse, annonciatrice d’hiver précoce. Le ciel était bas, d’un gris déprimant, à l’image du moral de Michel. Comme la situation de celui-ci ne s’améliorait pas, la banque donnait des signes d’impatience. Le compte se trouvait dans le rouge ; sans l’argent que Sabine avait mis de côté sur un compte épargne, tout serait bloqué depuis deux semaines. Michel ne s’était pas encore risqué à prélever sur ces sommes, normalement intouchables.

La Polonaise était de mauvaise humeur, comme cela lui arrivait quelquefois. Sa bouche affichait une moue méprisante. Non maquillée, non coiffée, une cigarette aux lèvres, Solange portait sa robe de chambre en soie rose à grandes fleurs pastel et, dessous, un pyjama court. Elle ne rappelait en rien la bonne bourgeoisie à laquelle elle prétendait appartenir.

— Alors, Michel ? L’argent, vous l’avez ?

Depuis plusieurs jours, elle l’appelait par son prénom. Sans doute trouvait-elle que c’était la meilleure façon de s’adresser à un homme qui s’occupait de besognes ménagères. Avec ses mules roses aux pieds, encore tout imprégnée des odeurs de lit, elle lui parut plus insupportable que les autres jours. Peut-être était-ce dû aussi au rappel du contrat qui les liait.

Serrant les poings, Michel ravala sa rancœur.

— Vous savez bien que non, grommela-t-il en baissant les yeux. Je n’ai pas trouvé de boulot, et on peut pas dire que vous m’aidiez à chercher.

La quadragénaire tira de sa cigarette une longue bouffée qu’elle savoura, avant de relâcher les volutes en direction du garçon. Elle émit un rire de gorge.

— Allons, mon petit Michel. Vous n’allez tout de même pas me rendre responsable de vos ennuis ! Ce n’est pas de ma faute si vous n’avez aucune qualification sérieuse ! Ce n’est pas non plus de ma faute si vous êtes incapable de subvenir aux besoins de votre famille. Au fait, votre charmante épouse est-elle au courant de vos soucis ?

Michel tremblait de rage. S’il avait osé, il aurait écrasé son poing sur la figure de la maudite bonne femme ! Il ne répondait pas, mais ses traits crispés en disaient long. La propriétaire gloussa.

— Non, n’est-ce pas, elle ne sait rien. Vous êtes bien un homme. Lâche, menteur…

— Je ne disposais pas d’assez de temps pour… trouver un autre boulot et…

Il bafouillait. Madame Palanka l’interrompit en élevant la voix :

— Des excuses, encore des excuses ! Ça suffit, maintenant. C’était à vous de faire en sorte de garder votre ancien travail. Vous n’en seriez pas là, aujourd’hui. Je vous rappelle que vous me devez deux loyers ; le troisième n’est pas loin de tomber. Je vais devoir en parler à votre femme et à votre garant.

Michel paniquait. La Polonaise n’avait pas l’air de plaisanter. De l’auriculaire, elle se curait le nez tout en tenant sa cigarette entre deux doigts.

— Non ! s’exclama-t-il, la faisant sursauter. Attendez ! Il doit y avoir une solution. Je crois que j’ai fait exactement tout ce que vous m’avez demandé. Je suis venu tous les jours, ponctuellement, je me suis tapé tout le boulot pendant que vous vous la couliez douce, pas vrai ?

Il prit conscience, au moment où les mots sortaient de sa bouche, qu’il allait trop loin. Qu’est-ce qui empêcherait la vieille bique de le mettre à la porte et d’appeler son beau-père ? Elle ne releva pas les propos insolents, mais prit l’attitude de quelqu’un qui réfléchit.

— C’est vrai, admit-elle. Vous avez bien fait tout ce que j’attendais de vous. Mais ça faisait partie de notre accord. Vous aviez tous vos après-midi pour chercher du travail. Je crois, pour ma part, que vous êtes un fainéant.

— Ecoutez ! Accordez-moi encore un mois et…

— Encore des promesses ! l’interrompit-elle sèchement. Il n’en est pas question ! Il me faut cet argent et les tâches que vous accomplissez chez moi ne compensent pas ce que vous me devez. Avec le montant de votre loyer, je pourrais m’offrir une femme de ménage professionnelle.

Michel sentit ses épaules s’affaisser. Un sentiment de désespoir s’emparait de lui. Il ne contrôlait plus la situation. A court d’arguments, il attendait la sentence qui tomberait comme un couperet sur sa tête. Le silence se prolongeait. Il jeta un regard du côté de la propriétaire qui le dévisageait d’un drôle d’air.

— Evidemment, fit-elle d’une voix radoucie, il y a des choses qu’une femme de ménage ne peut pas faire…

Troublé par le regard qu’elle lui lançait, il se tut, attendant la suite avec un fol espoir.

— Il y aurait moyen de s’arranger. Tout se négocie, n’est-ce pas, mon petit Michel ?

La question restait en suspens. L’espoir de Michel se teintait de méfiance. Il redoutait ce qui allait suivre, même s’il n’avait aucune idée de ce que la propriétaire avait derrière la tête. Il hésitait à répondre.

— Alors ? insista-t-elle. Vous croyez qu’on peut s’arranger, tous les deux ?

— Je pense que… ça dépend.

— Ça dépend de vous ! reprit-elle en terminant sa cigarette.

— Qu’est-ce que vous attendez de moi ?

Il se maudissait intérieurement de ne pouvoir affronter cette femme avec toute l’assurance qu’il aurait voulu montrer.

Elle se détourna pour lui annoncer d’un ton tranchant :

— Je suis prête à faire table rase de vos dettes. A supprimer votre loyer et vos charges – si vous acceptez de… travailler à plein temps pour moi.

Malgré son assurance, elle avait buté sur les derniers mots ; cela intrigua Michel.

— Qu’est-ce que vous appelez travailler pour vous à plein temps ?

— Tous les jours de la semaine de huit heures à dix-huit heures, vous seriez à ma disposition. Vous auriez vos week-ends.

Elle ajouta d’un ton conciliant :

— Ne trouvez-vous pas que c’est une offre généreuse pour un homme dans votre position ?

D’habitude, elle le prenait de haut avec lui, mais le ton qu’elle adoptait à présent – presque aimable – alarmait Michel encore plus que le sens de ses paroles. D’ailleurs, que signifiaient-elles exactement ? Il y avait anguille sous roche.

— A votre disposition ? répéta-t-il. Qu’est-ce vous entendez par là ?

— Ce que vous faites déjà, bien sûr, mais également… peut-être… une plus grande disponibilité.

Que penser de la rougeur au bord de ses yeux, de son regard fuyant qui ne correspondait pas à ce qu’il connaissait d’elle ?

— Pouvez-vous me préciser ce qu’une femme de ménage ne pourrait pas faire à ma place ?

Solange alluma une cigarette sans le regarder. Elle lança une bouffée au plafond.

— Il y a des choses qu’un homme peut faire. Et qu’une femme de ménage ne peut pas faire.

Michel la regardait sans comprendre, à travers le nuage de fumée. Elle le fixait sans ciller, comme si elle attendait qu’il se décide. A dire quoi ? A quoi faire ? Elle le fixait toujours, sans cesser de tirer sur sa cigarette, le visage voilé par les volutes grises. C’était comme un jeu entre eux, mais un jeu sérieux. Si cette femme croyait l’impressionner…

Michel réprima un sourire moqueur : Solange n’était plus très jeune, surtout par rapport à lui. Même un lifting n’aurait pu adoucir l’expression méchante de ses traits. Pourtant, elle n’était pas laide. Elle était même encore désirable. En d’autres circonstances, il l’aurait sans doute trouvée attirante. Mais, à cause de ce qu’elle lui imposait, il la détestait. Elle articula enfin, comme si son long silence avait valu tout un discours :

— De toute façon, c’est à prendre ou à laisser !

Ils s’affrontèrent un moment du regard à travers la fumée qui se déplaçait. Elle ajouta :

— On improvisera.

Michel réfléchissait, enchaînant dans sa tête scénario sur scénario. Tous se terminaient en catastrophe. Que Sabine ou son beau-père apprennent sa vraie situation, que la banque appelle sa femme, ou que cette garce dévoile tout… Tout finissait mal pour lui.

— Mais si je viens ici toute la semaine, je ne pourrai jamais prendre un autre boulot ! plaida-t-il en désespoir de cause.

— Ce n’est pas mon problème ! Je dirai même que si vous acceptez le marché que je vous propose, ce n’est plus dans mon intérêt que vous retrouviez un travail.

— Il faut quand même que je vive ! J’ai d’autres dépenses que celle du loyer : les assurances, l’essence, le téléphone, l’électricité… J’ai un prêt pour la voiture. Et puis il y a la bouffe.

Il avait le sentiment de vivre un de ces mauvais rêves dont on a l’impression qu’ils ne finiront jamais. La blonde le regardait d’un air sournois. Il était clair qu’il ne faisait qu’apporter de l’eau à son moulin.

— Quel pleurnicheur ! De combien avez-vous besoin ?

Il fit mentalement un rapide calcul.

— Au moins huit cents euros.

Elle ne se démonta pas. Michel était pris de panique, il avait du mal à le dissimuler. Il avait beau trouver vulgaires les manières de sa propriétaire, il décelait en elle un sixième sens qui forçait son admiration. C’était une femme dangereuse qui, à l’évidence, avait envers lui des intentions perfides.

— Huit cents, vous dites ? Je vous en offre la moitié et je vous fais grâce du loyer. Mais pour ce tarif-là, j’en veux plus !

Il crut avoir mal entendu.

— Mais… qu’est-ce que vous voulez encore ? Ma voiture ? Déjà, je fais tout chez vous ! (Il baissa la voix.) Et vous m’avez fait clairement comprendre que vous attendez de moi des services… supplémentaires.

Elle partit d’un rire cristallin. Ses yeux bleu-gris papillonnaient.

— Vous voulez que je vous paie, alors que c’est vous, ne l’oubliez pas, qui me devez deux loyers de retard. J’exige donc que vous obéissiez à tous mes ordres, que vous vous soumettiez à tous mes caprices, que vous me donniez le droit de vous punir comme je l’entends si je ne suis pas satisfaite !

Elle se tut. Michel cherchait à mettre des images sur les mots qu’il venait d’entendre, à les transformer en situations concrètes.

— C’est de l’esclavage pur et simple ! Vous n’avez pas le droit !

— J’ai le droit de vous proposer un contrat. Vous avez celui de le refuser. Avec toutes les conséquences que cela entraînerait…

Elle ajouta d’une voix plus douce :

— Vous serez payé pour ça. En plus, je ne crois pas m’avancer en affirmant que… vous y prendrez goût.

Il fit une moue contrite. Solange réagit en se renfrognant. D’un ton plus dur, elle ajouta en se levant :

— Si vous refusez, vous pouvez remonter tout de suite chez vous.

*  *  *

Michel avait cogité durant plus d’une heure. Il avait tenté de négocier le salaire et les conditions, avait cherché à savoir ce que voulait faire de lui la rombière. Il n’y avait rien eu à faire. Madame Palanka était restée ferme sur ses positions.

Il finit par accepter. Par lâcheté, par peur de perdre Sabine, mais aussi sous l’effet d’une curiosité malsaine. Il fut donc arrêté entre eux qu’il toucherait quatre cents euros par mois, qu’il n’aurait plus le loyer ni les charges à payer. En contrepartie, il viendrait du lundi au vendredi de huit heures à dix-huit heures à l’appartement ; il serait l’homme à tout faire de Solange Palanka.

La quadragénaire, manifestement, trouvait l’arrangement satisfaisant. Dans son excitation, elle décréta qu’à compter de cet instant, pour bien marquer que Michel était son larbin, elle le tutoierait. Lui, en revanche, devrait, en s’adressant à sa maîtresse, faire preuve de la plus grande déférence. Tout manquement à cet égard serait impitoyablement puni.

Solange se leva. Elle ne se maîtrisait plus. Survoltée, elle alluma une énième cigarette.

— Déshabille-toi ! Tu feras tous les travaux avec des claquettes aux pieds et un tablier. Je vais t’apporter ce qu’il te faut. Tu commenceras par passer l’aspirateur partout.

Sidéré, il se révolta :

— Pourquoi je devrais me déshabiller, me mettre en bonniche ?

Elle quittait déjà la cuisine, laissant Michel livré à sa déconfiture. Sans se retourner, elle lança :

— Parce que tu seras plus à l’aise pour faire le ménage, pardi !

Un ignoble sentiment de désespoir s’infiltrait en lui comme un poison. Il était piégé, condamné à se soumettre aux exigences de cette garce qui était la propriétaire de l’appartement où il vivait avec sa femme chérie. Il n’avait aucune autre perspective ; il lui apparaissait clairement que plus le temps passerait, moins il y aurait de moyen d’échapper à Solange Palanka. Impossible de déménager s’il ne justifiait pas d’un contrat de travail. Aucun syndic, aucun propriétaire n’accepterait de louer à un chômeur dont la femme avait un emploi à temps partiel. Sans compter qu’il serait obligé, au préalable, de tout avouer à Sabine, ce qui le paralysait d’avance.

Il se dévêtit. Il était sonné comme s’il avait absorbé une drogue. Chose étrange, il ne lui paraissait pas anormal de se déshabiller dans un lieu qui, peu à peu, lui était devenu familier, dont il connaissait tous les recoins pour les avoir nettoyés à quatre pattes.

Il se retrouva en slip et en chaussettes, comme pour une visite médicale chez le médecin du travail. La Palanka revenait avec une paire de claquettes de plage bleu marine et un bout d’étoffe roulé en boule.

— Non, fit-elle en secouant la tête. J’ai dit nu, mon petit. Je veux te voir à poil.

Ainsi, c’était ça ! Il y avait pensé, bien sûr, mais cela lui paraissait tellement énorme… Alors, comme ça, cette espèce de vieille pute voulait se le taper ! En pleine époque moderne, dans un pays civilisé, ces choses-là existaient. Accablé, il repensa au mac italien humilié par les putes en chaleur. Il se retrouvait dans la même situation que Gino. Il n’avait pas le choix. Il regardait sa propriétaire d’un air effaré. Elle parlait le plus sérieusement du monde. La mort dans l’âme, il retira ses chaussettes, descendit son slip. Il bandait à moitié. Malgré lui, la situation le troublait. Pourtant, être soumis sexuellement à une femme ne faisait pas partie de ses fantasmes, même s’il y avait déjà songé. Il aurait mille fois préféré obéir à une jeune pute du quartier de la gare plutôt qu’à cette quadragénaire un peu trop ronde, qu’il détestait, qu’il méprisait pour sa vulgarité, sa fausse classe.

La Polonaise pouffa en voyant apparaître le sexe.

— Je m’attendais à mieux ! On peut pas dire que tu sois gâté, mon pauvre !

La remarque blessante le fit rougir. Il se sentait d’autant plus humilié qu’il complexait sur la taille de son membre.

— Moi qui espérais avoir enfin une grosse bite à moi… Enfin, on fera avec ! J’espère au moins que tu sais te servir de ta langue !

Il baissa les yeux, la gorge nouée par la rage, la honte. Jamais encore une femme ne lui avait parlé d’une manière aussi crue. Il était accoutumé à ce que les filles lui jettent des regards intéressés… les plus hardies, des œillades appréciatrices. Beau gosse, il avait du succès, qui lui valait des crises de jalousie de la part de Sabine. Et voilà que cette mégère se moquait ouvertement de lui, mettait en doute ses capacités.

— Regarde-moi quand je te parle !

Il dut prendre sur lui pour affronter les yeux clairs qui le narguaient. Elle déposa sur la table de la cuisine ce qu’elle tenait dans la main : les savates et la blouse. Son visage s’éclairait d’une jubilation malsaine. Ses doigts boudinés effleurèrent le sexe tendu à l’horizontale… comme s’il hésitait à se dresser totalement ou à rabougrir définitivement. Michel tressaillit, eut un mouvement de recul.

— Tsss ! fit madame Palanka en secouant la tête. On se laisse faire ! N’oublie pas que j’ai tous les droits.

Michel avait l’estomac retourné, le cœur affolé. Il se raidit, s’offrit en s’obligeant à garder les mains dans le dos. La garce lui caressait la queue. Il avait beau se concentrer pour refouler le plaisir qui montait, il bandait dur.

— On dirait que je te fais de l’effet. Elle grossit, cette petite !

Solange manipulait le membre avec dextérité, s’amusant de voir son « homme de ménage » réagir à ses attouchements. Il soufflait fort, se raidissait, serrait les poings, gémissait ; surtout, il luttait pour ne pas se soustraire à ses doigts précis. Quand elle lui chatouilla les couilles (qu’il avait imberbes), il ne put retenir un rire nerveux. Il recula pour échapper aux attouchements.

— Sensible ? demanda-t-elle sans attendre de réponse. Parfait ! Je sens qu’on va s’amuser, tous les deux. Pour l’instant, enfile ta tenue !

Elle le lâcha ; curieusement, il se sentait déçu. Non qu’il eût envie que sa propriétaire l’emmène directement dans son lit, mais il était obligé de reconnaître qu’elle savait s’y prendre pour le caresser. Résigné, il déplia le grand carré de tissu blanc, pas très net, muni de quatre rubans à nouer autour du cou et de la taille, qui devait lui servir de tablier. Il s’en ceignit, trop content de pouvoir dissimuler une érection qui refusait de faiblir. Sa joie retomba quand il croisa son image dans le reflet de la porte-fenêtre : il vit à quel point il avait l’air ridicule, les fesses nues, le corps à peine dissimulé par un bout de tissu informe et malpropre. Les claquettes de plage achevèrent de lui donner un air grotesque, ce qui fit rire la Palanka aux éclats.

— Je me demande ce que ma sainte-nitouche de fille va dire quand elle va te voir comme ça. Elle qui me reproche de t’employer pour faire le ménage ! Je crois que tu lui plais, mais plus pour longtemps.

L’évocation de Tatiana raviva le rouge aux joues du jeune homme. Il avait beaucoup pensé à la jeune brune, les derniers temps. Plus qu’il n’aurait voulu ; ça lui donnait, vis-à-vis de Sabine, un sentiment de culpabilité. Mais c’était plus fort que lui. Aussi, penser que l’adolescente risquait de le voir dans son accoutrement risible lui fit l’effet d’un coup de poing dans l’estomac.

— Assez rigolé à présent. Au boulot !

*  *  *

Vers seize heures, Michel rangea l’escabeau qu’il avait utilisé pour nettoyer toutes les fenêtres du grand appartement. Il était en nage malgré sa tenue légère ; il regrettait déjà d’avoir accepté la proposition de madame Palanka. Plus d’une fois, il fut pris d’une envie presque irrésistible de tout jeter par terre, de flanquer son poing dans la figure de la rombière et de foutre le camp, loin, très loin. Une envie irréalisable, il en avait pleinement conscience.

Cette journée avait été l’une des pires de son existence. La proprio l’avait surchargé de corvées humiliantes : récurer les toilettes alors qu’il l’avait déjà fait plusieurs fois, ranger toutes les chaussures dont certaines dégageaient une mauvaise odeur… En outre, il avait dû subir au cours de la journée une pluie de moqueries plus ou moins graveleuses et même des attouchements chatouilleux qui ranimaient à tout coup son érection. Madame Palanka venait par-derrière lui passer une main entre les cuisses. Elle se permettait de lui attraper les couilles. Ce geste le rendait fou !

La situation devint plus pénible encore pour le garçon quand Tatiana rentra à midi. Gênée, la belle brune osait à peine le regarder, sinon avec pitié. Avant de prendre son repas, seul, dans la cuisine, Michel fut contraint de servir à table. Il en profita pour observer en douce Tatiana, qu’il trouvait décidément de plus en plus à son goût. Elle portait un jean bleu délavé qui moulait son adorable cul rond et un débardeur qui laissait deviner de petits nichons hauts perchés, comme il les aimait. Les bras nus à la peau délicate, les épaules rondes, les cheveux tirés en arrière, le maquillage discret, la bouche pulpeuse, le petit nez mignon, les grands yeux verts… tout lui plaisait chez cette fille.

Pendant qu’il faisait le service, il surprit, glissant sur ses fesses, ses cuisses, ses épaules musclées, le regard curieux de Tatiana.

— Alors, ma chérie ? lança Solange. Que pense-tu de mon boy ? (Haussement d’épaules de la fille.) Il m’obéit au doigt et à l’œil, maintenant. (Silence embarrassé.) Il n’est pas très bien membré mais, une fois que je l’aurai dressé, il fera un bon baiseur. Si tu veux, je te le prêterai.

Heureusement, elle n’obligea pas Michel à montrer son sexe à l’adolescente. Il avait envie d’égorger sa propriétaire. Il adopta cependant une autre tactique : la placidité la plus totale. A la fin, lassée d’entendre sa mère se répandre en vulgarités, l’étudiante quitta la table pour se réfugier dans sa chambre. Solange Palanka n’en parut pas contrariée, au contraire, elle trouvait la situation des plus comiques.

Pendant qu’il faisait la vaisselle, Tatiana repartit. Elle avait à peine refermé la porte d’entrée que Sabine appela Michel sur son portable pour lui demander où il était. Il dut inventer un subterfuge, une affectation-promotion dont il lui parlerait plus tard, quand il rentrerait. Elle eut l’air de le croire. Puis il se remit à trimer comme un esclave.

— Michel ? Au pied !

En soupirant, il referma la porte de l’armoire murale. Voilà qu’il se faisait siffler comme un chien ! Serrant les dents, il se rendit au salon d’où provenait l’appel. Ses claquettes lui faisaient mal aux pieds.

Il trouva madame Palanka vautrée dans un des fauteuils en cuir gris anthracite. Une fois de plus, il trouvait qu’elle s’accordait mal avec le décor. Elle portait une courte jupe noire selon la mode jeune, un chemisier rose à manches bouffantes et d’horribles bas rouges assortis aux escarpins.

— Oui, madame ?

— A poil, Michel !

Elle le narguait d’un petit sourire suffisant, celui d’une salope certaine de son pouvoir. Elle avait à peu près l’âge de sa mère. Cela ajoutait une touche de perversion à leur relation.

Il ôta son tablier, ses claquettes. Sa queue tressaillit, comme si elle savait d’avance ce qui allait se passer.

— Il nous reste encore un peu de temps avant que tu partes. A genoux !

Elle souriait. Il hésitait, les narines pincées de rage. Il avait fait le ménage pour elle, dans une tenue ridicule. Maintenant, voilà qu’elle le traitait comme un chien.

— Qu’est-ce qu’il y a, mon petit Michel ? On fait le fier ? On ne veut pas se mettre à genoux devant la gentille Solange ? On préfère que je monte voir la jolie Sabine !

— Cessez de me parler d’elle, laissez-la en dehors ! explosa-t-il.

Entendre le nom de sa femme dans un pareil moment le mettait hors de lui.

— Alors, tu sais ce qu’il te reste à faire. A genoux ! répéta Solange, sans élever la voix.

Vaincu, bouillonnant de colère, Michel s’agenouilla devant sa proprio. Il se sentait terriblement avili. Il ne put s’empêcher, cependant, de regarder sous la jupe noire. Le ton criard des bas et du porte-jarretelles rouges tranchait sur la pâleur de la peau nue. Les regards qu’il jetait sur les cuisses trop charnues n’échappèrent pas à madame Palanka.

— Petit vicieux ? minauda-t-elle. On reluque sous ma jupe ? C’est donc que je te fais de l’effet. Ne t’en fais pas, tu vas LA voir de près !

Michel sentait sa gorge s’assécher. Il ne savait plus s’il avait envie de voir le sexe de la femme ou s’il voulait fuir l’ogresse. Une érection douloureuse lui élançait la queue.

— Enlève d’abord mes chaussures… masse-moi les pieds, ça va me faire du bien.

Les dents serrées, Michel s’assit en tailleur. Une forte odeur émanait des pieds de la rombière. Sous les bas, transparaissaient les longs orteils aux ongles vernis de carmin. Le nylon était humide de sueur. Le rire de madame Palanka le fit sursauter.

— Ne me chatouille pas, j’ai horreur de ça !

Il lui massait la voûte plantaire et les talons. Besogne humiliante que la quadragénaire faisait durer à plaisir. Sur le guéridon tout proche, elle attrapa un paquet de cigarettes, en alluma une. Elle savourait ensemble la nicotine et les caresses appuyées de son boy. Elle se laissa glisser dans le fauteuil. La jupe remonta assez haut pour que Michel voie le liseré des bas, les lourdes cuisses blêmes, scandaleuses entre les pattes du porte-jarretelles. Elle portait une culotte dans le même ton de rouge sanglant.

Michel était plus troublé qu’il n’aurait voulu. Pareille situation avec Sabine était impensable. Lui qui se plaignait souvent de ne faire l’amour avec elle qu’à la papa, dans le noir, voilà qu’il était à présent l’esclave d’une savante garce. Il aurait aimé lui prouver sa répugnance en la gratifiant d’une débandade irrécupérable. Mais c’était le contraire qui se produisait. En massant les pieds suants, malodorants, de la Palanka, il arborait une érection impossible à dissimuler.

La regardant tirer sur sa cigarette, les yeux mi-clos, détendue comme une chatte qui somnole, il eut envie d’en griller une à son tour. Mais, sur ce point également, la Polonaise avait été claire et sans appel : une cigarette après le déjeuner, c’est tout. Elle tenait à affirmer son autorité dans les moindres détails.

— Comme la vie est bizarre ! Depuis toujours je rêve d’avoir un beau mec à mes pieds…

Solange poursuivait tout haut, comme pour elle-même, ses réflexions songeuses. Elle avait dû attendre l’âge de quarante-deux ans pour que son fantasme devienne réalité. A présent, elle pouvait faire tout ce que qu’elle voulait de Michel. Bien sûr, les mecs maso ne manquaient pas, il suffisait de lire les petites annonces. Certains auraient même payé pour être à la place de Michel ! Mais ça n’aurait pas été la même chose. Michel, lui, n’avait pas le choix : elle le tenait – par les couilles.

— Il faut que tu fasses tout ce que je te dis, sinon… bye, bye, Sabine !

Elle ajouta d’une voix sourde :

— Même si je te demande des trucs dégueulasses.

Elle approchait son pied gainé de nylon rouge des lèvres de son boy. Celui-ci se raidit en retenant son souffle. Le regard fixe, elle frôlait de ses orteils la bouche close du garçon.

Je peux tout exiger de toi. Me lécher, me sucer les doigts de pied…

Les yeux de Michel s’agrandirent de frayeur. Madame Palanka renonça, au moins provisoirement, à son caprice. Elle parut sortir d’un rêve ; sa voix, qui n’avait cessé de se faire plus basse, plus traînante, retrouva sa vitalité.

— Tu sais que tu m’excites, toi, hein ! Tu vas finir par me faire avouer des trucs que je ne dis à personne. Grand cochon ! Enlève-moi ma culotte ! Et viens me donner mon plaisir !

Décontenancé par ces confidences, ces revirements, Michel se sentait gagné par une sourde anxiété. Il retira le slip rouge de madame Palanka qui ouvrit largement les cuisses, posa les jambes sur les accoudoirs du fauteuil.

La vue de la chatte rose-rouge, ouverte, entourée d’une toison blonde peu abondante lui causa un choc. Il avait sous les yeux une longue fente aux lèvres vaginales plutôt minces, qui formaient deux fines lamelles de chair molle. Une écume blanchâtre affleurait aux replis des babines. Madame Palanka, de toute évidence, était très excitée. Au sommet de la longue balafre pointait, hors de son capuchon, un clitoris aussi gros que la phalange d’un bébé. Michel avait entendu parler d’érection clitoridienne. Il en observait une, à quelques centimètres.

— Elle te plaît, ma grosse chatte ?

Sans la moindre gêne, la Polonaise plaqua ses mains de chaque côté de son sexe pour l’ouvrir largement. Une odeur chaude, marine, monta aux narines de Michel. Un frisson crapuleux le parcourut ; des élancements dans la queue lui rappelaient sa propre excitation. Les muqueuses, couleur de viande crue, apparaissaient dans toute leur obscénité, recouvertes d’une pellicule luisante de sécrétions. On aurait dit qu’elle s’était badigeonné l’intérieur du con avec du blanc d’œuf ! D’un coup, la femme glissa vers l’avant du siège. Michel, la gorge glacée par l’émotion, aperçut l’anus charnu, dépourvu de poils.

— Qu’est-ce que tu attends pour me LA bouffer ?

Il n’osait comprendre. Sa voix tremblait.

— Vous voulez que je vous… lèche ?

Le voyant faire une moue dégoûtée, Solange se vexa.

— Je veux sentir ta langue partout ! Et tu as intérêt à bien le faire. Viens lécher ta patronne !

Le ventre contracté d’appréhension, l’esprit vaincu d’avance, Michel se pencha. A mesure qu’il s’approchait de la chatte gluante, il percevait mieux les odeurs chaudes, salines, qu’elle exhalait. Un parfum musqué, puissant, très intime… Il avait le sentiment de redevenir un enfant, soumis à une autorité supérieure, en même temps trop proche de lui…

Ses lèvres se posèrent sur les babines tièdes. Sa langue s’avança, goûta les chairs molles, les sécrétions glaireuses, au goût acide. Il se dégageait un arrière-goût de pipi, de sueur. C’était sale. Il avait si souvent rêvé de le faire à Sabine : lui lécher amoureusement la chatte au cours de leurs ébats. Il en était réduit à lécher la moule d’une rombière qui l’humiliait… et il y trouvait un plaisir inavouable.

Sa langue s’enfonçait dans le cloaque brûlant. Aucune comparaison avec le vagin serré de sa femme. Celui-là était large, distendu comme s’il avait beaucoup servi. Les chairs, sous sa langue, avaient une consistance de pulpe trop mûre. Un goût violent de fruit de mer envahissait son palais. Madame Palanka mouillait à grandes eaux. Elle se répandait tellement qu’il crut un moment qu’elle urinait dans sa bouche !

Elle râlait, se pâmait sous ses coups de langue.

— Encore ! Va plus loin, mon petit chéri ! Oui, comme ça !

Ces bruits de gorge agaçaient le garçon. Les poils rêches lui chatouillaient le nez. Il suivait les instructions à la lettre, aspirant le clitoris, le faisant rouler sous sa langue, lapant l’entrée du vagin, le pénétrant dans une parodie de coït, suçant les nymphes grasses, épaisses, titillant le méat au goût acide. Son esprit fonctionnait au ralenti. Il se branlait furtivement, sans insister, de peur d’éjaculer. Il ne comprenait pas lui-même comment il pouvait prendre du plaisir à être forcé de lécher la chatte de cette pute qu’il détestait. Cela le dépassait.

Brusquement, alors qu’elle haletait comme une possédée, Solange repoussa brutalement son boy.

— Viens ! Prends-moi ! Baise-moi !

Dans sa voix retentissait un appel désespéré. Elle s’offrait tout entière, les cuisses encore plus écartées, la chatte boursouflée, béante… Sa voix rauque était presque inaudible.

— Vite, chéri ! J’ai très envie ! J’en peux plus !

Michel ne réfléchit qu’une fraction de seconde avant de se redresser, d’enfoncer sa queue dans la chatte détrempée. Il avait conscience d’être en train de tromper physiquement sa femme, même s’il y était contraint. Il sentait sa queue, de taille relativement modeste, nager dans le vagin inondé de la Polonaise.

Pendant qu’il s’agitait dans son orifice, la quadragénaire le colla violemment contre elle. La position n’était guère confortable ; Solange enroulait ses jambes habillées de nylon rouge autour de la taille de Michel. Elle se déhanchait, les yeux humides, brillants d’un plaisir intense.

— Oui… oui… encore… baise ! A fond !

Avant que Michel réalise ce qui lui arrivait, la Polonaise plaqua sa grande bouche contre la sienne, le forçant à ouvrir les lèvres. Elle enfonça sa langue dans la bouche encore pleine des saveurs de sa chatte. Elle lui roulait une véritable pelle, comme une amoureuse. Comme savait le faire Sabine !

Solange l’étreignit avec plus de force encore, lui coupant le souffle. Elle jouit en pleurnichant, en même temps qu’il répandait son sperme en elle, à longs jets.

Ça avait été bref, mais terrible. Le visage rouge de confusion, Solange rejeta le garçon loin d’elle. Il n’osait plus la regarder ; il se dégoûtait d’avoir fait ça comme ça.

— Va étendre le linge ! ordonna-t-elle en se rajustant. Il n’est pas encore l’heure…

Il quitta le salon avec soulagement, emportant sa ridicule tenue. Tatiana n’allait pas tarder à rentrer, il ne voulait pas qu’elle le surprenne. Perdre la face devant sa propriétaire, soit, il n’avait pas le choix, mais pas devant sa fille, qui le regardait encore comme un homme, elle. Il ne fallait surtout pas lui ôter ses illusions.

CHAPITRE V

Le journal intime de la jeune fille

Plusieurs semaines passèrent de la sorte. Michel s’enfonçait toujours davantage dans la voie d’un esclavage à la fois domestique et sexuel. Il était entièrement soumis à la garce capricieuse, intrigante, qu’était la Palanka.

L’existence du garçon avait basculé ; il n’avait plus la maîtrise de ses faits et gestes. Il était constamment obligé de mentir à Sabine. Pour justifier ses nouveaux horaires, il prétendit que son chef de poste lui avait proposé un boulot de contrôleur, plus intéressant, même s’il n’était pas mieux payé. En outre, cela lui permettait d’avoir des horaires de bureau. Il inventa qu’il devait aussi déjeuner sur place, car il était souvent nécessaire d’intervenir pendant la pause de midi.

La jeune femme s’emporta, lui fit des reproches.

— Tu aurais pu au moins me demander mon avis ! Désormais, je mangerai seule à midi et on ne se verra presque plus en semaine.

Cette perspective lui plaisait d’autant moins qu’il n’y avait même pas d’avantage financier en compensation.

— Tu te fais avoir à tous les coups ! Mon père, lui, aurait au moins négocié la question du fric.

Cette énième comparaison avec son beau-père ne manqua pas d’agacer Michel. Il dut cependant garder son sang-froid pour ne pas risquer de se compromettre. Moins il en disait, moins elle avait de chances de découvrir le pot aux roses.

— Justement, tu te plains de ne pas voir ton père assez souvent. Tu pourrais de temps en temps aller déjeuner chez tes parents. Et quand je rentrerai, on aura de vraies soirées. Je ne suis pas obligé de me coucher si tôt.

Sabine se calma. La perspective d’aller plusieurs fois par semaine déjeuner chez son cher papa lui était agréable.

Le temps passait. Sabine ne voyait plus d’inconvénient à leur nouveau mode de vie. Son comportement envers Michel était toujours le même. C’était la preuve qu’elle n’avait aucun soupçon. Pourtant, il avait parfois l’impression qu’elle s’éloignait de lui, se désintéressait doucement, mais inexorablement, de leur couple. Leurs relations au lit étaient toujours aussi monotones. Toutefois il ne s’en plaignait plus, même s’il aimait toujours sa femme. Madame Palanka lui faisait découvrir une autre sexualité.

Il se trouvait dans une situation inextricable, qui le minait de l’intérieur, lui occasionnait nombre de nuits blanches. Si ses relations avec Sabine se détérioraient insidieusement, elles devenaient, avec Solange, de plus en plus perverses. La Polonaise avait une incroyable boulimie de sexe, et aussi une imagination sans frein quand il s’agissait d’humilier son homme de ménage. A mesure que les jours passaient, les choses empiraient. Michel se demandait jusqu’où iraient ces débordements.

La fréquence de leurs rapports s’accélérait : tous les deux jours, au début… puis, très vite, jusqu’à trois fois dans la même journée ! Elle était insatiable. Elle avait toujours envie. Il était clair qu’elle le désirait depuis longtemps. Depuis la première fois qu’elle l’avait vu. Michel tâchait de se retenir au maximum pour être en mesure de combler sa propriétaire chaque fois. Cela se passait le plus souvent dans la chambre à coucher, le lieu de prédilection de Solange. Celle-ci contraignait Michel à venir la rejoindre nu. Commençaient alors d’interminables préliminaires. Elle l’obligeait à lui caresser, hors du lit, le sexe, les seins, le cul, qu’elle avait énorme, comme autant de préludes à des étreintes qu’elle voulait sensuelles, et même passionnées (en totale contradiction avec ce qu’elle lui avait dit au départ).

Elle décidait seule du moment où il devait la prendre, et de la manière. C’était tantôt salement, en levrette sur le matelas, tantôt dans une position pudique, comme le faisait Sabine (cruelle comparaison). Elle aimait se placer sur lui aussi, pour se servir de son sexe comme d’un vulgaire gode – à discrétion. Il avait l’impression de n’être qu’un instrument de plaisir pour elle.

Tout au long de la journée, elle lui prodiguait des attouchements pervers, des chatouilles vicieuses sur les couilles, les tétons, le contraignait à lui faire de longues minettes, souvent dans des positions inconfortables. Il appréhendait les moments où elle l’embrassait à pleine bouche avec une haleine chargée de tabac. Il avait alors véritablement le sentiment de trahir sa femme. Pour lui, le baiser sur la bouche n’était pas seulement un acte sexuel.

Entre les interludes vicieux, il y avait le ménage, la cuisine, la vaisselle, les corvées de nettoyage, de rangement, le repassage du linge… et cent autres corvées qu’il devait exécuter dans la tenue ridicule qu’elle lui avait imposée. Il transpirait abominablement dans les claquettes de plage. Il arrivait à Solange d’exiger de son homme à tout faire qu’il se mette nu pour passer l’aspirateur, nettoyer les W.-C. Elle se délectait du spectacle humiliant qu’il offrait. Elle manifestait sa satisfaction par des sourires vicieux et des rires gras. Puis elle s’approchait subrepticement par-derrière, lui passait la main entre les cuisses, lui caressait les couilles alors qu’il était penché. Il devait se laisser faire sans s’interrompre. Elle lui serrait violemment les testicules ; il en avait les entrailles remuées. Par moments, il éprouvait une furieuse envie de se retourner pour la gifler.

Mais les gifles, c’était pour lui. Madame Palanka ne se privait pas de lui administrer d’humiliantes claques sonores, comme une mère gifle son enfant quand il fait un caprice. Cela faisait partie des punitions de plus en plus fréquentes qu’elle lui imposait quand elle exigeait une corvée supplémentaire et qu’il râlait. S’il faisait la grimace quand elle voulait une langue profonde dans sa chatte, s’il ne mettait pas assez d’ardeur à la rejoindre au lit, elle le frappait.

Elle adorait lui prodiguer des pinçons au moment où il s’y attendait le moins. Arrivant par-derrière quand il était en train d’épousseter les meubles, elle lui tordait cruellement, entre deux doigts, la peau des cuisses et des fesses. Il glapissait sous l’effet de la douleur, gardait longtemps des traces rouges.

Un jour qu’il ne supportait plus d’être traité en vulgaire esclave privé de ses droits les plus élémentaires, il faillit lui envoyer son poing à la figure. Il s’arrêta juste à temps.

La propriétaire avait également la manie de le griffer. Elle ne procédait pas par surprise. C’était une épreuve qu’elle faisait précéder d’un rituel. Il s’y soumettait comme à un acte de torture. Elle l’appelait alors qu’elle était assise dans son fauteuil favori. Il arrivait comme un chien qu’on siffle. Si elle lui demandait de s’agenouiller sans se dévêtir, il savait qu’il devait lui lécher la chatte, ou lui masser les pieds. Mais si elle lui donnait l’ordre d’ôter son tablier, il avait droit à coup sûr aux griffures. Il s’accroupissait devant elle, cuisses écartées. Pour tester la patience de son esclave, elle prenait son temps, allumait une cigarette. Puis, de ses ongles longs, bien taillés, elle parcourait le torse offert.

A un moment, elle le griffait profondément, marquant la peau sensible de sillons écarlates. Il n’avait le droit ni de bouger ni de protester. Des grimaces tourmentées déformaient la bouche du garçon d’où s’échappaient des sifflements de douleur. La cruelle se régalait. L’instant le plus pénible pour lui était celui où elle tournait avec ses ongles autour des mamelons, puis les écorchait d’un geste brusque, ou bien quand elle lui égratignait la queue. Malgré lui, il bandait. Elle était experte dans l’art de lui procurer un supplice raffiné dont il gardait longtemps le souvenir… et les traces.

Un jour, au cours d’une séance qui inaugurait une nouvelle phase dans leurs rapports maître-esclave, Solange Palanka se fâcha violemment contre Michel. C’était un mardi après-midi, il achevait de rincer la vaisselle. La propriétaire l’appela dans les toilettes, le fit mettre à genoux, l’obligeant à la regarder pendant qu’elle urinait bruyamment. L’odeur de pomme pourrie et de cannelle chaude qui se répandait dans le petit endroit chic, bien capitonné, lui fit froncer les narines. La quadragénaire avait une expression rusée. Elle se souleva sur le siège, tendit son bassin vers son homme de ménage.

— Lèche-moi la chatte ! ordonna-t-elle d’une voix crapuleuse. Elle est pleine de pisse ! Ça va la nettoyer !

D’un geste d’une absolue vulgarité, sous les yeux scandalisés de Michel, la propriétaire s’ouvrait la fente toute grande. Il pouvait voir de près les muqueuses humides. Une gouttelette jaune perlait encore au méat. Le clitoris pointait sous la gangue de peau, tel le museau d’un petit animal. Plus bas, entre les nymphes molles, disjointes, qui ressemblaient à des lambeaux de viande crue, l’entrée du vagin suintait de sécrétions. Il avança le visage mais, devant la forte odeur de pisse, recula, outré.

— Non ! C’est trop dégueulasse ! Vous avez pas le droit de me demander ça ! C’est sale ! Je risque d’être malade !

Il sentit aussitôt le peu de poids de l’argument. Solange Palanka lui fit amèrement regretter sa tentative de rébellion. Les yeux étincelants de colère, elle remonta, sans s’essuyer au préalable, son slip et son pantalon. Comme elle avait la main levée, Michel attendait une gifle, qui ne vint pas. Il entrouvrit les yeux. Madame Palanka l’observait. Le coin de sa bouche était tordu par une rage froide, mais contenue.

— Tu ne veux pas lécher ma pisse ! Tu oses me dire en face que ça te rendrait malade ? Je sais comment te faire passer l’envie de discuter mes ordres !

Elle le saisit aux cheveux, l’entraîna au salon. Il avançait courbé, trébuchant à chaque pas. Plus tard, en y repensant, il avait encore mal au cuir chevelu ! Sur le coup, il crut qu’elle allait lui arracher une touffe. Il se rendit compte alors que cette femme possédait une force physique surprenante.

La traction se relâcha. Entrouvrant les yeux avec crainte, il croisa un regard glacé. La Polonaise était assise sur le canapé. Son visage revêtait un masque de colère et de cruauté. Elle lui faisait peur.

D’un mouvement violent, elle attira le garçon contre elle, le fit basculer en avant. Il se retrouva couché en travers des cuisses charnues. Pour l’empêcher de se débattre, elle le maintenait d’une main ferme au creux des reins. Il se retrouva dans la position d’un enfant qui va être fessé.

Tout se passa très vite. Hébété par la violence des coups, abasourdi par la puissante érection qui accompagnait les sévices, il n’opposa aucune résistance. Une avalanche de claques s’abattit sur son cul. Elle le fessait sans merci, d’une main puissante, à gestes rapides. C’était une punition pour gamin désobéissant, terriblement douloureuse. Il en avait les larmes aux yeux, la peau rouge écrevisse. Le lendemain, il ne pouvait pas s’asseoir.

Madame Palanka le repoussa, haletante, mais calmée. Si elle avait exigé qu’il lui nettoie la chatte, il l’aurait fait sans protester. Après cette scène, de tout l’après-midi, il n’osa la regarder en face. Avili, choqué, il accomplissait sans broncher tout ce qu’elle demandait.

Après la raclée, les rapports entre la Polonaise et son locataire soumis prirent une tournure encore plus défavorable au garçon. Celui-ci se disait avec angoisse que la garce était capable d’aller toujours plus loin.

Pourtant, ce qui lui causait le plus de honte n’avait rien à voir avec les inventions méchantes de la rombière, mais avec sa fille. Il suffisait que Tatiana le voie en train de suer dans son accoutrement de bouffon pour qu’il sente son cœur battre au point de rupture, le rouge lui monter aux joues.

La jeune brune semblait au moins aussi gênée que lui. Et le temps n’y faisait rien.

Ayant remarqué leur gêne réciproque, madame Palanka adorait les taquiner, à la manière cruelle qui était la sienne. Dans ces moments, Tatiana se hâtait de sortir, ou de s’enfermer dans sa chambre, seule pièce de l’appartement où Michel n’avait pas accès.

Michel redoutait particulièrement le mercredi, jour où la jeune fille était à la maison. Il ne pouvait éviter de se montrer nu devant elle. Les allusions salaces de la mère pleuvaient : Tatiana, à son tour, allait « goûter » au boy. La Polonaise se proposait d’immortaliser leur union au camescope. Pourquoi Tatiana refuserait-elle de partager les jeux de sa mère ? Ce n’étaient là que moqueries, mais l’adolescente ne paraissait pas s’en rendre compte. Elle finissait invariablement par se rebeller, avant de disparaître. Cette attitude rendait Michel très perplexe. Il y avait une expression dans le regard de la brune qu’il n’arrivait pas à déchiffrer, et qui n’était pas seulement de la timidité.

Il aurait aimé bavarder avec Tatiana, pour savoir ce qu’elle pensait, comment elle vivait une situation qui la stressait de manière évidente. Mais il n’en avait jamais l’occasion. La mère se trouvait toujours dans les parages, prête à se moquer de sa fille.

La nouvelle vie de Michel se greffait sur Solange et sur les désirs pervers que celle-ci voulait satisfaire avec lui. Lorsque sa fille n’était pas là, la Polonaise s’amusait énormément aux dépens de son « homme de ménage », sobriquet qu’elle employait chaque fois que Michel rechignait à faire certaines choses particulièrement avilissantes.

Elle appréciait tout spécialement de l’humilier en le faisant se prosterner devant elle le matin, quand il arrivait. Le soir, quand il la quittait, elle lui faisait baiser ses pieds nus, ses mules ou ses chaussures. C’était un rituel dont elle ne se lassait pas et qui avait le don de mettre le garçon dans un état de honte, de rage, qu’il dissimulait avec peine.

Elle aimait aussi l’obliger à lui embrasser l’anus, à tout moment de la journée. Souvent, elle l’arrêtait au milieu d’une besogne, le faisait mettre à genoux, et là, elle tournait vers lui, après avoir baissé sa culotte, son opulente croupe livide. Elle s’écartait les fesses en grand, présentait sa raie ouverte à la bouche du boy. La vue du cratère ridé, de couleur incertaine, luisant de sueur, de matières corporelles, provoquait chaque fois chez le garçon une réaction de répulsion mêlée de sale excitation. L’odeur piquante de transpiration macérée dans les traces fécales lui révolutionnait l’estomac. Si encore elle se contentait d’un ou de plusieurs bisous, comme elle disait, c’était supportable. Mais elle exigeait parfois qu’il lui lèche la raie des fesses. Il en gardait longtemps le goût terriblement amer.

Une autre humiliation récurrente consistait à lui faire laver à la main sa culotte souillée, les collants qu’elle venait d’enlever, encore trempés de sueur. Cela se passait dans la salle de bains. Au préalable, madame Palanka exigeait de Michel qu’il hume longuement les parties les plus sales de ses sous-vêtements encore tièdes. Elle le regardait ensuite frotter au savon, puis rincer le tout dans le lavabo.

Les caresses anales étaient celles qui le troublaient et qu’il craignait le plus. Jamais Sabine ne s’était aventurée sur ce terrain. Les terribles érections qui le prenaient quand il devait chatouiller l’anus de la Polonaise, lui enfoncer son doigt, l’amenaient au bord de l’éjaculation. La garce savait prendre son temps pour le mettre à la torture, le forcer à prendre les poses les plus dégradantes pour ces sortes d’attouchements.

Les choses empirèrent quand Solange Palanka décréta que son locataire devrait dorénavant lui faire l’amour comme à sa femme. Michel avait beau protester, pester, jurer, maudire, il se retrouvait nu dans le grand lit, avec sa propriétaire, une femme en âge d’être sa mère, pour la prendre comme il prenait Sabine. Elle exigeait qu’il l’embrasse à pleine bouche, la caresse amoureusement, se livre avec elle à des jeux érotiques très sensuels qui le laissaient anéanti. La scène se répétait d’autant plus souvent que la Palanka avait compris qu’elle atteignait son locataire dans son affectivité en attisant ses sentiments de culpabilité.

Heureusement, il y avait les relations avec Victor, la seule personne que Michel parvenait encore à voir au-dehors. Victor était devenu pour lui une échappatoire, l’unique moyen d’oublier pour quelques heures l’enfer qu’il vivait.

Ils se voyaient le soir, le plus souvent en fin de semaine, quand Sabine allait chez ses parents et qu’il parvenait à éviter cette corvée.

Victor ne savait rien, ou peu de chose. Michel lui avait seulement confié qu’il avait des problèmes avec une personne à qui il devait de l’argent, mais que tout était sur le point de s’arranger. L’homme écoutait, compatissait, mais voyait surtout en Michel un acolyte, un complice en voyeurisme. Lorsqu’ils étaient ensemble, ils se rendaient à la butte Altstein ou à l’étang de Brève, autre lieu connu pour abriter exhibitionnistes, prostituées, voyeurs, échangistes, pervers, vicieux et autres détraqués. On y trouvait également, principalement dans le petit bois au sud de l’étendue d’eau, des transsexuels en quête de compagnons ou de sensations fortes.

Les pires bruits couraient sur ce petit bois, comme l’histoire du travesti enlevé, attaché, torturé, violé toute une nuit par une bande de punks ivres. Ou celle de la fille d’un directeur d’usine, séquestrée pendant quinze jours dans une cabane de chasseurs. Les deux voyous qui avaient fait le coup lui avaient fait subir les pires avanies, sévices mammaires particulièrement cruels, viols répétés de tous les orifices, accompagnés des souillures les plus infâmes, flagellations à la ceinture, le tout filmé sur ordre du père. Il existait une bonne douzaine de récits de ce type. Légendes urbaines ? Réalités ? Michel pensait qu’il y avait des deux.

Victor avait réussi à se lier d’amitié avec la bande de Serbes proxénètes qui avait donné une leçon à Gino, le maquereau italien. Il n’en était d’ailleurs pas peu fier car Goran, le boxeur, lui donnait de bonnes informations sur ce qui se passait dans la région de Falbourg et le laissait mater les filles qui montaient avec des clients spéciaux. En échange, Victor surveillait le secteur que les Serbes étaient censés contrôler. Michel trouvait ça dangereux. Il avait vu de quoi Goran, ses copains et ses filles étaient capables. Il avait vu Gino et ne tenait pas à se retrouver un jour dans la même posture. Victor lui avait assuré qu’il n’y avait aucun risque, mais Michel restait sceptique.

C’était toujours avec plaisir que les deux hommes se retrouvaient. Une complicité les unissait ; Michel avait le sentiment qu’il pouvait compter sur son aîné.

Telle était la situation cinq semaines après l’arrangement conclu entre Michel Benoin et Solange Palanka.

*  *  *

Par un lundi froid mais ensoleillé du début du mois de décembre, les rues commencèrent à se parer d’éclairages en forme de sapin, d’étoiles filantes, de bonhommes de neige. Les vitrines débordantes de rouge et d’or, de grands panneaux tapageurs affichaient des Pères Noël, des slogans rigolos ou ringards. Ça sentait les fêtes.

Michel partit à huit heures moins vingt, comme de coutume. Sabine ne travaillait pas ce matin-là. Elle se sentait fiévreuse. Son mari ne l’avait pas trouvée particulièrement malade, sauf que ses yeux brillaient d’un éclat inhabituel. Il aimait sa femme avec une ardeur renouvelée depuis sa propre déchéance. Il l’aimait parce qu’elle était belle, désirable, qu’elle avait un caractère fort, qu’elle était sa bouée de secours dans le naufrage qu’il vivait au quotidien.

Il gara la voiture à dix minutes de marche, dans un quartier voisin, sur un parking d’entreprise. Comme toujours, il se montra prudent en revenant vers l’immeuble, se hâta d’y pénétrer, emprunta les escaliers.

Solange le reçut en chemise de nuit bleue et robe de chambre rose. Elle avait aux pieds une paire de mules usées, au coin des lèvres un mégot de cigarette. Il remarqua qu’elle ne venait pas de se lever. Elle avait les paupières moins bouffies que d’ordinaire, ses cheveux étaient coiffés. Ses yeux pétillaient d’une malice que le garçon avait appris à connaître : c’était le regard qu’elle avait quand elle était excitée.

— Entre, mon petit chou. Mets-toi vite en tenue !

Comme il détestait quand elle usait de ces mots mièvres ! Il entra, se débarrassa de son épais blouson et du reste de ses vêtements suivant un rituel immuable. Puis, il enfila son tablier passablement sale et ses claquettes, sous l’œil amusé de la Polonaise qui adorait le contempler dans son humiliante tenue d’homme de ménage.

Elle avait les jambes nues, ce qui n’était pas bon signe. Elle tira une bouffée de cigarette en plissant les yeux, comme si elle réfléchissait intensément.

— Par quoi je commence ? demanda Michel qui perdait patience.

— J’ai changé d’avis, mon mignon. Aujourd’hui, j’ai envie de m’amuser. Tu vas rester à poil toute la journée. Ça va me donner des idées !

La première chose que craignit Michel fut de voir arriver Tatiana à midi. Mais il était encore plus angoissé à l’idée de ce que lui réservait madame Palanka. Il obéit néanmoins sans discuter. Il était inutile de lui donner des motifs de le punir.

Elle l’entraîna dans le salon, ce qui renforça ses appréhensions. Lorsqu’ils ne baisaient pas dans le grand lit, c’était presque toujours dans le salon feutré, bien agencé, décoré, avec de petits animaux en pâte de verre qui trônaient sur le buffet et une collection de poupées de porcelaine dans la bibliothèque.

Solange fit une chose inhabituelle. Elle ouvrit sa robe de chambre, la retira, fit passer sa chemise de nuit par-dessus sa tête, se dénudant presque entièrement. Elle n’avait plus sur elle que ses mules et une culotte bleu pâle de marque. Elle n’affichait aucune gêne à se montrer ainsi. Elle possédait une poitrine de taille moyenne, un peu tombante, toute pâle, avec de très larges aréoles rose clair et des tétons comme des petits boutons. Son ventre légèrement arrondi et ses hanches larges s’accordaient davantage à son énorme cul bien proéminent.

— Je ne te fais pas bander ?

Michel avait à peine un début d’érection. La vue d’une femme en slip, même si elle avait l’âge de sa mère, ne le laissait pas de marbre. Solange lui prit la queue d’une main, les couilles de l’autre, malaxa le tout avec énergie.

Le frottement des couilles dans leur sac de peau arracha une sourde plainte au garçon qui voulut se dégager.

— Bouge pas, mon petit ! ordonna-t-elle entre ses dents serrées. Je veux que tu bandes pour moi, et pas seulement pour ta salope de femme !

Michel se forçait à rester droit, mâchoires crispées, cuisses écartées. Il avait du mal à supporter que sa proprio parle ainsi de Sabine. Ça lui mettait les nerfs à vif ; il entrait alors dans une colère qu’il ne pouvait tourner contre personne. Cependant, les attouchements finirent par le faire bander pour de bon.

— Fichez la paix à ma femme ! grommela-t-il entre ses dents.

Il émit une plainte aiguë, regrettant aussitôt ses paroles. La garce lui tordait le sexe, lui écrasait les couilles entre ses doigts.

— Mais oui, je lui ficherai la paix, mon chou. Tant que tu seras sage, comme un bon chien, tant que tu me suceras bien la chatte, que tu me baiseras bien, je lui ficherai la paix, à ta gentille petite femme ! Mais quand je me mets à poil devant toi, je veux te voir bander !

Elle le relâcha, recula de trois pas, examina sa bite.

— Décidément, se moqua-t-elle, tu as une petite quéquette. Ce n’est pas de ta faute. On dit qu’il vaut mieux une petite qui frétille qu’une grosse qui roupille…

Michel se sentait humilié une fois de plus. Il rougit, baissa les yeux. Il s’était pourtant juré de ne plus se sentir touché par les paroles blessantes de la Palanka, mais c’était plus fort que lui.

— Vite. Mets-toi à genoux !

Si la rancœur pouvait tuer, si la colère était une arme, si la haine pouvait être meurtrière, Solange Palanka ne serait plus de ce monde ! Jamais encore le garçon n’avait éprouvé des ressentiments aussi puissants, aussi effrayants envers quelqu’un. Mais il avait beau se dire qu’elle n’avait pas le droit de le traiter ainsi, il obéit. Il s’agenouilla devant elle, surpris par la sensation, au creux des reins, d’une attente qu’il ne s’expliquait pas.

Il demeurait sans bouger pendant que la Polonaise tournait autour de lui, lentement, comme une chatte cruelle, perverse, autour d’un faible petit rat pris au piège. Solange exultait.

— Tu n’imagines pas comme ça m’excite de te voir là, à genoux devant moi. Je ne m’en lasse pas ! Je sais que je peux te faire tout ce que je veux, que je peux tout te demander. Tu te laisseras faire, tu obéiras, comme un bon toutou !

Un rire exalté accompagna la tirade. Puis, elle se plaça à demi nue devant lui, ce qui eut pour effet de faire grossir la bite. Solange exhalait sa perversion, la rendait communicative. Il distinguait les odeurs froides du lit, celles, tièdes, de son sexe, les exhalaisons plus piquantes de sa transpiration.

La rombière s’accroupit devant son boy. Les traits de son visage exprimaient une délectation lascive. Elle commença par faire tourner son doigt autour des mamelons du garçon qui se raidit à ce contact.

— Attention ! menaça-t-elle. On se laisse faire ! Sinon…

Elle laissa la phrase en suspens. Quelle que soit la punition qui suivrait une parole ou un acte de révolte – une fessée ou une raclée à coups de ceinture – il fallait l’éviter à tout prix.

Madame Palanka s’amusa un long moment à agacer les tétons de son homme de ménage, les griffant, les étirant, les écrasant. Michel avait de plus en plus de mal à se laisser faire. Quelque chose en lui l’incitait, au mépris des conséquences, à repousser la vieille garce qui abusait de son pouvoir d’une manière aussi intolérable. Seule l’image de Sabine le retenait, parvenait à lui faire garder son contrôle. Serrant les dents et les poings, il s’offrait au supplice.

— C’est bien, souffla la blonde. On fera quelque chose de toi.

Il crut déceler une pointe de déception dans la voix. Aurait-elle voulu qu’il se rebelle ? Dans quel but ? Pour le punir ? Pour mettre fin à leur contrat ? Comment lire ce qui se passait dans la tête de cette femme ?

Elle resta un moment silencieuse, plongée dans ses pensées, puis se redressa prise d’une inspiration soudaine. Elle le toisa.

— Enlève-moi ma culotte !

Sa gorge se serra brutalement. C’était la même chose chaque fois qu’elle lui demandait de la lécher. Sa femme, trop prude, lui refusait cette gâterie. Il trouvait un plaisir trouble, exacerbé, à le faire à la quadragénaire tyrannique.

Il tendit les mains vers elle, reçut une tape sèche sur les doigts.

— Pas comme ça ! Avec les dents ! Sans me faire mal, t’as compris ?

Elle avançait son pubis vers lui. Toujours à genoux, Michel colla son visage contre le slip qui moulait la chatte de façon indécente. Il devinait les bourrelets du sexe. Des poils blond foncé dépassaient en haut. Il prit dans sa bouche le tissu fin en s’efforçant de ne pas mordre dans la chair, mais dut y renoncer et s’y prendre autrement. Il saisit la culotte par l’élastique, la fit descendre à mi-cuisses.

Les déboires de son boy amusaient la Polonaise, qui le gratifia de son rire le plus gras. Elle gloussait, chatouillée par le souffle court de Michel sur les poils à présent découverts.

Pour parvenir au bout de ses peines, le garçon fut obligé de prendre le slip odorant à pleine bouche. L’empiècement était lourd de mouille. Quand il goûta la liqueur saline, sa queue tressaillit violemment, comme agitée d’une vie propre. Chose incompréhensible… plus la femme le rabaissait, plus il se sentait troublé !

Il se demandait parfois s’il n’était pas masochiste. Comme les hommes et les femmes qu’il épiait avec Victor, dans les sombres recoins de la butte Altstein. Non, c’était impossible ! Pas lui ! Et pourtant…

Le nez entre les mules de sa proprio, dans une parodie de vénération, Michel avait pris la pose de l’esclave humilié et adorateur. Solange daigna alors lever les pieds pour qu’il la débarrasse de sa culotte.

Le jeune chômeur n’avait pas éjaculé ; cela l’aurait mis dans une situation plus pénible encore. Sa propriétaire lui aurait demandé de lécher le sperme (elle avait déjà menacé de le faire), puis de la satisfaire avec la langue et les doigts. Elle poussait toujours plus loin ses exigences sexuelles. Tant qu’il bandait, qu’il n’avait pas joui, il trouvait une certaine forme de plaisir à ce qu’elle lui faisait faire.

Madame Palanka se montrait à lui sous toutes les coutures. Elle lui tournait autour pendant qu’il restait agenouillé au milieu du salon, la caressant de temps à autre, insistant sur les parties génitales. Il voyait la poitrine blanche danser sous ses yeux, examinait la chatte grasse, les crêtes rouges tout imprégnées de bave, reluquait les fesses énormes, pourtant bien lisses. En même temps, il se faisait branler par petites touches, sans avoir le droit de s’y soustraire.

— Dis donc, je te fais de plus en plus d’effet ! Tu n’es pas en train de tomber amoureux de moi, mon petit chou ?

Il se gardait de répondre, de peur d’aller trop loin. Mais la Polonaise insistait :

— J’ai une idée. Pourquoi tu ne divorcerais pas ? Tu te remarierais avec moi et je t’aurais en permanence à ma disposition. Tu deviendrais mon petit boy à temps plein. Qu’est-ce que tu en dis ?

Le temps d’un éclair, il s’imagina marié à cette salope, enfermé dans l’appartement, destiné à subir mille tourments, sexuels et autres, pour le reste de sa vie.

— Jamais ! grinça-t-il entre ses dents serrées.

Un rire sibyllin accueillit sa réponse. Il comprit qu’elle se moquait de lui.

— On verra plus tard, claironna-t-elle. En attendant…

Solange s’accoudait au dossier d’un fauteuil, en cambrant exagérément la croupe. Le garçon contemplait, fasciné, le cul se fendre, dévoiler la raie imberbe, l’anus apparaître. Au-dessous, la chatte un peu lâche ressemblait à une vulve de femelle d’animal. Les grandes lèvres épaisses luisaient de sécrétions. Les nymphes, fripées, plus rouges, dépassaient comme des crêtes de coq. Tout ça bâillait avec complaisance.

— En attendant, reprit-elle, tu vas me lécher le cul. Avance à genoux !

Le garçon se déplaça sur les genoux pour la rejoindre. Il avait l’impression qu’une main invisible lui broyait les entrailles. Il fut pris de vertige. Pendant quelques instants, il éprouva une intense faiblesse dans les membres. A nouveau, il était partagé entre des sentiments contradictoires. D’un côté, il assouvissait un peu de son amour du vice, de l’autre, sa fierté, son orgueil en prenaient un coup. Il se sentait avili, souillé. Mais il continuait à bander parce qu’il aurait aimé vivre avec sa femme ce que Solange Palanka exigeait de lui par chantage.

— Dépêche-toi ! Je veux sentir ta langue sur mon petit trou !

Michel appliqua son visage contre le gros cul pâle de la rombière. Il avait beau voir souvent les fesses de la Polonaise, il recevait chaque fois un choc. Ses mains s’emparèrent des chairs rebondies, apprécièrent la fraîcheur, le velouté de la peau. Il observait la raie profonde, grande ouverte, qui dévoilait tout… les gouttelettes de sueur, l’anus palpitant… La pastille brun violacé, toute ridée, qui brillait, lui faisait immanquablement penser à quelque chose de très sale. Des odeurs musquées lui pénétraient les narines, savant mélange de sueur, de matières fécales, d’odeur de draps tièdes, et d’autres choses moins identifiables.

— J’espère qu’il n’est pas trop sale, fit-elle en remuant la croupe sous son nez.

Il comprit que la phrase contenait une menace sous-jacente. Le dégoût, l’excitation, une curiosité renouvelée, c’étaient quelques-unes des émotions qui traversaient Michel. Il hésita à peine quelques secondes avant de passer sa langue le long de la raie du cul. En lui poussant son trou au visage, la Palanka émettait des rires de femme chatouillée.

— C’est bon. Continue ! Caresse-moi en même temps !

Sa main abandonna les fesses fraîches, élastiques, pour se glisser entre les cuisses qu’elle écartait généreusement. Il tâtonna pour trouver la chatte, fit pénétrer ses doigts dans les chairs brûlantes, détrempées, pour la masturber.

— Lèche-moi bien le trou du cul ! Enfonce ta langue !

La garce se pâmait sous ses caresses, ses coups de langue. Lui avait la bouche pleine de saveur âcre. Le goût en question, associé aux injonctions de la proprio, lui donna un coup de fouet sensuel. Il crut un moment qu’il allait juter, sans avoir eu besoin de se toucher.

Durcissant la langue, il parvint à pénétrer l’anus ; le fourreau était au moins aussi brûlant que le vagin. La muqueuse avait cédé d’un coup ; sans doute, la Polonaise avait-elle poussé sur ses sphincters. Le goût se fit plus amer encore, lui rappelant qu’il léchait une chose répugnante. Il était trop excité pour avoir un haut-le-cœur. Ses doigts continuaient à fouiller le marasme gluant de la chatte ; Solange ondulait de la croupe avec volupté, en poussant des soupirs d’extase.

La langue de Michel commençait à lui faire mal. Il n’avait pas l’habitude des caresses buccales. Ses doigts remontèrent vers le clitoris ; il fit rouler le grain de raisin, dans l’espoir de procurer un orgasme rapide à madame Palanka. Celle-ci plaqua subitement sa main sur la sienne. Elle se dégagea, se retourna vivement, en colère.

— Pas de ça avec moi, mon petit Michel ! gronda-t-elle. C’est moi qui décide quand je veux jouir, pas toi !

Elle le repoussa avec brusquerie ; il s’affala sur le grand tapis bleu, surpris par sa violence. Elle regarda un moment son locataire couché sur le dos, immobile, et son visage s’adoucit. Elle finit par éclater de rire, les mains sur ses hanches grasses.

— Tu as de la merde sur le nez !

Michel devint cramoisi. Comment pouvait-il accepter de se laisser traiter de la sorte, comme s’il était un véritable esclave ? Son attitude s’expliquait-elle seulement par la peur que Sabine ne découvre sa déchéance ? N’y avait-il pas autre chose qu’il n’osait s’avouer à lui-même ? Il préférait ne pas creuser le sujet.

Michel voulut se redresser, mais Solange posa sur le torse nu un pied chaussé de sa mule. Il la voyait au-dessus de lui, immense, impériale.

— Non, reste comme ça ! Puisque tu veux me faire jouir, je serai gentille avec toi.

Elle l’enjamba, s’accroupit sur son visage. Il voyait se rapprocher, s’ouvrant de manière obscène, le sexe gluant. Les poils d’un blond sale ne cachaient rien de la blessure béante d’où sourdait une bave épaisse, translucide, aux forts relents de pisse et de mer. Le gros clitoris sortait de sa capuche de chair.

Le cœur de Michel chavirait. Résigné, excité, révolté, il sentait sur la peau de son visage les muqueuses tièdes, il recevait la mouille épaisse qui s’agglutinait sur ses narines, ses lèvres.

— Tu as le droit de me donner mon plaisir avec ta langue ! l’entendit-il minauder. Après, je profiterai de ta petite bite.

Il ne voyait plus la figure de Solange. Seulement le ventre, un peu trop rond, creusé en son milieu d’un nombril profond, et puis les poils filasses de la chatte. Lentement, il se mit à la sucer, avalant la liqueur glaireuse. Il lui fallait faire durer le plaisir de la Polonaise. Durant ces cinq semaines, il avait appris à la connaître. Il savait comment aspirer les grandes lèvres, les sucer, puis enfoncer loin sa langue dans le trou gluant du vagin, titiller, mordiller le clitoris, embrasser le méat, lécher les nymphes pour les lisser. Chaque fois qu’elle exigeait cette gâterie, la même expression lui venait à l’esprit : « Il lui bouffait la moule ! » C’était une expression ignoble, vulgaire, qui l’écœurait. Pourtant, c’étaient ces mots-là qui invariablement lui revenaient, l’excitaient…

Le reste de la matinée, il eut à subir une suite de vexations, de privautés, de moqueries, d’humiliations. Solange était d’humeur taquine. Manquant étouffer Michel entre ses cuisses, la propriétaire prit son plaisir, puis ordonna à son boy de se remettre à la tâche. Complètement nu, il devait décorer l’appartement pour Noël. Pendant qu’il s’affairait, elle ne se privait pas de lui chatouiller les couilles ou l’anus. Elle savait qu’il détestait ça, ce qui la divertissait encore plus.

Avant de préparer le déjeuner, il dut faire le manucure, couper les ongles des mains et des pieds de la Polonaise, puis les vernir. Il faisait ça assis par terre pendant qu’elle se relaxait dans un de ses confortables fauteuils.

Tatiana ne rentra pas à midi ce jour-là, au grand soulagement de Michel. Il éprouvait désormais des sentiments ambigus envers l’adolescente aux allures réservées. Il ne savait comment l’aborder… ni s’il devait le faire. Dans son for intérieur, il la trouvait terriblement mignonne, fragile. Elle le troublait plus qu’il ne l’aurait souhaité. Au point que, le soir, quand il faisait l’amour avec Sabine, il lui arrivait de rêver que c’était Tatiana qu’il baisait.

Le déjeuner était prêt, la table mise. Comme chaque jour de la semaine, il servit la maîtresse de maison, attendit qu’elle ait achevé son repas pour prendre le sien dans la cuisine, après avoir débarrassé. Puis il fit la vaisselle, corvée qu’il avait particulièrement en horreur.

Peu après quatorze heures, il se passa un événement inhabituel. Madame Palanka se préparait pour sortir. Elle enfila une paire de bottes en cuir noir, s’emmitoufla dans un long manteau pourpre bien trop chic pour elle. D’un ton mondain, elle annonça à Michel qu’elle se rendait chez une amie.

— Je te laisse l’appartement. N’en profite pas pour ne rien faire. Tu n’as qu’à briquer la salle de bains ! J’ai remarqué qu’elle était moins propre que la semaine dernière.

Elle sortit sans rien ajouter. C’était la première fois qu’elle le laissait seul chez elle. Michel s’en étonna, pensa qu’elle voulait le tester. Il se rendit à la fenêtre de la salle à manger, attendit à l’abri derrière le rideau. Solange ne tarda pas à apparaître. Elle traversa la rue, pénétra dans l’immeuble d’en face. Il savait qu’une certaine madame Mathieu, veuve sans enfant, habitait là, et que les deux femmes étaient amies.

L’amie de Solange était une grande rousse, sensiblement du même âge, aux formes opulentes, aux cheveux toujours permanentés, qui faisait penser à une Allemande. Son nom était français, mais elle avait peut-être des origines germaniques. Elle avait une démarche martiale, un air hautain, sévère, et elle relevait fièrement le menton. Sabine lui avait dit un jour que cette femme sortait avec un jeune Noir d’une trentaine d’années ; lui n’avait jamais rien remarqué.

Il se retourna, parcourut du regard l’appartement, impeccablement tenu et propre depuis qu’il s’en occupait à temps plein. Il se préparait à laver à fond la salle de bains quand, dans l’immense couloir, son regard tomba sur la porte de la chambre de Tatiana. Il n’y avait encore jamais mis les pieds, n’avait même jamais pu y risquer un œil. Solange était sortie, sa fille en cours : la tentation était forte et le moment propice.

Il pénétra dans la chambre plongée dans la pénombre à cause des volets clos. Il alluma. Il ne fut pas surpris de découvrir une chambre propre, bien agencée, parfaitement rangée, de jeune fille modèle. Cependant, une sensation étrange l’envahissait peu à peu. Etait-ce à cause des volets fermés, du soin apporté au moindre détail, sans la plus petite mauvaise note de goût ? Il lui semblait que l’endroit recélait un secret.

Presque malgré lui, il se mit à farfouiller dans les tiroirs, entre les livres, dans l’armoire, la commode. Il s’attendait à trouver un journal intime, un carnet de notes qui l’aiderait à percer la personnalité si effacée de Tatiana Palanka. Sans se l’avouer, il espérait découvrir ce que la jeune fille pensait de lui.

Il trouva mieux. Ou pire.

C’était une pochette de plastique noire imitation cuir. Un de ces modèles à fermoir que les jeunes emportent au collège ou au lycée. Cette pochette-là, il venait de la trouver, bien cachée sous le matelas. Les doigts tremblants, il l’ouvrit, en sortit une pile de feuilles format A4, une vingtaine d’originaux, plus une vingtaine de photocopies.

Le garçon s’absorba dans la lecture des lettres. Il s’agissait, en effet, d’une correspondance manuscrite que Tatiana échangeait avec un certain Grégoire : en photocopie, les lettres passionnées que l’adolescente avait envoyées à l’homme, en original, les réponses, écrites de manière très agréable. Au fur et à mesure qu’il lisait, l’effarement de Michel augmentait. En prenant connaissance de la teneur de ces missives, le boy de la Polonaise démêlait le fil conducteur de ces échanges qui n’avaient pas grand-chose à voir avec la passion amoureuse. Ce Grégoire devait avoir la cinquantaine, genre macho dominateur avec une grande aisance financière. Il avait passé des vacances avec madame Palanka et sa fille et avait pris en main le dressage de Tatiana.

Depuis combien de temps ? Michel n’en savait rien. L’homme exigeait que l’adolescente lui raconte dans ses lettres ses fantasmes les plus fous. D’abord choqué, puis finalement excité, Michel découvrait que Tatiana rêvait de se faire enlever par plusieurs hommes brutaux et imaginatifs. Ces hommes la séquestreraient dans un lieu sordide pour la violer, lui faire subir des sévices sexuels. Il lui était difficile de croire que de tels fantasmes puissent sortir de l’esprit – et sous la plume – de la grande gamine timide.

De son côté, le Grégoire en question promettait à la fille des punitions aussi cruelles que diversifiées lors de prochaines vacances. Il était probable que l’homme avait dépucelé la fille de Solange à l’insu de celle-ci et l’avait initiée avec succès au sadomasochisme. C’était implicite, même si les mots pour le dire n’étaient pas employés. La dernière lettre en date ne laissait planer aucun doute sur la question :

« Ma Tatiana chérie,

J’espère que tes petits seins blancs ont encore poussé depuis l’été dernier, car j’ai hâte de leur faire connaître des supplices qui te feront encore plus mouiller. Que penses-tu de l’idée de garnir tes sublimes petits nichons de ronces ? Ou bien de te les frotter avec des orties fraîches ? J’ai envie de t’attacher et de laisser des limaces ramper sur ton corps ! Je suis sûr, ma petite salope, que tu mouilles rien qu’à me lire…

J’ai acheté un nouveau chat à neuf queues que je n’utiliserai que pour toi. Tes fesses vont déguster ! Je te bâillonnerai pour éviter que ta chère mère vienne mettre son nez dans nos affaires ! Au fait, comment va-t-elle ? Est-elle toujours à la recherche d’un homme pour l’entretenir ? Si elle savait quelle garce de fille elle a ! Dire qu’elle te croit toujours vierge et qu’elle te prend pour une sainte-nitouche !

Bon sang ! Je recommence à bander ! Tu te rends compte, ma chérie, avoir une érection rien qu’en t’écrivant ? A mon âge ? Tu vois l’effet que tu me fais !

Ah, qu’il me tarde d’être cet été, à Cassis, dans ma chambre… Toi, allongée nue sur le grand lit, ligotée, les cuisses écartées ! Je passerai des heures à te tripoter, à te caresser, à te sucer le minou et le petit trou ! Et ensuite, je te prendrai ! Je te ferai gémir dans ton bâillon ! Cette fois, je te prendrai aussi par le trou de derrière ! Tu n’y couperas pas ! Crois-moi, tu vas adorer ! »

Michel était sur le cul ! Il en savait suffisamment sur la belle, la timide Tatiana ! L’adorable jeune fille, pour qui il se serait volontiers vu en chevalier servant, se révélait être une vraie petite vicieuse qui entretenait des relations masochistes avec un ami de sa mère.

Le style de l’homme, plutôt élégant, contrastait avec les expressions d’un réalisme obscène utilisées par l’adolescente, ainsi qu’en témoignait un extrait d’une de ses lettres :

« Ils m’arrachent tous les quatre mes vêtements, ils les déchirent avec sauvagerie en me bousculant, en m’insultant et en ricanant. Ils m’ont emmenée dans une vieille cabane au milieu des bois, un véritable taudis qui pue la bière et la pisse. Dans un coin sombre, il y a un sommier en fer, avec dessus un matelas dégueulasse. Je sais que c’est là qu’ils vont me mettre pour me violer à tour de rôle, à deux ou à trois ensemble. Comme ils l’ont dit, j’ai trois trous à bourrer.

Maintenant, je me retrouve à poil. J’ai l’impression d’être encore plus petite, sans défense devant ces bûcherons immenses, barbus, hirsutes et cradingues. Affolée, je tente de cacher mes seins, mon sexe en me repliant sur moi-même comme une fleur qui se ferme. Ils se marrent. Ils savent qu’ils ont tout leur temps pour s’occuper de moi comme ça leur chante. Dans ce cloaque, j’aperçois des instruments, des objets effrayants, éclairés par des lampes à huile qui diffusent une clarté jaune, peu rassurante. Je vois une cravache, des ceintures, de la corde, des menottes… une boîte ouverte remplie de grosses épingles, à côté, une paire de tenailles… des godes dans une caisse où se trouvent aussi des concombres. Sur le matelas, il y a des taches noires qui ressemblent à des traces de sang.

Un jeu stupide et méchant commence. Ils me poussent les uns vers les autres en me pinçant les fesses et les seins. Je remarque les bosses qui déforment leurs pantalons sales. Elles sont énormes et je me mets à sangloter comme une gamine en réalisant que ces types vont me forcer à les sucer, me mettre leur bite dans la chatte et le cul… »

La lettre, très longue, détaillait tous les sévices que Tatiana imaginait endurer de la part de ces bûcherons avant d’être l’objet d’un interminable viol collectif. Que Tatiana ait de pareils fantasmes laissait Michel songeur.

La clef tourna dans la serrure de la porte d’entrée. Une heure s’était écoulée depuis que Michel était entré dans la chambre de l’adolescente. Il se leva d’un bond, se hâta de tout remettre dans la pochette, de quitter la chambre au moment même au Solange refermait derrière elle. Il avait oublié la salle de bains et se doutait qu’une punition l’attendait. Les informations qu’il détenait en valaient la chandelle.

CHAPITRE VI

La grande bourgeoise et les putes

En regardant Sabine se maquiller devant le miroir de la salle de bains, Michel ressentit un curieux pincement au cœur. Sa femme avait enfilé une robe courte, sexy, ce qui ne lui ressemblait guère. Elle s’était fait une coiffure bouffante qui la rendait encore plus désirable. A présent, elle se colorait les lèvres d’un rose gamine, puis fardait ses yeux de biche.

Il détaillait sa silhouette avantageuse de grande brune italienne au fessier majestueux, à la poitrine gracieuse, au ventre plat. Les mollets tendus de bas noirs, les escarpins à talons hauts ajoutaient encore au côté provocateur de sa tenue.

Le garçon aurait pu s’en enorgueillir, mais ce n’était pas pour lui que Sabine se parait ainsi.

Quand il revint, le soir, de l’appartement de madame Palanka, sa femme lui annonça qu’elle allait dîner en ville en compagnie de trois copines caissières au supermarché où elle travaillait. D’une voix étouffée, qui trahissait son émoi, il demanda où elles allaient dîner.

— Au Temple de Pise, je crois. C’est Aline qui a réservé.

Elle lui jeta un coup d’œil dans le miroir. Un regard neutre. Michel trouva cela plutôt étrange. C’était la première fois depuis leur rencontre que Sabine lui faisait un coup pareil. Au fond, ça ne le dérangeait pas. Au contraire, il approuvait que Sabine voie d’autres personnes que ses parents. Il s’étonnait seulement qu’elle s’habille et se maquille juste pour un resto.

— C’est pas un peu trop sexy ?

Elle fronça les sourcils ; il corrigea :

— Je veux dire, pour aller dîner dans un petit resto avec des copines.

— Tu es jaloux, maintenant ?

Michel haussa les épaules. Depuis que les choses allaient mal pour lui, il avait une tendance à tout dramatiser et s’en rendait à peine compte.

— Non. Je trouve ça seulement un peu bizarre.

Elle reposa le tube de rouge, vérifia la blancheur de ses dents, le dessin de ses lèvres, avant de daigner enfin faire face à son mari.

— J’ai tout de même le droit de sortir un peu, tu ne crois pas ? Je te vois à peine de la semaine ! Ce n’est pas une existence à la fin.

— Justement. Je pensais, en arrivant, qu’on commanderait deux pizzas et…

— C’est toi qui les paierais ? coupa-t-elle en passant près de lui pour aller dans la chambre à coucher se mettre du parfum. Depuis un certain temps, je te trouve plutôt radin ! Avant, on allait au resto, au ciné… On sortait, quoi !

Il se maudissait intérieurement. Ce que lui donnait la Palanka suffisait à peine à couvrir les frais courants. Il ne lui restait pratiquement rien pour les sorties. Et il avait dû réduire sa consommation de cigarettes. Il plongea nerveusement la main dans sa poche, en sortit un paquet aux trois quarts entamé, le briquet glissé à l’intérieur. Il en alluma une.

— Si tu voulais, je pourrais t’accompagner…

— Quoi ?

Enveloppée d’un nuage de senteurs fleuries, elle lui faisait les gros yeux. Son nez tremblait comme si elle allait avoir une crise de larmes.

— On veut sortir entre filles, tu peux pas comprendre ça ? Les autres ne viennent pas avec leur mecs et tu voudrais me faire honte en faisant le gars jaloux collé à mes basques ? T’es vraiment qu’un sale égoïste !

Il se rendait compte qu’elle n’avait pas tort. Ces derniers temps, à cause de ses soucis, de l’existence que la Polonaise le forçait à mener, il négligeait sa femme. Pour éviter une dispute, il leva les mains en signe d’apaisement.

— D’accord ! Je n’avais pas l’intention de t’empêcher de sortir, tu sais…

Les traits de Sabine se radoucirent. Elle repassa près de lui pour prendre sa veste en cuir et son sac. Prête à partir, elle le gratifia de son plus beau sourire, celui qui l’avait fait si souvent craquer. La jeune femme avait une manière adorable de sourire, qui creusait deux fossettes dans ses joues. Son regard se fit langoureux.

— Merci, mon loulou. La prochaine fois, peut-être, on fera une sortie avec les mecs…

Elle consulta l’heure à sa montre.

— J’y vais. Je ne veux pas être en retard.

— Tu veux que je te dépose ?

— Non. Aline vient me chercher à l’arrêt de bus.

Elle se pencha pour l’embrasser sur la bouche, du bout des lèvres pour ne pas ôter le rouge. Son parfum frais fit battre plus vite le cœur de son mari. Elle se retourna une dernière fois avant de refermer la porte.

— Je sais pas à quelle heure je rentrerai. Ne m’attends pas.

— Je vais aller voir un copain.

— Oui, c’est ça. Amuse-toi bien !

Il alla dans l’entrée, tendit l’oreille pour entendre le claquement des talons dans l’escalier. Puis tout redevint silencieux. Il restait seul à présent. Comme un con.

Il prit le téléphone, composa le numéro de Victor. Il avait besoin de se changer les idées…

*  *  *

Michel retrouva Victor à vingt et une heures près du bar Chez Albert, au centre ville. Ils roulaient maintenant en direction de la butte Altstein. La nuit était tombée depuis longtemps. Il ne faisait pas froid, mais un vent d’est assez désagréable soufflait depuis le début de la matinée. Le ciel s’était couvert en fin de journée, plongeant la ville dans une grisaille déprimante. Victor avait appris de ses nouveaux amis serbes qu’une dame du monde allait être offerte en pâture à des prostituées dans la salle communale désaffectée, près du stade. Il n’y aurait que des filles travaillant pour l’équipe.

L’autoradio émettait de la musique en sourdine, Michel se disait, en voyant défiler les façades des immeubles, que chaque bâtiment abritait sans doute un secret jalousement gardé. Il trouvait, depuis qu’il avait découvert la butte Altstein et le petit bois, depuis surtout qu’il était au service de Solange Palanka, que Falbourg était une ville sale, corrompue, pourrie de vice. Les décorations de Noël qui illuminaient les rues du centre historique n’y changeaient rien, au contraire. Elles en accusaient le caractère hypocrite.

— T’es bien silencieux, ce soir, fit Victor. Toujours tes problèmes ?

— Ça passera, répondit Michel. Une histoire de quelques jours…

Il aurait aimé se confier à son ami. Qui sait si Victor n’aurait pas trouvé la solution adéquate ? Vue de l’extérieur, sa position n’apparaissait pas si inextricable ni si désespérée. Seulement voilà : il n’osait pas lui avouer qu’il était devenu le jouet sexuel d’une peau de vache qui lui en faisait baver, l’obligeait à la baiser et, en plus, lui faisait faire toutes sortes de travaux domestiques.

— Tu vas voir. On va bien rigoler, ce soir. Goran m’a dit que c’était une rousse, une femme de la haute, que son mari aurait surprise en train de faire des gouineries avec une petite Black même pas majeure. Paraît qu’il a voulu d’abord divorcer. Puis il lui a dit que si elle acceptait la punition, il la garderait.

— C’est quoi, au juste, la punition ?

Insidieusement, l’excitation renaissait chez lui. Il avait pourtant passé une éprouvante journée sexuelle auprès d’une Solange déchaînée. Il avait éjaculé trois fois.

— D’après ce que m’a dit Goran, le mari veut la dégoûter une fois pour toutes des saloperies qu’elle faisait avec d’autres femmes. Tu me diras, il a pas tort ! Alors ce soir, elle va passer un mauvais quart d’heure avec trois Blackettes qui vont s’occuper d’elle. Paraît qu’il y aura Pretty avec elle. Si c’est vrai, la rouquine va déguster, crois-moi !

Michel ne mettait pas en doute les paroles de Victor. Il avait de ses propres yeux vu ce dont les filles de Goran étaient capables. Ils arrivaient près de la butte. Le garçon avait encore en tête les événements de la journée. Il aurait aimé aborder Tatiana pour lui parler de ce qu’il avait découvert dans sa chambre et, pourquoi pas, obtenir d’elle quelque chose en échange de son silence. Une idée, qui avait germé dans sa tête, faisait tranquillement son chemin.

Seulement, il n’avait pas vu l’adolescente de la journée. En revanche, il avait encore en bouche le goût salin de la chatte de Solange, et aux narines, l’odeur fauve du trou du cul de la Polonaise. Ils avaient d’abord fait l’amour dans le salon puis, au cours de l’après-midi, dans la chambre de Solange. Il y avait eu aussi des interludes, au cours desquels Solange, pour le punir d’avoir oublié le nettoyage de la salle de bains, lui avait étiré les couilles en lui tannant les fesses avec une longue cuiller en bois.

Victor se gara sur le parking du stade. Ils sortirent ; le vent d’est, toujours aussi cinglant, leur fit remonter le col du blouson.

— Tu crois qu’on verra quelque chose ? demanda Michel. Tu m’as bien dit que c’était dans la vieille salle communale ?

Victor sortit de la poche de son jean une grosse clé plate.

— Goran m’a dit qu’on pourrait rentrer avec ça par la porte de derrière. Ensuite, on verra. Grouille, les filles ne vont plus tarder.

Ils filèrent dans la nuit en direction du gros rectangle blanc sale, à l’abandon depuis un moment, à la limite de la butte aux putes. Michel sentait un vent de liberté lui gonfler la poitrine.

*  *  *

Dans une zone d’ombre, derrière une pile de vieilles tables et de chaises toutes cassées, ils avaient trouvé la planque idéale. Les espacements entre les planches de bois et les pieds brisés leur permettaient d’avoir une vue de l’ensemble de la salle, tout en restant invisibles.

L’état de délabrement de l’endroit faisait peine à voir. Ça sentait le renfermé et la poussière. Autrefois, la salle était utilisée pour les mariages, les banquets, les fêtes privées. Ses murs avaient été témoins des réceptions, de tables mises pour deux cents convives. Aujourd’hui, ils étaient couverts de graffitis obscènes par les bandes de jeunes loubards qui venaient squatter. Le lino, autrefois gris perle, était jonché de mégots, de canettes vides, de papiers gras, de toutes sortes de détritus. En hiver, les lieux étaient moins souvent occupés car ils n’étaient pas chauffés. Ce soir-là, la température s’était radoucie.

Le duo avait pénétré par la porte de la cuisine. Michel se demandait comment Goran avait fait pour obtenir la clé. Mais c’était aussi bien pour lui de rester dans l’ignorance ; de ne pas être mêlé aux affaires louches qui se traitaient là. Il n’avait pas envie de connaître de plus près le milieu serbe. Le boxeur et ses acolytes lui faisaient peur. Victor, en les approchant, savait sans doute ce qu’il faisait ; Michel préférait demeurer à distance.

Ils durent attendre une petite demi-heure, fumant des cigarettes, se remémorant leurs aventures voyeuristes aux alentours de la butte.

Un couple arriva. Ils avaient l’air de bourgeois imbus d’eux-mêmes. Lui, grand, maigre, le visage émacié, arborant une fine moustache, des cheveux sombres coiffés en arrière, à la manière de certains membres de la pègre. Il avait la quarantaine, était vêtu d’un costume trois-pièces bleu nuit et tenait à la main un gros appareil photo. Elle, plus jeune, possédait une incroyable chevelure rousse qui tombait en épaisses cascades sur ses épaules nues. Sa robe de soirée beige moulait de manière outrancière une fantastique paire de seins comme Michel n’en avait encore jamais vu. Ses nichons pigeonnants pointaient, tels deux obus de chair collés sur un buste étroit. Elle avait un port de tête altier, un visage maquillé avec soin, de grands yeux verts, une bouche gourmande.

Michel la trouvait belle, mais imposante. Il émanait d’elle une élégance naturelle. Son air détaché, lointain, le surprenait. Se doutait-elle de ce qui l’attendait ? Sûrement, car ses longs doigts tremblaient, se crispaient sur la robe. Quel âge pouvait-elle avoir ? Trente ans ? Trente-cinq ?

Les deux comparses éteignirent précipitamment leurs cigarettes. Michel se demandait comment le couple avait pu entrer. Il était pourtant arrivé par la porte principale condamnée par des chaînes et un lourd cadenas.

Les deux bourgeois firent le tour de la salle. Ils passèrent à proximité des deux voyeurs qui furent obligés de se ratatiner sur eux-mêmes pour ne pas être remarqués. La femme devenait de plus en plus nerveuse.

— Combien de temps allons-nous encore attendre, mon ami ?

Michel fut surpris par la voix rauque qui, de prime abord, ne collait pas avec un physique de bimbo sophistiquée. Il ne se lassait pas de contempler la formidable silhouette, la paire de seins qui débordaient de la robe. Il avait envie de les voir nus.

Comme le couple repassait près des deux amis en planque, le garçon constata que la femme, moulée dans sa robe, avait également une paire de fesses généreuses.

— Elles ne vont plus tarder, ma chère. Restez calme ! N’oubliez pas que si vous refusez d’aller jusqu’au bout…

L’homme laissa la phrase en suspens. La rousse tiqua, baissa les yeux. Ses pommettes prenaient des couleurs.

La porte principale se rouvrit. Trois silhouettes féminines se découpaient dans l’encadrement.

— Les voilà ! fit l’homme, visiblement soulagé.

Les nouvelles venues entrèrent, refermèrent et, avant même les salutations, bloquèrent la porte avec une chaise. Il y avait deux Noires et une femme à la peau basanée qui faisait penser à une Orientale. Elles étaient toutes vêtues de manière provocante. C’étaient des professionnelles du tapin. Minijupes (malgré le froid), talons aiguilles, bas résilles, cuir et jeans, hauts moulants, vestes en skaï, maquillages outranciers, bijoux tape-à-l’œil…

La première, qui semblait diriger les autres, était aussi la plus belle. Très grande, élancée, proche de la trentaine, elle avait la peau café au lait. Certainement une fille des îles. On lisait de l’arrogance dans son regard noir. A côté d’elle, une femme un peu plus âgée, à la peau plus sombre, paraissait franchement vulgaire. Plus petite, assez ronde, avec sa grande bouche rieuse, ses yeux pétillants, elle correspondait mieux à l’idée que se faisait le boy de Solange sur les prostituées noires. Derrière, l’Orientale, d’origine cambodgienne ou vietnamienne, qui n’avait pas vingt ans, fine, svelte, les cheveux courts, le visage dur, n’était pas maquillée.

— Mesdemoiselles… fit l’homme en s’inclinant de façon ridicule.

— Salut ! répondit froidement la grande Noire.

Ses paupières légèrement tombantes accentuaient l’impression qu’elle donnait de mépriser tout le monde.

— C’est elle ?

D’un mouvement de tête, elle désignait la grande rousse plantureuse. Celle-ci observait les filles de la rue avec une expression d’appréhension mêlée de curiosité. Elle se mordait la lèvre, jouait nerveusement avec le lobe de son oreille…

Cachés derrière l’amoncellement de tables et de chaises, Victor et Michel suivaient avec intérêt ce qui se passait. Victor murmura à l’oreille de son ami :

— La grande qui parle, c’est Pretty. Crois-moi, avec une salope pareille, elle va déguster la rouquine ! La petite grosse à côté, c’est Queen, une ancienne. Et au fond, c’est Teeny. Une sacrée vicieuse aussi, celle-là. Et méchante comme une vipère !

Le garçon ne se sentait pas dans une situation très confortable.

— Oui. Marine, ma femme.

Les trois filles de couleur s’approchèrent de la bourgeoise dont les mains tremblaient. Elle essayait de garder un air digne.

— Sacrée paire de mamelles, hein ? cracha Pretty. De vrais pis !

Sa copine Queen pouffa. La rousse baissait les yeux, ne sachant comment réagir. Le mari s’avança, aussi emprunté que sa femme.

— J’ai apporté un appareil photo. Avec votre permission, je…

— Mais oui, coco, prends toutes les photos que tu veux ! l’interrompit Pretty. Tu peux même te branler si ça te chantes ! Du moment que tu nous fiches la paix pendant qu’on s’occupe de ta greluche !

Marine écarquillait les yeux, scandalisée par la grossièreté de la grande fille des îles. Elle ouvrit la bouche pour protester, mais la jeune Teeny l’arrêta :

— Si tu commençais par te mettre à poil ? Paraît que t’aimes ça, te foutre à poil devant des filles et leur faire des saloperies !

L’Orientale avait une voix étonnamment rauque pour son jeune âge et sa silhouette fluette. Elle n’avait pas beaucoup de poitrine ; de dos, elle aurait pu passer pour un garçon.

La rousse se tourna vers son mari.

— Jean-Pierre ! Je vous en prie, dites quelque chose ! Je veux bien me prêter à votre lubie, mais qu’on m’épargne ces propos inconvenants !

— Nous avons un accord, Marine chérie…

Pour un maître des opérations, il avait l’air penaud. Les trois prostituées l’impressionnaient. Agacée, Pretty se planta devant la rousse et, pleine de morgue, la regarda droit dans les yeux.

— Ecoute-moi, Blanchette ! Ton mec a payé notre boss pour qu’on s’occupe de ta petite gueule d’amour, de tes gros nibards, de ton trou du cul et de ta moule. Paraît que t’es gouine, et il aime pas ça ! Alors, il voudrait qu’on te dégoûte des meufs ! Pour ça, il a remis un paquet de fric, et notre boss nous a donné carte blanche, ce soir !

Son visage touchait presque celui de la rousse. Il y avait une telle assurance dans son regard qu’il était impossible de lui résister.

— Nos histoires ne vous regardent pas, répondit Marine sans conviction.

— C’est vrai, on s’en tamponne le coquillard de vos histoires ! Alors, tu choisis, Blanchette. Ou tu fais ce qu’on te dit de faire et tu nous fais pas chier avec tes problèmes de langage, ou tu te casses tout de suite avec ton mec. J’aime pas perdre mon temps avec ce genre de conneries !

Une nouvelle fois, Marine regarda en direction de Jean-Pierre comme pour lui demander secours. Celui-ci détourna les yeux sans un mot. Un instant, Michel crut que c’était râpé ; que la bimbo préférait sacrifier son couple plutôt que se soumettre aux prostituées. Un soupir contrit s’échappa de sa poitrine. Elle baissa la tête.

— Qu’est-ce que je dois faire ?

Queen eut un large sourire. Teeny s’approcha plus près.

— Je te l’ai dit, Blanchette ! Tu te fous à poil. Tu gardes juste tes bas et tes godasses. Ça fera plus salope !

La bourgeoise tiqua. Décidément, cette manière de parler ne lui convenait pas. A n’en pas douter, son aventure homosexuelle, elle l’avait eue avec une Noire de bonne famille. Elles avaient échangé des mots doux, des tendres baisers, des caresses. Rien à voir avec ce que les filles au parler cru, issues de la rue, allaient lui faire expérimenter.

Vaincue, Marine fit glisser la fermeture Eclair le long de son dos ; la robe du soir tomba mollement à ses pieds, découvrant un ventre blanc comme de la porcelaine. Elle avait une vraie peau de rousse, mais dépourvue de taches de son. Ses gros seins étaient emprisonnés dans un soutien-gorge blanc en dentelle. Elle portait une culotte assortie, assez couvrante, qui tranchait avec les bas noirs à élastique et les escarpins à talons fins.

Les prostituées sifflaient les globes imposants qui menaçaient de faire exploser le soutien-gorge. Au même instant, un flash éclaira violemment la salle. Jean-Pierre venait de prendre son premier cliché.

— Vire-moi ce soutif et ce slibard ! ordonna Pretty.

— Il ne fait pas chaud et je…

Un seul regard de Pretty suffit à faire taire la rousse. Elle s’exécuta, comme pour en finir avec un pensum. Il ne lui restait plus que ses bas noirs, ses escarpins et un collier de perles.

A la vue des seins tout blancs, de la taille de pastèques, Michel avait ouvert son pantalon. Il n’avait jamais vu une pareille paire de nichons, ni même imaginé que ça pouvait exister. Les tétons se dressaient au centre des larges aréoles rose foncé. La poitrine de la femme tenait ferme sur le buste étroit.

Plus bas, une touffe épaisse de poils roux surmontait une vulve grasse, aussi disproportionnée que les seins. De grosses lèvres charnues dépassaient des poils. Leur couleur lie-de-vin contrastait violemment avec le reste de la peau. La fente remontait haut sur le bas-ventre ; quant aux fesses, elles étaient ultra rondes, bien fermes, haut perchées…

— Putain, la vache ! s’exclama Queen. Ils te gênent pas pour marcher ?

— C’est plus des loches, ça… se moqua Pretty. C’est des outres à bibine ! T’as déjà pensé à aller te faire traire dans une laiterie, le matin ? Ça pourrait te rapporter du fric !

Les bras le long du corps, Marine subissait les moqueries en rougissant. Elle ne répondait pas. Les filles continuèrent de la narguer un moment, puis Pretty annonça la couleur.

— Voilà le programme, ma belle ! Ma copine Queen, là, elle est bi ! Elle aime aussi bien les mecs que les nanas. C’est pas la quantité qui lui fait peur… Pas vrai, Queen ?

L’intéressée acquiesça avec un rire coquin.

— Elle aime aussi la baise crade. Tu vois, certains clients et même des clientes sont pas regardants en ce qui concerne la propreté. En plus, ils veulent pas tous mettre une capote. Autrement dit, on a un métier à risques. On fait un sale boulot. Mais Queen, c’est le genre qui aime baiser.

Nouvel acquiescement de la grosse Noire qui retirait sa minijupe en cuir, son tee-shirt blanc moulant, sa veste rouge. Michel se demandait où elles voulaient en venir. Marine devait se poser la même question.

— Tu t’es pris combien de clients aujourd’hui, Queen ?

La jeune femme originaire d’Afrique était presque nue quand sa copine lui posa la question. Avant de répondre, elle retira son slip brésilien rouge, usé, exposant sans la moindre gêne un corps grassouillet aux seins tombants et au cul phénoménal.

— Sept, répondit-elle en riant.

— Ils ont mit des capotes ?

— Penses-tu ! Tu sais comment ils sont, mes habitués. Je m’en suis pris plein la cramouille et le cul !

Ce langage ordurier scandalisait Marine qui n’arrêtait pas d’ouvrir de grands yeux réprobateurs. Le scénario, pensait Michel, avait été préparé d’avance. C’était trop bien mené, trop forcé pour être naturel.

— T’as eu le temps de te laver après ? demanda encore Pretty.

Sa bouche s’élargit en un sourire perfide.

— Nan ! Regarde !

Sous les yeux choqués de la rousse et ceux, ravis, de ses deux copines, Queen s’ouvrit le sexe à deux mains, découvrant les chairs rouges, humides, de sa chatte. Michel et Victor, très excités, n’en perdaient pas une miette, à l’instar de Jean-Pierre qui mitraillait la moule ouverte. Une substance glaireuse, épaisse comme du blanc d’œuf, suintait à l’entrée du vagin : le sperme des clients de la pute.

— J’en ai aussi plein le cul ! ajouta-t-elle en se retournant, en s’écartant les fesses à deux mains.

L’anus plissé palpitait ; des petites bulles de sperme se formaient au centre pendant qu’elle poussait comme pour déféquer. Teeny fit claquer sa langue. Marine, quant à elle, gardait les yeux fixés sur les orifices souillés de semence.

Pretty se tourna vers la bourgeoise.

— Voilà ce que je te propose, Blanchette ! Queen a envie de se faire sucer par toi. Alors, tu vas gentiment lui lécher les trous pour les nettoyer, les faire reluire. Pendant ce temps, Teeny et moi, on s’occupera de ta chatte et de ton trou duc ! Qu’est-ce que t’en dis ? C’est un beau programme pour une gouine comme toi !

La rousse la regardait, incrédule. Elle jeta un coup d’œil horrifié au vagin et à l’anus exposés.

— C’est dégoûtant ! fit-elle, serrant les dents. Il n’en est pas question !

— Au contraire ! Je suis sûre que dans quelques minutes, tu nous supplieras de te laisser laper le sperme qui coule de ses trous.

— Vous pouvez toujours rêver, bande de folles !

Pretty eut un sourire étrange. De ses longs doigts fins aux ongles pointus, vernis d’un rouge sanglant, elle caressa le visage de la rousse.

— C’est ce qu’on va voir. Mais d’abord commençons par une mise en jambes. Teeny, tu veux bien t’en occuper ?

La Cambodgienne au nez mutin, à la bouche charnue, acquiesça sans sourire. Michel, depuis sa cachette, la trouvait jolie avec ses airs de garçon manqué. Elle avait l’air d’avoir un sacré caractère. La voyant retirer sa veste en jean, ouvrir son chemisier orange, Marine se raidit. La fille ne portait pas de soutien-gorge. Elle n’en avait pas besoin. Ses petits seins bruns, très écartés, pointaient sur un torse svelte. Ses longues tétines violacées dardaient avec insolence. La jeune prostituée s’approcha de la grande bourgeoise. Elle était très haut perchée sur ses talons aiguilles, ce qui les faisait paraître à peu près de la même taille.

— Qu’est-ce que vous allez me faire ? souffla Marine.

Il n’y eut pas de réponse. Teeny, plantant ses yeux dans ceux de la rouquine, se rapprocha jusqu’à ce que leurs seins s’effleurent. Marine eut un frisson de plaisir au moment où les tétons durs de la Cambodgienne glissaient sur les siens. La réaction de la Blanche fut immédiate : ses mamelons roses bandèrent en prenant du volume.

Les traits du visage concentrés, Teeny entama une danse lascive. Elle frottait ses petits seins pointus contre ceux, énormes, de la bourgeoise. Marine perdait son attitude stoïque. Elle respirait fort, par saccades, les yeux perdus dans le vague. Ses bouts de sein atteignaient la taille d’un gros doigt. Les aréoles, gonflées, granuleuses, étaient hypersensibles au toucher.

Le spectacle émoustillait Jean-Pierre qui en était à sa troisième pellicule. Les deux compères se branlaient à l’abri des tables renversées.

Teeny enlaça brutalement la rouquine. Elle plaqua ses lèvres contre la bouche entrouverte. Incrédule, les yeux élargis, Marine se laissait rouler une pelle. Réticente, passive au début, elle ne fut pas longue à s’abandonner, puis à participer au long baiser humide.

Avec une pleine maîtrise d’elle-même, la Cambodgienne se dégagea enfin. Marine avait le regard éperdu, le souffle court.

— Alors ? demanda Pretty à sa jeune collègue, lui donnant une claque complice sur les fesses.

— Pas dégueu…

Sans prévenir, L’Antillaise crocheta ses doigts dans la chatte grasse de la rousse. Marine fut brutalement ramenée à la réalité ; elle voulut repousser la prostituée, mais celle-ci tenait bon. Pretty remuait ses doigts dans le vagin dégorgeant.

— Dis donc, Blanchette, on dirait que ça te plaît ! Tu coules comme un robinet ! C’est vrai que tu es gouine ! Pas étonnant que ton pauvre mari s’en plaigne !

S’il vous plaît… Arrêtez. Pas ça !

Marine fermait les yeux en gémissant, cessant de se débattre. Son attitude, l’expression de ses traits démentaient ses paroles. Excitée par le baiser prolongé de Teeny et par ses attouchements mammaires, la femme prenait visiblement plaisir à être masturbée.

— Je veux bien arrêter, dit Pretty. A condition que tu acceptes ce que je t’ai demandé.

— Jamais, murmura la rousse.

La Noire retira d’un coup ses doigts dégoulinants de mouille. On entendit un grand floc humide. Frustrée, Marine émit un long soupir de regret.

— Tu me prends pour une conne ? Si tu crois que j’ai pas remarqué que tu prenais ton pied, tu te goures, Blanchette !

Elle s’essuya les doigts aux énormes nichons qui se balançaient devant elle, puis décocha une claque sur une des mamelles qui tressauta.

— Ça fait mal ! Arrêtez !

— Teeny !

D’un mouvement de la tête, Pretty désigna la bourgeoise à sa jeune collègue. Avec une force insoupçonnée chez une fille aussi fluette, la Cambodgienne se plaça derrière la femme, lui ramena les bras dans le dos, puis la ceintura. Ses seins pointus se frottaient contre les omoplates de la rousse.8

Pretty se mit à gifler à toute volée les seins de Marine qui ne pouvait plus se défendre. La double clé de bras projetait en avant la poitrine hypertrophiée, l’offrait aux coups. Michel suivait avec fascination les pastèques de chair se balançant de gauche et de droite en prenant une teinte de plus en plus rouge sous l’avalanche ininterrompue des claques. La rousse criait, se débattait en vain pour échapper à l’étreinte de Teeny. Des larmes de douleur, d’humiliation, lui coulaient sur les joues. La prostituée n’y allait pas de main morte. Bientôt, la poitrine vira au rouge écrevisse.

— Alors, tu te décides ou je continue ?

Les yeux mi-clos, la chevelure de feu complètement défaite, Marine reniflait, sanglotait.

— Non ! gémissait-elle. C’est trop dégoûtant !

Toujours tapi dans l’ombre, Michel avait cessé de se caresser malgré son impérieuse envie, pour ne pas éjaculer trop vite. Un coup au cœur le surprit quand il entendit la belle rouquine dire « non » avec une drôle d’intonation dans la voix. Michel se demandait si la fille ne prenait pas secrètement son pied. A côté de lui, Victor lui adressa un clin d’œil complice qui voulait dire : « Alors ? J’avais pas raison de t’amener là, ce soir ? »

— T’es drôlement têtue, Blanchette !

Un long râle d’agonie échappa à la bourgeoise au moment où Pretty lui tordait les tétons entre ses doigts en guise d’ultime avertissement. Alors seulement, Teeny la relâcha. Dans ce lieu abandonné, aux murs couverts de graffitis, au sol jonché de détritus, sous les flashes de l’appareil photo, les quatre femmes offraient un tableau étrange.

La fille des îles désigna le sol à Marine.

— A quatre pattes ! J’arriverai à te faire changer d’avis, crois-moi !

La grande rousse obéit sans poser de question. Elle tomba à genoux, massant avec précaution son opulente poitrine. Levant un pied, Pretty posa le bout de son talon aiguille noir sur l’anus poilu. Elle poussait lentement pour l’enfoncer dans l’orifice. Marine gémissait, se crispait, enlaidie soudain par une grimace de douleur.

Le talon forçait la pastille anale, s’enfonçait dans le rectum. La bourgeoise avait une expression de surprise comique. Elle tomba sur ses avant-bras ; Pretty, qui poussait à fond son talon, se tenait en équilibre précaire.

— Avance, Blanchette ! ordonna-t-elle froidement. Fais ballotter tes nibards !

La prostituée poussait plus fort pour l’obliger à avancer. Geignant, la mâchoire serrée, le visage tendu, la femme progressait laborieusement à quatre pattes. Malgré la fraîcheur, elle transpirait à grosses gouttes. Ses lourdes mamelles, à cause de l’humiliante posture, se balançaient mollement sous elle.

— Pitié ! Vous me faites mal !

— Je te fais mal ? répéta Pretty, qui avançait à cloche-pied. Alors, pourquoi tu mouilles comme la dernière des salopes ? T’en fous partout sur le sol ! Ça te dégouline du trou, Blanchette ! On peut suivre ta trace comme un escargot !

Queen, nue, hilare, observait la scène. Elle semblait ravie de voir la rouquine résister. Teeny plus réservée, mystérieuse, troublait particulièrement Michel avec ses airs d’adolescente androgyne, le chemisier ouvert sur les petits seins pointus.

— Arrêtez ! Je vais le faire !

Pretty retira son talon aiguille de l’anus, arrachant un râle de souffrance à la bourgeoise qui s’effondra sur le ventre, écrasant ses incroyables seins sous elle. Elle haletait, en sueur. Queen s’accroupit devant la femme humiliée, écarta largement les cuisses, lui présenta ses orifices gluants de sperme.

— Lèche, ma jolie, se moqua-t-elle. Régale-toi !

Marine se redressa péniblement sur les coudes. Elle tendit son visage vers l’entrejambe de la grosse Noire. Du sperme épais, visqueux, s’agglutinait entre les grandes lèvres sombres et dans l’anus. La rousse fronça les narines, fit une moue dégoûtée. Elle sortit la langue, hésita à l’entrée des deux trous souillés. La puissante odeur la prenait à la gorge. Elle voulut lécher, eut un haut-le-cœur, dut renoncer, s’effondra à nouveau.

— Je ne peux pas ! C’est trop sale, c’est trop…

Cette fois, Pretty était vraiment en colère. Les poings fermés sur ses hanches étroites, les yeux étincelants de rage, elle toisait la femme de toute sa hauteur.

— J’en ai marre de t’entendre pleurnicher ! J’ai dit à ton mari que je te dégoûterai des meufs et, putain, je le ferai !

La bourgeoise avilie jeta un regard de désespoir vers Jean-Pierre qui se contentait de la prendre en photo avec sa mine défaite, le bout de ses seins frôlant le lino sale. L’homme était excité ; une grosse bosse déformait la braguette de son pantalon. Marine devait savoir que ses supplications ne le fléchiraient pas. Il fallait qu’elle subisse jusqu’au bout la punition. Pretty intervint :

— On va changer de tactique ! Teeny, file-moi un coup de main, on va la foutre sur le dos !

Les deux prostituées sautèrent sur leur victime qui, sous le choc, se défendit à peine. Elles la retournèrent comme une crêpe ; la Cambodgienne s’assit à califourchon sur le ventre de la femme. Elle appuya ses genoux sur les épaules de Marine, lui bloqua impitoyablement les poignets au sol. Les yeux des deux femmes se croisèrent. La rousse était réellement effrayée. Teeny était deux fois plus légère, mais elle avait dans les muscles une force peu commune.

Pretty se plaça dans le dos de sa collègue, attrapa les mollets de la rousse, les éleva à sa hauteur. Puis elle les ceintura. De sa main libre, elle fit voler à travers la salle les chaussures élégantes de la femme.

— Chatouilleuse ? demanda-t-elle avec perfidie.

Devinant ce que l’autre avait en tête, la rouquine gigotait comme une folle. Elle cherchait à se dégager de l’emprise, mais l’Antillaise faisait courir ses longs doigts sur la plante des pieds de Marine, lui arrachant des rires convulsifs.

— Pas ça ! Vous n’avez pas le droit !

Pretty ne l’écoutait pas. Elle la chatouillait sous les orteils qui, gainés de nylon noir transparent, remuaient frénétiquement. Marine était prise de hoquets, entre les crises de rire qu’elle ne pouvait retenir. Des larmes coulaient de ses yeux. Elle s’épuisait en vain à lutter pour se libérer, suppliait, se démenait, mais son énergie allait diminuant. Teeny l’empêchait de bouger.

— Alors, Blanchette ? Tu te décides ?

— Oui ! Je vais le faire ! Je vous promets !

L’Antillaise cessa le jeu de ses doigts agiles.

— Vas-y, Queen ! Installe-toi sur sa gueule ! Tu me diras si elle te bouffe bien la moule et le cul !

La grosse Africaine s’accroupit comme pour déféquer au-dessus du visage défait de Marine. Elle mit sa chatte lourde de mouille et de sperme à portée de langue de la bourgeoise. Celle-ci reprenait son souffle.

— Elle te lèche ? demanda Pretty.

— Pas encore.

Une chatouille en guise d’avertissement, et Marine hurla :

— Attendez ! Je le fais ! Je vous dis que je le fais !

La langue pointée s’enfonçait entre les épaisses lèvres vaginales de Queen. La chair pâle de Marine disparaissait sous les corps bronzés des prostituées.

— Ça y est ! Elle me suce, Pretty !

Jean-Pierre tournait autour des quatre femmes en les mitraillant, prenant des gros plans de sa femme en train de lécher le sexe de la grosse Noire, rempli de la semence des clients. Celle-ci se déhanchait, lascive, au-dessus de la face de sa victime. En même temps, elle se malaxait les seins, se titillait les bouts qui durcissaient. Michel était certain que la prostituée ne simulait pas comme avec ses clients.

— Merde ! gémissait-elle avec volupté. C’est bon ! Elle rentre sa langue à fond ! Elle suce bien ! Je sens qu’elle boit tout le sperme, la petite salope ! Oui ! Elle me bouffe le clito !

Se faisant brouter la chatte, Queen prenait son plaisir. Quant aux deux voyeurs, ils avaient peine à se retenir d’éjaculer tant les excitaient les bruits obscènes de succion qu’ils percevaient de leur cachette.

Pretty lâcha les mollets de Marine. Elle la menaça toutefois de recommencer à la chatouiller si elle ne lapait pas tout le sperme, si elle ne faisait pas jouir sa copine. Un borborygme fut la réponse. L’Antillaise se tourna vers le mari.

— Je pense qu’avec ça, ta femme n’est pas prête à retourner voir une meuf ! Si jamais elle recommence, t’as qu’à revenir nous voir. Tu vois nos méthodes et tu connais nos tarifs.

— Mais il était convenu entre nous que…

— Tu veux toujours qu’on lui fasse la totale ? s’étonna l’Antillaise.

Il acquiesça avec véhémence. La bosse qui déformait son pantalon avait des tremblements convulsifs. Pretty haussa les épaules.

— C’est toi qui paies, mon chou.

D’un geste expert, elle se débarrassa d’un de ses hauts talons. Comme ses copines, elle portait des bas résilles à larges mailles. Elle avait le pied long, fin, d’une belle couleur chocolat. Ses doigts de pied étaient mis en valeur par les ongles vernis de blanc.

Pretty se glissa entre les jambes de la bourgeoise, posa son pied sur la chatte hypertrophiée. Ses orteils s’introduisaient entre les grandes lèvres écarlates. Elle forçait l’entrée, concentrée sur le mouvement de son pied. Marine, qui n’avait pas interrompu son humiliant cunnilingue, bougea, écarta les cuisses, souleva les fesses. Elle ne voyait pas ce qui la pénétrait mais, visiblement, avait envie de se faire masturber.

Jean-Pierre s’était penché pour photographier de près le doigt de pied qui pénétrait entier dans la gaine vaginale, déformait les chairs. La femme gémissait. En experte, Pretty entama une série de va-et-vient dans la chatte de la rouquine. Des bruits humides résonnaient, comme ceux d’un piston percé, dans la vaste salle communale.

— Regarde, mon coco ! ricana l’Antillaise. Ta femme se prend un foot-fucking !

Derrière leurs tables, les deux voyeurs se régalaient du spectacle. Certes, ils n’étaient pas aussi bien placés que le mari de la rousse, mais ce qu’ils percevaient suffisait à les mettre dans tous leurs états.

La punition de Marine n’était pas encore finie. Pretty, avec son pied, continuait à branler la femme qui, pendant ce temps, suçait les orifices intimes de Queen. La grosse Noire eut un orgasme bruyant, qui se termina sous les éclats de rire des autres.

Les prostituées libérèrent la rouquine. Celle-ci, honteuse, gémissante, le visage luisant de sécrétions intimes et de traces de sperme, restait allongée par terre sans faire un mouvement.

— Il reste encore une chose, souffla Jean-Pierre.

Il avait parlé d’une voix cassée par la gêne, en changeant une nouvelle fois de pellicule et en évitant de regarder les putes.

— T’es vraiment sûr, coco ?

— Oui.

Pretty n’avait pas l’air d’apprécier plus que ça cette dernière requête. Elle jeta un regard à la grande rousse qui gisait toujours par terre, en proie à une curieuse somnolence. Elle geignait en bougeant lentement la tête de gauche à droite, de droite à gauche, les yeux mi-clos, le souffle accéléré.

— S’il dit qu’il est sûr ! fit Queen. Moi, j’ai envie !

— Laisse-la faire, plaida Teeny. Qu’est-ce qu’on en a à foutre ?

L’Antillaise finit par hocher la tête. Elle fit un signe à Queen. Les deux voyeurs se doutaient qu’il s’agissait de quelque chose de très spécial. Le mari se débraguetta, sortit une queue pâle, de bonne taille, au garde-à-vous.

Riant de plus belle, la grosse Noire s’accroupit au-dessus des gros seins de Marine qui oscillaient au rythme de sa respiration. Le visage de la pute se contracta subitement, comme si elle se concentrait avant d’accomplir un acte délicat. Michel, qui ne la quittait pas du regard, avait l’impression qu’elle allait chier…

C’est ce qui arriva : Queen déféquait sur les seins de la rouquine ! Un étron brun apparaissait entre ses fesses ; à cause de sa longueur, il mettait du temps à sortir. Il ressemblait à une grosse queue. En s’écrasant mollement sur le nichon, il recouvrit entièrement la large aréole. Marine ne remarqua l’ignoble chose qu’une fois qu’elle fut posée sur elle. Elle eut un curieux gémissement de réprobation. Rien d’autre.

Jean-Pierre prenait cliché sur cliché, en gros plan. Incommodées par l’odeur, les deux autres filles s’étaient éloignées. L’homme posa l’appareil photo à terre, et aussitôt, se masturba.

— Maintenant, on se casse ! lança Pretty avec une moue méprisante. On a gagné notre soirée, les filles !

Teeny refermait son chemisier, l’Antillaise récupérait son escarpin. A ce moment, Jean-Pierre tomba alors à genoux devant Queen ; son gros sexe blanc palpitait entre ses doigts. Il avait le regard d’un fanatique prêt à mourir pour sa cause.

— Je vous en prie ! bégayait-il. Laissez-moi vous nettoyer, vous lécher…

L’Africaine pouffa, avant de regarder ses collègues qui haussèrent les épaules, lassées.

— Je vous donnerai plus d’argent ! Je vous en prie !

— Ce soir, c’est gratuit, mon lapin !

Queen se retourna pour lui présenter son derrière, s’écarta les fesses. Elle offrait sa raie souillée à l’homme qui y engouffra le nez en se masturbant, en poussant des grognements porcins.

Les deux amis en avaient assez vu. Entre excitation et nausée, ils filèrent à l’anglaise, prenant le chemin inverse sans se faire repérer. Une fois sortis, ils coururent en direction du parking proche en riant comme des gamins.

— Allez, fit Victor une fois qu’ils furent sur la route. Je t’offre un café chez le Chinois.

CHAPITRE VII

La visite de la grande rousse

Le lendemain matin, Michel eut du mal à se lever. Il était rentré après minuit. Il s’était rendu avec Victor à la friterie chinoise du centre ville, l’Arc-en-ciel, pour manger des niçois-crevettes, boire une bière et finir par un bon café qui les avait réchauffés. Ils rirent, bavardèrent, évoquèrent à voix basse les épisodes de la soirée, si bien que le garçon ne vit pas le temps passer. Il se rendait compte que leur complicité lui devenait essentielle pour échapper à l’enfer quotidien que lui imposait la Palanka.

En rentrant, il trouva Sabine allongée sur le lit, presque nue, regardant un vieux Colombo rediffusé pour la énième fois. Il la savait friande de cette série. Le détective bouclait son enquête après quelques allusions à sa femme qu’on ne voyait jamais.

La jeune femme avait été au restaurant La Gondola, et non pas au Temple de Pise comme elle l’avait annoncé. Elle avait pris du carpaccio, une pizza et, pour finir, une coupe de glace. L’ambiance était bonne, chaleureuse, elles avaient toutes bien ri, bien mangé.

Michel inventa une soirée chez un copain du boulot. Il mentait avec de plus en plus d’assurance, ce qui l’étonnait, lui laissait un arrière-goût amer. Sa vie entière, depuis qu’il dépendait de Solange, se bâtissait autour de mensonges. Il se demandait jusqu’où cette histoire le mènerait. Il se dévêtit, se coucha près de sa femme.

Sabine éteignit la lumière, se colla contre lui. Encore excité par les images de la soirée, Michel ne se fit pas prier. Nus dans le lit, ils s’embrassèrent avec fougue. La jeune femme faisait preuve d’une certaine audace. Pour la première fois, elle lui prit le sexe pour le branler. Ils firent durer les préliminaires puis, sentant qu’elle était prête, il la pénétra.

Ils avaient joui ensemble. Il s’effondra comme une masse dans le lit, sombrant dans un sommeil sans rêves. Cependant, avant de s’endormir, une pensée l’effleura : Sabine, ce soir-là, avait pris l’initiative. Il avait senti qu’elle était dans l’attente de quelque chose, il en avait été remué. Etait-elle frustrée ? Déçue à cause de lui ?

Il n’avait pas assez dormi, aussi arriva-t-il chez sa propriétaire avec le teint pâle et les yeux cernés. Solange portait une jupe bleu marine, mi-longue et un chemisier blanc. Elle était à peine maquillée. D’habitude, à cette heure, elle était encore en nuisette et robe de chambre. Elle le fit entrer, remarqua sa mine de déterré.

— Tu as fait la fête, cette nuit ? demanda-t-elle, soupçonneuse.

Il haussa les épaules.

— J’espère que tu es en état de bander ! J’ai des projets pour aujourd’hui et je ne veux pas que tu me fasses honte !

Michel perçut dans sa voix des intonations qui l’alarmèrent. Il se méfiait des surprises que lui réservait la Polonaise, le plus souvent à ses dépens. Comme il ne répondait pas, elle fit claquer sa langue contre son palais, puis lui ordonna de se mettre en tenue pour exécuter les première corvées de la journée.

Tatiana devait être à ses cours. Il attendait l’occasion d’utiliser, d’une manière ou d’une autre, ce qu’il savait d’elle.

Passant la serpillière dans le salon, Michel songeait aux paroles de la Palanka, à ce qu’elle combinait. Sa curiosité se mêlait chez lui à de l’inquiétude. L’amour avec sa femme, la veille, ne l’avait pas entièrement comblé. Il avait envie de quelque chose de pimenté.

Sur un coup de tête, la blonde, assise sur le canapé à regarder son homme de ménage travailler, sauta sur le téléphone sans fil, composa un numéro.

— Pauline ? C’est Solange. Ça va. Ça va même très bien.

Sans cesser de frotter le parquet, Michel tendait l’oreille. Madame Palanka parlait avec une amie.

— Oui. Sans blague ? Et tu le laisses faire ? Mais c’est un vicieux, celui-là. Enfin, il faut bien que jeunesse se passe… Tiens, tu ne devineras jamais à quoi je suis occupée !

Michel se raidit. La Polonaise téléphonait devant lui. C’était plutôt louche. D’ordinaire, elle s’isolait pour parler à une amie. Il plongea la serpillière dans le seau d’eau fumante où se mêlait un produit à la cire d’abeille qui sentait fort. La voix de Solange s’élevait à nouveau.

— Je suis dans mon salon en train de regarder mon esclave nettoyer le sol… Tu ne me crois pas ? Je te jure, Pauline, que c’est la pure vérité !

Michel sentait ses bras se couvrir de chair de poule. Sa propriétaire parlait de lui à une autre femme, à une étrangère, en l’appelant « esclave » !

— Si, poursuivait Solange. C’est le petit jeune qui habite au quatrième. Oui, celui que tu appelles le beau gosse.

Cette fois, Michel, parcouru d’un frisson d’horreur, se redressa en posant le balai. Ainsi, la dénommée Pauline le connaissait ; au moins, elle l’avait vu, savait qui il était. Pourtant, il était sûr, lui, de ne connaître aucune femme de ce nom. En tout cas, elle n’habitait pas l’immeuble. Il connaissait de vue tous les autres occupants. Excitée, Solange allait et venait, sans faire attention à lui, le combiné à la main.

— Je te jure, Pauline ! J’en fais ce que je veux. Quoi ? Oui, tout ce que je veux ! Même pour le sexe ! Un vrai esclave, je te dis ! Il ne peut rien me refuser ! Il a une petite queue, c’est vrai, mais un bon coup de langue !

Michel était devenu rouge jusqu’à la racine des cheveux. Sa garce de propriétaire ne reculait devant rien. Elle le ridiculisait vis-à-vis d’une autre femme.

— Pauline, tu es incroyable ! Pourquoi est-ce que je te mentirais ? Si tu ne me crois pas, tu n’as qu’à venir, tu verras toi-même ! Tout de suite, pourquoi pas ? Je t’attends.

Solange reposa le téléphone sous le regard incrédule de Michel figé sur place. La Polonaise lui lança un coup d’œil. Elle avait l’air contrarié, sans doute parce que son amie ne la croyait pas.

— Toi, lança-t-elle, tu as intérêt à m’obéir ! Si tu me fais honte devant Pauline, je te jure que tu le regretteras.

— Mais vous… il n’a jamais été question de…

— Question de quoi ? Je te rappelle notre accord, il est simple, mon chou ! Tu fais ce que je te dis et je fais ce que je veux ! Si j’ai envie de te partager avec une copine, je n’ai pas à te demander ton avis.

Le garçon la fixait, rebuté par l’expression hautaine de ses traits où se lisaient le mépris et le goût du vice. Il cherchait un moyen d’éviter une nouvelle humiliation. Il faillit balancer tout ce qu’il savait sur Tatiana, mais y renonça. Ça n’aurait servi à rien, sinon à provoquer chez la propriétaire une fureur qui pouvait se retourner contre lui. Il baissa la tête. Solange comprit qu’il se soumettait.

— Finis de nettoyer le sol. Pauline ne va pas tarder.

La sonnette retentit au moment où Michel retournait au salon après avoir rangé le seau et la serpillière. Il se raidit en entendant madame Palanka ouvrir la porte d’entrée. Un échange amical de salutations eut lieu entre les deux femmes. La nommée Pauline possédait une voix grave, puissante.

Les mains moites, la gorge sèche, le garçon attendait de la voir apparaître dans l’encadrement de la porte. Il sursauta en reconnaissant madame Mathieu, la grande rousse qui habitait l’immeuble d’en face.

Elle se débarrassa de son manteau de fourrure acrylique. Elle était vêtue d’une jupe longue évasée, couleur pêche, et d’un chemisier blanc. Sa chevelure cuivrée, permanentée, lui donnait l’air d’une institutrice sévère. Aussi grande que lui, la quarantaine, elle évoquait une serveuse bavaroise. Il ne la trouvait pas vraiment belle, mais ses yeux s’attardaient sur la poitrine opulente, la lourde paire de fesses. Des yeux brun-vert donnaient au visage une expression étrange. Elle était exactement le genre de femme qui l’intimidait.

— Alors, le voilà, ton esclave !

La voix avait une intonation dure, autoritaire. Michel sentit une coulée d’acide remonter dans sa gorge. Cette femme l’effrayait encore plus que Solange.

— C’est lui. Admire la tenue que je lui fais porter !

Madame Mathieu haussa les sourcils, visiblement peu convaincue.

— Je voudrais le voir à poil. Tu m’as dit qu’il avait une petite queue…

Le garçon déglutit. La grande rousse ne paraissait pas le moins du monde surprise de constater comment son amie le traitait. Elle semblait trouver tout naturel de formuler une demande aussi indécente. Solange claqua des doigts.

— Michou ! Enlève tout ! Pauline veut te voir nu.

Comme si les choses allaient de soi, Michel obéit à la requête de Pauline Mathieu. Sa propre docilité lui causait plus d’angoisse encore que le reste. Cette femme l’impressionnait au point d’annihiler toutes ses défenses. Parce qu’elle possédait une autorité naturelle, elle le ramenait à son enfance. En rougissant, le garçon ôta ses claquettes de plage et sa blouse. Un sourire narquois aux lèvres, la rousse pointa son doigt vers la queue à demi érigée.

— Effectivement. Il n’est pas bien dimensionné ! Mais il bande déjà à moitié ! C’est signe qu’il réagit. Ça doit lui plaire d’être à ta botte… il est un peu maso.

— Je l’ai bien dressé ! Et puis, il n’a pas le choix. Il n’a pas envie de passer auprès de sa petite femme pour un chômeur incapable de retrouver du boulot. Je devrais l’obliger à me lécher les pieds tous les matins pour le cadeau que je lui fais !

Solange exultait en exposant à quel point l’existence de Michel dépendait d’elle. Il ne payait plus de loyer, en plus, il recevait un petit salaire pour les tâches qu’il exécutait au quotidien dans l’appartement. Il devait se soumettre à tout ce qu’elle exigeait sur le plan sexuel et avait le droit de jouir seulement quand elle le décidait.

Devant son amie, Solange crachait son venin avec une hargne surprenante, comme si elle tenait à prouver l’ascendant qu’elle avait sur son voisin.

— Vraiment ? C’est vrai qu’il est pas désagréable à regarder mais…

— Mais ?

— Je trouve que tu es encore trop gentille avec lui. Si j’avais, comme toi, un esclave à ma disposition, je t’assure que je m’amuserais autrement ! Tu vois ce que je veux dire ?

Michel sentit son estomac se contracter. Le regard pervers de la grande rousse le terrifiait plus encore que les paroles inquiétantes qu’elle proférait. Elle l’hypnotisait. Solange semblait perplexe.

— Je ne vois pas ce que tu veux dire. Je m’amuse avec lui. Je ne lui fais pas la vie belle…

— Je te connais, Solange ! Je suis sûre que tu le tripotes, que tu l’obliges à te faire l’amour, que tu lui fais faire tout le sale boulot dans ton appartement… mais ce n’est pas ça que j’appelle s’amuser.

— Explique-toi !

— Je peux te montrer, si tu m’autorises à jouer avec lui.

La panique s’emparait du garçon. L’angoisse qui le tenaillait se mêlait à de la curiosité, à une excitation trouble. Sa queue grossissait. Il en éprouvait de la honte. Madame Mathieu eut un petit rire.

— On dirait que je lui fais de l’effet, à ton protégé…

Madame Palanka avait l’air vexée par les insinuations de son amie.

— Vas-y ! Montre-moi comment tu t’y prends avec les mecs !

— Je peux faire tout ce que je veux ?

Pauline Mathieu s’approcha de Michel, le fixant droit dans les yeux. Nu, Michel se sentait impuissant comme un enfant face à une institutrice assez sadique pour le punir même s’il n’avait rien fait.

— C’est vrai que tu es son esclave ? demanda-t-elle à brûle-pourpoint.

Surpris par cette question, Michel resta un instant interdit, affolé par l’éclat métallique des yeux brun-vert qui le scrutaient. Pauline, perchée sur ses talons, le dépassait de quelques centimètres. Elle semblait occuper tout l’espace autour de lui.

— Oui… d’une certaine façon… mais le contrat peut à tout moment…

Sans crier gare, la grande rousse le gifla. Incrédule, le jeune homme accusa le choc sans broncher. Lentement, il porta la main à sa joue meurtrie.

— Baisse les yeux quand tu me parles ! Solange et moi, on va s’occuper de toi, ! Je te préviens : si tu jouis sans notre permission, je te ferai laper ton sperme jusqu’à la dernière goutte.

C’était incroyable. Jusque-là, même dans les situations les plus scabreuses, Michel avait toujours été maître de lui face à la Palanka. Et voilà qu’il était submergé par la personnalité de l’opulente rousse, qui balayait toutes ses défenses.

— Oui, madame, parvint-il à murmurer, la tête basse.

Il ne voyait plus que ses pieds nus devant les escarpins noirs de Pauline. Celle-ci approuva du menton.

— Très bien ! Mets-toi à genoux devant moi !

Il s’exécuta. Il était en pleine érection. Il obéissait aveuglément aux ordres de la femme.

Pauline Mathieu prit sa longue jupe par le bord de l’ourlet, la souleva, dévoilant des jambes gainées de nylon noir. Ses cuisses épaisses se touchaient. Elle avait des mollets étonnamment fins et musclés. Elle leva la jupe encore plus haut ; Michel aperçut la culotte blanche à travers le collant.

— Viens sous ma jupe. Dépêche-toi !

Michel avait la gorge sèche. Elle lui parlait comme à un chien. Cependant son excitation était terrible. Il avait les couilles toutes dures.

A genoux par terre, Michel se colla aux jambes de la rousse qui laissa retomber sa jupe. Dans l’obscurité, il respirait un air chargé d’odeurs intimes, un mélange de linge féminin, de sueur, d’urine. Etait-il donc vrai que les rouquines avaient des odeurs fortes ? Qu’allait-elle exiger de lui ? Qu’il lui baisse le collant et la culotte pour la lécher ? Il se demandait à quoi ressemblaient sa chatte, son cul. La pensée de dévoiler la rousse le faisait bander plus fort. La voix impérieuse de Pauline Mathieu le réveilla de sa torpeur :

— Tu ne bouges plus ! Si jamais tu cherches à nous échapper, on t’attache et on te fouette le cul jusqu’au sang ! Tu as compris ?

Il émit un « oui » presque inaudible. Il ne cherchait plus à se défendre ni à se protéger. Il était redevenu un petit garçon.

Un bruit obscène explosa à ses oreilles. Pauline venait de péter. Une odeur lourde envahissait l’espace clos, d’œuf pourri, de matière fécale. Michel ne parvenant pas à retenir sa respiration, manquait étouffer. Il entendait Solange rire comme une folle.

C’est dégueulasse ! Ça pue jusqu’ici ! Tu vas le rendre malade !

— C’est parce que c’est dégoûtant que c’est excitant. Tu vas voir comme on va s’amuser avec ton jouet !

Sous la jupe, l’air était à peine respirable. Malgré son profond dégoût, Michel ne pouvait s’empêcher de bander dur. Il trouvait de la volupté dans cette humiliation.

Madame Mathieu lâcha un nouveau vent sonore qui, dans le vase clos de la jupe, répandit la même puanteur.

— Comme ça, il saura reconnaître mon odeur !

Le garçon se touchait la queue pour se procurer des élancements de plaisir sale.

Quand il eut la permission de sortir de l’obscurité, et du nuage pestilentiel, Michel, rempli de honte, n’osa pas regarder les deux femmes. Son sexe pointait toujours vers le nombril. Elle l’avaient vu se caresser et ne se privaient pas de se moquer de lui, en paroles et en rires.

— C’est comme ça que tu te branles quand on te pète dessus ? fit madame Palanka. Tu n’as pas honte ?

— Je te l’avais dit, c’est un petit maso qui s’ignore, ajouta son amie. Alors, tu es partante pour que je te montre quelques trucs marrants ?

Les lèvres humides, le feu aux joues, les yeux brillants d’impatience, Solange approuva d’un signe de tête. Michel savait qu’il allait passer une journée atroce.

*  *  *

Nu, les poignets attachés dans le dos à l’aide d’une ceinture de robe de chambre, Michel fut contraint de se mettre à genoux, la tête tournée de côté, le front contre le sol. Dans cette posture, il avait le cul levé très haut. Pauline Mathieu s’adressa à son amie :

— Voilà une excellente position d’esclave, qu’en penses-tu, Solange ?

— C’est vrai. Qu’est-ce que tu vas faire maintenant ?

— Tu m’as dit que tu te faisais souvent masser les pieds.

— Oui. C’est très agréable. Ça me détend. Il me fait ça le soir, avant d’aller retrouver sa petite femme.

Michel percevait une pointe de haine dans le ton de la voix chaque fois que Solange prononçait le nom de Sabine. Elle était jalouse de la jeune femme ; mais quel besoin avait-elle de parler de Sabine à la grande rousse dominatrice ? Cela irritait Michel. Pauline reprit :

— Les massages, c’est bien. Mais tu pourrais aussi lui faire faire autre chose.

— Quoi donc ?

— Tu l’as dit toi-même tout à l’heure. Tu pourrais te faire lécher les pieds.

— Mais c’est sale ! Je lui ai dit ça pour lui faire peur. En guise de menace.

Le garçon sentit que la suggestion de Pauline excitait la Polonaise.

— Il te lèche bien le cul ! Un maître peut demander tout ce qu’il veut à son esclave. Si le tien résiste, tu dis tout à sa chère petite femme.

Pauline Mathieu était donc au courant de la situation ; le coup de téléphone n’avait été qu’un coup monté pour lui faire croire que la rousse ne savait rien en arrivant chez son amie.

Pauline retira ses chaussures.

— Regarde !

Elle tendit le pied vers Michel, lui colla sous le nez ses orteils emprisonnés dans le fin collant noir. Michel avait la nausée en respirant à travers le nylon l’abominable odeur du pied qui avait macéré dans la transpiration.

— Lèche ! ordonna-t-elle.

Cette fois, il s’insurgea.

— Que je lèche vos collants ? C’est trop sale. Vous êtes folle ou quoi ?

Avec cruauté, madame Mathieu lui écrasa le nez sous son pied collant de sueur.

— Tu ne lui as donc pas appris le respect, Solange ?

Michel gémissait sous la pression du pied, et sous la puanteur qui envahissait ses narines.

— Ecoute, Pauline, il n’a peut-être pas tort de se rebeller. Tu vas trop loin !

— Il ne va pas en mourir, ton esclave ! Si tu commences à faire ta chochotte maintenant, qu’est-ce que tu diras quand je lui pisserai dans la bouche !

Le garçon pensait avoir trouvé le salut en la personne de sa propriétaire. Mais celle-ci eut un rire méchant.

— Après tout, c’est toi qui as raison ! Je ne vois pas pourquoi je me gênerais avec lui.

Elle tourna la tête vers son boy :

— Tu as intérêt à obéir. J’ai tous les droits sur toi, y compris celui de te partager avec qui je veux. Alors, fais ce qu’elle te dit.

Pauline Mathieu pressait ses doigts de pied sur les lèvres de Michel. Nu, les mains liées dans le dos, il était en position d’infériorité vis-à-vis des deux dominatrices. Il lui semblait être dans la peau d’une des victimes de la butte Altstein.

— Lèche ! dit à nouveau la rousse d’une voix impérieuse.

La joue collée au sol, Michel lapait les orteils à travers le collant. Sa queue palpitait contre son ventre. Bafoué au plus profond de son être, il était aussi terriblement excité. Si Solange l’avait touché, il aurait éjaculé.

Le goût infect du nylon trempé de sueur, la sensation d’être souillé, tout cela se transformait chez lui en plaisir sexuel. Il lui venait à l’esprit des scènes cruelles, au cours desquelles des femmes étaient torturées dans des cachots sous l’Inquisition, d’autres violées par des zonards dans des lieux abandonnés. Il se voyait, enfant, livré à une institutrice sadique qui le punissait en l’attachant, en manipulant longuement son zizi. Il s’expliquait ce fantasme comme la résurgence d’un passé oublié où des hommes étaient humiliés par des femmes. Celles qui à présent l’asservissaient auraient pu être l’une sa tante, l’autre sa mère. Les images interdites, dangereuses, qu’il avait toujours reléguées au fond de lui, remontaient à la surface avec une force contre laquelle il était sans défense.

Le supplice se prolongeait. Solange, pieds nus, se prenant au jeu, le forçait à son tour à lui lécher les orteils. Chatouilleuse, elle avait des rires hystériques, pendant que la rousse aggravait par des commentaires blessants l’humiliation de Michel.

*  *  *

Après l’épreuve, le garçon eut droit à un répit. Les deux amies bavardaient dans le salon cossu, en prenant du thé accompagné de cake anglais et de petits fours. Avec désespoir, Michel réalisait que sa situation était sans issue. Il ne s’expliquait pas comment le traitement avilissant auquel il se soumettait pouvait déclencher en lui une excitation aussi irrésistible. Lorsque la Polonaise le forçait à coucher avec elle, il éprouvait sur le coup une volupté malsaine. Plus tard, une fois ses pulsions apaisées, il était malade de dégoût.

Une curiosité délétère l’empêchait de résister, de se révolter. Il se doutait que la grande rousse autoritaire n’avait pas fini de lui en faire baver. Elle était plus redoutable, plus dangereuse encore que Solange. Cette femme l’ensorcelait.

Michel sortit de ses réflexions quand Solange lui ordonna de débarrasser la table à thé. La rousse voulait reprendre les jeux.

Elle le fit asseoir sur un fauteuil, les cuisses sur les accoudoirs, lui glissa deux coussins épais sous les fesses. Solange trouva de la corde à linge dans la salle de bains ; les deux femmes le ligotèrent nu, comme un saucisson, lui lièrent les poignets derrière le dossier du siège. Les fesses grandes ouvertes, les chevilles attachées aux pieds avant du fauteuil, il ne pouvait plus faire un mouvement, à part tourner la tête. Avec angoisse, il se comparait à une grenouille prête à être disséquée sur une plaque de liège. Il n’avait aucun moyen de se libérer ; il se mit à haïr encore plus fort celles qui lui imposaient une telle humiliation et s’en délectaient.

Les deux femmes, que leur complicité rendait encore plus cruelles, rapprochèrent leurs chaises pour se mettre en face de lui.

— Regarde, se moquait la rousse. Il bande toujours ! Un petit vicieux, ton esclave !

— Si tu avais vu les simagrées qu’il m’a faites au début…

— En tout cas, je dois reconnaître qu’il est plutôt bien bâti ! Dommage qu’il n’ait pas une queue plus grosse. Avec Charles, j’ai l’habitude d’être bien remplie !

Michel tendait l’oreille. Aux dires de Sabine, Pauline sortait souvent accompagnée d’un jeune Noir. Etait-ce de lui qu’il s’agissait ?

— Sans doute, admit madame Palanka. Mais est-ce que Charles accepte de se faire péter dessus, de te lécher les doigts de pied, de se faire attacher avec une corde à linge ? Et puis, mon boy est doué pour me brouter le minou, tu peux me croire !

La plantureuse rousse se passa la langue sur les lèvres.

— Arrête ! Tu me donnes des idées…

— Non ! Fais-moi voir d’abord à quoi on peut encore jouer avec lui. Tu ne m’as pas tout montré.

Le garçon écoutait sans rien dire, mais l’appréhension lui nouait tellement les intestins qu’il ne put s’empêcher de demander d’une voix mal assurée :

— Qu’est-ce que vous allez me faire ?

— On va t’attacher et on va s’amuser avec toi, le nargua Pauline Mathieu de sa voix autoritaire.

La rousse faisait glisser sous les couilles ses longs doigts qui se terminaient par des ongles effilés, arrachant à Michel de longs sifflements. Il se raidissait dans les liens serrés qui l’empêchaient de se mouvoir. Ravie, Solange battait des mains. Les deux femmes s’attaquaient maintenant à l’attribut sensible du corps de l’homme.

Les deux quadragénaires s’amusèrent longtemps à lui caresser la queue, à lui griffer la tige et le gland, à lui chatouiller les couilles et la raie des fesses, à le branler, à lui gifler le sexe. Michel, secoué de rires spasmodiques, de sursauts qui faisaient vibrer ses hanches, laissait échapper des gémissements suppliants qui ne faisaient qu’accroître la joie mauvaise des bourreaux. A chaque nouveau geste, il transpirait d’angoisse.

Il était à bout. Sa queue était dure comme de la pierre. Il était sur le point d’éjaculer, mais les deux garces lui refusaient la délivrance de la jouissance. Solange Palanka lui caressait les tétons, les pinçait, les agaçait, les étirait, les écrasait dans sa main comme si c’étaient des mamelons de femme.

— Attends, dit Pauline Mathieu à son amie. Regarde ce que je vais faire.

Elle leva le majeur, le fit coulisser entre ses lèvres pour le mouiller de salive, puis le pointa sur l’anus palpitant du garçon.

— Non ! s’écria ce dernier, comprenant ce qui allait lui arriver. Pas ça !

— Mais si ! se moqua la rousse. Tu vas voir, tu vas adorer !

Elle lui adressa un clin d’œil narquois. Michel la fixait, les yeux agrandis d’affolement. Il se sentait faible devant la femme aux traits cruels, à la bouche sensuelle, au regard sadique. Le doigt de Pauline força la pastille anale. Jamais personne ne lui avait fait ça. Sauf sa mère quand il était petit garçon, pour lui mettre un suppositoire. Il détestait ça presque autant que l’huile de foie de morue !

Il se crispait, aussi l’intromission fut-elle douloureuse. Il serrait les dents, geignait. L’ongle lui griffait le muscle. Le doigt s’enfonça dans l’anus, puis les phalanges, à leur tour, furent englouties.

Michel fut surpris de sentir décroître la douleur et d’éprouver à nouveau du plaisir. Sa bite pulsait comme une folle contre son ventre. Pauline lui titillait l’anus ; elle faisait tourner son majeur sur lui-même en le remuant à l’intérieur.

— Alors ? Ça te plaît de te faire branler le trou du cul, esclave ?

Il ferma les yeux pour ne plus la voir ; cela l’obligeait à se concentrer sur le doigt fiché dans son rectum. La rousse dit à son amie :

— Je te parie que si tu le branles maintenant, il va juter tout le sperme qu’il a dans les couilles ! Regarde-le, comme il adore ce que je lui fais ! Une vraie tapette !

Michel aurait voulu lui hurler à la face que c’était faux, qu’il détestait ce qu’elle l’obligeait à subir, qu’il n’avait qu’une envie : les envoyer au diable, toutes les deux ! En réalité, il était partagé. L’autre part de lui-même trouvait un plaisir malsain à l’ignoble masturbation. Il était près d’avoir un terrifiant orgasme mais, malgré une impérieuse envie de jouir, l’idée du châtiment que lui infligeraient ensuite les deux femmes le terrifiait.

— Alors, j’y vais ! fit madame Palanka.

Paniqué, il rouvrit les yeux, rencontra le regard avide de sa propriétaire. Elle se saisissait du membre raide. Jamais il n’avait trouvé aussi doux les doigts qui le palpaient. Une sensation exquise, mortelle, l’envahissait, multipliée par les rotations du gros doigt qui lui fouillait le cul. Solange pressa plus fort, ses doigts firent des allers-retours rapides le long de la queue. Ça grimpait ! Vite et fort !

Une explosion dans sa tête ! Une explosion dans ses couilles ! Il éjacula avec une violence inouïe. L’impression qu’une main invisible lui pressait les couilles pour en extraire brutalement le jus ! Le premier jet de sperme fusa jusqu’à son menton, les autres s’écrasèrent sur son torse parsemé de poils noirs.

Sa semence refroidissait sur sa peau. Il y en avait une quantité incroyable. De longues traînées crémeuses, gluantes. Quand la rousse retira son doigt, une grimace se forma sur les lèvres de Michel, encore assommé par la jouissance, comme quand il était enfant et qu’on lui retirait le thermomètre. Les deux femmes se tordaient de rire.

— Tu avais raison ! s’exclama Solange. C’est marrant de jouer avec sa queue et ses tétines quand il est attaché. Tu m’as fait découvrir un jeu !

— Tu n’as pas encore tout vu. Tout à l’heure, on le fera tenir encore plus longtemps !

La rousse détachait les poignets. En retrouvant l’usage de ses membres engourdis, Michel sentait monter en lui une irrépressible vague de dépression. L’excitation était retombée, seul demeurait un sentiment de désespoir qui lui nouait l’estomac, de profonde humiliation qui lui donnait la nausée.

Il voulut se remettre debout, mais n’en eut pas la force. Il tomba à genoux devant les deux femmes. Une bulle de salive amère creva dans sa bouche, son esprit se brouillait. Il n’avait aucune chance de s’en sortir. Il se sentait condamné à servir de joujou à sa propriétaire et à son amie. Cette perspective lui apparut si évidente, si pénible à supporter, qu’il fondit en larmes, les mains tremblantes, le ventre secoué de convulsions. Aucune parole cohérente ne pouvait sortir de sa bouche. Les sanglots l’étranglaient, les sarcasmes de ses tourmenteuses l’achevaient.

— Il nous fait une crise de nerfs ! commenta Pauline Mathieu d’un ton sec.

Solange Palanka était inquiète.

— On est peut-être allées trop loin.

La rousse pouffa.

— Tu es trop bonne avec lui. C’est comme ça qu’il faut tenir les hommes ! D’ailleurs, il ne demande que ça. Regarde-le !

Cette fois, la Polonaise se joignit à son amie pour se moquer de lui.

— C’est toi qui as raison. Il est trop pitoyable. Un gamin capricieux qui croit nous attendrir en piquant sa crise !

— Laisse-le chialer ! Il sera plus docile après.

Elles quittèrent le salon sans cesser de ricaner, l’abandonnant aux sanglots qu’il ne parvenait pas à arrêter. Quelque chose avait cédé en lui. Plus jamais il ne pourrait regarder les deux femmes sans se rappeler qu’il avait pleuré comme un gamin, nu, à genoux devant elles.

*  *  *

Comme si le destin avait décidé de s’acharner sur lui, Tatiana, ce jour-là, rentra déjeuner. Michel avait eu le droit de se laver, pas celui de remettre son tablier pour servir à table. En le découvrant nu, le sexe pendant sur ses couilles vidées, la jeune fille rougit violemment, puis détourna les yeux. Michel était aussi gêné qu’elle. Les deux quadragénaires ne lui adressèrent pas un seul mot tout le temps que dura le repas. En revanche, elles s’en donnèrent à cœur joie pour mortifier les jeunes gens par des remarques, des sous-entendus salaces. Un moment, Michel eut peur qu’elles ne racontent comment il avait craqué, s’était mis à pleurer. Pauline Mathieu suggéra à son amie de prêter son jouet à l’adolescente. Une façon d’initier celle-ci tout en la protégeant des dangers extérieurs. Solange répliqua que sa fille était trop sérieuse. Elle ne s’intéressait qu’aux études.

Michel mangea à la cuisine, fit la vaisselle. Que dirait Solange si elle découvrait les secrets de sa fille ?

Il songeait à se servir de ce qu’il savait, mais se demandait comment l’utiliser. Pour l’instant, il gardait l’information en réserve, comme un joueur met de côté une carte maîtresse avant de l’abattre au bon moment. Cependant, une idée avait germé dans son esprit. Pour la mettre à exécution, il fallait qu’il parle seul à seule avec Tatiana. Depuis qu’il la savait hantée par des rêves masochistes, il la considérait d’un œil nouveau.

Exaspérée par le comportement des deux femmes, Tatiana était repartie sans un mot, laissant Michel seul face à ses bourreaux.

En buvant le café, les amies suivaient l’épisode d’un feuilleton qui passait chaque jour, à la même heure. Elles s’ingénièrent ensuite à inventer pour lui de nouveaux tourments. Il dut s’allonger nu sur le canapé, les mains sous les fesses, avec ordre de ne pas bouger. Elles le menacèrent de le ligoter s’il cherchait à se défendre. Se servant de lui comme d’un coussin vivant, Solange s’assit sur ses cuisses, Pauline sur son torse. Il les sentait peser sur lui de tout leur poids. C’était à la limite du supportable. Elles s’en donnaient à cœur joie, lui tripotaient le sexe et les couilles, l’agaçaient, l’excitaient.

Il avait du mal à respirer à cause du cul volumineux qui pesait sur sa cage thoracique. La rousse se montrait la plus cruelle. Elle lui griffait le gland, lui pinçait les couilles entre pouce et index, le branlait mécaniquement, avec des gestes de trayeuse de vache. En subissant ces sévices, Michel éprouvait les affres d’un plaisir où l’humiliation et la douleur prenaient une part prépondérante.

Les deux femmes libérèrent le boy. Sa queue, couverte d’estafilades rouges, était tout enflée. Faute d’avoir assez dormi la nuit précédente, il se sentait la tête lourde. Pauline Mathieu l’aida à se relever en l’attrapant par l’oreille. Elle le força à la regarder.

— Maintenant, mon petit chéri, tu vas nous baiser toutes les deux en même temps,. Avec ta langue, tes doigts, ta queue. Tu seras puni si tu ne nous fais pas grimper au septième ciel.

A titre d’avertissement, la rousse lui prit le sexe, pour le tordre méchamment. Grimaçant de douleur, Michel hochait la tête. Cette femme tyrannique, plantureuse qui, avec ses hauts talons le dépassait de plusieurs centimètres, exerçait sur lui un tel ascendant qu’il ne lui serait pas venu à l’esprit de la contredire, de protester, de se défendre.

Elles l’emmenèrent dans la chambre de Solange, l’obligèrent à se coucher au milieu du grand lit. Il les regardait se déshabiller à distance l’une de l’autre. Michel comprit qu’elles n’entretenaient pas de relations homosexuelles. Chacune attendait son plaisir de lui.

En découvrant le corps de la rousse, Michel sentit le sang lui monter à la tête – et dans la queue. Plus encore que Solange, Pauline faisait penser à un Rubens. Sa peau, d’une blancheur de lait, était parsemée de taches de rousseur ; elle en avait sur ses seins lourds comme des melons, sur ses fesses trop joufflues, qui saillaient de manière provocante. Le regard du garçon se porta sur l’épaisse toison couleur de cuivre qui dissimulait la chatte. Il n’y avait pas de doute : il était en présence d’une maîtresse femme, savant mélange antique de matrone et de déesse.

Les amies manifestaient leur joie par des rires excités ; elles allaient se partager un homme jeune, bien fait, sur lequel elles avaient tout pouvoir. Dans l’intimité de la chambre, il allait servir de jouet sexuel à deux quadragénaires impudiques, exigeantes. A cette pensée, Michel banda plus dur encore.

Elles le rejoignirent au lit. Il se retrouvait entre elles. L’appartement était bien chauffé, aussi Solange avait-elle laissé les volets ouverts. Sous le drap, Michel recevait les premières caresses de quatre mains expertes. Elles s’attardaient sur ses couilles, entre ses fesses, sur son sexe, ses mamelons. Puis elles voulurent être touchées à leur tour.

Il faisait glisser ses doigts sur les cuisses de Solange, sur les nichons de Pauline. Celle-ci avait les seins étonnamment fermes malgré leur grosseur. La peau fraîche de la Polonaise contrastait avec celle, brûlante, de la rousse. Coincé entre les femmes, il se conformait aux désirs qu’elles exprimaient d’un geste précis.

Il enfonça les doigts dans leur vagin trempé ; tour à tour, il léchait les seins de l’une, de l’autre. Pauline Mathieu avait les bouts très sensibles. Ses longues tétines couleur prune durcissaient, devenaient grosses comme des phalanges. La rousse se les caressait quand il était occupé à sucer ceux de Solange.

Une odeur pénétrante de sexe et de sueur envahissait la chambre. Ça sentait la baise et le cul. Les femmes se firent plus exigeantes.

La rousse avait largement ouvert ses cuisses pâles. A quatre pattes sur le matelas, Michel lui léchait la chatte. La vue de la grande fente béante, toute baveuse, le bloqua un instant. Il avait l’impression d’avoir sous les yeux une fleur souillée d’une teinte incertaine, au parfum capiteux. Et elle bâillait, la fleur carnivore affamée – en grand. Les nymphes et les lèvres formaient une dentelle de chair ruisselante de sécrétions intimes. La fleur se changeait en un curieux mollusque à vif, sorti d’un coquillage de poils. C’était laid, fascinant ; sa queue se plaquait contre son ventre, avec des spasmes.

Pauline Mathieu s’ouvrait à l’aide de ses doigts en fourchette, dévoilant ses muqueuses poisseuses. Le méat, qui formait comme un anus miniature au-dessus de l’entrée du vagin, pulsait lentement en perdant une goutte. La gangue du clitoris fut agitée d’un tressaillement, ce qui fit sortir le petit organe.

— Lèche !

Il hésitait, hypnotisé par la vue de ce sexe femelle qui paraissait vouloir l’engloutir tout entier. La rousse lui attrapa les couilles, menaça de les écraser. Il poussa un gémissement. Les deux garces le tenaient par là ; elles étaient assurées d’obtenir de lui tout ce qu’elles voulaient.

— Suce-moi ! Broute-moi ! Avale ma mouille !

La voix rauque de la grande rousse agissait sur son cerveau. Incapable de résister, il approcha sa bouche plus près ; les odeurs de pisse et de mouille emplissaient ses narines. Ses lèvres effleuraient les muqueuses. Son nez se perdait dans les poils cuivrés. La rousse sentait fort, plus fort que son amie. La langue de Michel explorait le cloaque, goûtait la puissante saveur iodée. Il léchait salement, comme un chien, en avalait la bave épaisse, gluante, qui suintait.

Il sentit qu’on lui embouchait le sexe. La langue douce de Solange s’enroulait autour de son gland, le faisant frissonner de délice. Les doigts lui caressaient les fesses, la raie du cul, le périnée…

Pauline Mathieu se pâmait sous les coups de langue. Elle s’offrait totalement au boy. Elle gémissait en faisant onduler sa large croupe.

Michel dut se dégager pour ne pas jouir. Son sexe érigé, trop sollicité, l’élançait douloureusement.

Les amies couchèrent leur jouet au milieu du lit qui grinça. Michel eut droit à un peu de répit pour se retenir d’éjaculer. Tous trois étaient en nage. Michel avait en bouche le goût salin de la chatte de la rousse. Sa langue aussi commençait à montrer des signes de fatigue. Mais il fallait continuer.

Solange Palanka se plaça au-dessus de son visage, jambes écartées. Il connaissait par cœur la chatte de la blonde ; il pouvait la décrire les yeux fermés : entre les cuisses, une longue balafre d’un rose fané, ornée de poils d’un blond filasse. Une sève abondante, un peu glaireuse, s’échappait de l’orifice dilaté.

La Polonaise s’accroupit comme pour uriner, plaçant sa chatte à portée de langue de son locataire-esclave.

— A mon tour ! N’oublie pas mon trou du cul !

La rousse se plaça sur la queue du garçon. De sa propriétaire il ne voyait plus que l’anus et la chatte. Il posa ses mains sur les lourdes fesses pâles qu’il se mit à peloter.

Pauline lui prit la bite, la plaça à l’entrée du vagin, la fit pénétrer en elle. Elle lui écrasait le bassin de tout son poids. Alors, elle entreprit autour du membre de lents mouvements de va-et-vient. C’est elle qui le baisait. Comme elle l’avait dit, elle prenait son plaisir sans lui. Sous peine de représailles, il devait se retenir de jouir. Pour y parvenir, il essayait de penser à autre chose. Il n’avait nulle envie de laper son sperme dans la chatte gluante. L’épreuve serait, il le sentait, au-dessus de ses forces. Il n’osait imaginer ce que ses tortionnaires étaient capables d’inventer pour l’y contraindre.

Il aspirait les chairs tendres qui se frottaient contre sa bouche, mâchouillait longuement les petites lèvres épaisses, faisait rouler le clitoris sous sa langue, arrachant à Solange Palanka des plaintes lascives. Il léchait la raie sur toute sa longueur, avant d’introduire sa langue dans l’anus amer. Quand il était proche de l’éjaculation – la rousse qui le baisait lui imposait son rythme – il essayait de concentrer son esprit sur ce que sa situation avait de critique.

Ça n’en finissait pas. Quand elles en eurent assez, elles passèrent à un autre jeu. Elles se couchèrent en travers de son corps, leurs bouches contre la sienne. L’une lui roulait une pelle, l’autre lui titillait un téton, lui pétrissait la bite et les couilles… Elles lui murmuraient à l’oreille des menaces, des obscénités, puis lui mordaient cruellement le lobe. Telles des vampires, elles le griffaient, le pinçaient ; elles se délectaient de ses contorsions désespérées, de ses halètements, insensibles à ses plaintes sourdes, à ses suppliques.

Deux heures passèrent en jeux de langue, de mains, de bite, de chattes. Deux heures qui lui parurent interminables, le mirent au supplice. Sa langue s’engourdissait, ses poignets, son sexe d’abord raide, douloureux, faiblissait, ce qui suscita des moqueries de la part des harpies.

Elles prenaient leur pied et le manifestaient bruyamment, tout en lui refusant ce plaisir. Quand enfin elles le lâchèrent, comblées, il avait l’esprit engourdi, les paupières tombantes, le corps endolori. Il n’avait plus qu’une envie : rentrer chez lui, se mettre au lit, dormir.

CHAPITRE VIII

Le rituel de Tatiana

Noël, le nouvel An étaient passés. Sous les chutes de neige de janvier, par le froid mordant du petit matin, Michel faisait semblant de partir à l’usine. Le ciel gris, bas en permanence, renforçait le sentiment de découragement, de morosité, qui le prenait à la gorge dès qu’il retrouvait l’appartement surchauffé de Solange Palanka. Les semaines passaient. Le garçon en était toujours au même point ; il n’avait pas trouvé la moindre piste, la solution qui le ferait sortir du cul-de-sac où il s’était laissé attirer.

Il continuait à mentir à Sabine. Avec, au fil du temps, une facilité, une assurance qui l’étonnaient lui-même ; mais il en éprouvait au fond de lui d’amers regrets. Il sentait la jeune femme s’éloigner. Rien n’était plus comme avant. Sa situation actuelle n’était pas seule responsable de cet état de choses. Ils faisaient l’amour moins souvent. Il lui arrivait de se demander si sa femme ne simulait pas le plaisir. Il n’y avait plus, entre eux, cette chaleur, cette passion d’avant. Quand il s’absentait, elle s’en moquait, ne cherchait plus à savoir où il allait. Elle sortait avec ses copines de boulot ; il n’était que rarement invité.

Cet éloignement le tracassait plus que tout le reste. Il se passait quelque chose d’anormal avec sa femme, il en avait l’intuition. Il aurait fallu en parler, mais ça, il ne le pouvait pas. Plusieurs fois, il fut sur le point de tout avouer, de jouer le tout pour le tout. Il aurait été délivré.

Depuis Noël, il voyait moins fréquemment Victor. Il est vrai que les adeptes de la butte Altstein la désertaient en hiver. Cependant, au moins un soir par semaine, les deux hommes se retrouvaient dans une friterie du centre ville pour bavarder autour d’un repas à prix modique. Michel, pour ne pas craquer, avait besoin de ces soirées amicales. Il songeait sérieusement à parler de ses problèmes à son copain. Quelqu’un d’extérieur, en qui il avait confiance, examinerait les choses d’un point de vue objectif, l’aiderait à trouver une issue.

Chez la Palanka, les corvées ménagères laissaient davantage place aux jeux sexuels, accompagnés de brimades vexatoires. Pauline Mathieu avait pris l’habitude de participer aux séances, l’après-midi, ou même la journée entière. En règle générale, elle menait le jeu. Solange n’hésitait pas à la suivre dans ses fantaisies perverses. Michel vivait des moments d’intense jouissance masochiste, alliés aux pires humiliations. La rousse ne connaissait aucune limite quand il s’agissait d’exercer des sévices ; son imagination ne cessait de surprendre la victime horrifiée.

Après l’avoir fait ramper entre leurs jambes, l’avoir attaché dans une posture inconfortable pendant qu’elles regardaient la télévision, les deux femmes le couchaient sur leurs cuisses pour le fesser comme un enfant. Il devait ensuite les suivre dans la chambre et les faire jouir. Il ne pouvait se dissimuler qu’il trouvait du plaisir à ce qu’elles lui imposaient. Il bandait tout le temps que la rousse était là. Mais ces jeux l’épuisaient.

La rousse souffla à son amie polonaise un nouveau moyen de pression. Le locataire-esclave dut signer un chèque de cinq mille euros à titre de caution pour le cas où il romprait le contrat. Cette somme, il ne la possédait pas, madame Palanka le savait. Elle lui fit comprendre qu’elle n’hésiterait pas à encaisser le chèque s’il lui faisait faux bond, ni à porter plainte contre lui et sa femme si l’argent ne lui était pas versé. Avec un chèque en bois d’un pareil montant, il signait son arrêt de mort. Désespéré, Michel n’osait pas imaginer les réactions de la banque, qui grinçait déjà suffisamment des dents comme ça. Il supposait que la plainte suivrait son cours, qu’il serait condamné, interdit bancaire. Ses beaux-parents le sauraient. Il perdrait Sabine. Il perdrait tout. Pourquoi avait-il signé ? Mais il savait aussi qu’un jour ou l’autre, il craquerait, ferait n’importe quoi, fuirait à l’autre bout du monde…

Restait Tatiana. Sa dernière chance. La fille de Solange continuait à l’éviter. Elle supportait de plus en plus mal les allusions vulgaires de sa mère. Elle se murait dans un silence buté, ou se réfugiait dans sa chambre.

A plusieurs reprises, Michel avait essayé de l’aborder. Il voulait lui dire qu’il était au courant de son secret. A chaque tentative qu’il faisait pour lui adresser la parole, le regard de biche aux abois de la brune le paralysait. Tatiana l’impressionnait. A cause de sa troublante beauté. Sans doute aussi à cause de ce qu’il savait d’elle et de ce qu’il ressentait pour elle.

*  *  *

Ce mardi de fin janvier commença comme tous les jours. Rien, à priori, ne le distinguait des autres jours depuis que Michel était au service de Solange. Il avait encore neigé au cours de la nuit ; la couche atteignait dix centimètres par endroits. Un temps à rester cloîtré, bien au chaud.

La veille, la Polonaise était entrée dans une colère noire contre le garçon qui n’arrivait pas à bander comme elle le voulait. Quand il avait commencé à lui dire qu’elle et son amie Pauline le surexploitaient sexuellement, elle l’avait giflé violemment. La fureur enlaidissait son visage. Elle l’accusait de bander pour sa femme, pas pour elle. Elle exigeait de disposer de son esclave tout entier. Il existait des comprimés pour pallier à l’insuffisance sexuelle. Elle avait ajouté qu’il lui paierait cet affront.

Mais le jour qui suivit cette mémorable scène, Solange se montra d’une humeur particulièrement gaie. Michel n’en fut pas outre mesure étonné, ayant l’habitude des sautes d’humeur de sa tyrannique propriétaire.

Sur le coup de dix heures, on sonna. Il reçut l’ordre d’aller ouvrir dans la tenue ridicule qui prenait de plus en plus l’aspect de fripes à mesure que les semaines passaient. La porte d’entrée ne comportait pas d’œillère de sécurité. Michel était tenaillé par l’angoisse à l’idée de se trouver nez à nez avec un inconnu, pis encore avec le facteur ou un voisin de l’immeuble. Il fut soulagé en voyant entrer Pauline Mathieu qui le toisa de son air arrogant.

— Salut, lopette ! Ta maîtresse est là ?

Il s’effaça pour laissa entrer la plantureuse rousse. Solange vint à sa rencontre.

— Alors ?

— Tout est en place. On peut commencer.

— Michel ! Au salon et à poil !

Il ne s’habituerait jamais à cette façon de donner des ordres comme s’il n’était qu’un chien. Même si les sévices qu’il subissait lui procuraient d’intenses voluptés, même s’il trouvait une certaine forme de plaisir dans son esclavage, il avait encore sa dignité.

Ravalant sa colère, il fit ce qu’on lui demandait, ce qui ne lui prit pas plus de vingt secondes. Les deux femmes arrivèrent avec de la corde à linge et une paire de menottes en acier chromé. On le fit asseoir sur une chaise à haut dossier, face au téléviseur.

Les mains dans le dos, les chevilles collées aux pieds avant de la chaise, il se laissait ligoter, se demandant ce que signifiait la mise en scène. Les menottes cliquèrent autour de ses poignets. Malgré lui, il avait un début d’érection. C’était devenu un réflexe dès qu’elles l’attachaient nu ; il savait qu’elles allaient jouer avec son sexe.

La grande rousse, plantée devant lui, fit descendre son slip le long de ses jambes gainées de bas gris perle, le lui enfonça dans la bouche comme un bâillon. Puis Solange Palanka lui noua un foulard derrière la nuque.

— Tu te demandes ce qui va se passer ? lui murmura Pauline à l’oreille. Regarde !

Elle alluma le téléviseur, appuya sur deux boutons et obtint une image fixe. Celle d’une pièce que Michel connaissait bien puisqu’il s’agissait de sa propre chambre à coucher. Intrigué, il fronçait les sourcils. Il n’y avait personne.

L’état de surexcitation où se trouvaient les deux femmes n’échappait pas au garçon. Elles prirent place aux côtés du prisonnier.

— Tu reconnais ?

Interdit, le garçon hocha la tête. Sur l’écran, il voyait le grand lit, la coiffeuse de Sabine et un coin de la fenêtre. Les deux amies étaient immobiles, jouissant de l’effet de surprise que cette découverte produisait sur le garçon. Solange prit la parole.

— Pauline a caché une caméra miniature sous le poste de télévision fixé au mur de ta chambre. Qu’est-ce que tu en dis ?

L’image bougea. Une silhouette apparut à côté du lit. Sabine, vêtue de la robe de chambre rose qu’il lui avait offerte pour Noël.

— C’est bien ta petite femme chérie, n’est-ce pas ?

Comme s’il était devenu sourd, Michel ne donnait aucun signe de réponse. Envahi par un sentiment croissant d’angoisse, de colère, il ne pouvait détacher son regard de l’écran. Les deux femmes s’étaient donc introduites chez lui, dans son intimité.

Avec stupeur, il vit sa femme se dévêtir, dévoiler ses courbes harmonieuses, ses petits seins blancs, son ventre plat, ses jambes fuselées. Une abondante chevelure noire tombait en cataractes désordonnées sur ses épaules. Elle remua les lèvres, ouvrit la bouche comme pour parler.

— Il n’y a pas le son, dit encore Pauline. Mais l’image doit te suffire, mon chou ! Tu vas voir, c’est très instructif !

Michel eut un coup au cœur. Sa femme se dévêtait. Pour qui mettait-elle tant de soin à découvrir son corps ? Jamais encore il ne l’avait vue nue, en pleine lumière. Et à qui donc parlait-elle ?

Sabine riait. Il semblait à Michel, dans le silence qui entourait l’image, qu’il entendait ce rire qu’il connaissait si bien. Elle s’étendit sur le lit avec des gestes languides, des regards provocants, un sourire gourmand qui dévoilait ses petites dents très blanches.

Quand un personnage apparut à son tour sur l’écran, Michel eut l’impression qu’une bulle d’acide éclatait dans ses entrailles. C’était un jeune Noir de son âge, les cheveux crépus, grand, musclé, sans un poil sur le corps. Il était nu. sa queue épaisse, mafflue, se dressait à la verticale ; avec amertume, Michel la compara à la sienne.

Au moment où Sabine fit signe à l’individu de la rejoindre dans le lit conjugal, Michel, mordu par la jalousie, ne put s’empêcher de se débattre dans ses liens, de gémir dans son bâillon. Un sentiment de révolte le submergeait. Depuis des semaines, il menait une vie d’esclave pour payer le loyer d’un appartement où sa propre épouse le trompait avec un jeune Noir !

Solange et Pauline intervinrent en le tripotant, s’attaquant à ses couilles, manipulant sa queue qui durcissait, jouant à faire rouler ses tétons entre leurs doigts.

— On se calme, mon petit ! fit la rousse ! Tu n’as pas encore tout vu. Il va y avoir du sport chez toi ! Je te présente Charles, mon… petit ami. Il est bien membré et je peux t’assurer qu’il sait se servir de sa bite ! Avec lui, ta petite femme va se régaler !

Les attouchements des deux rombières lui faisaient de l’effet. Michel était en érection. Il aurait voulu hurler, les insulter, arracher ses liens, frapper les deux femmes. En même temps, il ne quittait pas l’écran des yeux, fasciné par la grosse queue qui glissait sur la cuisse de Sabine. Elle se terminait par un gland hypertrophié, tout rose. Des poils noirs, drus, recouvraient le pubis.

— Il est beau gosse ! renchérit Solange Palanka, que le spectacle semblait réjouir tout particulièrement.

Comment était-ce possible ! Bouleversé, Michel regardait la créature qui se laissait embrasser les seins par le grand Noir ; il se demandait si c’était bien la même femme, celle qu’il avait épousée deux ans auparavant. Les caresses crapuleuses de Solange et de Pauline le troublaient. L’excitation de ses sens en même temps que la rage dans son cœur en étaient décuplées. Il comprenait à présent ce que signifiait la haine. Poussé par une curiosité incontrôlable, il ne pouvait détourner le regard du petit écran qui lui renvoyait l’image de sa femme couchée avec le Noir dans le lit où lui-même dormait d’habitude.

Sabine prenait des initiatives. Elle fit se coucher le jeune Noir sur le dos, l’enjamba, se plaça pour un 69. Michel était ulcéré. A lui elle avait toujours refusé cette privauté. Il tremblait en la voyant ouvrir la bouche pour absorber l’énorme boudin de chair brune.

— Oh ! s’exclama Solange, faussement scandalisée. La petite vicieuse ! Tu nous avais caché qu’elle était aussi salope, ta femme !

— Peut-être qu’elle ne fait pas la même chose avec son mari, fit Pauline d’un ton fielleux. Il n’a pas droit, lui, à la turlutte avant la baise !

— En tout cas, elle sait s’y prendre. Il n’y a qu’à la voir avaler !

Ce n’était pas un cauchemar. La scène était bel et bien réelle. Sabine suçait la queue de Charles, ses lèvres parcouraient le membre, sa langue jouait avec le gland, sa main caressait les couilles. Le plaisir qu’elle prenait se lisait sur son visage.

Le jeune Noir prenait son pied, lui aussi. Il léchait la chatte de la jeune femme, même si l’angle de la caméra ne permettait pas de le voir. Au-dessus du visage de Charles, Sabine ondulait de la croupe. On voyait en gros plan les orteils du Noir s’écarter convulsivement.

Tout en faisant leurs remarques perfides, les deux femmes continuaient de jouer avec le sexe de Michel, de pincer ses couilles, de titiller ses mamelons. Elle s’arrêtaient quand elles le voyaient près d’éjaculer. Alors elles le menaçaient.

D’autres images apparurent. Les deux amants changeaient de place. Sabine se couchait sur le dos, écartait les cuisses. Les lèvres épaisses de Charles étaient couvertes de sécrétions vaginales. Encore un plaisir qu’elle refusait à Michel, lui qui aurait tant voulu boire la mouille qui sortait entre les petites lèvres. Elle préférait l’offrir à un autre. A l’amant de Pauline Mathieu !

Comme si elle lisait dans ses pensées, la grande rousse lui dit :

— L’idée de filmer mon petit ami au lit avec ta femme est de moi. Charles, quand il a vu ta femme, a été tout de suite d’accord. Il adore se taper des Blanches.

Pauline se délectait de la souffrance de Michel. Elle ajouta que Charles n’avait eu aucun mal à séduire Sabine qui était en manque. Très pudique au début, il l’avait un peu forcée ; maintenant, elle n’en avait jamais assez.

— Ça fait plus d’un mois qu’ils baisent ensemble dans ton lit, dit-elle pour conclure, pendant que tu nous sers d’esclave, que tu passes tes journées à nous lécher le cul…

Michel écoutait ce discours, impuissant, fou de rage. Il se démenait en grognant à travers l’étoffe du slip qui entravait sa bouche, l’empêchait de hurler. S’il avait été libre, il aurait foncé chez lui, tout nu, pour avoir une explication avec sa femme, virer le Black qui la baisait. Couché sur Sabine, le jeune Noir entamait une vraie danse sexuelle. Il s’enfonçait dans la tiédeur douce, humide de la chatte, la pénétrait à grands coups. A de brefs instants, Michel apercevait le visage de sa femme ; il exprimait une telle extase que le garçon en ressentit une blessure au plus profond.

Solange Palanka lui pinça brutalement le gland. La douleur l’arracha à la contemplation des images traumatisantes.

— Pourquoi tu t’énerves, Michou ? Parce que ta petite femme te trompe ? Et toi ? Tu ne la trompes pas, peut-être, quand tu nous baises ? Et ne va pas dire que tu n’aimes pas ça ! Que tu ne bandes pas avec nous !

Elle lui murmura à l’oreille :

— Tu continueras à bander pour moi. Si tu n’avais pas eu la queue molle, hier, je t’aurais épargné ce spectacle.

Solange lui écrasait le gland entre les doigts, son amie s’acharnait sur les couilles. Il ne débandait pas. Son regard se reportait sans cesse sur ce qui se passait sur l’écran. Son cœur avait beau se briser, la jalousie lui empoisonner les entrailles, il était excité par ce qu’il voyait. Il ressassait toujours la même pensée : Sabine ne s’était jamais comportée comme ça avec lui ; elle n’avait jamais tant joui ni tant montré son corps.

A mi-voix, la Palanka lui faisait ses recommandations. Il devait garder pour lui ce qu’il venait de découvrir ; n’en parler à personne jusqu’à ce qu’elle lui en donne l’autorisation. S’il ne respectait pas le contrat, il serait renvoyé, son beau-père serait prévenu et elle-même irait encaisser à la banque le chèque qu’il avait signé.

Le regard fou, concentré sur les corps qui se mouvaient, s’enlaçaient dans le grand lit de la chambre conjugale, Michel enregistrait les menaces proférées par son bourreau. Il lui semblait entendre les miaulements de sa femme au moment d’atteindre l’orgasme. Il croyait sentir les effluves marines que dégageait son sexe. Pourquoi avec ce Noir ? Pourquoi est-ce qu’elle refusait de faire ça avec lui ? Il était patient, il ne voulait pas la forcer ; il espérait qu’un jour il pourrait tout lui faire ; elle aurait eu avec lui autant de plaisir qu’avec l’autre !

L’écran devint subitement noir. Pauline Mathieu venait d’éteindre le téléviseur. Michel la regardait avec stupéfaction, comme s’il la voyait pour la première fois. Il émergeait d’un mauvais rêve.

— Ça m’a excitée de voir mon mec baiser ta femme.

— Moi aussi, dit Solange d’une voix altérée.

— Je propose qu’on emmène ton petit esclave au lit pour qu’il nous calme toutes les deux. J’ai envie de me faire lécher pendant des heures !

Elles rirent ensemble, détachèrent Michel en lui promettant une bonne partie de luxure. Le garçon se sentait terriblement las, écrasé par la fatalité. Toute réaction, toute velléité de révolte avaient disparu chez lui.

Pauline Mathieu dénouait le bâillon.

— Si ta femme savait que tu baises deux bonnes femmes en même temps, deux voisines, elle n’en reviendrait pas !

Elles l’entraînaient dans la chambre à coucher. Une fois de plus, il allait devoir satisfaire les caprices des deux ogresses. Malgré l’état d’abattement causé par ce qu’il avait vu précédemment, il sentait renaître son excitation et en était mortifié. Cela ne pouvait plus durer. Il fallait qu’il agisse, il ne savait encore comment, mais cette fois, sa décision était prise.

*  *  *

Il ne rentra pas immédiatement chez lui, ce soir-là. Il n’avait pas envie d’affronter sa femme après ce qu’il avait découvert. Il commença par l’appeler au téléphone. L’entretien fut bref, sans chaleur. Il lui dit qu’il dînait avec des copains de l’usine, que la soirée risquait de se prolonger ; qu’elle ne s’inquiète pas. Sabine répondit qu’elle n’y voyait aucun inconvénient. Oui, il pouvait faire ce qu’il voulait, elle s’en moquait. Maintenant, il comprenait tout. Il ne retournerait pas chez lui avant minuit, pour être sûr qu’elle serait endormie.

Il neigeait. Des flocons serrés s’écrasaient au sol. Un vent d’est soufflait, piquant, désagréable, mais ce n’était rien comparé au froid glacial qui étreignait le cœur de Michel. Il marchait dans les rues désertes de Falbourg, les mains dans les poches de son blouson, ruminant sa rancœur, sa haine. La nuit était tombée depuis un bon moment quand il s’avisa qu’il avait faim.

Un moment, il fut tenté d’appeler Victor. Il renonça, préférant rester seul. Il était parvenu au centre ville, dans le quartier de la gare. Il pénétra dans la première friterie qu’il croisa, tenue par des Asiatiques. Trois loubards en casquettes et survêtements de marque, un alcoolique mal rasé, deux femmes outrageusement maquillées. Sûrement des prostituées. Un échantillon de la faune nocturne de la ville. Il s’installa. Il faisait bon, même si on se sentait un peu à l’étroit. On lui demanda ce qu’il désirait. Il commanda une soupe aux croûtons et aux nouilles avec un soda.

L’esprit occupé par des pensées de vengeance, de coups d’éclat, de revirements à son avantage, il ne prêta pas attention au petit groupe qui entrait pour acheter des cigarettes. Le tenancier asiatique leur en distribua plusieurs paquets. Une fille se détacha du groupe, s’approcha de la table où il était assis. Il reconnut Tatiana. Son cœur bondit dans sa poitrine. Elle était avec trois autres filles de son âge et deux garçons un peu plus vieux.

— Fini de faire la bonniche chez ma vieille ? demanda-t-elle avec un sourire ironique.

Ses amis pouffèrent. Michel ne parvenait pas à deviner jusqu’à quel point ils savaient ce qui se passait chez la Palanka.

Tatiana n’avait plus rien de commun avec l’adolescente timide, réservée, qui rougissait à chaque allusion de sa mère. Là, à l’extérieur, elle semblait appartenir à un autre monde. Le garçon la trouvait toujours aussi divinement belle. Sans réfléchir, il répliqua :

— Et toi ? Tu prends toujours ton pied à te faire casser par un vieux ?

C’était sorti comme ça. Le petit groupe derrière Tatiana cessa de ricaner. La jeune fille s’empourpra. Ses prunelles vertes lançaient des éclairs, mais il lut aussi de la stupéfaction sur son visage.

— Chacun ses petits secrets, conclut-il en durcissant son regard.

Il y eut encore quelques secondes de tension. Il crut un instant que l’adolescente allait le gifler, ou partir en haussant les épaules, mais elle se tourna vers son groupe d’amis.

— Allez-y sans moi ! Il faut que je parle avec ce mec !

— T’es sûre ? demanda une petite blonde boulotte mais mignonne.

— Oui.

Surpris, Michel les regardait sortir. Tatiana s’installait en face de lui. Dans son blouson en cuir, elle ressemblait à une fan de heavy metal, mais son visage angélique démentait cette impression.

— Qu’est-ce que tu sais ? demanda-t-elle. Ou plutôt, qu’est-ce que tu crois savoir ?

Le tête-à-tête improvisé laissait Michel perplexe. Il détaillait le visage de la fille de sa tyrannique propriétaire : un pur ovale mis en valeur par une abondante chevelure brune, des sourcils fins, bien dessinés, qui rehaussaient encore ses étonnants yeux verts. Ses pommettes hautes trahissaient ses origines slaves, de même que son petit nez mignon.

— Alors ? Qu’est-ce que le toutou de ma mère sait de moi ?

Elle se voulait méprisante, mais il s’aperçut qu’elle le dévorait des yeux, comme le jour où ils s’étaient croisés dans l’escalier, juste avant que ses ennuis commencent. En une fraction de seconde, il révisa le plan que son esprit avait conçu. Sa vengeance, il la tenait peut-être enfin. Pour la mettre à exécution, il fallait seulement qu’il ait du cran. Qu’il tienne bon. Sa détermination, il la trouva dans la rancœur qu’il nourrissait à l’égard de la Palanka.

— Je sais tout, dit-il tranquillement en terminant sa soupe. J’ai lu ton courrier intime. Je suis au courant de ce que tu fais avec le copain de ta mère quand vous êtes en vacances. Je sais que tu prends ton pied à te faire fouetter comme une chienne. Je sais que tu rêves de te faire enlever et violer par plusieurs mecs.

Il parlait à voix basse afin de ne pas être entendu des clients de la friterie. Mais personne ne faisait attention à eux. Il y allait au culot, ignorant tout des réactions possibles de l’adolescente. Allait-elle s’enfuir, le supplier, le frapper, lui hurler des insultes ? Elle ne fit rien de tout cela. Elle restait là, médusée, à le regarder, les yeux animés d’un éclat étrange.

— Et t’en penses quoi ? demanda-t-elle d’un voix faible, après un silence.

Michel sentait qu’il avait gagné. Son cerveau fonctionnait à toute allure à mesure qu’il perfectionnait son plan. Sa vengeance n’incluait pas l’adolescente assise face à lui. Mais elle en était, à son insu, l’inspiratrice.

— Rien de particulier.

Il lui laissait l’initiative. Comme il l’avait espéré, elle entrait droit dans son jeu.

— Tu sais, ce copain de ma mère, j’en aurais pas besoin si j’avais…

— Si tu avais quelqu’un près d’ici pour te dresser, l’interrompit Michel.

Les paupières de Tatiana papillonnaient. Son regard d’émeraude se troublait. Le garçon était certain que le cœur de la fille battait au moins aussi fort que le sien. Elle fit oui de la tête.

— C’est juste. Seulement, ici, je trouve personne pour s’occuper de moi comme j’en ai envie. Les mecs, ils veulent me draguer gentiment, me sauter et ensuite me jeter… Ou alors, ils s’accrochent comme des romantiques, et je m’ennuie vite.

— T’aurais pu passer une annonce dans une revue ou sur Internet.

— J’ai pas confiance. Je veux quelqu’un que je connaisse, et qui me plaise !

A cette dernière remarque, elle se mordit la lèvre sans le quitter des yeux. Michel prit une courte inspiration. Il n’aurait pas pensé qu’il lui serait si difficile de franchir la dernière marche. Pourtant, il ne risquait pas grand-chose. Sinon perdre encore la face devant cette fille qui le troublait bien plus qu’il ne voulait se l’avouer.

— Et si j’étais intéressé, moi, par ce rôle ?

La formulation était un peu minable, mais l’offre lancée. S’il plaisait à Tatiana, c’est maintenant qu’il le saurait. La jeune fille le contemplait avec une expression indéchiffrable. Sa voix était devenue rauque.

— Je croyais que tu t’en fichais.

— Du copain de ta mère, oui. Même de ta mère, je m’en fiche. Mais toi, t’es pas pareille.

Il venait de boire la dernière gorgée de sa soupe. Jusque-là, cette occupation, les gestes qu’il faisait à table pour prendre le pain, porter la cuiller à sa bouche, lui donnaient une contenance. A présent, il se sentait gauche. Il fouilla machinalement dans les poches de son blouson. Tatiana l’observait. Elle respirait vite.

— Ce qui se passe avec ma mère, on dirait que ça te…

— Que ça me plaît ? compléta-t-il avec un rictus cynique. Tu crois peut-être que cette bonne femme vulgaire me laisse le choix ! Tu crois vraiment que ça me plaît d’être son homme à tout faire ? De faire le toutou, de la servir elle et sa copine ?

— Pourquoi est-ce que tu le fais, alors ?

— Elle me fait chanter, répondit-il, aussi évasif que possible. Elle sait sur moi des choses que ma femme doit ignorer.

— Quoi ? Tu l’as trompée, c’est ça ?

Il haussa les épaules. De sa poche il sortit un paquet de cigarettes presque vide, en prit une qu’il tendit à Tatiana.

— Peu importe la raison pour laquelle elle me fait chanter. Dis-moi seulement si tu acceptes que je te prenne en main.

Elle alluma sa cigarette au briquet qu’il avait poussé vers elle. Ses magnifiques yeux verts, troublés par l’éclat d’une excitation mal contenue, se plissaient.

— T’as de l’expérience ?

— Non, répondit-il franchement. Très peu. Mais si t’es d’accord, je mets un copain sur le coup. Il s’y connaît, lui. T’auras deux mecs pour s’occuper de toi. C’est moins bien que quatre, mais déjà pas mal…

Il se tut, craignant d’avoir commis une gaffe en faisant allusion au courrier intime qu’il avait lu. Tatiana ne releva pas la remarque. Plongée dans ses réflexions, elle inhalait la fumée bleuâtre, la recrachait par les narines avec volupté.

— Oui. Mais ta femme ?

— Je n’en ai rien à foutre, de ma femme ! aboya-t-il, surpris lui-même par la dureté de ses paroles et par l’éclat de sa voix.

Elle avait une façon d’arquer les sourcils qui la rendait adorable ! Elle ne chercha pas à en savoir davantage, ce qui rassura Michel. Il n’avait pas envie de parler de Sabine avec elle.

— O.K. ! Je suis d’accord. A une condition.

— Laquelle ?

— On commence tout de suite.

*  *  *

Le radio-réveil de Victor marquait une heure quinze du matin. Tatiana dormait nue, repue, sur le lit défait, aux couvertures trempées de sueur. Michel, assis près d’elle sur le matelas, adossé au mur, fumait une cigarette en contemplant la fille avec une affection mêlée d’admiration. Elle possédait un corps sublime. Plus beau encore que celui de Sabine. La poitrine blanche, plus lourde, pointait haut sur le buste étroit ; les fesses pommelées étaient un véritable appel au viol !

Le corps à la peau diaphane portait les stigmates de ce qu’elle venait de subir entre les mains des deux compères : de longues balafres rouges sur son cul musclé, faites par des coups de ceinture. Des traces de morsures, de pinces à linge lui marquaient les seins. Des taches de sperme séché se voyaient sur son ventre plat, autour du nombril fermé.

Tatiana respirait doucement, couchée sur le côté, une jambe repliée. Michel avait les yeux braqués sur la chatte qui bâillait ; il l’avait sauvagement pénétrée. Victor n’avait pas voulu baiser l’adolescente, mais avait apprécié en voyeur, puis était intervenu avec des objets. Michel passa son doigt sur les chairs tuméfiées. Elle avait voulu être frappée là aussi. Il aimait la petite chatte fraîche, si jeune encore. Les nymphes délicates déployées lui rappelaient les ailes rouges d’un papillon. Il s’enfonça un peu dans les chairs. La pulpe des muqueuses, sous son doigt, était semblable à de la soie tiède. Dans son sommeil, l’adolescente gémit doucement, remua.

Victor entrait avec une tasse de café brûlant. Il observa son ami jouant avec la fente de la fille.

— On dirait que t’es amoureux de cette fille, dit-il avec sa franchise ordinaire.

Michel s’arrêta net, leva les sourcils. Il ne s’était pas posé la question. Pas vraiment. Son statut d’esclave chez la mère de Tatiana, les menaces qui pesaient sur lui, ses rapports avec Sabine qui allaient se dégradant… tout ce qu’il endurait depuis des semaines occupait continuellement son esprit. Tout cela l’avait empêché de comprendre qu’il s’était attaché à cette fille si réservée, si différente. C’est seulement depuis qu’elle était venue à lui, la veille au soir, qu’il réalisait ce qu’elle représentait pour lui. Il devait reconnaître que, ces derniers temps, il pensait plus souvent à elle qu’à sa femme.

— Peut-être, dit-il enfin en la contemplant avec tendresse.

— Ça va encore t’apporter des ennuis. Après tout, c’est ta vie ! Tu veux un café ?

Michel répondit par un signe de tête. Victor disparut dans la cuisine située à l’autre bout de son petit appartement.

Michel retira son doigt, le huma longtemps, avec délice. Ce parfum de femme, si proche, et pourtant si subtilement différent de celui de Sabine, l’enivrait de bonheur. C’était épicé et salé, à la fois doux et fort, sacré et impie.

« Amoureux », avait dit Victor ? Oui, ça se pourrait bien.

Il ne l’avait pas épargnée, Tatiana. Tout s’était passé très vite. Il l’avait prise au mot en sortant de la friterie. Il était entré dans une cabine téléphonique. Depuis qu’il travaillait chez la Palanka, il n’avait plus les moyens d’utiliser un portable, même sans forfait…

Il avait appelé Victor, qui par un heureux hasard, se trouvait chez lui. Tatiana attendait à l’extérieur de la cabine, dans le froid, sous la neige qui tombait toujours. Il la trouvait merveilleusement belle, engoncée dans son épais blouson, des flocons accrochés à ses cheveux, les traits tendus.

Quand Michel lui soumit son plan, Victor se montra réticent. Il finit par accepter qu’ils viennent tous les deux chez lui.

Les jeunes gens marchaient en silence à travers les rues glaciales de Falbourg. Dans le centre ville, ils ne croisèrent que de rares passants et deux patrouilles de police. La ville en pleine nuit prenait un aspect inquiétant, avec ses façades noires aux volets clos, ses trottoirs désertés, ses lampadaires géants qui diffusaient une lumière jaune au bord des zones d’ombre. Michel se disait qu’ils auraient pu disparaître tous les deux dans une bouche d’égout, dans une tranchée, être enlevés au coin d’une rue sans que personne s’en aperçoive.

Ils arrivèrent chez Victor transis de froid. Michel, lui aussi, pénétrait pour la première fois dans le logement de son ami, au dernier étage d’un immeuble récemment rénové. Deux pièces, une petite cuisine, un salon du genre kitsch. Un appartement de célibataire, avec tout le désordre qu’on imagine chez un marginal qui ne reçoit personne. Mais l’endroit était agréable, bien chauffé, tranquille.

Les présentations se firent autour d’un café arrosé d’eau-de-vie de poire. L’alcool fort, que Victor avait acheté chez un paysan, répandait une bonne chaleur dans les veines. Tatiana murmura à l’oreille de Michel que son ami lui plaisait bien. Elle était d’accord pour qu’ils commencent tout de suite. Il y eut d’abord une mise au point. Victor acceptait de s’occuper de l’adolescente, mais il n’était pas question pour lui de la baiser. Elle en fut surprise…

Victor débarrassa la pièce voisine qui lui servait de chambre des vêtements sales qui traînaient un peu partout. Il remit de l’ordre sur son lit.

Tatiana se déshabillait sans honte devant les deux hommes, attitude qui tranchait sur la réserve que Michel lui connaissait. Il était en admiration devant la perfection du jeune corps. La blancheur délicate de la peau lui rappelait la nacre. La fermeté des seins pâles, la cambrure des reins l’affolaient. Il en avait le souffle coupé. Il était si ému qu’il ne se rendait pas compte qu’il bandait. Une fois qu’elle se fut étendue sur le lit, il toucha son membre dur.

Elle exigeait qu’ils inventent un scénario excitant pour corser ce qui allait suivre. Victor la traita de cérébrale. Elle rit en haussant ses épaules un peu pointues.

— Je sais. Je suis un peu compliquée.

Les deux amis se concertèrent. Le scénario était le suivant : deux hommes, Michel et Victor, venaient d’enlever la jeune fille qui rentrait seule chez elle ; ils l’avaient endormie au chloroforme, puis amenée dans l’appartement qui leur servait de planque. Ils lui avaient ôté ses vêtements, avaient attendu qu’elle se réveille pour lui soutirer le numéro de sa carte bleue…

Excitée, Tatiana leur demanda de l’attacher et de la bâillonner (pour Michel, un rappel douloureux des événements de la journée).

Les deux hommes lui attachèrent les poignets à la tête du lit, la bâillonnèrent avec du gros scotch brun à fermer les cartons. Ils lui laissèrent le libre mouvement du buste et des jambes. La voyant nue, sans défense, Michel fut pris d’une violente envie de lui faire mal. C’est ce que devait ressentir Solange Palanka quand il était en son pouvoir.

Victor et Michel n’avaient jusque-là pris part à des scènes de sévices sexuels qu’en tant que voyeurs ; comme acteurs, ils étaient néophytes.

Quand ils pinçaient les seins de l’adolescente, les mamelons devenaient longs et durs. Fouillant entre ses cuisses, ils furent surpris par l’abondance des sécrétions vaginales. Tatiana, bien dans son rôle, gesticulait tellement dans ses liens que Michel avait peur d’aller trop loin. Peu à peu, les deux amis prenaient de l’assurance. Les sévices devenaient plus ciblés, plus excitants.

Ils lui écartèrent les cuisses, pour observer de près sa chatte bien dessinée, aux lèvres roses, charnues. Ils humaient ses odeurs intimes. Michel examina longuement le petit anus rond, tout propre. (Celui de Solange Palanka, en comparaison, paraissait toujours sale.) En fouillant ses orifices, ils la faisaient gémir, à cause du scotch qui lui immobilisait les poignets. Michel, qui n’avait jamais pu voir sa femme nue, se délectait en étudiant le corps de Tatiana. Il ne se lassait pas de la toucher, de tripoter les nymphes délicates, de faire réagir le clitoris qui pointait hors du capuchon, d’agacer l’anus froncé, bordé de poils noirs follets.

De plus en plus excité, Michel enfonçait les doigts dans les trous serrés, étirait les grandes lèvres. Victor posa sur les seins des pinces à linge récupérées dans une boîte en plastique. La douleur alliée au plaisir trouble faisait monter des larmes aux yeux de l’adolescente. Ses prunelles émeraude prenaient une teinte brouillée.

Comme prévu dans le scénario, Victor admonesta la fille :

— Alors, tu nous le donnes, ce code ?

Elle secouait la tête en mimant la terreur à la perfection.

— Je te jure que tu vas nous le donner !

Michel fut lui-même surpris de la facilité avec laquelle les mots sortaient de sa bouche, du ton menaçant de son intonation. Il ne se serait pas cru capable de jouer avec un tel naturel le rôle du méchant.

Son ami s’en fut chercher des objets à « enfoncer dans les trous de cette petite pétasse ». Michel avait envie de maltraiter l’adolescente, de lui faire mal uniquement pour la voir mouiller encore plus, pour plonger son regard dans l’éclat trouble des yeux baignés de larmes. Il la pinça au gras des cuisses, lui gifla les seins en faisant sauter quelques pinces à linge. Puis il lui griffa les fesses, le clitoris.

Victor apportait des bougies, une cuiller en bois, un manche à balai, des canettes de bière vides, un gros tournevis et d’autres objets…

Les yeux agrandis d’effroi mi-réel, mi-simulé, la jeune fille poussa un cri plaintif au vu de l’attirail déployé autour d’elle. Mais Michel, qui ne la quittait pas des yeux, se rendait compte qu’elle gémissait, se déhanchait, à l’idée du plaisir qui allait suivre.

— Avec ça, on va finir par te l’arracher ton fichu code ! Tu t’épargnerais des souffrances si tu nous le donnais tout de suite.

Tatiana secoua la tête. Tout entière concentrée sur son rôle de jeune fille enlevée, séquestrée, torturée, elle replia ses jambes en prenant l’air terrifié.

— C’est peut-être qu’elle aime ça, marmonna Victor.

Les deux compères lui écartèrent les jambes en grand. Elle leur servait de cobaye ; ils lui enfonçaient dans les orifices les godes improvisés. Michel sentait ses entrailles se serrer. Jamais il n’aurait imaginé qu’il pouvait être si jouissif de malmener une jolie fille, au lieu de lui faire la cour… ou l’amour. Il lui enfonça deux bougies en même temps, l’une dans le vagin, l’autre dans l’anus. Il les faisait entrer et sortir, ce qui provoquait des bruits humides, arrachait à Tatiana des plaintes rauques. Michel était fasciné. L’abondance des sécrétions, les odeurs intimes qui se dégageaient lui tournaient la tête.

Victor se servit de la queue de la cuiller en bois pour entreprendre un lent massage interne du colon. Puis il utilisa une canette pour obtenir une dilatation plus forte du vagin.

Il réitéra sa question :

— Alors, ce code ? J’écoute. Ou je te défonce la chatte.

Toujours la même dénégation de la part de la brune. Alors, il lui montra le manche à balai. Trop épais, trop long, l’instrument était moins facile d’emploi. Avec précaution, Victor introduisit le bout dans le sexe de l’adolescente. Ensuite, il ôta sa ceinture, la brandit devant les yeux de Tatiana en lui redemandant le code de sa carte bancaire. Nouveau refus de la jeune fille qui ne semblait pas vouloir mettre fin au scénario. Alors, ils la frappèrent sur tout le corps, visant particulièrement les seins et les cuisses. Ils lui appliquaient des coups mesurés, suffisamment cinglants pour la faire se contorsionner sur le matelas. Cette pratique sadique perturbait Michel. Il y trouvait un plaisir intense, à la fois cérébral et sensuel, qu’il attribuait à l’exercice de l’autorité.

Tatiana pleurait, geignait sous son bâillon. Michel lui lança :

— Tu me le donnes, ce code, où je te démolis la chatte à coups de ceinture !

Il pensait sincèrement qu’à ce stade, elle mettrait elle-même fin à la séance. Au lieu de ça, elle le provoqua en lui

« faisant un doigt ». Leurs regards se croisèrent. Il y avait du défi dans celui de la rebelle ; elle le mettait à l’épreuve. S’il flanchait, il ne serait pas digne d’elle.

Il lui tint tête. Un rictus au coin des lèvres, il grogna :

— Comme tu voudras.

Le premier coup s’abattit sur la chatte délicate, accompagné d’un bruit spongieux. Une tension extrême raidissait le corps de la fille. Elle émit un râle de gorge étouffé par le bâillon. Un deuxième coup suivit, puis un troisième, et encore un autre. Il ne la frappait pas trop violemment, assez pourtant pour lui faire très mal.

Victor prit le bras de Michel au moment où celui-ci, magnétisé, contemplait son œuvre. La chatte avait doublé de volume, en prenant une teinte violacée. Sans plus réfléchir, le garçon se débarrassa de son pantalon. Il eut une brève hésitation, craignant de lire de la déception, ou du mépris, dans les yeux de Tatiana. Mais non. Elle avait envie de lui. Une envie réelle.

Il se coucha sur elle, ne lui laissant aucune initiative. Elle était toujours attachée par les poignets. A côté d’eux, Victor se masturbait.

L’étreinte fut brutale, passionnée – et brève. Michel éjacula au moment où Tatiana avait un orgasme. A peine s’était-il dégagé, Victor éjaculait sur le ventre en sueur de la fille abandonnée dans les draps.

Michel, alors, délivra Tatiana qui s’assit avec difficulté sur le lit. Elle le dévisageait avec une expression indéchiffrable. Inquiet, il la questionna :

— Alors ?

Un sourire en coin adoucissait le visage de Tatiana, baigné de larmes et de rimmel.

— Pour un débutant… tu te débrouilles pas mal.

Elle n’aurait pu le rendre plus heureux. Il se pencha sur elle pour l’embrasser. Elle lui enlaça le cou pour l’attirer plus près. Un long baiser suivit ; Victor s’était éclipsé.

Victor revint bien plus tard, avec une tasse de café fumant. La bonne odeur envahit la petite chambre qui sentait le renfermé. Tatiana dormait. Michel se brûla la langue en goûtant la première gorgée. Il y prêta à peine attention : il se demandait si Solange s’inquiétait pour sa fille. Puis il pensa à Sabine. Est-ce qu’elle s’inquiétait pour lui ? Il fallait qu’il rentre. Mais il ne voulait plus de cette vie. Sans le regarder, Michel dit à brûle-pourpoint à son ami :

— J’ai des problèmes.

— Ça, tu me l’as déjà dit. Quel genre ?

— Je vais avoir besoin de ton aide.

La réponse de Victor lui réchauffa le cœur, plus encore que le café.

— Tu peux compter sur moi.

CHAPITRE IX

Projet de week-end pervers

Michel pensait mettre son stratagème à exécution d’ici deux à trois semaines, le temps de peaufiner les détails, de déterminer l’attitude à adopter envers Sabine et Tatiana, de mettre Victor dans la combine, afin de sortir enfin de la spirale infernale. Le principal obstacle était le chèque de caution que la Polonaise lui avait escroqué. Etant à découvert, il ne pouvait prendre le risque de prévenir sa banque. Sa propriétaire porterait plainte si le chèque n’était pas honoré, cela ne faisait aucun doute. Il ne pouvait produire la preuve de ce qui se passait véritablement. Ne s’était-il pas lui-même mis dans cette situation ?

Le jeudi suivant la première nuit passée avec Tatiana dans l’appartement de Victor se déroula comme d’habitude. Le matin, tout en s’acquittant, l’esprit morose, des corvées de ménage, Michel réfléchissait aux moyens de s’en sortir. Avec Sabine, les choses empiraient. Il ne savait comment réagir. Devait-il lui dire qu’il savait qu’elle le trompait et avec qui ? S’il le faisait, il désobéirait aux ordres des deux tyrans qui régissaient sa vie. Déciderait-il plutôt d’attendre encore un peu, de voir venir, quitte à ronger son frein, ou allait-il quitter sa femme sans autre explication ?

Curieusement, l’indifférence qu’elle lui témoignait – il pouvait rentrer à n’importe quelle heure de la nuit, elle s’en moquait complètement – avivait le reste de sentiment que, dans son cœur aigri, il éprouvait pour elle. Aussi la pensée de la fuir, de ne plus la revoir, lui faisait-elle mal.

A midi, il mangea à la table de sa tyrannique patronne qui lui avait attaché les poignets pour qu’il ne puisse se servir des couverts.

Elle l’avait forcé à laper, comme un chien, son assiette de soupe. Assise en face de lui, hilare, elle le masturbait avec ses doigts de pied.

Cette forme d’humiliation qui, au début, l’aurait rendu malade de honte, ne le touchait plus ; il bandait par un réflexe mécanique.

Tatiana n’était pas rentrée déjeuner. Il en fut soulagé.

Il ne fut pas surpris, en début d’après-midi, de voir débarquer Pauline Mathieu. Elle exigea qu’il se prosterne devant elle, baise avec dévotion le bout de ses chaussures. Puis il dut subir les attouchements barbares dont elle avait le secret.

Bientôt il se retrouva nu, ligoté, bâillonné sur une chaise, en face du téléviseur. Pourquoi voulaient-elles donc répéter cette odieuse comédie ?

Les deux femmes se déshabillèrent devant lui. Malgré la lassitude que lui inspiraient les deux quadragénaires sadiques, qui n’étaient ni jeunes ni spécialement belles, le garçon ne put s’empêcher d’avoir une érection en les voyant nues, bougeant les hanches, les seins, approchant leurs larges fesses de son visage. Savoir qu’elles pouvaient tout exiger de lui le troublait chaque fois qu’il se trouvait en leur présence.

La rousse, surtout, l’impressionnait. Il avait beau se raisonner, prendre des résolutions fermes quand il était loin d’elle, dès qu’il était en son pouvoir, il se sentait incapable de lui résister. Il s’expliquait sa faiblesse par la taille massive de la femme, par son air impérieux, et la lueur mauvaise, lubrique, qui brillait au fond de ses prunelles. Elle lui rappelait une institutrice qui avait exercé sur lui, quand il était enfant, une autorité tatillonne qui lui donnait des cauchemars la nuit.

Les premières images apparurent sur l’écran. Solange Palanka se préparait à enregistrer sur le magnétoscope ce qui allait se passer. Elle pouffa.

— Je crois qu’on est un peu en retard !

La scène représentait, comme l’autre jour, la chambre à coucher de Michel. Il n’y avait toujours pas de son. Cette fois, Sabine et Charles n’étaient plus seuls. Avec eux se trouvait un Noir, plus jeune que Charles, pourvu d’un membre fin qui faisait bien vingt cinq-centimètres de long.

Sabine était couchée au milieu du grand lit, entre les deux Blacks qui la tripotaient. La jeune femme, sourire aux lèvres, se pâmait sous les longues mains brunes qui parcouraient sa chair pâle.

Pauline montra du doigt le jeune Noir.

— C’est Leny, un copain de Charles. Tu as vu sa bite comme elle est longue ?

Michel regardait le jeune homme aux cheveux coupés presque à ras effleurer les tétons de Sabine, sa toison, lui passer la main entre les cuisses, dans les cheveux. Au-dessus de la lèvre supérieure, il avait un fin duvet dont il se servait pour lui chatouiller la peau, ce qui la faisait rire nerveusement. Il n’avait pas plus de vingt ans. Il était plus foncé de peau que Charles.

— Tu peux constater que l’équilibre est rétabli, poursuivait la grosse rousse en jouant avec les couilles du boy de son amie. Toi, tu baises deux femmes à la fois, et elle deux mecs. Des vrais, ceux-là ! Charles m’a dit que ta petite Sabine était une chienne. Qu’elle n’avait rien d’une gouine. Ça la rebute plutôt. Dommage. J’aurais aimé que tu la regardes me bouffer la chatte !

Michel l’écoutait à peine. Il fixait l’écran où, sous ses yeux incrédules, Sabine enjambait Charles, saisissait avidement le membre, se le mettait à l’entrée du vagin, se laissait retomber dessus avec une grimace de plaisir.

La caméra filmait le lit depuis l’angle de la pièce où Michel avait fixé le support de la petite télé. Mais sa femme et Charles étaient couchés en travers du lit. Il avait le couple d’amants de profil. Charles, étendu sur le dos, ne bougeait pas ; il laissait la jeune femme s’activer comme une folle sur la bite enflée, puis imposer son rythme. Leny, debout près d’eux, attendait. Immobilisé sur sa chaise, Michel ne pouvait s’empêcher d’observer, saillant au dessus des couilles imberbes, la longue tige fine, presque noire, terminée par un gland décalotté de couleur brune.

A cause de l’absence de son, on n’entendait pas ce qui se disait, mais ils étaient en train de parler car on voyait les bouches s’ouvrir, les lèvres remuer. On devinait, à leurs gestes, à leur insistance, que les deux Blacks voulaient convaincre Sabine de leur faire quelque chose. Emportée par l’excitation, elle finit par accepter car les pourparlers cessèrent. Le jeune Leny se positionna tout près du visage de Sabine. Pendant quelques instants, Michel ne vit qu’une paire de fesses musclées, couleur d’ébène. Il comprit, en les voyant bouger en rythme, que sa femme suçait la bite.

Sur les images suivantes, Leny se retirait, grimpait sur le lit, se glissait dans le dos de la jeune femme. Michel interpréta rapidement ce qui se préparait, même s’il ne parvenait pas à le croire. Sa femme, qui s’était toujours montrée si prude, se mettait à quatre pattes sur le matelas, la queue de Charles enfoncée dans le vagin. Elle se cambrait en écartant les fesses.

En présentant le bout de son gland à l’anus que lui offrait la jeune femme, Leny eut un rictus de triomphe – et de mépris – qui n’échappa pas à Michel. Sabine n’avait pas l’air de se rendre compte que le jeune Noir n’avait aucun respect pour elle, ce qui exaspérait Michel.

Les deux rombières arrêtèrent de jouer avec le sexe de leur souffre-douleur pour se concentrer sur ce qui se passait sur l’écran.

Leny progressait par lentes poussées. On ne voyait pas l’anus de Sabine, mais ses fesses qui se découpaient de profil sur la tapisserie du mur opposé. Elle eut une grimace de souffrance, serra les dents au moment où le gland traversait l’anneau. Michel crut que la jeune femme chiait un énorme étron bien raide. Puis le membre s’enfonça dans le rectum. Le visage de Leny ressemblait à celui d’un jeune voyou plein de morgue qui a obtenu ce qu’il cherchait.

La fois précédente, Michel avait cru atteindre le summum de la désillusion et de la trahison, mais la séance présente dépassait ce qu’il pouvait imaginer ; elle tournait au calvaire. Les deux copains noirs pistonnaient en cadence les orifices de sa femme. Sabine était couchée sur Charles qui lui léchait les lobes d’oreilles, ce qu’elle ne semblait pas vraiment apprécier, qui jouait avec les tétons de la jeune femme. Il les étirait avec brutalité juste pour la faire crier.

Agenouillé derrière le couple, Leny prenait à pleines mains les hanches d’albâtre dont il se servait comme appui pour donner de violents coups de reins. Il enfonçait ses doigts dans les chairs pâles. Il faisait sortir sa queue presque entière de l’anus, pour l’y renfoncer dans les entrailles jusqu’aux couilles.

Sabine, qui au début imposait son rythme, subissait à présent le double assaut sans moyen de défense. Pour garder l’équilibre, elle appuyait ses avant-bras sur le matelas.

Son visage, quand il apparaissait dans le champ de vision de Michel, exprimait autant la souffrance que la jouissance.

Le contraste était saisissant entre la peau blanche de Sabine et la couleur d’ébène de ses amants, ce qui rendait l’image encore plus scandaleuse. Les deux mâles réglaient leurs coups de queue l’un sur l’autre. Quand Leny se retirait, Charles pénétrait Sabine. Une machinerie bien huilée.

Michel n’aurait su dire combien de temps la séance dura. Longtemps en tout cas. Il était persuadé que sa femme avait joui plusieurs fois. Mais lui n’avait pas éjaculé, malgré les attouchements répétés des deux femmes qui demeuraient étrangement silencieuses.

Quand ils eurent bien juté dans le ventre de Sabine, les deux mâles se retirèrent, puis la repoussèrent. La séance était finie. Pauline alla éteindre le téléviseur. Solange se leva à son tour. Aucune, cependant, ne le délivra. Sans lui donner d’explication, on le laissa attaché et bâillonné.

Un quart d’heure plus tard environ, on sonna à la porte. Le cœur de Michel se mit à battre plus fort. Qui cela pouvait-il être ? Sa femme ? Les deux garces étaient capables de tout !

Madame Palanka alla ouvrir. Michel, laissé seul dans le salon, entendait des voix d’homme, les rires de Pauline. Il ne parvenait pas à comprendre ce qui se disait, ils parlaient trop bas.

Puis les pas se rapprochèrent ; ses tourmenteuses introduisaient dans la pièce les deux jeunes Noirs qui baisaient sa femme.

Des sourires narquois flottaient sur leurs lèvres épaisses. Ils dévisagèrent Michel en silence. Ils n’en croyaient pas leurs yeux. Un jeune homme était attaché, bâillonné, nu sur une chaise, dans l’appartement. Pour la première fois, Michel entendit la voix de Charles. Elle était rocailleuse :

— Putain, le délire ! Je croyais que tu te foutais de ma gueule, quand tu disais que le rima de cette salope de Sabine, c’était l’esclave de ta copine !

La rousse se colla contre son amant, lui roula un patin en lui mettant la main entre les cuisses.

— La prochaine fois, tu me croiras sur parole, mon chou. Dis donc ! Tu bandes encore !

— J’ai de la réserve, tu sais bien !

Il lui prit les seins à travers le chemisier, mais Pauline le repoussa.

— Plus tard, coquin ! Allez d’abord dire bonjour à notre ami Michel.

Solange Palanka retira le bâillon, mais pas les cordes qui ligotaient son homme à tout faire. Les jeunes Noirs se placèrent face à lui en ricanant de mépris. Charles parla le premier.

— Alors, comme ça, c’est toi, le keum à Sabine ?

Son regard descendit vers le sexe à moitié levé de Michel. Le sourire se fit plus goguenard encore.

— C’est vrai que t’as une petite bite, comparée à la mienne ou à celle de mon pote ! Mais faut dire aussi que t’es qu’un petit Blanc, pas vrai ?

Humilié, le garçon préféra ne pas répondre. Il n’en avait pas les moyens. Il regardait dans le vague. Leny poursuivit :

— En tout cas, ta femme, c’est un sacré bon coup ! C’est une des pires salopes que j’ai baisées ! Joli choix, mon pote ! C’est sympa de ta part de partager avec nous ! Paraît que t’as tout vu à la télé ? J’espère que t’as bien maté quand je l’ai enculée et que Charles l’a niquée ! Faut vraiment être une chienne pour faire des trucs comme ça, tu crois pas ?

La colère bouillait dans les tripes de Michel. Il serrait les dents, se forçait à rester calme, conscient qu’ils cherchaient à le faire sortir de ses gonds. Rester maître de lui-même était la seule façon de conserver sa dignité dans une situation aussi avilissante.

— Arrête, Leny ! Il devient rouge comme une écrevisse notre blanc-bec ! D’après ce qu’on sait, il a pas le droit, lui, d’enculer sa femme !

— Merde, j’avais oublié ! Même que Sabine nous a dit qu’elle se faisait chier au pieu avec ce petit merdeux ! Excuse, mec ! Je voulais pas t’énerver ! Paraît même qu’elle te suce pas ! C’est dommage pour toi, vieux ! C’est vraiment une reine pour les pipes, ta femme !

Le garçon ligoté, ulcéré par ces infamies, serrait les poings. Ses prunelles brûlaient de manière effrayante, mais cela n’impressionnait nullement les Blacks. En retrait, Pauline et Solange assistaient à la scène qu’elles avaient préparées. Le quatuor quitta le salon, abandonnant le malheureux toujours attaché sur sa chaise.

L’enrageant sentiment d’impuissance qui habitait Michel laissait place à un morne désespoir. Il avait l’impression de prendre une balle destinée à quelqu’un d’autre. Il s’était toujours dit qu’il parviendrait à faire quelque chose de son existence. Or depuis quelques mois, il était pris dans un engrenage. Et ce n’était peut-être qu’une part du destin qui l’attendait. Les choses ne pouvaient qu’aller de mal en pis. Qu’est-ce qui empêcherait madame Palanka et son amie Pauline Mathieu de continuer jusqu’au bout à le réduire en esclavage, à exiger toujours plus de lui, à le faire descendre encore plus bas dans l’abjection ?

Ce qu’il supportait le moins, c’était la trahison de sa femme. C’était pour elle qu’il se rabaissait ainsi, pour sauver leur couple, leur appartement, les apparences. Certes il avait fait fausse route, il le reconnaissait. La dernière solution, c’était la fuite. De toute façon, Sabine apprendrait tout, c’était inévitable. La banque l’appellerait à cause du chèque sans provision de cinq mille euros qu’elle devrait honorer en demandant l’aide de son père. Si elle refusait de le faire, il risquait de passer quelques nuits en taule. Il aurait alors tout perdu : son amour, son travail, ses biens. Il n’aurait plus qu’à finir sous les ponts.

Force était de constater, et là résidait la vraie source d’angoisse, qu’il préférait finalement être avili, entravé, traité en esclave par les deux quadragénaires sadiques plutôt que tenter de s’en sortir par ses propres moyens.

Pendant que Michel se faisait ces réflexions, une séance de baise, dont il percevait les échos, avait lieu dans la chambre à coucher ; Solange et Pauline se faisaient prendre par les deux étalons qui semblaient tenir la distance. Des cris étouffés, des bribes de paroles arrivaient jusqu’à lui ; puis le silence se rétablit. Il y eut des pas dans le couloir, des formules de politesse. Les Noirs prenaient congé, la porte palière se referma.

Les deux femmes revinrent au salon pour le détacher. Elles étaient nues, leurs yeux brillaient salement. Michel comprit qu’elles restaient sur leur faim ; elles avaient des envies, que seul leur esclave pouvait combler.

Michel eut un court répit qui lui permit de dégourdir ses membres ankylosés. Il commençait à avoir des crampes.

Pauline lui ordonna de se coucher sur le canapé. Il allait subir l’un des supplices préférés des deux amies, l’un des plus pénibles pour lui : un « face-sitting ». Résigné, le ventre noué par la peur à la pensée qu’il crèverait étouffé sous les gros culs joufflus, il s’étendit sur le dos, les mains coincées sous les fesses. Il vivait chaque fois cette expérience comme l’une des plus traumatisantes.

L’opulente rousse se plaça au-dessus du visage de leur victime, pendant que Solange allumait la télé pour suivre un jeu télévisé. Les yeux agrandis d’épouvante, Michel fixait les énormes fesses d’albâtre qui s’ouvraient, grossissaient en se rapprochant de lui comme s’il les voyait à travers une loupe. La chatte, étirée, grasse, surmontée de la touffe flamboyante, bâillait mollement. Les grandes lèvres épaisses, de couleur violacée, retenaient à peine une substance glaireuse, blanchâtre, qui sortait goutte à goutte du fond obscur du vagin. Les salopes ne s’étaient pas lavées après avoir reçu le sperme des visiteurs.

Le cul s’ouvrit encore plus grand, l’anus plissé apparut, cerné de poils sombres que la sueur faisait adhérer à la raie. Puis Michel ne vit plus rien. Les fesses se pressaient contre ses joues, le trou du cul se collait à son nez, la chatte engorgée de semence se plaquait contre sa bouche.

Une puissante odeur de macération le prenait à la gorge. Son nez pénétrait l’orifice sale de Pauline, l’empêchant de respirer par les narines. Un étau douloureux, dû au poids de la rousse, lui enserrait le crâne. Le pied de celle-ci reposait à terre ; son bras serrait l’épaule du soumis.

A son tour, Solange s’installait sur lui ; le corps de la Polonaise formait comme une extension du canapé. Il ne pouvait la voir mais sentait qu’elle était assise, appuyée au dossier, les cuisses écartées de manière que la queue du garçon frôle la lisière de la chatte. Son regard était braqué sur l’écran de télévision car elle commentait à haute voix Questions pour un champion.

Des doigts avides lui chatouillaient les couilles. Solange Palanka le força à écarter davantage les cuisses pour lui tripoter la queue.

Il entendit la rousse s’exclamer :

— J’ai encore du foutre dans la chatte. Ça dégouline !

Un pinçon méchant sur le mamelon le fit tressaillir.

— Lèche-moi !

Michel n’eut pas le courage de protester. Il sortit sa langue, la contorsionna pour laper les grandes lèvres engluées de sécrétions vaginales et de sperme. La semence des jeunes Noirs avait une saveur métallique qu’il n’était pas près d’oublier. La voix rauque de Pauline s’éleva à nouveau :

— Avale tout ! Le foutre, c’est bon pour toi.

Avait-il seulement le choix ? Les deux femmes se servaient de lui comme d’un grand coussin vivant. Les doigts de la Polonaise sur son membre raidi faisaient leur effet. Il recommençait à trouver un plaisir trouble à sa déchéance.

Pauline remuait pour qu’il enfonce sa langue plus loin dans son vagin.

— Tu sais à quoi j’ai pensé hier soir ? Si on disait à Lucie de venir un de ces jours ? Je suis sûre que ça l’amuserait de s’occuper de ton boy avec nous.

— Lucie ? s’étonna Solange Palanka. Tu es sûre ? Il me semble qu’elle est plutôt nunuche.

— Je crois au contraire qu’elle cache bien son jeu ! Il paraît qu’elle participe à des parties fines, en ville.

Les deux amies continuèrent à deviser afin de mettre au point un plan. Il s’agissait de disposer de leur soumis pendant un week-end entier. Solange objecta qu’il ne venait chez elle qu’en semaine. Ça faisait partie de leur accord. Autrement, sa femme, ajouta-t-elle, finirait par se douter de quelque chose. Loin d’arrêter Pauline, l’argument l’incita au contraire à insister.

— Et alors ? Il n’a qu’à se débrouiller pour trouver une excuse. Une formation, un stage, un séminaire.

Michel écoutait, catastrophé. Il se sentait incapable de contenter trois femmes en même temps. Il n’y résisterait pas. Et le week-end, en plus des semaines éprouvantes qui absorbaient déjà toute son énergie ! A mesure que les jours passaient, il se sentait de plus en plus vidé. Il avait affaire à deux garces, deux vampires qui lui suçaient son fluide vital.

— Qu’est-ce que ça va nous rapporter de plus ? répliqua Solange. Tu ne trouves pas qu’on va déjà assez loin ? Il fait tout ce qu’on lui demande ! Regarde-le sucer ta chatte pleine de sperme. Tu connais beaucoup de cons comme lui qui bouffent le foutre des mecs qui ont baisé sa femme ? Faut vraiment qu’il n’ait aucune fierté !

La remarque transperça le cœur de Michel comme une flèche empoisonnée. La haine qui le gagnait était exclusivement tournée contre la Palanka. Elle était à l’origine de tout ce qui lui arrivait, y compris la trahison de Sabine.

— Je trouve, moi, qu’on est encore trop gentilles avec lui, répliqua la grande rousse. J’ai d’autres projets en vue. Si tu es d’accord.

— D’autres projets ? Qu’est-ce qu’on peut lui faire subir de pire ?

— Ma pauvre Solange ! Tu manques d’idées ! Imagine qu’on l’emmène dans mon chalet, dans les Vosges. On y sera bien tranquilles, toutes les trois, pour lui faire tout ce qui nous passera par la tête ! On l’obligera à nous baiser à tour de rôle ; quand il n’aura plus rien dans les couilles, on lui fera faire des minettes et des feuilles de rose ! S’il se rebelle, on le fouettera, on l’attachera, on lui torturera les tétines, la bite, les couilles, on lui enfoncera des trucs dans le cul, on lui marchera dessus, on se servira de sa tête comme d’un paillasson. Il n’y aura personne pour l’entendre crier, le chalet est suffisamment isolé.

Solange protesta.

— Mais tu vas me le rendre malade !

La rousse haussa les épaules.

— J’ai même envie de me servir de sa jolie petite gueule comme…

Pauline Mathieu se pencha au-dessus du garçon pour murmurer à l’oreille de la Polonaise des paroles qu’il ne devait pas entendre. La blonde ne gloussa pas, ne dit pas un mot, mais ses doigts se refermèrent nerveusement sur le sexe de son boy.

Michel ne parvenait pas à deviner ce qui s’était dit. Après un silence, la réponse de Solange se fit entendre. La voix était altérée.

— Après tout, pourquoi pas ! Tu veux qu’on organise ça pour le week-end de la semaine prochaine ?

*  *  *

Trois jours avant le week-end fatidique, Michel se décida à parler à sa femme. Prenant une grande inspiration, il s’approcha de Sabine à un moment où elle parcourait un feuilleton, assise sur le canapé. Il venait d’écraser un mégot encore rougeoyant dans le cendrier de la cuisine mais la cigarette n’était pas parvenue à le calmer.

Il avait envisagé toutes les manières d’aborder le sujet. Aucune ne lui paraissait satisfaisante. Pouvait-il dire à sa femme ce qu’il savait, évoquer les images qui la montraient dans la chambre conjugale avec ses amants noirs ? Il l’aimait encore ; or, un tel aveu entraînerait tout le reste, tout ce qu’il tenait à lui dissimuler. Sans compter que Solange Palanka, qui le tenait en son pouvoir, lui avait interdit de parler à Sabine de qu’il avait vu sur l’écran.

Il ne pouvait pas davantage fuir. Il perdrait Sabine, serait recherché par la police pour le chèque sans provision. Il avait acquis la certitude que jamais son beau-père ne paierait à sa place, et il pouvait compter sur sa propriétaire pour l’enfoncer. Il lui était impossible, au point où il en était, de décrocher le nouveau job qui mettrait fin à l’odieux contrat. La Polonaise ne lui laissait ni le temps ni l’occasion de chercher. Il ne disposait d’aucun moyen pour la faire chanter.

Restait, il est vrai, ce qu’il savait de Tatiana. Là encore, le remords le reprenait. Il rencontrait l’adolescente régulièrement le soir, chez Victor. Très portée sur le sexe, elle voulait aller toujours plus loin pour satisfaire ses tendances masochistes ; Michel s’en effrayait. Ses sentiments envers la fille de sa tortionnaire étaient très ambigus. S’il était simplement amoureux d’elle et si elle avait été un peu plus âgée, il lui aurait peut-être proposé de s’enfuir avec lui, de quitter la région, d’aller mener – ailleurs, ensemble – une vie meilleure. Mais Tatiana était toujours étudiante et leurs rapports n’avaient rien de simple. Que lui restait-il donc comme alternative, sinon obéir en attendant de trouver le courage nécessaire pour agir ? Sa propre lâcheté l’exaspérait, mais il n’y pouvait rien.

Il se prépara, une fois de plus, à mentir à sa femme. A inventer un mensonge de plus dans l’édifice de tromperies qu’il avait échafaudé. La télé était allumée. L’animateur qui présentait le jeu précédant le journal de vingt heures s’en donnait à cœur joie. Michel détestait cette émission.

— Sabine ?

Elle jeta vers lui un regard absent avant de reporter son attention sur l’écran de télé.

— Sabine, je voudrais te parler d’un problème.

— Quoi, mon loulou ?

Il l’observait. Elle était à demi couchée, vêtue du mini-pyjama rose pastel qui découvrait ses longues jambes. Elle remuait distraitement les orteils. A une question de l’animateur, elle fronça les sourcils en cherchant la bonne réponse. Comme elle était désirable ainsi ! Elle était sa femme, celle qu’il avait choisie.

Il toussa pour se donner une contenance.

— Mon chef d’équipe m’a demandé… enfin, il voudrait…

Elle l’écoutait à peine, mais les hésitations de Michel finirent par attirer son attention.

— Quoi ? Qu’est-ce qu’il veut, ton chef ?

Elle le fixait, un sourire ironique aux lèvres.

— Il m’a demandé de participer à une formation pour la conception de nouvelles machines. Le stage a lieu le prochain week-end.

Intérieurement, il aurait souhaité la voir s’énerver, piquer une de ses terribles colères qui faisaient briller ses yeux, la voir gesticuler, l’entendre lui hurler à la figure des mots durs. Au lieu d’une scène qui se serait terminée sur le divan, Sabine se contenta de hausser les épaules.

— Si tu as envie de passer ton week-end à bosser, c’est toi que ça regarde.

— C’est pas obligatoire, mais c’est payé double et je pourrai récupérer une journée.

Il avait obtenu de Solange Palanka cette faible compensation, en échange d’une interminable feuille de rose. Le regard indifférent de Sabine lui fit clairement comprendre qu’il pouvait s’arranger comme il l’entendait. Elle s’en moquait royalement.

— Il y a autre chose, poursuivit-il. La formation a lieu à Nancy. Je passerai donc la nuit là-bas. Bien entendu, c’est la boîte qui paie.

Sabine n’eut pas de réaction immédiate. Elle semblait suivre le jeu télévisé mais, en réalité, elle était en train de réfléchir. A quoi ? Sûrement au moyen de faire venir les deux Noirs pendant que lui-même serait absent. Un trait de jalousie lui perça le cœur.

Elle se leva enfin, se colla contre lui.

— Ça ne fait rien, mon loulou. Je passerai les deux jours chez mes parents. Ou je ferai une sortie avec les copines.

— Avec Charlotte ?

Il se mordait la lèvre. Il avait bien failli vendre la mèche. Sabine le dévisageait en fronçant ses fins sourcils.

— Qui c’est, Charlotte ?

— C’est pas une de tes copines ?

Un sourire amusé lui illumina le visage. Puis, un rire cristallin…

— Charlène, pas Charlotte !

— Charlène. Oui, c’est ça.

Elle restait collée à lui. Etait-ce de l’hypocrisie ? Ou bien éprouvait-elle encore un sentiment pour lui ? Avec Charles et Leny, ne s’agissait-il que d’une question de sexe ? Michel dut se retenir pour ne pas exploser, ne pas lui jeter à la figure tout ce qu’il savait. Tout ce qu’il avait sur le cœur.

Sabine lui prit la main, l’entraîna dans le couloir.

— Viens ! murmura-t-elle, les yeux humides. J’ai envie.

Il la suivit sans se faire prier. Comment résister ? S’il n’avait pas su qu’elle le trompait, s’il n’y avait pas eu madame Palanka, il aurait été le plus heureux des hommes.

CHAPITRE X

Les doigts de pied de la nouvelle

Ça faisait presque deux heures qu’ils roulaient dans le 4X4 de Pauline Mathieu. Michel, assis à l’arrière avec madame Palanka, regardait avec morosité défiler les paysages, une angoisse latente au creux des reins. La plaine humide cédait la place aux contreforts des Vosges ; plus ils montaient, plus il y avait de neige. Ils dépassaient des véhicules bondés de familles joyeuses et de matériel de ski, qui s’en allaient rejoindre une station pour un week-end.

La passagère avant, Lucie, allait vraiment bien avec les deux tortionnaires habituelles, quoiqu’elle fût peut-être un peu plus jeune. Des trois elle était la mieux proportionnée, même si sa silhouette était difficile à deviner sous la doudoune. C’était une brune aux cheveux permanentés, mi-longs, dotée d’un visage très maquillé, de longues mains fines, d’yeux rieurs, d’une bouche sensuelle. Michel l’aurait remarquée dans la rue. D’elle il savait qu’elle était une amie de Solange et de Pauline, et qu’elle devait être très portée sur le sexe…

Lucie, par contre, devait en savoir long sur lui. Quand elle le vit au moment de monter dans le gros 4X4, elle rougit sans oser le regarder dans les yeux.

— C’est lui ? demanda-t-elle.

La rousse hochait la tête pendant que l’invitée s’installait à l’avant.

— Il est plutôt mignon.

— Tu vas voir, on va bien rigoler !

Le mélange des parfums des femmes dans l’habitacle donnait le tournis à Michel. Elles se lancèrent dans des discussions et des commérages sans fin qui ne le concernaient pas. Comme personne ne lui adressait la parole, il regardait par la fenêtre, essayant de ne pas penser à ce qui allait se passer.

Un panneau indiquait : Markstein 12 km.

— On arrive dans dix minutes, fit Pauline.

Encore dix minutes avant le début du calvaire. Comment avait-il pu en arriver là ? Comment était-il possible qu’il se retrouve en voiture avec trois quadragénaires avides de se défouler sur lui de la manière qui leur plairait, sans qu’il puisse rien faire qu’obéir et subir ? Cela dépassait l’entendement !

La veille, il avait revu Tatiana dans la friterie où leur aventure avait débuté. Un rendez-vous presque galant. La longue discussion chuchotée qui avait suivi laissait dans la bouche de Michel une curieuse amertume.

La jeune fille le troublait, le fascinait, l’effrayait. Il ne savait toujours pas s’il aurait le courage de faire ce qu’elle lui demandait. Elle le mettait au défi de réaliser son fantasme d’enlèvement, de séquestration… et de viol agrémenté de sévices.

— Je pensais que t’étais plus courageux que ça, lui lança-t-elle comme elle l’aurait giflé. Je pensais que tu pouvais devenir mon complice.

Son complice ; tout à la fois, ami, amant, confident, maître… Mais un maître à qui l’esclave donnerait des directives pour son seul plaisir. Tout l’inverse de ce qui se passait dans sa propre vie.

— Peut-être que je peux l’être, répondit-il. Il me faut un peu de temps pour…

— Pour quoi ? Pour te débarrasser de ta femme ? De ma mère ? Tu veux du temps pour quoi ? Moi, je veux vivre maintenant, pas dans un mois ou dans un an !

Il ne résista pas longtemps au magnétisme des prunelles vertes, vibrantes d’attente, de colère, et il baissa les yeux. Il ne pouvait lui avouer qu’il lui fallait du temps pour se décider à rompre avec toute une existence. Il ne pouvait avouer non plus que Solange Palanka le tenait grâce au chèque de caution qu’il avait signé. Il ne voulait pas risquer un procès, la prison, une amande qu’il ne pourrait payer.

— Il me faut un peu de temps pour savoir ce que moi, je veux vraiment, lâcha-t-il avec un soupir résigné.

Cela n’avait pas calmé l’impatience de l’adolescente.

— Tu veux savoir quoi ? Si tu m’aimes ? Si tu supporteras une fille comme moi ? Si tu veux rester avec ta femme ou avec ma mère ? Quoi ?

Sa voix s’élevait, des clients tournèrent la tête dans leur direction.

— Ecoute, Tatiana. La question n’est pas là. Je dois régler des choses dans ma vie, balayer devant ma porte avant de penser à construire. Tu peux bien comprendre ça.

Elle se calma.

— Je vais attendre, Michel. Mais je n’attendrai pas une éternité !

Après le café, ils se séparèrent. Une nuit froide s’abattait sur la ville, la plongeant dans un linceul brumeux. Le garçon marcha une heure dans le centre historique de Falbourg, qui datait du Moyen-Age. Certaines rues piétonnes gardaient un charme discret, c’étaient vraiment les seules.

Durant sa marche silencieuse, il rumina tout un tas de sales idées. Puis, il retourna chez lui. Sabine dormait déjà. Il se coucha en lui tournant le dos. Désemparé, il finit par plonger dans un néant sans rêves.

La voiture s’immobilisa, le tirant de sa rêverie. Les trois femmes sortirent en plaisantant. Michel fit de même, la mine sombre. Ils se trouvaient à proximité d’un village, non loin du Markstein, en tout cas.

Le 4X4 s’était arrêté devant un chalet typique des Vosges, tout en bois, pas très grand. De la neige recouvrait tout le paysage. En ville, on ne connaissait pas ces taux d’enneigement. Il y avait au moins un mètre vingt de poudre blanche. Un vent glacé soufflait avec force, faisant voler les cheveux des dames. Elles se dirigèrent vers le chalet, pouffant comme des gamines, visiblement surexcitées.

— Michou ! lança madame Palanka en lui jetant les clés du véhicule. Tu t’occupes de nos bagages !

Ce n’était pas une demande, mais un ordre. Il alla ouvrir le coffre, s’empara des sacs de sport (quatre en tout), fut surpris du poids de l’un d’eux, puis referma la voiture et suivit ses hôtesses.

Le chalet était à peu près comme il se l’était représenté. Une grande pièce commune avec une kitchenette dans un coin, une cheminée, une grande table, un canapé en cuir et une télévision. Meubles et murs étaient en bois clair. Pauline Mathieu, à qui l’endroit appartenait, s’occupait de préparer une flambée. Les deux autres, assises sur le canapé, devisaient à l’aise. Il y avait trois autres portes et un escalier de charpentier qui menait à une mezzanine.

— Ferme la porte, Michel ! aboya la Polonaise. On gèle ici !

Elle lui parlait comme à un chien devant l’étrangère, ce qui lui mit les nerfs à vif. Lucie l’observait avec un mélange d’amusement, de mépris… et de pitié. Tout ce dont il avait horreur !

Le feu prit bientôt dans la cheminée. Elles poussaient des exclamations. Rapidement, les grandes flammes réchauffèrent le chalet tout entier. Michel restait debout, près de la porte. Il avait juste déposé les bagages par terre.

Les femmes se débarrassèrent de leurs doudounes. Michel s’intéressait à la nouvelle. Elle était moins ronde que les deux autres. Une belle poitrine, à en juger par le renflement sous le pull. De jolies fesses, aussi, un ventre plat. Plus il l’observait, plus il la trouvait mignonne, surtout pour une femme de son âge. Elle avait l’art de papillonner des paupières, ce qui le troublait encore plus. Madame Palanka mit fin à son attente :

— Michel, au pied !

Le garçon serrait les dents en s’approchant. Lucie n’arrivait pas à réprimer un sourire de moquerie stupéfaite.

Elles étaient installées sur le canapé. Trois vampires assoiffées de sexe. Des envies de brimades et d’humiliations brillaient dans leurs yeux. Lucie ne semblait pas encore croire ce qui lui arrivait, mais ne demandait certainement pas mieux que d’être convaincue.

— Alors ? demanda Solange à la nouvelle. Tu ne nous as toujours pas dit ce que tu pensais de notre esclave ?

Encore ce terme avilissant qu’elle employait sans complexe ! C’était ce qu’il était devenu : un esclave.

La nouvelle eut une moue appréciatrice.

— Mignon. Mais il faudrait que j’en voie plus.

Sa bouche se faisait gourmande. Michel en ressentait un grand trouble. Il sentait déjà les prémisses d’une érection, ce frémissement si particulier au bout de la queue, comme si on le picotait avec une aiguille.

— Ne t’attends pas à voir un étalon, se moqua Solange avec mépris. Il est aussi bien membré… qu’un gosse de quatorze ans ! Mais il est plutôt bien bâti !

Michel subissait la méchanceté de sa propriétaire sans répondre. Il s’était pourtant juré de ne plus être touché par ses réflexions. Mille fois, il se l’était promis. Mais se faire ridiculiser devant une parfaite inconnue lui remuait les entrailles.

— Tu vas juger par toi-même, ajouta madame Mathieu avant de se tourner vers Michel.

— Notre amie aimerait te voir à poil avant que nous te donnions ton uniforme pour le week-end.

Même s’il savait depuis le départ que ses bourreaux voudraient le voir nu, cela lui fit l’effet d’une méchante décharge électrique. Le feu avait réchauffé la pièce principale ; les femmes s’étaient mises à l’aise.

Evitant leurs regards, il se dévêtit. A chaque vêtement qu’il retirait, il avait l’impression de se livrer davantage. Une petite voix lui soufflait de s’arrêter, de ne pas continuer… que s’il continuait, il le regretterait, qu’il ne parviendrait jamais à satisfaire les trois furies. Mais son bon sens parlait plus fort que la petite voix de la révolte. Son bon sens lui disait que s’il n’obtempérait pas, elles le puniraient quand même, qu’il ne pouvait aller nulle part, que la servitude sexuelle avait ses bons côtés…

A force de tergiversations, il finit par se rendre compte qu’il était en slip devant les dames. Ses vêtements éparpillés par terre, il ne se souvenait plus les avoir jetés. Les trois femmes le dévoraient des yeux. Surtout Lucie, qui ne l’avait jamais vu dans le plus simple appareil.

— Et alors ? s’impatientait madame Palanka. Qu’est-ce que tu attends pour enlever ton slip ? A peine arrivé, tu veux déjà une punition ?

La nouvelle pouffait, mais ses yeux luisants ne quittaient pas le bas-ventre du boy. Ils restaient fixés dessus, dans une attente fébrile.

Poussant un soupir, Michel fit glisser son slip le long de ses cuisses, dévoilant sa queue qui bandait à moitié. Les rires amusés fusèrent. Le garçon avait les joues en feu.

L’atmosphère s’était adoucie. Michel ne frissonnait plus. Le feu, relativement proche, agissait. Les remarques, méchantes et ironiques, au lieu de refroidir son ardeur, agissaient sur lui de manière curieuse : il bandait encore plus.

— En effet, fit Lucie en se mordant la lèvre. Ce n’est pas le Pérou.

— Bon, je te rassure, lança Solange, on lui a appris à s’en servir à peu près correctement. Seulement, il faut constamment veiller à ce qu’il se retienne. Le mieux, c’est de lui dire qu’il devra lécher son sperme s’il s’oublie.

La voix grave de Pauline prenait des intonations suaves :

— Mais c’est quand même avec sa langue qu’il est le plus efficace. Tu verras, on lui a appris à faire de longues feuilles de rose avant de se servir de sa queue. C’est délicieux !

— Il fait juste les feuilles de rose ? s’enquit la nouvelle.

— Mais non, tu es bête ! Il fait tout ce qu’on veut ! Tu vas voir, on ne va pas s’ennuyer !

— Pour commencer, il va mettre sa tenue !

Pauline, la propriétaire du chalet, se leva pour aller ouvrir un coffre en bois décoré de manière rustique, rangé dans un coin de la pièce principale. Michel l’avait à peine remarqué à son arrivée. Elle en sortit un sachet en papier fermé par des agrafes. Avant qu’elle ne referme le couvercle, le boy se rendit compte que le coffre contenait encore beaucoup d’objets, qu’il ne parvint pas à identifier. Cependant, comme il connaissait la rousse, il se doutait bien qu’il ne s’agissait pas de cadeaux.

Madame Mathieu revint s’installer sur le canapé. Par manque de place, il n’y avait pas de table basse. La grande rousse ouvrit le sachet sur ses genoux. Elle en sortit un carré de tissu rose qu’elle déplia. Michel eut la surprise de découvrir une jupe courte. Suivirent un chemisier de femme, couleur lavande, assez banal, une paire de bas noirs, un porte-jarretelles et pour finir, une paire d’escarpins noirs de grande taille, à talons carrés.

Le garçon se demandait laquelle des trois enfilerait cette tenue et dans quel but… jusqu’à ce qu’il aperçoive le sourire égrillard de Pauline.

— C’est pour toi, mon chou ! rit-elle. Quand tu ne seras pas à poil, tu porteras ces vêtements.

— Quoi ? s’exclama le locataire horrifié. Mais ce sont des fringues de nana !

— Quel sens de l’observation ! ironisa Solange. Mais oui, Michou, je suis sûre que ça t’ira très bien !

— Je vais pas mettre des fringues de femme !

Ça avait été plus fort que lui.

— Ah non ? souffla Pauline d’une voix dangereusement douce. Et pourquoi ? Tu trouves qu’il est honteux d’être une femme ?

Il se mordit la lèvre, se traitant de crétin.

— Non, non…

— Approche.

Il fit les trois pas qui le séparaient d’elle. La grande rousse lui saisit le poignet d’une main ferme. Elle tira d’un coup sec, il tomba en avant. Elle le rattrapa dans sa chute, puis s’arrangea pour qu’il échoue en travers de ses cuisses.

Le contact frais des vêtements qu’elle portait le fit frissonner. Il avait soudain conscience que là, à poil dans ce chalet isolé à la sortie d’un village qu’il ne connaissait pas, il se trouvait plus vulnérable qu’il ne l’avait jamais été.

Il se retrouvait dans la posture du petit garçon qu’on allait fesser. Pauline et Solange lui avaient imposé quelquefois cette punition infantilisante ; c’était le même émoi qui s’emparait de lui chaque fois. Il avait vraiment le sentiment de redevenir un gosse puni.

Un bras impitoyable lui pressait le milieu du dos pour le contraindre à rester tranquille.

— Il va encore avoir droit à sa fessée, ce vilain garnement désobéissant ! minaudait madame Mathieu.

La tête de Michel reposait sur les genoux de Lucie, la nouvelle. Il n’osait pas lever les yeux pour voir son expression.

— Tu vas vraiment lui donner la fessée ? s’étonna celle-ci.

Il y avait de la convoitise dans sa voix. Elle semblait ne pas vouloir croire à ce à quoi elle assistait… tout en ayant une terrible envie que ça se passe tout de même.

— Mais oui, répondit madame Palanka à la place de la rousse. Ce ne sera pas la première fois, pas vrai Michou ?

Le garçon ne répondit pas, les dents serrées dans l’attente de la première claque… qui tomba presque aussitôt. Il se crispa. Pauline Mathieu n’était pas une tendre. Elle avait l’art et la manière de distribuer des fessées à la fois sonores et douloureuses.

— Pas vrai, Michou ? insista la Polonaise.

Nouvelle claque et attente de la réponse. Michel ravala son orgueil pour la millième fois depuis son asservissement. Il serrait les poings, refusant d’éclater encore une fois en sanglots. Ce serait une humiliation de trop… et il savait qu’une crise de nerfs n’affecterait en rien Solange et Pauline.

— Oui, c’est vrai.

— Qu’est-ce qui est vrai ? voulut savoir Pauline.

Une autre gifle sur les fesses, donnée en remontant, sèche, impitoyable. Il avait l’impression qu’elle le battait avec une raquette. Sa main pouvait se faire aussi dure que du bois. Entre ses mâchoires serrées, les mots passaient péniblement :

— C’est vrai que ce n’est pas… la première fois que je reçois… la fessée !

Satisfaite du rire réjoui de Lucie, madame Mathieu cessa de l’interroger pour lui assener une raclée. Les coups pleuvaient sur le cul musclé, offert à la punition. Michel sentait monter des larmes de douleur. A cela s’ajoutait la honte d’être puni pour sa désobéissance.

Il reçut une vingtaine de claques méchantes. Quand cela cessa, il n’eut pas droit pour autant à un moment de répit. La grande rousse autoritaire, aux allures de garde-chiourme germanique, le contraignit à se relever aussitôt. Il avait l’impression que son cul avait triplé de volume, que sa peau venait de prendre un formidable coup de soleil qui se propageait en profondeur dans le derme. Le picotement d’un millier d’aiguilles aurait produit le même effet… et pourtant ce n’était encore rien comparé à l’humiliation de montrer ses larmes et ses yeux rougis, de croiser les regards moqueurs des femmes.

— Tu as deux minutes pour mettre ta tenue de soubrette… ou je recommence avec un martinet !

Michel prit sans discuter les vêtements que lui tendait la rousse. Il enfila d’abord les bas noirs en nylon. Il éprouvait une curieuse sensation. C’était troublant !

Puis il ceignit ses hanches du porte-jarretelles, fixa les attaches au liseré des bas. Il se sentait ridiculisé. De nature, il n’avait jamais été travesti, il n’en avait jamais éprouvé le besoin, même en fantasme. Revêtir ces atours de femme l’émouvait au plus profond de son être.

Il savait que ses joues avaient pris une teinte rouge vif, il les sentait brûlantes. Il enfila la jupe, se para du chemisier, finit par mettre les escarpins. Au fut et à mesure de son travestissement, il se sentait déconnecté de lui-même, comme si une instance supérieure cherchait à remplacer sa personnalité par une autre !

Les commentaires blessants ne tardèrent pas à fuser :

— On devrait le maquiller, ça lui donnerait un petit côté pute !

— Non, moi je trouve qu’il fait plus travelo comme ça !

— Dommage qu’on n’ait pas de perruque ! Ce sera pour la prochaine fois !

— On aurait dû penser à une tenue de bonniche, ça lui irait mieux.

— Moi, je le trouve excitant comme ça !

— Eh, chérie, c’est combien pour te la mettre dans le cul ?

— T’es plutôt plate pour une nana, mais t’as l’air d’avoir un clito énorme !

— Tu te balades souvent à poil sous ta jupe ? T’as pas peur qu’on vienne te violer ?

Il ne savait plus qui disait quoi. Mais, au fond, ça n’avait guère d’importance. Elles voulaient se moquer de lui, s’amuser à ses dépens ; le week-end s’annonçait comme une longue succession de sévices, d’humiliations, de caprices.

Pauline mit fin aux plaisanteries en décrétant :

— Il y a un livre de recettes dans la kitchenette, le frigo est plein et tu as tout ce qu’il faut pour préparer un bon gueuleton. Qu’est-ce que vos diriez d’une bonne tartiflette, les filles ?

Les deux autres marquèrent leur joie ; le boy travesti fut envoyé préparer le déjeuner.

*  *  *

Il eut la paix pendant une heure, le temps de préparer la tartiflette. Durant les longues semaines d’asservissement chez madame Palanka, il avait appris à se débrouiller en cuisine.

Ce qui l’inquiétait le plus, c’était l’alcool. Pendant qu’il s’évertuait à préparer un plat correct, les amies, après avoir rangé leurs valises dans la mezzanine, se servaient des Martini accompagnés de cacahuètes, de pistaches et de chips.

A table, elles riaient pour un oui ou un non. Il avait dû sortir deux bouteilles de rosé du frigo pour accompagner le plat.

Comme il s’y attendait, elles ne l’invitèrent pas à manger en leur compagnie. Mais, au lieu de le congédier dans un coin ou de l’occuper à une autre corvée, Pauline Mathieu alla chercher une paire de menottes chromées dans le coffre.

Michel dut s’installer à table, toujours habillé en femme. La grande rousse lui attacha les poignets derrière la chaise. Un supplice subtil commençait pour lui. Il avait faim, son ventre gargouillait ; les odeurs alléchantes lui chatouillaient les narines. Il fut obligé de regarder ses bourreaux manger et rire sans rien recevoir.

Et le repas durait… durait…

Pauline et Solange le narguaient, lui proposant des morceaux, les approchant de sa bouche pour les retirer au dernier moment. Une fois qu’il eut comprit qu’elles se moquaient de lui, il garda la bouche fermée, mais elles lui écrasaient les aliments sur les lèvres. Il ne pouvait qu’en goûter les miettes, ce qui rendait son attente plus pénible encore. Seule Lucie se montrait encore timorée, même si elle riait souvent aux éclats devant les inventions de ses deux copines.

Les deux bouteilles de rosé y passèrent. Les yeux pétillaient, les paupières se faisaient lourdes, les bouches s’amollissaient, les rires prenaient une intonation vulgaire. Solange Palanka se leva, tituba jusqu’à son esclave. Elle se tenait au bord de la table en bois massif pour ne pas tomber.

Elle posa une main sur l’épaule de Michel. Le garçon reçut les relents de son haleine chargée de vin.

— Alors, Michou ? demanda-t-elle d’une voix traînante. Tu as faim, pas vrai ?

L’apostrophé ne répondit pas. Il la connaissait quand elle était dans cet état. Elle se montrait alors totalement imprévisible, capable du pire. La Polonaise eut un rire stupide.

— Si tu me roules une pelle comme au cinéma, t’auras le droit de bouffer nos restes. Sinon, faudra que tu jeûnes !

Michel la haïssait quand elle se montrait aussi vulgaire. L’alcool ne l’arrangeait pas ! La blonde se penchait sur lui, les lèvres humides, le regard flou. Elle pouffait sans arrêt.

— Alors ? gloussa Pauline. Elle ne te fait pas envie… ou tu n’as vraiment pas faim ?

En temps normal, Solange se serait offusquée de la remarque. Elle aurait craché une méchanceté au visage de son boy qui lui faisait honte devant ses amies. Mais elle avait assez bu pour que son jugement soit faussé.

Elle sortit sa langue pour l’agiter à quelques centimètres des lèvres de son esclave.

— Alors, Michou ? Tu me la roules, cette galoche ?

Il se contraignait à demeurer impassible. Une furieuse envie de donner un coup de tête à sa propriétaire lui démangeait la nuque. Mais il ne pouvait se permettre un pareil geste. Et puis il avait vraiment faim. Il s’offrit donc à sa propriétaire, les yeux mi-clos. Madame Palanka se pencha encore, en enfonçant sa langue dans la bouche entrouverte.

L’haleine chargée de vin faillit donner un haut-le-cœur à Michel. Leurs lèvres se soudèrent ; il prit sur lui de rendre le baiser, faisant tourner sa langue autour de celle, baveuse, qui lui violait la bouche. La blonde fermait les yeux pour savourer l’instant. Il entendait les rires, les encouragements des deux autres.

Le baiser durait ; la blonde lui caressait les cheveux, les joues. Il parvint à surmonter sa répugnance jusqu’au bout. Au moins aurait-il à manger…

*  *  *

Les garces le détachèrent. Ce qu’elles lui proposaient n’était pas très ragoûtant. En effet, Pauline avait rassemblé tout ce qui restait dans les trois assiettes, puis avait mélangé le tout.

Michel, que la faim tenaillait depuis le début de la matinée, ne se fit pas prier. Il engloutit sans réfléchir. Tant pis si les trois femmes avaient postillonné dans la nourriture.

En le regardant manger, elles poursuivaient leurs commentaires vexants sur sa tenue féminine et sur la taille de son sexe.

Finalement, elles retournèrent s’installer sur le canapé, où elles attendirent que l’esclave travesti ait achevé de faire la vaisselle.

— Michou, viens ici !

Pauline avait le sourire cruel qu’elle arborait lorsqu’elle était très excitée.

— Lucie nous demandait ce qu’on te faisait faire en dehors du ménage, de la cuisine, de la vaisselle et ce genre de choses…

— Alors tu vas lui expliquer à quoi tu nous sers, acheva Solange.

Michel se sentit rougir jusqu’à la racine des cheveux. La nouvelle était la plus belle du trio… du moins celle qu’il trouvait la plus attirante. Lui avouer les ignominies auxquelles le contraignaient ses deux bourreaux lui était impossible. La grande rousse se chargea de le pousser.

— Tu préfères peut-être une punition. Je ne sais pas, moi… qu’est-ce que tu dirais d’une cuiller de moutarde sur le gland ? Tu crois que ça t’aiderait à parler ?

Il n’osait pas imaginer l’effet que ça produirait. Ouvrant des yeux terrorisés, il secouait la tête avec véhémence.

— Non, non ! Je sers aussi d’esclave sexuel à madame Solange et à madame Pauline.

C’était venu naturellement dans sa bouche. Il n’avait fait qu’énoncer une évidence. La vérité sortait plus facilement que le mensonge. En face de lui, assises comme des chattes tranquilles, les femmes se mirent à rire.

— Oui, bon, d’accord ! fit sa proprio. Mais Lucie ne voit pas bien ce que ça veut dire, esclave sexuel. Dis-lui ce que tu dois faire, donne des exemples !

Il aurait volontiers tué la Polonaise sur place. Pas d’une balle de revolver ou d’un coup de couteau. Non, il l’aurait étranglée lentement, après lui avoir arraché les yeux. La rombière prenait un malin plaisir à trouver sans cesse de nouveaux moyens de le rabaisser. Et voilà qu’il devait s’humilier lui-même devant l’inconnue.

— Je dois leur faire l’amour chaque fois qu’elles me le demandent.

— Et quoi encore ? insista madame Palanka.

— Je dois me laisser toucher comme elles le veulent. Elles ont le droit de me faire tout ce qui leur plaît.

Michel évitait de les regarder. Il se sentait mal à l’aise dans ses vêtements de femme. Il remarqua que toutes trois avaient tendance à serrer les cuisses pendant qu’il répondait d’un ton incertain. Les deux bouteilles de rosé et les martinis de l’apéritif les avaient surexcitées.

— C’est vrai, convint Pauline Mathieu. Et qu’est-ce qu’on te fait faire, encore ?

Il devinait que Solange et son amie rousse cherchaient à lui faire dire quelque chose de précis.

— Je dois les lécher là où elles veulent.

— Par exemple ?

— Par exemple, le sexe ou l’anus.

Ricanements sardoniques de Pauline :

— Trouve d’autres mots !

Il comprit.

— La chatte et le trou du cul.

Sa voix mourait dans sa gorge. Les rires méchants fusèrent. Il crut qu’il allait se mettre à sangloter devant les femmes qui se moquaient de lui. Mais il se ressaisit, pour ne pas leur faire plaisir. Elles n’attendaient que ça pour le ridiculiser davantage.

— Tu vois bien qu’on ne te ment pas ! fit madame Palanka à l’intention de la nouvelle.

— Et qu’est-ce que tu lèches encore, Michou ? demanda la grande rousse. On devrait d’ailleurs t’appeler Micheline !

Serrant les poings, le garçon se concentrait pour ne pas hurler.

— Parfois, sous les bras, ajouta-t-il. Parfois, les pieds.

— Même les pieds ? s’étonna Lucie. C’est dégueulasse !

Elle feignait être scandalisée, mais Michel percevait une pointe de crapulerie survoltée dans son timbre de voix. Solange aussi, la première fois, avait eu cette réaction. Il se rappelait la suite !

— Pour lui, oui, admit Pauline. Mais réfléchis. Tu n’as jamais eu envie d’avoir un jeune et beau mec à tes pieds ?

Lucie eut une drôle de moue. A jeun, elle aurait peut-être été plus timorée. Mais l’alcool l’avait désinhibée, comme ses copines.

— Si. Parfois.

L’aveu, murmuré, mit un terme aux derniers espoirs du boy. Il espérait secrètement que la nouvelle serait moins encline que les deux autres à humilier un homme qu’elle ne connaissait pas. Il pouvait oublier tout ça.

— Tu n’as jamais rêvé qu’un mec te baisait les pieds ? Tu n’as jamais rêvé de l’obliger à passer sa langue entre tes doigts de pieds, juste pour lui montrer que c’est toi qui commandes ?

Il y avait toujours cette aigreur dans les paroles de la Polonaise quand elle parlait des hommes. Pourtant, Michel était certain qu’elle n’était pas homosexuelle.

Lucie respirait plus vite, tout d’un coup, comme si elle était oppressée. Ses narines palpitaient ; elle étudiait Michel derrière ses cils baissés.

— Vous croyez que…

Pauline claqua dans ses mains avant qu’elle ait fini sa phrase.

— Michou ! Assieds-toi devant ta nouvelle maîtresse !

Le terme fit rire Lucie. Un rire de gorge qu’elle étouffa pour reprendre son sérieux. Le garçon résigné s’assit sur l’épais tapis de fourrure synthétique étalé devant le canapé. Il sentait la chaleur des flammes de l’âtre.

— Tu vois comme il est impatient ? Je suis sûre qu’il bande déjà !

S’adressant au soumis de son amie, la rousse ordonna :

— Retire-lui ses chaussures ! Tu vas avoir droit à un dessert ! Tu ne pourras pas dire qu’on ne te gâte pas !

Lucie lui tendait déjà sa jambe. Il défit les lacets de la grosse chaussure d’hiver en cuir noir. En la retirant, il ne fut pas surpris par la puissante odeur nauséabonde qui se dégageait des orteils.

Lucie portait des mi-bas en nylon couleur chair. Ses pieds avaient mariné dans leur jus depuis le matin. Et elle n’avait certainement pas pris de douche au réveil !

Il enleva l’autre chaussure sur les ordres de madame Mathieu qui prenait plaisir à faire durer le supplice.

— Eh bien, commenta Solange en se ventilant le visage. Ça sent pas la rose !

La nouvelle rougit, vexée par la remarque. Mais elle ne se défendit pas.

— Enlève aussi ses mi-bas, intima Pauline.

Pendant qu’il retirait les chaussettes de nylon, la queue de Michel, tel un petit animal bien dressé, se mit au garde-à-vous sous sa jupe. Il ne parvenait pas à s’expliquer le phénomène. Il ne prenait aucun plaisir physique à ce qu’on lui imposait. Il n’était pas masochiste, même si ces garces parvenaient parfois à le faire douter.

Il avait les pieds nus de Lucie devant les yeux, les talons dans le creux des mains. Les plantes luisaient, imprégnées de sueur. Les pieds étaient tout blancs, avec de petits orteils boudinés. Les relents fromagers pénétraient les narines. C’était l’odeur même de l’avilissement dans l’esprit de Michel.

A l’aise, Lucie faisait durer le plaisir avec le même sadisme que ses deux amies. Elle remuait les orteils, laissant deviner des souillures sombres, collantes.

— Et alors ? Qu’est-ce que tu attends pour les baiser ?

Elle recherchait l’approbation de ses amies. Elle l’obtint sous la forme d’encouragements à être encore plus vicieuse. Michel déposait des baisers sous les orteils humides, d’abord chastes puis, devant le mécontentement général, plus fervents.

Ses lèvres, comme chaque fois qu’il se livrait à l’exercice, étaient parcourues de picotements désagréables. L’odeur se faisait encore plus précise.

— On dirait que ça lui plaît, minaudait la nouvelle.

Ça l’excitait de se faire baiser les pieds par Michel. C’était visible dans le moindre de ses gestes, du papillonnement des paupières au croisement nerveux des doigts. Il était évident qu’elle souhaitait aller plus loin.

— Tu veux qu’il te les lèche ?

La proposition crapuleuse de Solange s’accompagna d’une moue vulgaire, pleine de cruauté.

— Tu crois vraiment ? Je ne me suis pas lavée depuis hier matin…

— Michou ! l’interrompit la Polonaise. Lèche les pieds de mon amie ! Ils sont sales !

Le garçon les tenait toujours dans le creux de ses mains. Il avait déjà pratiqué l’acte avilissant plusieurs fois sur Solange et sur Pauline au point de savoir reconnaître l’odeur et le goût de l’une et de l’autre les yeux fermés. Mais devoir faire ça à l’inconnue dans sa ridicule tenue lui retournait les intestins de colère et de honte.

Sous l’effet de l’ivresse, Lucie s’amusait à écarter ses orteils, faisant pouffer ses copines.

Sa lâcheté l’emporta encore. Qui savait ce qu’elles seraient capable d’inventer s’il n’obéissait pas ? Il se mit à lécher lentement la plante des pieds de Lucie, goûtant la saveur saumâtre de la sueur. C’était révoltant, dégoûtant. Surtout lorsqu’elles l’obligèrent à passer la langue entre les orteils, à avaler les petits fromages qui s’y logeaient. Les crottes collantes emplissaient sa bouche de saveur vinaigrée.

Lucie, particulièrement chatouilleuse, remuait les pieds. La caresse l’émoustillait au possible. Entre rires et soupirs, elle le regardait faire, les yeux pétillants, la bouche humide.

— Le sale petit cochon ! Il me suce les doigts de pied ! Ça chatouille !

— Mets-lui tout le pied dans la bouche ! fit Pauline qui se penchait pour mieux voir.

— Je suis sûre que ça le fait bander ! ajouta madame Palanka.

Elle remonta la jupe de Michel. Toutes purent voir son érection.

— Ça lui plaît d’être notre esclave ! Il aime ça, ramper devant des femmes expérimentées ! Ça le change de sa petite salope de femme. C’est un petit maso vicieux et hypocrite !

Pauline, aidée de la Polonaise, le poussa par terre, sur le dos, à même le tapis en poils synthétiques. Le garçon vit qu’elles se déchaussaient à leur tour.

— Bouge pas ! cria la grande rousse.

Gardant leurs collants ou leurs bas, elles grimpèrent sur Michel qui fut écrasé sous le poids. La Polonaise enjoignit à Lucie de les rejoindre.

— Viens ! Regarde ! C’est une carpette ! Un paillasson !

Solange avait la voix traînante, celle de ses états d’ivresse. Le garçon comprimait ses muscles abdominaux pour que la douleur soit moins violente. Les quadragénaires éméchées le piétinaient sans se soucier de ses râles, de ses cris de souffrance.

Il les voyait comme trois immenses ogresses titubantes, riant comme des folles, essayant de garder leur équilibre tout en lui écrabouillant les couilles et la queue sous les orteils. Jupes relevées, elles piétinaient la poitrine, le ventre, comprimaient les cuisses et les bras.

Il avait peur qu’elles le blessent ; elles finirent par se lasser. Elles cessèrent de le tourmenter après s’être servi de son visage une dernière fois comme d’un paillasson. Il n’était pas pour autant tiré d’affaire ; Pauline Mathieu proposa :

— Si on faisait un jeu avec des gages ?

CHAPITRE XI

Odeur de femme, odeur de soufre

Michel était allongé sur le dos sous la grande table, les coudes et les chevilles attachés aux quatre pieds avec de la corde à linge. Les femmes s’installèrent autour de la table pour une partie de petits chevaux. Il fut décidé que la gagnante choisirait un gage pour l’esclave. En attendant, il continuait à servir de paillasson. Madame Mathieu lui écrasait le visage de ses pieds protégés par des collants. Il reniflait la puanteur puissante, désormais familière, qui filtrait à travers les mailles de nylon serrées, poisseuses de sueur. Le contact prolongé sur le visage, notamment les lèvres, l’électrisait.

Solange et Lucie se faisaient face. La première jouait distraitement avec ses attributs, faisant rouler les couilles et le sexe sous ses plantes de pied. L’autre, moins habituée, plus attentive, s’amusait à griffer et à pincer les tétons du boy entre ses orteils nus, gloussant chaque fois qu’elle parvenait à lui arracher des cris, des plaintes, un mouvement de révolte.

La partie durait. Michel sentait l’odeur du tabac. Elles fumaient cigarette sur cigarette, ce qui lui donnait envie d’en allumer une aussi. Et il se demandait ce qu’il faisait là, ce qui le contraignait à subir tout ça. Sûrement, une part sombre de lui-même y prenait plaisir. La preuve : il bandait ! L’autre part trouvait que ce qu’il endurait était inadmissible, intolérable… Il y avait aussi sa femme. Mais qu’éprouvait-il encore vraiment pour Sabine ? De l’amour, de la haine, de l’indifférence, du mépris ? Il n’en savait trop rien. Elle le trompait mais, bien qu’il n’y puisse rien, il la trompait aussi. Et le fait qu’il y prenne du plaisir renforçait son sentiment de culpabilité. Il y avait encore Tatiana, pour qui ses sentiments étaient loin d’être clairs. Voulait-il juste s’amuser avec elle ? Eprouvait-il quelque chose de plus profond qu’il refusait de s’avouer ? Et sa propre lâcheté, qu’en faisait-il ? Et puis, il y avait le chèque que madame Palanka l’avait forcé à signer. Si elle cherchait à l’encaisser, il aurait des problèmes avec sa banque…

Soudain, des cris, des rires, des applaudissements… Madame Palanka venait de gagner la partie. Les femmes se levèrent. La rousse et la nouvelle encourageaient leur amie à trouver une idée à la fois amusante et excitante. Tournant sa nuque endolorie, Michel pouvait les voir. Sans leurs chaussures, mais tout habillées, elles semblaient chez elles.

La chose fut décidée à voix basse, entre murmures et ricanements stupides. Quelques instants plus tard, elles le détachèrent. La Polonaise lui ordonna de s’agenouiller, les fesses sur les talons, cuisses ouvertes, à un mètre du canapé.

— Tu la fermes et tu te laisses faire ! aboya-t-elle. Si tu cherches à te défendre, je te jure qu’on te tannera les fesses à coups de ceinture jusqu’au sang !

Elle ne plaisantait pas. Michel baissa les yeux, murmura qu’il n’y aurait pas de problèmes. Il n’eut pas à se demander longtemps quel gage elles lui réservaient.

— Petit saligaud ! Tu bandes pour nous, pas vrai ?

— Espèce de tapette ! Ça te plaît de te fringuer comme une nana !

— Pauvre merde ! Tu bandais même en regardant ta femme se faire baiser par mon mec et son copain !

— T’es pas capable d’assurer au lit ! C’est normal qu’elle aille voir ailleurs !

— Heureusement que t’as encore ta langue ! C’est pas avec ta petite quéquette que t’arriverais à faire jouir une femme !

— Et t’aimes laper ce qui est crade, pas vrai ? Les pieds sales, les culs merdeux, les aisselles en transpiration, les chattes pisseuses. Tout ça, c’est ton rayon, pas vrai ?

Des coups de pied le heurtaient partout. Elles tournaient lentement autour de lui, l’humiliant, l’injuriant, se moquant de lui en utilisant tout ce qu’elles savaient. Michel sentait sa colère monter malgré ses résolutions.

— Tu serais pas un peu pédé pour t’habiller comme une nana ?

— Tu veux peut-être qu’on te prête à des mecs ?

— Ou tu préfères servir de joujou à d’autres dames ? On pourrait passer une petite annonce qui nous rapporterait du fric !

— Ouais ! Du genre : « Dame loue son esclave à la journée à une ou plusieurs femmes. Travaux domestiques, jeux de langue et autres gâteries à la demande. Accepte tout traitement dégradant et toute punition ». Ça te plairait ?

— Ça dédommagerait Solange de tout ce que tu lui dois !

Des crachats s’écrasaient sur son visage, des ricanements méchants résonnaient. Michel serrait les poings. Il aurait aimé bondir sur ses pieds, les frapper, les cogner, défouler toute sa rancœur. De quel droit le traitaient-elles ainsi ? De celui qu’il leur avait accordé ; il n’en avait que trop conscience. Il savait aussi qu’il n’était pas de taille à lutter contre trois femmes.

— T’es vraiment qu’une raclure de chiotte !

— Un minable ! Une merde !

— Petite bite !

— Tapette ! Maso ! Couilles molles !

L’une des trois le bouscula. Il tomba en avant. Il voulut se retenir avec les mains, mais reçut un coup de pied dans les reins qui l’envoya face contre terre.

— Reste comme ça, petite bite !

— Ouais ! A plat ventre devant tes maîtresses !

Les coups de pied pleuvaient ; il se roulait en boule pour se protéger. Les insultes ne le touchaient plus. Seule comptait sa résistance, qui dura moins longtemps que l’idée qu’il en avait eue.

Tout cessa brusquement. Les femmes, hilares, essoufflées, se laissèrent tomber dans le canapé pour reprendre leur souffle.

Ce fut un bref instant de répit. Il fut bientôt attaché sous la table. Il eut droit aux pieds de Solange sur la figure, à ceux de Pauline sur sa poitrine ; les orteils de la nouvelle ne se lassaient pas de lui chatouiller le périnée, de lui griffer le gland.

Cette fois, Lucie gagna la partie. On le détacha encore. Endolori, il avait mal aux membres. Des bleus apparaissaient là où elles avaient frappé fort. Il dut d’abord ajouter du bois dans la cheminée. A l’extérieur, la neige tombait à gros flocons. On pouvait le voir à travers les deux fenêtres du chalet.

— La météo prévoit une tempête pour ce soir, annonça Pauline à ses amies qui s’extasiaient de voir autant de neige. On aura la paix pour continuer à nous amuser avec notre jouet.

Michel avait un sourire amer. Comme si quelqu’un pouvait venir mettre un terme à son calvaire ! Comme s’il pouvait s’enfuir dans sa ridicule tenue !

— Alors ? demanda Solange à Lucie une fois le feu relancé. Qu’est-ce que tu nous proposes comme gage ? Vas-y ! Lâche-toi !

La brune faisait mine de réfléchir, mais l’expression de son visage prouvait qu’elle savait déjà ce qu’elle voulait.

— Pauline, tu as des préservatifs ?

— Oui. Qu’est-ce que tu veux en faire ?

— J’ai envie de le faire jouir. Va m’en chercher un, je vais vous montrer.

Le garçon dut pousser le jeu de petits chevaux en bout de table, puis s’installer à l’autre extrémité, les fesses au bord. On ne l’avait pas déshabillé, on s’était contenté de remonter sa jupe et d’en coincer le bas sous la ceinture. Lucie exigea qu’il écarte les cuisses, passe ses mains sous ses genoux, se tienne offert comme une femme à prendre sur la table.

Elles approchèrent des chaises. La rousse jeta des paquets de préservatifs sur la table. Michel savait que son anus était visible, il en concevait un trouble extrême, comme chaque fois qu’il devait le montrer.

Lucie s’assit au milieu ; ses amies l’entouraient.

— Qu’est-ce que c’est moche, les trucs d’un mec, quand même ! commenta-t-elle sur un ton crapuleux. C’est bizarre que ça nous plaise tant, vous trouvez pas ?

Elle donna une pichenette méprisante aux couilles de Michel, qui tressaillit, angoissé par l’insupportable attente.

— Oui, admit Pauline. C’est pour ça que c’est tellement marrant de s’amuser avec, tu crois pas ?

— Celui-là paie pour tous les autres, ajouta la Polonaise, du venin plein la voix.

Michel savait qu’elle était la plus encline à vouloir se venger. Cela faisait un moment qu’il l’avait remarqué ; c’était pour ça qu’il la détestait.

Elles se tenaient penchées sur ses attributs ; il n’avait qu’à coller son menton contre son torse pour les voir se repaître du spectacle qu’il offrait. Leurs visages exprimaient le dégoût et la fascination.

— Regardez son trou du cul poilu ! C’est vraiment horrible ! Tu aurais au moins pu l’épiler, Solange !

La grande rousse parlait sérieusement. Les deux autres éclatèrent de rire.

— En tout cas, poursuivit Lucie, ça lui plaît de nous montrer ses trucs et sa petite bite ! Vous avez vu comme il bande !

La nouvelle s’empara d’un préservatif, déchira le sachet, plaça l’anneau de caoutchouc imprégné de lubrifiant sur le gland décalotté. Michel eut un frisson pendant qu’elle le déroulait le long de sa queue.

— C’est pas chez toi qu’on pourrait lire le code barre, se moqua-t-elle, faisant allusion à une blague connue.

Elle avait un accent pâteux dû à l’alcool. Ses yeux pétillaient de malice. Ses doigts tremblaient. Le garçon s’inquiétait. Elle était comme une enfant capricieuse à qui on donne un jouet et qui se demande jusqu’où elle pourra le maltraiter.

— Tu aimes qu’on te touche le cul ?

Il n’eut pas le temps de répondre, et n’aurait de toute façon su quoi dire. Lucie posa un index curieux sur sa pastille anale. Il voulut serrer les fesses, mais sa posture ne lui permit que de serrer l’anus. En même temps, la nouvelle caressait ses couilles ; des soupirs chatouilleux passaient entre ses mâchoires crispées.

Procédant lentement, elle s’amusait à faire tourner son doigt autour de l’anus, à le tapoter comme pour l’interroger, à fourrager dans les poils. Madame Palanka s’était déjà amusée ainsi avec lui, mais jamais de manière aussi sensuelle. Il savait qu’il ne résisterait pas longtemps si jamais elle le masturbait.

— Détends-toi, mon minou, susurrait Lucie. Sinon, je vais te faire mal. Tu vas voir, c’est très agréable de se prendre des trucs dans le cul ! Ta femme ne te l’a jamais dit ?

Angoissé, révolté, Michel n’osa pas faire éclater sa colère. Il avait toujours peur de représailles plus terribles. Il ne parvint pas à se détendre comme la fille le souhaitait. Cela n’arrêta pas Lucie qui forçait tranquillement l’anus. Il se raidissait sous la douleur de la griffe.

— C’est normal, murmura-t-elle. Tu as le trou du cul tout crispé ! Tu sens comme mon doigt s’enfonce en toi ?

Il ne sentait que ça ! Il en était bouleversé. Tout un flot de sensations inconnues l’envahissait ; il avait l’impression de se faire violer. Lucie faisait tourner son doigt en l’enfonçant toujours plus loin. Deux phalanges, puis trois. Ses copines l’encourageaient.

La queue de Michel tressautait toute seule, prisonnière de la capote.

— Tu n’as pas une longue bougie ? J’ai bien envie de l’enculer, notre petite soubrette !

Pauline, avec un rire gras, acquiesça. Elle prit une longue bougie blanche dans un placard. Michel, scandalisé, voulut se redresser. Sa propriétaire le plaqua contre la table, en lui adressant un regard meurtrier.

— On se calme, Michou ! Et on se laisse faire si on ne veut pas d’ennuis !

Elle lui faisait peur. Il eut soudain une conscience aiguë de l’instant. La chaleur de l’âtre, les senteurs de bois dans le chalet, le sifflement du vent à l’extérieur, le crépitement des bûches, l’odeur de transpiration, le contact de la table contre son dos, le souffle de Lucie sur ses couilles…

— Pas la peine de lubrifier ! s’esclaffa madame Mathieu. Un mec, c’est plus large qu’une femme !

— De toute façon, le bout est bien effilé, admit Lucie. On va laisser la mèche, ça pourra toujours servir !

Tétanisé, Michel attendait. Madame Palanka l’empêchait de se redresser, la main plaquée contre son torse. Il entendait les ricanements des deux autres ; il sentit quelque chose de dur et de froid contre son anus. Il se crispa. La pression qu’on exerçait sur la bougie vint rapidement à bout de sa résistance ; la chose s’introduisait en lui. La douleur le faisait gémir. C’était comme si un gros étron tentait de se frayer un passage à l’envers ! C’était une sensation étrange, un viol, l’envahissement de son espace intime.

La bougie pénétrait ses entrailles, loin, très loin…

— Il faudra penser à lui faire des lavements, grinça Lucie. Il n’est pas entièrement dégagé.

Michel devenait cramoisi. Les femmes, qui avaient déjà largement abusé de lui, parvenaient encore à lui faire ressentir une intense humiliation.

Vicieusement, la nouvelle entama un lent aller-retour dans son rectum, ajoutant encore à sa confusion. Pour son plus grand désarroi, il sentait, par-delà la douleur, se profiler un plaisir abject. La bougie lisse, coulissant entre ses fesses, lui procurait de curieuses sensations.

Lucie s’empara de sa queue dure comme un morceau de bois. A travers la capote, elle le masturbait en continuant à faire coulisser la bougie dans son cul. Il se passa peu de temps avant qu’il se raidisse, puis éjacule comme rarement dans sa vie. De longs jets crémeux se répandaient dans le réservoir du préservatif, lui engluant le gland. Des cris accueillirent l’événement. Lucie lui pressa les couilles pour en extraire tout le jus. Elle retira la bougie sous les cris dégoûtés de ses copines : la tige de cire était souillée.

Une terrible, une insurmontable angoisse étreignait la poitrine de Michel. Des larmes menaçaient de couler sur ses joues, des sanglots se trouvaient coincés dans sa gorge. Il savait qu’elles ne lui ficheraient pas la paix, qu’elles allaient encore l’humilier, se servir de lui… et il ne savait pas s’il pourrait le supporter ! Dimanche soir lui semblait être à des années-lumière !

*  *  *

Le boy de madame Palanka achevait de préparer le dîner. Sa queue molle retenait toujours le préservatif plein de sperme froid. Lucie avait placé un élastique à la base pour qu’il ne tombe pas.

Le dîner en question consistait en une soupe aux oignons, un plat de flageolets accompagnés d’œufs durs, un cake. Deux bouteilles de bordeaux furent débouchées.

Elles lui fichèrent la paix jusqu’au moment de passer à table. Il y eut juste quelques attouchements sur sa queue molle, histoire de répandre le sperme dans tout le préservatif.

A l’extérieur, la nuit tombait. La tempête ne se calmait pas. La neige s’accumulait aux fenêtres ; le mugissement du vent autour du chalet rendait l’atmosphère encore plus lugubre. Michel avait l’impression de se trouver coupé du monde, à l’intérieur d’un cocon, à l’entière merci de trois femmes dans leur glorieuse quarantaine.

Sur l’ordre de Pauline, il dut manger avant elles. Deux petits sandwiches jambon-beurre sous vide, qui se trouvaient dans le réfrigérateur, rien d’autre. Il dut ensuite les servir à table dans sa tenue de femme qui avait déjà souffert. La jupe était toute fripée, pleine de traces de poussière, le chemisier déchiré en plusieurs endroits. Les chaussures n’étaient pas confortables, les bas s’effilochaient. Seule consolation, il fut autorisé à fumer une cigarette.

Durant son service, tandis que les femmes se remplissaient la panse en buvant le vin, il eut à subir attouchements et moqueries.

Le vin tournait la tête de ses tourmenteuses. Les commentaires se faisaient orduriers, les rires pâteux, les attouchements brutaux. Pauline lui broyait lentement les couilles jusqu’à le faire tomber à genoux. Solange préférait le pincer, le griffer. Quant à Lucie, elle s’intéressait à son sexe. Elle parvint à le faire bander de manière satisfaisante en le masturbant entre ses doigts délicats.

Michel gardait la tête froide. Mais, à mesure que le dîner des dames avançait, son appréhension grandissait jusqu’à se muer en indicible angoisse. Il avait enduré plus qu’il ne croyait possible. Le trio maléfique l’avait humilié au-delà du concevable. Les trois femmes s’étaient servies de lui, l’avaient travesti, avaient joué avec sa fierté, s’étaient moquées, l’avaient souillé, avili… Il pressentait qu’elles iraient encore plus loin. Une fois ivres, rien ne les arrêterait plus, aucune barrière morale, aucun souci de respect, de pitié, de compassion… Elles iraient au bout…

*  *  *

Le garçon regardait la pendule murale, au-dessus de la porte d’entrée. Neuf heures du soir. Il avait eu raison de s’inquiéter, mais cela ne changeait finalement rien. On venait de le contraindre à se dévêtir. Autour de lui, madame Palanka et ses deux amies étaient en petite tenue. Elles marchaient d’un pas hésitant, se tenaient aux cloisons comme si le chalet était un bateau sur une mer démontée. Elles ne cessaient de pouffer, de ricaner, de lancer des commentaires obscènes. Leurs yeux pétillaient de malice, de cruauté. Comme il l’avait prévu, elles étaient ivres.

Deux bouteilles de vin étaient passées par là, plus un ou deux verres de liqueur de banane, en accompagnement du café et des cigarettes. La vaisselle, il venait juste de la terminer.

Pauline Mathieu semblait le mieux tenir l’alcool. Elle était éméchée, gaie, mais moins que les deux autres. Ce fut elle qui attacha les poignets du garçon dans son dos avec une paire de menottes chromées.

A l’extérieur, le vent mugissait. Michel y était sensible. Il avait l’impression d’être un naufragé sur une île déserte, à la merci de trois ogresses. Se révolter ? Il n’y songeait même plus. Il avait tourné et retourné le problème dans sa tête des milliers de fois, il n’arrivait pas à trouver de solution. De toute manière, il était coincé là, à poil, sans aucune chance de tenir tête à trois femmes en même temps…

Comme il l’avait prévu, les haricots faisaient leur effet. A chaque pet qui résonnait, succédait une vague de fous rires, à laquelle il ne se mêlait pas, bien entendu.

Pauline lui retira le préservatif attaché autour de sa queue. La majeure partie du sperme avait séché, mais il restait des traces gluantes. Il n’eut pas le droit de se laver ; elle le fit asseoir par terre, sur les fesses, près de la cheminée. Il dut écarter les jambes pour laisser son sexe bien visible. Lucie et Solange placèrent trois chaises autour de lui. Madame Mathieu monta dans la mezzanine, en revint avec une grande couverture couleur saumon.

L’instant d’après, il était plongé dans l’obscurité. La rousse avait placé la couverture au-dessus des trois chaises, le couvrant entièrement. Seuls ses pieds dépassaient. Il y eut des mouvements. Ses yeux s’habituaient au noir. On trafiquait la couverture, ramenant deux pans, les joignant, discutant, se chamaillant. Un ordre sec tomba, émanant de madame Palanka :

— Tu ne bouges plus ! Si tu cherches à te sauver, on t’épluchera la peau de la bite et tu ne pourras plus t’en servir ! Pigé ?

La menace semblait disproportionnée. Michel ne les pensait pas capables de la mettre à exécution. Néanmoins, vu leur état d’ébriété, il n’était pas franchement rassuré.

— Pigé ? redemanda la Polonaise en lui décochant un coup de pied à travers la couverture.

— Oui ! J’ai compris.

Il commençait à discerner les pieds des chaises, les plis de la couverture. Les sons lui parvenaient étouffés. Il transpirait. La chaleur, sous la cloche de tissu si près de l’âtre, le manque d’air frais le rendaient claustrophobe. Une voix demanda :

— Qui commence ?

— Moi ! J’en ai un gros qui vient !

Il avait reconnu le timbre grave de madame Mathieu. A cinq centimètres de son nez, les pans de la couverture s’écartèrent. Michel vit apparaître la large paire de fesses pâles de la rousse. Le temps demeurait suspendu. Elle allait exiger qu’il lui lèche l’anus, comme si souvent depuis leur première rencontre. Il connaissait par cœur l’amère saveur de son cul.

Aucun ordre ne venait. Il n’y avait que les fesses joufflues, incongrues entre les couvertures. Deux rais de lumière filtraient. De l’autre côté, elle plaquait le tissu épais contre ses cuisses…. soudain, une énorme pétarade obscène ! Il reçut le vent mauvais en pleine figure ; immédiatement après, une puanteur d’œuf pourri pollua l’air confiné sous la prison de flanelle.

Il comprit pourquoi on lui avait menotté les poignets dans le dos : pour qu’il ne puisse pas se boucher le nez ! La paire de fesses disparut, les pans de couverture se refermèrent, le replongeant dans les ténèbres.

Michel respirait par la bouche, mais le résultat était à peine moins pénible. Les vapeurs de soufre lui tournaient la tête. Il faillit se redresser pour échapper à tout ça. Mais la menace d’une torture douloureuse au sexe lui semblait plus terrifiante encore que le supplice auquel les trois femmes ivres le destinaient.

Il les entendait hurler de rire de l’autre côté de la barrière de flanelle. L’une d’elles se tapait les mains sur les cuisses, une autre manqua s’étrangler, puis reprit son souffle avec peine. Un pied nu, se glissant sous la couverture, vint jouer avec ses couilles, au ras du sol. Les ongles griffaient la peau sensible. Les orteils remontèrent le long de sa queue qui se mit à gonfler, son gland fut griffé à son tour. Il se mordait la lèvre, gémissait, se déhanchait pour se défaire de l’emprise à la fois excitante et douloureuse.

— Bouge pas ! Ou tu sais ce qui t’attend !

Toujours la Polonaise. C’était elle qui lui malmenait la queue avec son pied.

— A mon tour ! A mon tour !

La voix survoltée de Lucie. Une nouvelle paire de fesses nues jaillit entre les pans de coton. Michel retenait sa respiration en admirant le cul de la nouvelle dans la pénombre. Bien cambré, doté d’une raie profonde, de fesses rebondies, de fossettes… Un nouveau vacarme intestinal retentit, long, gras… Le visage de Michel reçut à bout portant une bouffée d’air tiède, saturé de pestilences.

Le garçon, qui avait retenu son souffle trop tôt, dut le reprendre. Il fut surpris par l’infect remugle échappé du joli cul. Le pet de Lucie était encore pire que celui de madame Mathieu, plus piquant, avec d’assommantes notes de munster cadavéreux.

Michel restait pétrifié, incapable de se défendre, terrifié à l’idée de voir son sexe dépouillé de sa peau.

Un pied remplaça celui de Solange Palanka, plus doux, plus caressant. Michel s’offrit plus volontiers à ses caresses légères, se surprit à humer l’air puant avec moins de réticence. Non ! Ce n’était pas possible ! Ces garces n’allaient quand même pas réussir à lui faire aimer leurs infâmes odeurs !

Ce fut au tour de la blonde de lui balancer un pet tonitruant en plein visage. Les rires montaient dans les aigus. Elles se mirent à lui péter dessus à tour de rôle ; leurs intestins gargouillaient de soupe aux oignons, de flageolets et d’œufs durs. Les pieds se succédaient sur la bite et les couilles, tantôt agressifs, tantôt caressants. Les commentaires hilares lui parvenaient assourdis :

— Celui-là, il va le sentir passer !

— Lucie ! T’exagères, ça pue jusqu’ici !

— Merde, tu es pourrie de l’intérieur ou quoi ?

— Putain, mais comment il fait pour supporter ça ? Moi, j’aurai déjà dégueulé !

— La trouille de se faire tailler la quéquette en petits bouts !

— Il va être malade !

— Peut-être. Mais qu’est-ce que c’est marrant de péter à la gueule de ce petit merdeux !

— Tu as vraiment de ces idées, Pauline !

Et ça continuait… Les pétarades, les relents d’œuf pourri, de soufre, les brises tièdes sur son visage, les pieds nus sur sa queue le menaient vers une nouvelle jouissance qu’il refusait. La puanteur lui montait à la tête, la nausée menaçait, refluait, menaçait encore…

Et puis, le supplice cessa brutalement. On retira la couverture de flanelle ; la lumière lui fit cligner des yeux. Il put enfin prendre une goulée d’air moins pollué sous les yeux des femmes qui n’en pouvaient plus de rire.

— Regardez sa tête ! s’écria Lucie. Elle a viré au vert !

*  *  *

On ne lui laissa que peu de répit. Juste le temps de reprendre son souffle. Il était vingt et une heures trente et la tempête soufflait toujours à l’extérieur.

— Il adore lécher les trous du cul ! lança Solange avec sa méchanceté coutumière. Je propose qu’on fasse un concours !

L’idée provoqua l’intérêt des deux autres et l’angoisse de Michel. Ce ne pouvait être qu’une nouvelle invention diabolique de la Polonaise destinée à lui en faire baver toujours plus.

— Quel genre de concours ? demanda Pauline.

— On va lui faire désigner celle qui a le cul le plus savoureux et celle qui a le cul au plus mauvais goût.

— Et ce sera quoi la récompense ? voulut encore savoir la rousse.

Solange fronça les sourcils. Elle n’y avait pas encore réfléchi. Mais Lucie avait son idée.

— Moi, je sais ! La gagnante aura le droit de passer la première une heure en tête à tête avec lui. Et la perdante passera la dernière.

— Pas mal, admit madame Palanka après quelques instants de réflexion. Je pensais qu’on le baiserait toutes les trois en même temps, mais un peu d’intimité nous changera.

La solution du concours avec Michel comme récompense fut adoptée. Le garçon n’en ressentit aucun soulagement. Il se sentait considéré comme un vulgaire objet de plaisir, un trophée à remporter. Et il se doutait que dans l’intimité se dévoileraient des traits de caractère pas forcément agréables pour lui. S’il connaissait bien les caprices de sa propriétaire lorsqu’elle était seule avec lui, il en allait tout autrement de la rousse et surtout de la nouvelle.

Les femmes, à peine moins ivres qu’à la fin du repas, se débarrassèrent de leurs dessous sans gêne apparente. L’abus d’alcool avait fait sauter les barrières de la pudeur. La vision des femmes nues se dandinant devant lui dans le chalet isolé, sous la lumière feutrée d’un allogène et des flammes de l’âtre ne pouvait le laisser insensible. Qu’elles aient toutes les trois l’âge de sa mère ou de ses tantes ne changeait rien. Elles avaient des rondeurs : fesses lourdes de Pauline et de Solange, seins pâles et pointus de Lucie qui possédait le corps d’une femme de trente ans, au ventre plat et aux cuisses galbées.

— Alors ? se moqua la nouvelle. On dirait qu’on te fait de l’effet ! Je suis pressée de voir ce que tu vaux au lit ! Il paraît que tu as un bon coup de langue !

Et dire qu’elle avait l’air emprunté à son arrivée ! Décidément, une femme avec un peu de pouvoir pouvait vite se transformer en tyran !

Elles discutaient sur la façon d’organiser le concours. Le garçon épiait les corps voluptueux. Il les détestait, toutes les trois, et pourtant, il avait envie d’elles. Ce fut pire encore lorsqu’elles s’agenouillèrent devant le canapé, posant les seins sur l’assise, tournant les fesses vers l’esclave.

— A quatre pattes, sale chien ! Et viens nous renifler le cul !

Solange se trémoussait avec langueur, donnant ses ordres de sa voix rauque. Michel, tel un automate, tomba à genoux à deux mètres des trois paires de fesses tournées vers lui. Trois pleines lunes blanches, bien fendues en leur milieu, et pourtant si différentes.

Il y avait tout d’abord Pauline, avec son cul énorme, tout rond. Le plus pâle et le plus gros des trois, piqueté de taches de son, avec sa raie haute, très profonde. En bas, il apercevait les babines pourpres de la chatte trop épaisse. La chatte s’entrouvrait, toute luisante de sécrétions, laissant paraître les crêtes rouges de nymphes bien dodues.

Juste à côté, il y avait celui de Lucie, plus hâlé, moins joufflu. Mais les fossettes qui ornaient les fesses lui plurent. C’était le cul le mieux proportionné, le plus excitant aussi avec sa raie poilue. La chatte apparaissait dessous, d’une jolie couleur rose brique, au moins aussi obscène que celles des deux autres. La chatte bâillait mollement.

Restait le cul rond de madame Palanka, qu’il connaissait par cœur pour avoir eu tout le loisir de le tripoter, caresser, palper, sentir, embrasser, lécher, sucer… et adorer suivant les caprices de sa propriétaire.

Elles remuaient les fesses langoureusement, comme un appel au mâle, sans cesser de rire stupidement comme des collégiennes. Abêties par l’ivresse, elles se montraient lubriques ; le tangage sensuel des culs rendait à la queue de Michel toute sa rigidité.

Il s’approcha à quatre pattes pour renifler entre les fesses de la rousse, qui lui tendait sa croupe opulente. La puissante odeur fauve qui s’en dégageait avait des effets aphrodisiaques, il ne pouvait le nier. Quand les fesses blanches s’ouvrirent, il put contempler une fois de plus la raie tapissée de poils orange foncé, humides de sueur. Au milieu du nid, le cratère luisait salement, en palpitant à un rythme rapide.

— Qu’est-ce que tu attends ? s’impatienta Pauline. Lèche-moi le cul ! Je suis sûre que c’est le mien qui tu vas préférer !

Il ne la fit pas attendre plus longtemps. Ecartant le cul des deux mains, il plongea son visage entre les fesses saillantes. Il lapait la raie et l’anus sans se poser de question. Le goût, plus amer encore que dans ses récents souvenirs, envahissait sa bouche.

Passant au cul de Lucie, il s’aperçut qu’il avait eu raison. La raie était envahie de poils frisés. La nouvelle ne semblait pas particulièrement soucieuse de l’hygiène de son cul ! Des traces suspectes maculaient ses poils noirs ; son anus presque invisible sous la luxuriance paraissait souillé de matières sales. Un parfum âcre se dégageait de l’ensemble.

Le salon empestait les culs et les chattes. Il comprenait pourquoi les trous plissés étaient gras : les gros pets avaient laissé leurs traces. Cela expliquait également les relents marécageux.

Il passait sa langue dans la raie qu’il découvrait, avec des sensations piquantes et des décharges d’adrénaline. Se faisant plus dur, il pointa le bout de sa langue droit sur le petit trou ridé. Il répandait moins d’amertume que celui de Pauline, mais le bouquet relevé de matières fécales donnait presque la nausée. Lucie avait peut-être le cul le plus esthétique, mais certainement pas le meilleur question goût !

Il lui restait encore à lécher celui de Solange, qu’il connaissait bien. Il le faisait méthodiquement, sans se presser, comme il aurait aimer le faire à sa femme, quelques jours plus tôt. Mais c’était maintenant l’image de Tatiana qui remplaçait celle de Sabine dans son esprit chaque fois qu’il voulait se donner du courage face à son tyran en jupe.

Un instant, il oublia où il était… il oublia aussi les rires moqueurs des quadragénaires, les accents incestueux qu’elles donnaient à leurs relations… il oublia le goût fade du cul de madame Palanka, les coups de reins qui lui heurtaient les joues, les remugles excrémentiels… Fermant les yeux, il s’imaginait titillant lentement du bout de la langue l’anus de Tatiana Palanka dans un lit anonyme…

CHAPITRE XII

Le W.-C. humain

La séance de léchage anal n’en finissait pas ; Michel ressentait des douleurs à la langue. Elles appréciaient ce qu’il leur faisait. Lucie, surtout. Visiblement peu habituée, elle se laissait aller à frotter sa chatte poisseuse contre le visage de son lécheur.

Devinant que celui-ci était à bout, Pauline mit fin au concours. Les femmes s’installèrent sur le canapé, laissant l’homme à quatre pattes devant elles. Elles allumèrent des cigarettes, se servirent un verre de liqueur sucrée. Le garçon souhaitait qu’elles en tombent malades. Mais, pour l’heure, c’est lui qui se trouvait en position critique.

Elles ne se rhabillèrent pas, mais d’un accord tacite, croisèrent une jambe nue sur l’autre. La vue du trio féminin installé devant lui, les nichons à l’air, les pieds battant l’air sous son nez, une cigarette au bord des lèvres, un verre d’alcool à la main, troublait Michel. Il savait qu’il existait des types qui auraient donné du fric (beaucoup de fric) pour occuper sa place, là, à quatre pattes devant elles, attendant leurs ordres, prêt à se plier à n’importe quel caprice…

Sans doute… mais Michel n’était pas consentant. Et c’est bien ce que ses tortionnaires appréciaient par-dessus tout.

— Alors, Michou ? demanda Pauline. Quel est ton verdict ? Laquelle de nous a le trou du cul le plus savoureux ?

Le mot le choqua. « Savoureux ? » Il ne collait pas, ce mot. Et puis, il y avait un piège. Quel que soit son choix, Michel se retrouverait en mauvaise posture. Aucune des trois femmes n’accepterait d’être classée dernière. D’une manière ou d’une autre, la perdante ferait payer cher sa mauvaise note.

— On attend, Michou ! insista madame Palanka. Qui est numéro un ?

Il déglutit péniblement ; son estomac se nouait. Les garces avaient trouvé un nouveau moyen de lui rendre la vie impossible. Il ne pouvait deviner ce qui l’attendait s’il disait ci ou ça. Tout ce qu’il savait, c’est qu’elles s’enivraient toujours plus et que dans cet état, elles pourraient faire n’importe quoi !

Le pied nu de la grande rousse lui heurta durement le menton. Il releva les yeux ; elles le dévisageaient toutes les trois avec impatience.

— Tu préfères une bonne raclée pour t’aider à te décider ?

Il secoua la tête, se força à réfléchir. S’il s’en tenait à son vrai choix, il dirait : Solange en tête, suivie de Pauline et enfin de Lucie dont la raie sale l’avait désagréablement surpris. Mais ce serait un mauvais calcul que d’être honnête. Il se dit qu’il valait mieux répondre en fonction des personnalités de chacune. Celle qu’il craignait le plus, c’était madame Mathieu. Il la savait sadique. Elle avait plus d’imagination et pouvait se montrer plus humiliante. Il ne fallait pas la placer en dernière position. Sa propriétaire, elle, était la pire peau de vache, caractérielle, capricieuse, jalouse… S’il la plaçait en dernier, elle le lui ferait payer très cher ; il connaissait ses crises de méchanceté. Autant madame Mathieu pouvait se montrer froide, distante, autant Solange laissait exploser ses émotions.

Restait Lucie, qu’il ne connaissait pas. Il l’avait découverte réservée, gênée… Mais avec quelle rapidité elle avait laissé ses bas instincts prendre le dessus ! Il ne savait pas de quoi elle était capable, si c’était plutôt une cérébrale, ou une charnelle. Ou les deux : combinaison qui n’augurait rien de bon. Prendre le risque de la placer en fin de liste, c’était prendre le risque de découvrir une furie plus dangereuse encore que sa propriétaire.

— Alors ? Ça vient ?

Nouveau coup de pied de la rousse sur sa joue. Il ne pouvait pas se permettre d’attendre plus longtemps. Alors, il sortit son ordre d’arrivée comme ça lui venait :

—  Madame Pauline en premier, madame Lucie en deuxième et…

Croisant le regard venimeux de sa propriétaire, il se dit qu’il venait de faire un très mauvais choix.

— Ça va ! éructa-t-elle. On a compris !

Elle ajouta plus bas :

— Tu me paieras ça.

La grande rousse, par contre, était aux anges. Elle s’applaudissait tout seule. Puis elle se leva, empoigna le garçon par les cheveux.

— Bon, je l’emmène là-haut pour une heure. Je vais essayer de ne pas trop vous le fatiguer, mais ça va être dur !

Lucie se leva à son tour, inquiète.

— Tu ne vas pas le faire jouir ! J’ai aussi envie de sa queue. Elle n’est pas très grosse mais elle me suffira !

Toujours assise, madame Palanka gardait un silence obstiné. Elle dévisageait durement Michel qui évitait de la regarder. Il avait répondu trop vite ; il aurait dû placer la nouvelle en dernière position et sa propriétaire en premier. Trop tard : revenir sur son verdict ne ferait qu’envenimer la situation. La rousse le tenait toujours par les cheveux ; il se pliait en deux pour atténuer sa souffrance.

— Oui, tu as raison, admit madame Mathieu. Mais j’ai ce qu’il faut. Va me chercher la boîte bleue dans le coffre.

La nouvelle se rendit au petit meuble bas qui contenait tout un arsenal d’objets. Elle revint avec une longue boîte d’un bleu pâle usé.

— C’est ça ?

— Oui. Donne !

Pour prendre le petit carton, la rousse lâcha Michel, qui se redressa en frottant son cuir chevelu endolori. Elle sortit un godemiché rigide, couleur chair, très réaliste. A première vue, il mesurait un peu plus de vingt centimètres. Il était relativement épais et sa surface paraissait couverte d’une texture qui rappelait le satiné de la peau. Les détails étaient fignolés : des veines bleutées couraient sur la hampe légèrement courbe, le gland semblait avoir été moulé sur un vrai. Les deux autres fixaient la chose avec stupeur.

— Je l’ai payé une fortune chez un brocanteur chinois, expliqua fièrement la rousse. Il paraît qu’il n’y a qu’une vingtaine d’exemplaires de ce gode dans le monde ! C’est d’un créateur japonais.

— Qu’est-ce qu’il a de si spécial ?

— C’est une véritable œuvre d’art ! On dirait vraiment de la peau humaine. Il est solide, et surtout creux. Ce qui va nous permettre de l’enfiler sur la petite quéquette de notre joujou… pour en faire un vrai homme ! De plus, la base se règle pour serrer le sexe vivant qui lui sert de support. Michou ne pourra pas juter dedans.

Devant les yeux ébahis de ses copines, Pauline Mathieu saisit les cheveux de Michel. Elle l’entraîna vers l’escalier de charpentier qui menait à la mezzanine.

— Je laisserai notre ami là-haut, pour que vous puissiez vous en servir ! On se retrouve dans une heure, les chéries ! Ne faites pas de bêtise pendant qu’on s’amuse.

Elle leur adressa un clin d’œil moqueur, puis obligea le garçon à passer devant elle, lui claquant les fesses pour qu’il grimpe plus vite.

*  *  *

Il faisait à peine moins chaud dans la mezzanine qui couvrait la moitié de la surface du chalet. Le conduit de la cheminée passait tout près du lit. Pauline alluma les lampes de chevet, de part et d’autre du grand lit. L’intimité était toute relative : aucune cloison, seulement un garde-fou en bois.

Elle relâcha la tignasse du boy qui grimaçait, geignait. Une gifle sèche le cueillit à froid. Il porta la main à sa joue qui le picotait désagréablement. Il fixait Pauline avec incrédulité. Il savait qu’il aurait dû se mettre en colère, réagir face à ce qu’il subissait, mais il n’en avait pas le courage. C’était tellement plus facile de faire le dos rond, de subir, d’attendre que ça passe.

— Qu’est-ce que tu attends pour te mettre à genoux devant ta maîtresse ? Tu ne croyais pas que j’allais te ménager parce que tu m’a fait gagner, quand même ?

Michel sentait qu’il allait craquer. La grande rousse le terrorisait et l’attirait. Il voyait en elle, tout à la fois, une institutrice de son enfance, une opulente serveuse germanique, une mangeuse d’hommes… et l’archétype de la femme fatale. Il la savait douée d’une imagination perverse qui dépassait la sienne. Son tempérament dominateur la poussait à aller jusqu’au bout.

Il tomba à genoux, la gorge serrée. Des larmes montaient à ses yeux. Tout ce qu’il avait subi depuis le début de la matinée lui semblait injuste. Il s’était rabaissé bien au-delà de ce qu’il pensait possible. A l’idée de devoir encore et encore satisfaire de vils caprices sexuels, il sentait peser sur lui une chape de plomb. Perdant toute fierté, il se pencha pour embrasser avec dévotion les pieds nus de madame Mathieu.

— Qu’est-ce que tu fais ? Je ne t’ai pas demandé ça !

Elle le repoussa du genou, se pencha pour lui asséner une gifle. Michel, tétanisé, ne pouvait plus rien faire.

— Pitié, murmura Michel. Pitié, je serai obéissant.

Un rictus accentuait l’aspect revêche de la rousse.

— Mais j’espère bien, Michou !

Il n’y avait rien à attendre de miséricordieux de la part de madame Mathieu. Elle n’aurait aucune pitié. Pas par esprit de vengeance, comme sa copine Solange. Pas par simple caprice, pour s’amuser, comme le faisait Lucie. Non, par vice, par authentique sadisme…

Elle le toisait, les mains sur ses hanches fortes. Doucement, elle écarta les jambes. Son sexe carminé apparut, surmonté de la touffe de poils couleur carotte. D’une poussée des reins, elle présenta sa chatte au regard halluciné du garçon. Une fois de plus, il observait, fasciné, la profusion de chairs humides, les crêtes des muqueuses rouges, molles, luisantes, accrochées à la fente qui remontait haut. Il avait l’impression d’une limace vue par en dessous ; ça avait la même texture étrange, répugnante, mais tellement captivante.

Devant sa paralysie, Pauline Mathieu poussa le jeu plus loin. Ses doigts de part et d’autre de sa chatte, elle sépara ses grandes lèvres sans les toucher. Michel percevait le parfum marin, tiède, une odeur de coquillage souillé d’urine. La gangue plus claire du clitoris laissait deviner la pointe nacrée. Plus bas, les nymphes, d’un rouge plus prononcé, formaient une bouche imparfaite, édentée… l’entrée du vagin apparut, orifice palpitant, doué d’une vie propre. Et tout ça pataugeait dans une glaire épaisse, translucide, imitant le blanc d’œuf.

— Alors, petit voyeur, ça te plaît ?

Il ne répondit pas.

— Viens me lécher avant que je m’occupe de tes couilles !

Il ne bougea pas. Ce fut elle qui s’approcha jusqu’à coller son mollusque contre ses lèvres. Le contact lui donna des frissons électriques. Il sortit sa langue pour la plonger dans le cloaque brûlant. Il n’en avait pas fini avec ses tourmenteuses…

*  *  *

Michel avait perdu la notion du temps. Couché, épuisé, sur le grand lit aux draps trempés de sueur, il écoutait d’une oreille distraite les rires gras, la conversation délurée des trois femmes assises devant le feu de cheminée. Elles buvaient encore.

Le sommeil le fuyait. Il était trop fatigué pour s’endormir. Cela lui était déjà arrivé, cet état étrange où il avait le cerveau rempli de coton, les membres lourds, les yeux irrités.

Quelle heure pouvait-il être ? Une heure du matin ? Deux heures ? Plus tard ? Quelle importance ? A l’extérieur, la tempête se calmait, le vent retombait. Il avait la langue engourdie, le corps douloureux, le sexe à la verticale. Il n’avait pas joui, contrairement aux femmes qui s’étaient succédé dans le lit.

Il ferma les yeux, essaya de ne pas prêter attention aux bruits de conversation à quelques mètres au-dessous de lui. Ce qui venait de se passer était frais dans son esprit. Des flashes lui revenaient : images, sons, odeurs, plaisirs mêlés au dégoût et à la douleur.

Il revoyait madame Palanka apparaître en haut des marches, alors que Lucie venait d’en finir avec lui. Elle l’avait laissé attaché les bras en croix sur le lit. Les yeux étrécis de la Polonaise promettaient mille tourments. Dans sa nudité, elle lui paraissait encore plus terrifiante. Elle s’approchait sans le quitter des yeux, vexée par son choix. D’une voix dangereusement basse, elle lui souffla :

— Alors, comme ça, mon cul est le plus dégueulasse ? Tu vas me payer ça. Je te jure que tu vas regretter de m’avoir donné la dernière place.

Il se débattait dans ses liens (une paire de menottes pour les poignets, des cordons de peignoir pour les chevilles), pétrifié d’angoisse à l’idée qu’elle le torturerait sans qu’il puisse rien faire. Elle se pencha sur lui, le visage suant d’arrogance. Il se raidit quand elle lui pinça les mamelons. Elle les tordit entre ses doigts jusqu’à le faire grimacer, crier de douleur. Puis, elle lui retira le sexe factice qui couvrait sa bite, dont Lucie s’était servie à outrance. Lentement, elle lui griffa la tige et le gland, se régalant de ses plaintes, l’amenant à des sommets de souffrance qu’il n’avait pas encore connus.

Il revoyait Pauline Mathieu le renverser sur le lit, le coucher sur le dos sans ménagement, s’installer sur son visage comme sur un coussin. Une pratique qu’elle affectionnait, il le savait. Il fut obligé de lécher sa longue fente dégorgeant d’une mouille épaisse, le nez enfoncé dans l’anus aux odeurs poivrées. Pendant qu’il lui broutait le minou, suffoquant à moitié, elle s’amusait à faire rouler ses couilles sous ses doigts, penchée sur sa queue…

Il revoyait Pauline lui enfoncer une allumette dans le méat urinaire. Il craignait qu’elle veuille allumer le petit bout de bois. Elle le lui avait promis si jamais il ne se laissait pas sagement faire. Elle n’eut pas besoin de l’attacher, le respect terrifié qu’elle lui inspirait suffisait. L’allumette glissa aux trois quarts dans le conduit du méat. La rousse s’y prit avec une certaine douceur, pour ne pas érafler les muqueuses…

Revoyant tout cela, il finit par s’endormir, plongeant dans un néant sans rêve…

*  *  *

Une méchante douleur au sommet du crâne le tira d’un sommeil réparateur. Quelqu’un essayait de lui arracher une touffe de cheveux !

On le tira hors du lit, par un bras, par une jambe. Il s’affala par terre sous des rires grossiers. Ses yeux papillonnaient, aveuglés par la lumière de la lampe suspendue qu’on venait d’allumer.

Quelques secondes plus tard, il réalisa où il se trouvait, et avec qui. On ne lui laissa pas le temps de se reprendre, ni même de réagir. On le reprit par les cheveux. Ça faisait mal, très mal ! On le tira vers l’escalier. On parlait à voix haute, on ricanait autour de lui. On le bousculait. Il voyait des seins, des culs, des toisons, des jambes, des cuisses, des mains de femme…

— Descends !

— Grouille ! Tu vas voir ce qui t’attend !

— Oh, bon Dieu ! On va le faire !

— Dépêche-toi ! Vite !

Un coup de pied dans les fesses et il se retrouva au bord de l’escalier, pratiquement à quatre pattes. Une des furies le doubla, passa devant lui. Il reconnut sa propriétaire, croisa son regard, sentit son cœur se glacer d’effroi. Madame Palanka était complètement ivre ; le regard de ses yeux bleus était absent. Une moue d’ivrogne découvrait ses dents un peu jaunies par le tabac.

On le poussa encore, par-derrière ; il trébucha, manqua tomber dans l’escalier. Solange le rattrapa maladroitement. Il se fit mal à une cheville, glapit, s’appuya sur sa propriétaire qui descendait l’escalier sans se préoccuper de lui.

Ils se retrouvèrent tous dans la salle principale du chalet. Les vapeurs de son cerveau brutalement arraché au sommeil se dissipaient grâce aux décharges d’adrénaline.

Il eut la présence d’esprit de regarder par la fenêtre. Il faisait toujours noir, de gros flocons tombaient paresseusement. On le poussait du côté des toilettes. Il jeta un œil à la pendule murale, au-dessus de la porte d’entrée. Il était presque cinq heures du matin ! Ces folles avaient passé la nuit à siroter leurs liqueurs sucrées, et maintenant, quel nouveau projet terrible avait germé dans leurs esprits noyés d’alcool ?

Michel n’eut pas le temps de se poser d’autres questions. Il fut propulsé d’une violente poussée de Solange dans le réduit qui servait de salle d’eau. Il n’y avait guère de place pour quatre personnes, ils s’entassèrent.

— Grouille ! aboya Lucie d’une voix suraiguë. J’ai tellement envie de pisser que je vais faire sur moi !

Les deux autres pouffaient. Le garçon ne savait pas ce qu’on attendait de lui ; il restait collé au carrelage glacé qui recouvrait le mur du fond.

— Faut l’attacher ! lança la Polonaise. Sinon, il va se débattre !

— Mais non ! répliqua madame Mathieu. Y a qu’à le mettre par terre !

La rousse paraissait aussi imbibée d’alcool que ses copines. Elle avait la voix traînante, pâteuse, les paupières lourdes, la bouche molle. Toutes les trois avaient les yeux injectés.

Michel se doutait que ce qui l’attendait était encore plus ignoble que tout ce qu’elles lui avaient déjà fait endurer.

Avec brusquerie, la grande rousse l’agrippa par un bras, tira violemment dessus. Le visage du garçon se crispa de souffrance. Lucie, toute proche, lui crocheta les jambes. Solange le poussa dans le dos ; il s’étala lamentablement au milieu des femmes. Il se fit horriblement mal en heurtant le carrelage.

Elles se moquaient de lui en le rouant de coups de pieds nus. Il se recroquevillait, cherchant à protéger sa tête et ses parties génitales. Les rires tonitruants, pleins de méchanceté gratuite, de stupidité éthylique résonnaient à ses oreilles. Elles le battirent un bon moment, sans rien exiger de lui. Tout cessa aussi brusquement que ça avait commencé.

— Couche-toi sur le dos ! ordonna Pauline. Tiens-toi tranquille si tu veux pas qu’on recommence ! Et cette fois, je viserais mieux tes raisins !

Effrayé, Michel se plaça comme elles le désiraient. Il n’y avait pas de place dans la salle d’eau. La promiscuité faisait résonner les voix et les sons. Les odeurs s’y trouvaient confinées. Lucie se dandinait en se tenant le bas-ventre à cause de son envie d’uriner. Solange aussi paraissait pressée de faire pipi.

— Comment on va faire ? demanda la propriétaire. Chacune son tour ?

— Moi, je peux pas attendre ! s’exclama la nouvelle. Encore dix secondes et je lâche tout !

Elle pouffait comme une sale gamine.

— On a qu’à faire toutes les trois en même temps ! reprit la rousse.

— Comme ça ? Debout ? Sur lui ?

— Et alors ?

— On va en foutre partout ! s’insurgea Solange.

Michel n’en croyait pas ses oreilles. Leur ivresse les poussait vers des extrémités qu’il n’avait pas cru envisageables. Il voulut se redresser sur les coudes, mais Pauline Mathieu lui écrasa la cage thoracique sous son pied.

— Bouge pas, toi !

Elle s’adressa à ses amies :

— Et alors ? On lui fera tout nettoyer après ! Avec la langue s’il le faut !

Lucie sautilla sur place en battant des mains, faisant tressauter ses seins pointus.

— Oh oui, avec la langue ! Avec la langue !

La Polonaise haussa les épaules.

— Après tout, on est chez toi ! C’est toi qui décides, Pauline !

Madame Mathieu plissa le regard, qui glissa comme un serpent sur Michel étendu nu sur le dos, écrasé sous le pied.

— Ecoute-moi bien, Michou, commença-t-elle de sa voix rauque que l’abus de liqueur rendait encore plus râpeuse. Tu vas bien gentiment te laisser faire. Tu vas nous servir de pissotière. Avec mes copines, on est tombées d’accord sur un truc : on a toutes envie de pisser sur un mec.

— Vous êtes tarées ! s’exclama-t-il. Vous avez pas le droit de faire ça ! J’ai pas envie de tomber malade, moi !

Il chercha à se dégager du pied qui l’écrasait, mais Solange plaça le sien sur son ventre, et Lucie lui pressa ses orteils sur la base du cou.

— T’as intérêt à être bien sage pendant qu’on te pisse dessus, le prévint sa propriétaire. Sinon, on te vire d’ici comme tu es, à poil ! Il fait moins dix dehors, avec un mètre de neige !

Elles accentuaient leurs pressions conjuguées, l’écrasant sans pitié contre le carrelage. Bientôt, il manqua d’air, s’étrangla. Malgré sa carrure, il n’avait pas assez de force pour se défaire des trois furies. Ses mains se serrèrent autour du mollet de Lucie pour soulager sa suffocation. Elles étaient trop ivres pour se rendre compte qu’elles menaçaient sa vie.

Michel se voyait jeté hors du chalet douillet, comme un malpropre, nu… seul dans le noir et la neige glacée. Libre… de mourir de froid !

Une fois de plus, sa lâcheté prit le dessus. Il finissait pas se mépriser lui-même, il n’y pouvait rien. Les garces avaient réussi à lui ôter sa dignité !

— C’est bon ! souffla-t-il comme un asthmatique. J’ai compris !

Lucie guetta l’approbation de la rousse avant de retirer son pied ; le garçon aspira l’air à grandes goulées.

Ses tourmenteuses ivres ne lui laissèrent pas de temps supplémentaire. Comme trois géantes, elles l’enjambèrent pour se placer au-dessus de lui. Lucie se trouvait à hauteur de sa poitrine, Solange au-dessus de son nombril, la rousse à la verticale de son sexe au garde-à-vous.

Michel voyait tout du ras du sol. Lucie lui apparaissait immense, ses longues jambes galbées partaient vers des hauteurs vertigineuses pour se rejoindre à la chatte béante. Elle mouillait encore malgré les orgasmes qu’elle avait eus quelques heures plus tôt. Ses petites lèvres écarlates d’avoir été trop sollicitées formaient une ventouse irrégulière qui palpitait. Au milieu, l’accès au vagin n’était pas encore refermé ; des sécrétions épaisses formaient une grappe de gouttelettes au centre du cratère de muqueuses.

La chatte de Solange était à moitié visible, celle de Pauline Mathieu, cachée par le corps de la Polonaise.

Jusqu’au dernier moment, Michel se dit qu’elles n’oseraient pas le compisser. Jusqu’à cet ultime instant où il vit, les yeux fous, le méat de Lucie s’arrondir brusquement. Un jet de liquide jaune, brûlant, jaillit avant d’inonder la base de son cou.

Il se raidit ; son corps entier se hérissait de chair de poule comme s’il venait d’être touché par une grosse araignée velue. Son esprit lui commandait de se dégager d’une manière ou d’une autre, mais la crainte de se retrouver dehors tout nu fut la plus forte.

Pauline pissa à son tour, d’un jet plus dru, plus violent, qui éclaboussa la queue, puis ce fut Solange, l’instant d’après. Les trois femmes riaient comme des hystériques, semblant ne pas croire elles-mêmes à ce qu’elles étaient en train de faire. Une odeur puissante, ammoniaquée, rappelant les pommes pourries, se répandait dans la salle d’eau.

Elles remarquaient à peine que leurs urines mêlées, répandues sur le carrelage, leur mouillaient les pieds.

— Vise la tête ! lançait la Polonaise à Lucie. Pisse-lui sur la gueule !

Michel eut juste le temps de fermer les yeux en bloquant sa respiration. La seconde d’après, l’intarissable flot de pisse acide giclait sur son menton, ses lèvres, son nez. C’était chaud, répugnant, huileux…

Le boy avait l’impression que la triple douche n’en finirait jamais. Elles avaient dû boire énormément pour se vider à ce point !

— Ouvre la bouche ! s’écria Solange. On veut pisser dedans !

Il secoua la tête, serra encore plus fort les lèvres. Mais il risqua un œil ; ce qu’il vit lui fit un choc. Lucie, deux doigts en fourchette sur le méat, dirigeait son jet. De l’autre main, elle se tripotait le clitoris, le faisant rouler, le pinçant, l’étirant, les yeux mi-clos. Elle se mordait les lèvres, ondulait des hanches !

Les trois jets se tarirent avant qu’elles puissent contraindre leur boy à ouvrir la bouche. Michel pensait avoir échappé au pire.

*  *  *

Lucie, qui n’avait pu arriver à l’orgasme, restait très excitée. Elle oscillait entre envie et frustration. Madame Palanka se plaignait d’avoir les pieds trempés de pisse. Madame Mathieu, satisfaite de l’humiliation imposée à Michel, se montrait peu affectée de s’être salie.

Lui restait étendu dans la mare d’urine qui refroidissait, les cheveux collés en mèches grasses, le corps souillé.

— Merde, jura la Polonaise. J’ai horreur de marcher là-dedans !

— T’es jamais contente, Solange ! la morigéna Lucie. Moi, j’ai failli prendre mon pied ! Dommage qu’il n’ait pas ouvert la bouche ! Je crois que je serais partie tout de suite !

— La prochaine fois, on lui fera dans la bouche chacune notre tour et on lui fera tout avaler ! intervint la rousse. Comme ça, tu mouilleras pas tes petons !

— La prochaine fois, la prochaine fois… répéta la Polonaise. Toujours la prochaine fois.

— Tu as peut-être encore envie de pisser ? ironisa Pauline. Mais je t’ai dit que j’ai très envie de faire un truc, pourquoi attendre ?

Michel écoutait à peine, essoufflé comme à la fin de ses séances de footing ; la dernière datait d’avant son asservissement. Il s’essuya sommairement le visage avec ses mains. Ses yeux erraient sur les corps nus qui le surplombaient, sur les visages aux traits tirés de fatigue. Les harpies restaient encore bien éméchées. Ça se voyait à leur façon gauche de se tenir, à leur voix nasillarde, traînante, comme si leur langues pesaient trop lourd.

Lucie n’avait pas l’air d’être au courant du caprice de Pauline, mais la blonde si. Elle renifla avec dédain, jeta un coup d’œil peu amène à son boy avant de décréter :

— Ça, il ne le supportera pas !

— Tu veux parier ?

Madame Palanka eut un sourire en coin.

— Chiche !

— Va me chercher une paire de menottes. Il faut que je l’attache !

Solange disparut du champ de vision de Michel. Il n’avait pas la force de se relever. Il n’était pas aussi en colère qu’il aurait dû l’être. L’expérience aurait pourtant dû le mettre hors de lui, le révolter au point de commettre une irréparable folie. Mais non. Il l’avait acceptée, à la fois atterré, angoissé et excité par les flots d’urine bouillonnante qui lui étaient tombés dessus.

Il se sentit agrippé par les bras, happé vers le haut. On le redressait, au milieu des cris et des rires. Il croisa le regard vaguement inquiet de Lucie. Une pression sur ses épaules chercha à le faire s’agenouiller. Il résista, sans trop savoir pourquoi. Une gifle lui endolorit la pommette. Comme il ne pliait toujours pas, on lui crocheta les jambes. Il s’affala sur les fesses.

— Qu’est-ce que vous voulez, encore ? s’entendit-il demander.

— Ta gueule ! aboya Pauline. Je veux rendre ton séjour ici inoubliable !

La rousse et Lucie le poussèrent vers le mur du fond, entre les W.-C. et le lavabo. Il glissa sur les fesses, dans la grande flaque d’urine glaciale. Il ne réagissait plus, cherchant à comprendre ce qui l’attendait, résigné d’avance.

Sa propriétaire le menotta à un tuyau au ras du sol. Michel était maintenu bras dans le dos. La peur lui rongeait les entrailles. Pauline et Lucie s’activaient à nouer des cordons de robe de chambre autour de ses chevilles. Il se retrouva les cuisses écartelées, les couilles et le sexe sans défense. Il pouvait à peine bouger le haut du corps. Entravé comme il l’était… hors de question de se protéger.

Un frisson glacé lui parcourut l’échine lorsqu’il se demanda si la rousse sadique ne voulait pas tout simplement mutiler ses parties génitales ! Sinon, pourquoi prendre la peine de l’attacher de cette manière ?

— Qu’est-ce que vous allez me faire ?

Sa voix, à peine audible, les fit ricaner. Elles auraient pu lui rouer le sexe et les couilles de coups de pied. Madame Mathieu se pencha sur lui, la mine gourmande.

— J’ai une grosse envie de faire caca, lui susurra-t-elle. Je rêve de te chier dans la gueule depuis que je t’ai vu chez Solange.

Michel ouvrit la bouche, mais resta sans voix, les lèvres stupidement arrondies. Il avait la sensation que toute sa salive venait de s’évaporer d’un coup, qu’un bloc de glace aux arêtes tranchantes venait de se former dans son estomac. Il secoua la tête, plus par incrédulité qu’en signe de refus. La rousse ne le comprit pas ainsi.

— Mais si, mon mignon ! Je vais faire caca dans ta bouche et tu vas tout manger !

— Non ! s’écria Michel. Pas ça ! Vous pouvez pas faire ça ! Vous…

Pauline Mathieu s’était brusquement accroupie en face de lui pour prendre ses couilles à pleine main et les comprimer violemment.

— Tu préfères peut-être que je t’éclate les couilles ? Hein ?

Elle pressa encore plus fort et la plainte du garçon monta dans les aigus. Des larmes de douleur se mirent à couler abondamment sur ses joues. La souffrance lui crispait tout le visage. Son corps entier fut bouleversé par cette attaque. Il aurait voulu se défendre, se protéger, se refermer sur lui-même comme une huître mais ses liens l’en empêchaient.

Un nœud dans la gorge, il réalisa, à travers les myriades d’étoiles que la douleur faisait exploser dans sa tête, qu’il se retrouvait à l’entière merci de ces trois femmes transformées pour l’heure en pochardes. Et la détresse qui l’envahit fut comme une terrible et soudaine dépression nerveuse.

La rousse le relâcha et se redressa.

— Tu as compris ? Ou te veux que je recommence ?

Il avait encore les yeux brouillés de pleurs.

— Non, j’ai compris.

Les mots sortaient de sa bouche mais ils étaient juste là pour repousser un nouvel écrasement de ses parties. Ils n’avaient pas d’autre valeur que celle engendrée par la peur comme une personne torturée avouerait n’importe quoi pour que cesse son supplice. C’était d’ailleurs un peu ce qui lui arrivait.

— Bien ! Colle ta tête contre le mur et ouvre la bouche ! Fais comme si tu étais un W.-C. !

Il n’hésita qu’un court instant. Chaque seconde gagnée lui semblait miraculeuse. Sa chevelure encore humide de pisse se colla contre le mur carrelé derrière lui. Ainsi placé, sa tête se trouvait à l’horizontale, le torse bombé. Son cœur cognait comme un fou dans sa poitrine. Des sueurs froides le parcouraient, son ventre se comprimait.

La grande rousse l’enjambait. Elle vint se placer au-dessus de son visage. Dans le mouvement d’accroupissement, ses lourdes fesses blanches s’écartaient. Michel avait la tête placée plus haut qu’une cuvette normale. Pauline n’eut qu’à plier un peu les genoux.

— Solange ! l’entendit-il demander à son amie. Prends-lui les couilles et branle-le lentement ! Si tu vois qu’il ferme la bouche, tu lui éclates les valseuses !

Un mouvement à la limite de son champ de vision… puis le contact froid de deux mains décidées, l’une enveloppant ses couilles, l’autre entourant sa queue.

— T’en fais pas ! Je le lâche pas tant qu’il a pas tout bouffé !

Michel ne sentait aucune faiblesse dans le ton de sa propriétaire. Il y perçut même avec effroi une pointe de méchanceté revancharde. Plus que jamais, il regretta de l’avoir nommée en dernière place, dans ce jeu idiot, quelques heures plus tôt.

— Ouvre ton clapet, espèce de chiotte ! fit encore madame Palanka entre ses dents serrées.

Une pression en guise d’avertissement, et Michel obéit, les narines pincées, le sang à la tête. Il eut l’idée de les supplier, mais ne put s’y résoudre. Que pourrait-il leur offrir qu’elles ne puissent prendre sans son accord ?

— Je sens que ça vient !

La rousse se rapprocha encore du visage immobile. La bouche béante, Michel attendait avec horreur ce qui allait suivre. Il avait le cul large, bombé, à trois centimètres de son visage. L’anus palpitait au centre de la raie profonde, toute moite d’envie. Il devinait, après le périnée légèrement irrité, l’amorce du sexe, avec les bouts de chair rouge qui pendaient. Une vision bestiale !

La main de Solange s’activait sur sa queue, dans un lancinant mouvement de pompe. Michel happait l’air. Des ondes de plaisir se diffusaient au creux de ses reins, en totale contradiction avec l’effroi qu’il ressentait.

L’anus, juste sous ses yeux, pulsait avec violence. Pauline Mathieu poussait pour chier ! Ce n’était pas pour lui faire peur ! Ça allait vraiment lui arriver !

Michel aurait voulu fermer les yeux, mais n’y parvenait pas. Une partie de lui-même, subjuguée, voulait voir. La partie sombre de son être, celle qui aimait se vautrer dans l’abjection, qui le poussait à jouer les voyeurs avec Victor…

Il voyait tous les détails. La pastille bistre, ridulée, presque animale, se convulsait vers lui, comme une bizarre ventouse. Les muqueuses internes, sales, luisantes, apparurent. En même temps qu’une terrible puanteur fécale, le bout d’un étron brun pointa son museau ignoble.

Et toujours cette main, fraîche, douce, qui le masturbait lentement, lui procurait une volupté incroyable. Il se sentait pris d’une envie de jouir, tout en sachant qu’il n’y avait pas droit.

Les yeux révulsés, il suivait le travail des muscles anaux, la lente expulsion de la chose longue qui brillait. L’anus se distendait, cédait sous la pression. La merde, qui faisait bien quinze centimètres, restait suspendue à l’orifice qui se refermait. Pauline s’était redressée pour mieux viser la bouche béante. Elle se plia en deux pour assister à l’ultime dégradation du boy de sa copine.

L’ignoble puanteur chatouillait les narines dilatées de Michel, qui n’en avait cure. Sa bite entre les doigts de sa propriétaire menaçait de gicler à tout moment. Il se concentrait pour ne pas jouir car il savait qu’alors il ne parviendrait plus à supporter la chose innommable dans sa bouche.

Pauline se replaça juste à temps pour que l’étron tombe entre les lèvres de Michel. La merde dépassait de la bouche, plantée comme une langue brune.

— Merde ! s’exclama Lucie. C’est dégueulasse !

Sa voix aiguë démentait le sens de ce qu’elle disait. Sans doute se branlait-elle en assistant au spectacle !

Un goût très puissant, rappelant un fromage fort trop fait, envahit le palais du boy. Michel, surpris, constata que l’étron était léger malgré ses dimensions. Il n’osait plus rien faire : ni respirer, ni déglutir, ni battre des paupières. La chose ignoble glissait lentement au fond de sa gorge.

Pauline Mathieu se recula pour mieux voir. Elle rejoignit ses amies sans s’être torchée. Elles se regardaient toutes les trois. Revenant à la scène, réalisant seulement à cet instant ce qu’elles venaient de faire, elles lancèrent des rires cruels.

— Alors, Solange ? demanda la rousse. Je t’avais pas dit que je le ferais ? Il est fait pour ça, ton esclave ! Pour nous servir de chiotte !

— Oui, fit la Polonaise qui le masturbait toujours. Mais il ne l’a pas encore mangé !

Michel ne pouvait la voir. Mais il devinait Lucie du coin de l’œil. Il entendait des gémissements langoureux qui confirmaient ce qu’il avait deviné : la salope se branlait.

Qu’est-ce que tu attends pour bouffer ? gronda madame Mathieu. Allez ! Bouffe ma merde, sale chien ! Régale-toi !

Le cœur au bord des lèvres, hésitant toujours entre nausée extrême et excitation démentielle, Michel se mit à mâcher l’étron qui lui emplissait la bouche. Une sale curiosité le tenaillait. La merde avait la consistance d’une mousse au chocolat très épaisse, à la saveur répugnante. Un haut-le-cœur menaçait à chaque instant de se transformer en régurgitation.

Il avala une première fois. Son esprit n’avait plus conscience de rien. Juste de cet étron qu’il mâchait. Il ne sentait plus sa nuque qui le tiraillait, ni la fatigue qui le submergeait. Il n’entendait plus les rires, les commentaires odieux. Il n’avait plus l’impression d’avoir un corps. Il sentait juste qu’il se déhanchait pour accélérer la branlette de sa propriétaire, qui l’amenait vers un plaisir effrayant.

Il déglutit encore, mangea, avala. Il en avait plein la bouche, entre les dents, sur la langue, de cette pâte que la salive rendait onctueuse. Et toujours ce sentiment de n’être qu’une chiotte vivante. Il s’imaginait prisonnier à vie des trois folles, attaché, leur servant de cuvette de W.-C. Cette dernière pensée déclencha son éjaculation. Jamais de sa vie, il n’avait ressenti pareil orgasme. Il juta haut, jusqu’à la gorge de Lucie penchée sur lui. Des flots intarissables de semence remontaient de ses couilles. Son cerveau éclatait sous son crâne, son cœur battait au point de rupture, son corps se liquéfiait à l’intérieur, avant de gicler par sa queue !

Il sombra dans l’inconscience avant la fin de sa jouissance.

CHAPITRE XIII

Tatiana torturée

Il n’était pas loin de dix-huit heures lorsque le 4X4 de madame Mathieu pénétra dans Falbourg. Il faisait nuit, un froid sec s’était abattu sur la région. La grosse voiture fonça à la sortie de la rocade.

A l’arrière, Michel était épuisé, physiquement, moralement. Jamais il n’oublierait ce week-end. De toute sa vie.

Après son évanouissement, les trois femmes l’avaient laissé attaché entre le lavabo et la cuvette des W.-C. La nuit blanche et les excès les avaient mises hors service pour le reste du dimanche.

En revenant à lui, Michel avait senti les restes de matière fécale qui lui polluaient la bouche. Il les avaient recrachés tant bien que mal, puis avait appelé jusqu’à ce que Pauline vienne le détacher. Ses deux copines ronflaient, l’une dans le grand lit, l’autre sur le canapé.

Il dut tout nettoyer, heureusement pas avec la langue. Les yeux gonflés, rougis, la rousse se contenta d’exiger que tout soit propre à leur réveil, lui y compris. Elle remonta s’effondrer dans lit à côté de madame Palanka.

Le garçon nettoya la mare d’urine froide, huileuse, à l’aide d’un seau, d’une serpillière et d’un produit ménager. Ensuite il se doucha longuement, essayant de ne pas réfléchir à tout ce qui s’était passé. Il se rinça la bouche au moins vingt fois mais rien ne semblait pouvoir enlever le terrible arrière-goût qui lui raclait le fond de la gorge. Ensuite, il s’habilla, remit du bois dans le feu, monta dans la mezzanine pour contempler la Polonaise et la rousse ronflant nues sur le vaste lit.

Un moment, il caressa l’idée de les tuer toutes les deux dans leur sommeil. Le feu de la vengeance s’allumait en lui.

Il redescendit, ignorant Lucie qui dormait paisiblement sur le canapé. Il se vautra sur une chaise, face à l’âtre, le regard plongé dans les flammes. Il resta longtemps ainsi, à ruminer, à penser… et à décider. Une décision que, cette fois, il assumerait jusqu’au bout.

Ses tourmenteuses se réveillèrent l’une après l’autre en milieu d’après-midi. Il dut leur préparer un déjeuner léger. Après la vaisselle et un dernier coup de ménage, ils reprirent la route. Plus d’un mètre de neige était tombé, Michel dut dégager le véhicule de la masse blanche qui le recouvrait.

Le trajet du retour passa étonnamment vite. Les trois femmes bavardaient de choses et d’autres, ne prêtant pas attention à leur soumis.

Pauline s’arrêta à un feu rouge, à deux rues de la maison. Quelques âmes se hâtaient sur les trottoirs, engoncées dans des anoraks ou des manteaux, les mains dans les poches, le col relevé, pressées de rentrer chez elles pour échapper au froid mordant. Il fut convenu que la rousse déposerait d’abord Solange et Michel, avant de ramener Lucie chez elle.

— Qui est d’accord pour refaire un petit week-end là-haut avec notre Michou ? demanda-t-elle à ses copines.

Le garçon ferma les yeux dans le noir. Lucie leva la main comme à l’école, la Polonaise acquiesça.

— Moi ! Moi !

— Bien sûr, fit Solange calmement. On s’est bien amusées, pas vrai ?

— On pourrait s’amuser encore plus la prochaine fois, sourit Pauline.

La Polonaise se retourna pour fixer son boy avec toute la dureté dont elle était capable. Ses lèvres s’ourlèrent jusqu’à former un rictus malsain.

— De toute façon, à partir de demain, sa langue me servira de papier-cul. Pas vrai, Michou ? Notre prochain week-end en amoureux sera encore plus spécial que celui-là !

Lucie applaudit, un sourire à la bouche.

— Moi aussi, je pourrai lui faire caca dans la bouche, la prochaine fois ?

— Mais oui, grande nouille ! fit la rousse. Et vous connaissez la meilleure, les filles ? Pendant que Michou nous broutait le minou et nous suçait les orteils, sa petite femme chérie se faisait baiser par Charles et Leny ! Je crois même qu’ils ont invité deux ou trois copains en plus, cette fois !

Michel, malgré cette révélation, garda un silence obstiné. Il se retint de leur cracher à la figure ce qu’il préparait. Elles pourraient toujours y rêver, à leur prochain week-end. Ce serait sans lui !

*  *  *

En refermant la porte de son appartement derrière lui, il sentit une vague de soulagement le submerger. Il avait fait un choix, il allait s’y conformer. Il allait redevenir un homme, briser le pantin dont jouait sa propriétaire et ses amies, faire ce qu’il aurait dû faire dès le début.

Mais pour ça, il lui fallait brûler les ponts qui le reliaient à son passé.

Michel tendit l’oreille, perçut le bavardage du téléviseur. Sabine devait se trouver à la maison. Seule ? Il souhaita presque la surprendre avec Charles, Leny et les autres. Si madame Mathieu avait dit la vérité !

Il gagna le salon, ouvrit la porte. Son regard tomba sur sa femme, paresseusement étendue sur le clic-clac. Un pot de pâte à tartiner aux trois quarts vide trônait sur la table basse. Elle lui jeta à peine un regard ; Michel comprit que la rousse n’avait pas menti.

— Salut, fit-il d’une voix rauque.

Elle lui répondit d’un signe de tête. Il fronça les sourcils. Il faisait bien frais, dans cette pièce. Il huma l’air. Ça sentait encore la baise. Elle avait aéré avant son retour mais l’odeur persistait.

— Ça c’est bien passé, ta formation, loulou ?

Elle était là, allongée, juste vêtue de sa nuisette la plus sexy, la rose pastel presque transparente qu’il lui avait offerte à son dernier anniversaire. Et ce, malgré la température qui ne devait pas dépasser seize degrés. Il la trouvait, comme toujours, belle, désirable, avec ses longues jambes fines, son regard de braise, sa petite poitrine rebondie. Il se mit brusquement à la détester. Non, à la haïr ! La haïr comme il l’avait aimée, violemment !

Ses mains se muèrent en poings fermés. Sabine le trompait, lui mentait, et elle, elle n’avait pas l’excuse d’un chantage. Il fallait qu’il se calme. Machinalement, il chercha ses cigarettes dans la poche intérieure de son blouson. Ce week-end, il n’avait pas tellement eu l’occasion d’en griller quelques-unes. Il sortit une clope, la porte à sa bouche, l’alluma.

Sabine le regardait, les yeux ronds. Elle n’avait jamais toléré qu’il fume dans cette pièce.

— Qu’est-ce qui te prend ? Eteins cette clope !

Il cracha la première bouffée, inspira profondément.

— Sinon quoi ? Tu iras le dire à ton papa ?

Sa femme se leva, les yeux brillants de colère.

— Ça va pas, la tête ? Laisse mon père en dehors de tes réflexions, tu veux ?! Si tu supportes pas de bosser le week-end, c’est pas ma faute et encore moins la sienne !

Le ton montait mais Michel ne se laissa pas désarçonner. Pas cette fois.

— Alors tu iras te plaindre chez Charles et Leny ?

Il aurait aimé que cet instant dure une éternité. L’expression du visage de Sabine fut sa plus grande satisfaction depuis des semaines. Toute sa rancœur accumulée contre elle depuis des jours trouvait enfin un moyen de s’exprimer.

— Qu’est-ce que tu as dit ?

Fini sa voix assurée, terminé son attitude condescendante, achevé le bouillant tempérament ! Face à la simple vérité, Sabine venait de perdre ses moyens.

— T’as très bien compris ! Je sais tout pour Charles, Leny et toi ! Dire que tu joues les saintes-nitouches avec moi… et que tu te fais baiser et enculer par ces deux-là ! Que tu leur suces la queue, qu’ils te bouffent la chatte, et Dieu sait quoi encore !

Il aurait voulu trouver des mots plus durs, ignobles… Sa tirade était sortie tout naturellement, il s’en contenta. Il tira encore sur sa cigarette, s’approcha aussi nonchalamment que possible de son épouse. A l’intérieur, il était en effervescence. La haine, le dépit, la jalousie le disputaient aux sentiments qu’il croyait encore éprouver pour elle. Mais il décida d’aller au bout.

— Paraît que tu t’es fait partouzer, ce week-end. Ils étaient combien ? Cinq ? Six ? Plus ? T’as eu ce que tu voulais ? Ils avaient tous de grosses queues ?

La main partit avec la vivacité d’un serpent. Une gifle pleine de hargne envoya valdinguer sa cigarette à l’autre bout de la pièce. Sabine se dressait devant lui, le visage méconnaissable. Il aurait pu lui rendre la claque, elle l’avait amplement mérité. Mais il voulait lui faire mal. Aussi mal qu’elle lui avait fait. Alors, avec un sourire plein de mépris, il la toisa.

— Je vais prendre une valise, mettre ce que je peux dedans. Ensuite, je sortirai d’ici, je n’y remettrais plus jamais les pieds. Tu peux appeler les flics, ton père, un avocat, j’en ai rien à foutre. Tu peux aller te faire troncher par la première bande de jeunes que tu croiseras, j’en ai rien à foutre. Je veux juste que tu disparaisses de ma vie.

Toute sa colère rentrée menaçait à tout instant d’exploser mais il parvint à se contenir. Partir sur-le-champ, c’était partir en gagnant.

Sabine resta dans le salon sans rien répondre. Elle n’avait pas nié, n’avait pas confirmé. Michel n’en avait pas besoin de toute manière. Il fila dans la chambre à coucher, sortit une grande valise, y enfourna le plus de vêtements qu’il put. Il ajouta ses papiers, ses fiches de paie, quelques objets personnels. Un grand sachet pour deux paires de chaussures… et adieu.

En ouvrant la porte d’entrée, il perçut les sanglots étouffés de Sabine. Elle n’avait pas cherché à le faire changer d’avis. Il avait tout de même la gorge serrée d’émotion. Il faillit aller la voir pour reprendre l’explication, mais jugea la chose trop dangereuse. Il fallait qu’il fasse ce qu’il avait à faire.

Une fois dans la rue, dans le froid, il se sentit mieux.

*  *  *

N’ayant nul part où aller et ayant besoin de conseils avisés, il décida de se rendre chez Victor. Il préférait laisser sa propre famille en dehors de tout ça. Et puis, il détestait supplier.

Il gara sa voiture tout près du petit appartement de son ami, alla sonner chez lui, sa valise à la main. Par chance, Victor était là. Il comprit la situation :

— Tu as quitté ta femme… ou elle t’a fichu à la porte ?

Michel lui déballa tout, devant un café brûlant, un verre de cognac et des cigarettes. Il lui raconta comment sa propriétaire le faisait chanter, avec une autre copine… mais sans donner de détails (il avait honte de la manière dont elles l’avaient traité). Il lui dit que sa femme le trompait avec deux jeunes Blacks, lui narra ses problèmes financiers, alla jusqu’à confier ses états d’âme à propos de Tatiana.

Victor l’écouta pendant une heure sans l’interrompre. A la fin, il poussa un soupir, avala son fond de cognac d’un trait.

— Je savais que t’avais des problèmes, mais pas à ce point. Qu’est-ce que je peux faire pour toi ?

— Il faut que je me tire de ce pétrin. Est-ce que je pourrais rester chez toi le temps que ça se calme ? Il faut que je m’occupe de ma proprio. Ensuite, je pourrais trouver un studio. Il me faut juste un peu de temps.

— Je vais t’aider, Michel. On va trouver un moyen de renverser la vapeur. J’ai déjà ma petite idée. En attendant, on va se mater un film pour te changer les idées. Ensuite, tu pourras dormir sur le canapé. Tu peux rester aussi longtemps que tu veux.

*  *  *

Le lendemain, après une nuit de sommeil salutaire, Michel fit ce que Victor lui avait conseillé. Il se rendit à sa banque et clôtura son compte. Il n’y avait que quelques euros dessus mais le plus important était de disparaître. Lorsque madame Palanka viendrait encaisser son chèque, elle aurait une surprise, même si lui-même risquait l’interdit bancaire.

Il avait très envie de voir Tatiana mais il se retint. Il retourna chez lui avec précaution. Sabine ne s’y trouvait pas. Elle travaillait mais il y avait le risque qu’elle soit en arrêt maladie. Il rassembla les affaires auxquelles il n’avait pas songé la veille, abandonna son jeu de clés dans la boîte à lettres. Cela pour éviter des problèmes lors de la demande de divorce que Sabine, sur les conseils de son précieux papa, ne manquerait pas d’engager.

Lors de cette incursion dans son ancienne vie, on frappa à la porte. Michel se raidit en reconnaissant la voix de sa propriétaire qui exigeait qu’on lui ouvre. Bien entendu, il n’en fit rien. La Polonaise semblait folle de rage. Son boy ne s’était pas présenté à l’heure à son appartement.

Il attendit vingt bonnes minutes avant de refermer définitivement la porte du domicile conjugal.

Cela fait, il retourna chez Victor. Il se laissa convaincre d’aller déjeuner avec lui dans l’arrière-salle d’un bar sans nom, rue Vieille. Le bar appartenait à la mère d’un des Serbes qui avait participé à la correction du proxénète Gino, plusieurs semaines plus tôt.

Michel avait appris que Victor s’était fait l’ami de toute la clique. Il appréhendait le déjeuner mais son copain lui assura que Goran et les siens pouvaient l’aider. Il avait encore en mémoire ce que les filles du boxeur avaient fait subir à Gino ; lui-même s’était trouvé dans une situation plus proche de celle de l’Italien que de celle des Serbes.

Il rencontra Goran et Yvan. Si les premières minutes furent pleines de silences, l’atmosphère se détendit rapidement. Michel constata avec soulagement que Victor avait raison. Les deux hommes savaient se montrer chaleureux et ouverts. Ils possédaient un très fort sens de la tribu. Victor leur avait raconté les soucis de son ami ; ils ne se moquèrent pas de sa mésaventure. Il n’y eut pas une remarque ironique, pas un regard narquois. Le garçon s’aperçut que Victor était véritablement leur ami, et que lui-même n’avait qu’un mot à dire pour le devenir également.

Le déjeuner composé de paprikas farcis, de riz collant et de vins monténégrins s’éternisait. Le bar, tenu par la mère d’Yvan, servait de point du chute aux membres du petit clan. Au terme du repas copieux, des alcools forts furent servis, ainsi que des cigarillos qui enfumèrent rapidement l’atmosphère. Michel se sentait en confiance.

Le cas Palanka fut abordé franchement. Michel exposa son intention de faire payer à la Polonaise tout ce qu’elle lui avait fait endurer. Il ne tenait pas à s’en prendre à Charles, à Leny, ni à sa femme. Que ces trois-là vivent leur vie ! Qu’ils disparaissent à jamais de sa mémoire ! Il ne voulait pas non plus s’en prendre à Lucie, une simple suiveuse. Pour Pauline Mathieu, les choses étaient différentes. Celle-ci s’était parfois montrée plus cruelle encore que Solange. Mais, étrangement, Michel ne parvenait pas à la détester. La grande rousse le troublait encore. Il éprouvait pour elle un curieux sentiment fait d’attirance et de répulsion. Il ne fallait pas y toucher. Il n’en voulait réellement qu’à Solange et à son maudit contrat.

Dans la petite arrière-salle aveugle, sous l’éclairage jaune de lampes d’époque, autour d’un café et d’une eau-de-vie à brûler le gosier, Michel et ses nouveaux amis échafaudaient un plan. Goran et Yvan ne demandaient rien en échange de leur collaboration. Ils adoraient s’amuser…

Il fut également convenu que Tatiana resterait en dehors de cette histoire.

*  *  *

Le même jour, à dix-sept heures, Michel alla chercher Tatiana à la sortie de son dernier cours. La jeune fille fut surprise. Elle ne cachait pas sa joie de le revoir ; son sourire étincelant le montrait assez.

Michel l’emmena dîner dans la friterie où ils s’étaient croisés certain soir. Ce n’était pas un grand restaurant romantique mais Michel commençait à comprendre l’adolescente. Il savait qu’elle serait sensible à l’allusion. Il avait eu du temps pour penser à « sa » tendre masochiste, et pour réaliser que, finalement, c’est elle qui avait raison. A lui de prouver qu’il pouvait être le complice dont elle rêvait.

Ils eurent une très longue discussion, au terme de laquelle Michel fit une demande qui surprit Tatiana :

— Pourquoi tu ne quitterais pas ta vieille pour vivre avec moi ?

C’était prématuré, il en avait conscience. Et égoïste : une nouvelle union l’aiderait à tourner la page Sabine. Tatiana releva les sourcils à sa façon… qui faisait craquer son interlocuteur. Elle se cala sur sa chaise, croisa les jambes sous la table, alluma une cigarette.

— Je ne dis pas non. Mais…

Le cœur de Michel s’emballait. Il dévorait Tatiana des yeux. Il aurait voulu lui sauter dessus, là, dans la friterie, l’embrasser à pleine bouche. Il la trouvait si belle, si désirable, tellement différente des filles qu’il avait rencontrées qu’il avait du mal à canaliser ses émotions.

— Mais il faut d’abord que tu me prouves que tu es ce que tu dis. Je veux bien que tu aies quitté ma mère et ta femme… mais ça ne prouve rien pour nous deux.

— Où, quand et comment ? répliqua Michel.

— Tout de suite. Où tu veux… si tu as lu mon courrier intime, tu sais ce que je veux.

Elle le fixait avec intensité. Cette fille cherchait quelque chose qu’elle ne pensait pas pouvoir obtenir, pensa Michel. Il ne devait pas la décevoir. Ce qu’elle désirait, il le savait. Il était également persuadé qu’elle irait au bout.

— D’accord ! lâcha-t-il. Laisse-moi deux heures !

— Filmé pour garder un souvenir ?

Il fronça les sourcils. Il n’était pas certain d’avoir compris. Il hocha doucement la tête.

— D’accord.

La bouche de Tatiana s’arrondit d’étonnement, puis s’entrouvrit en un sourire radieux. Ses prunelles s’agrandissaient de ravissement.

— Ça marche !

La mère… La fille…

*  *  *

22 : 17. C’est ce qu’indiquait la montre digitale sur le tableau de bord de la Mercedes. Goran roulait dans la cour arrière de la Papeterie de l’Est, à la sortie de Falbourg.

La grande porte grillagée était verrouillée à leur arrivée. Yvan, armé d’un coupe-boulon, se débarrassa silencieusement de la lourde chaîne. Michel entrait dans une certaine illégalité mais n’en éprouvait qu’une légère appréhension. En compagnie des Serbes, il se sentait protégé.

Les voilà donc dans la nuit glaciale, occupés à forcer la grille arrière de la vieille usine spécialisée dans le recyclage du papier.

Goran, avec sa voix aux « r » roulants, semblait sûr de lui. Suivant les désirs de Tatiana, Michel leur avait parlé d’une cabane de chasseurs perdue dans la forêt. « Pas impossible, avait répondu le boxeur, mais pas en si peu de temps ». L’usine déserte la nuit remplacerait la cabane.

Ils traversèrent la vaste cour arrière, destinée au passage des camions. Il faisait très sombre mais, sous l’éclairage puissant de la berline, on voyait la mauvaise herbe grignoter le goudron.

— Il n’y a pas de gardien ? s’enquit Michel.

La Mercedes se garait tout près de l’un des bâtiments principaux, juste en face d’une porte à la peinture verte tout écaillée.

— Si, répondit Yvan. Mais t’en fais pas ! C’est un vieil ivrogne qui ne fait jamais ses rondes. Le système de pointage est en panne depuis un an.

Devant le regard éberlué du garçon, il expliqua :

— Mon frère bosse ici depuis pas mal de temps. On sera bien tranquilles pour s’occuper de ta copine !

Goran coupa le moteur. Ils quittèrent le cocon de l’habitacle pour se retrouver dans la bise et l’obscurité. Victor frissonnait, un camescope dernier cri en main.

— Merde ! jura-t-il. Dire que je pourrais être bien au chaud devant un bon film !

— Il fait meilleur à l’intérieur, assura Yvan. Ils ne peuvent pas couper le chauffage pour ne pas risquer de geler les machines.

Le quatuor de faux malfrats contourna la grosse voiture. Goran et Michel s’étaient équipés de lampes-torches. Le chef des Serbes ne semblait pas s’inquiéter des éclats de lumière dans l’usine.

Sans plus attendre, il ouvrit le coffre de la voiture. Deux rais éblouissants plongèrent à l’intérieur pour éclairer Tatiana. Elle était vêtue d’une jupe plissée rouge, d’un chemisier blanc, d’un gilet sans manches pourpre, de socquettes et de souliers à talons plats. Pour accentuer son côté gamine, elle s’était fait deux couettes. Le plus impressionnant était de la voir couchée en chien de fusil au fond du coffre, les poignets ligotés derrière le dos, les chevilles liées, un épais morceau de scotch brun lui barrant la bouche. Sa petite jupe avait remonté le long de ses cuisses ; on devinait sa culotte blanche en dessous. Michel sentit immédiatement sa queue gonfler dans son pantalon.

Jouant son rôle de nymphette kidnappée par une bande de pervers sadiques, Tatiana gémissait sous son bâillon en roulant des yeux affolés.

Goran attendait que Victor commence à filmer avant de s’emparer de l’adolescente sans défense. Il la sortit sans douceur du coffre, lui faisant cogner les chevilles et la tête contre la ferraille. Avant leur départ, les grandes lignes de ce qui devait suivre avait été mises au point ; Tatiana souhaitait vivre la chose comme un authentique fait divers.

Le boxeur la fit culbuter par-dessus son épaule ; la jupe glissa, mettant la culotte à l’air. Les jambes nues de l’adolescente se couvraient de chair de poule.

— Allez, fifille ! On va s’amuser ensemble !

Le terrible accent de Goran ajoutait sa note à ce qui se déroulait. Il avait la voix si grave, si rocailleuse, il roulait tellement les r que l’entendre suffisait à provoquer l’effroi.

Yvan précéda le groupe. Il ouvrit la porte en fer, qui n’était pas verrouillée ; ils pénétrèrent dans la vieille bâtisse pleine de la vie des ouvriers du jour. Le petit brun tout en muscles se chargea de mettre de la lumière. Ils traversèrent un couloir, passèrent près des toilettes et des vestiaires. Tout était vieux et sale. Les murs se décrépissaient. Le sol était partout vérolé.

Finalement, ils arrivèrent dans une vaste salle. Lorsque Yvan alluma les dizaines de néons, ils virent des machines massives dont il était impossible de comprendre l’usage. Ça sentait la limaille de fer, le cambouis, la graisse, la sueur. Une chaleur surprenante régnait ; des bruits discrets, mécaniques, indiquaient que tout était sous tension. Des voyants verts et rouges clignotait sur chacune des machines qui servaient au recyclage du papier.

Michel s’alarma à nouveau.

— On va voir la lumière de l’extérieur !

— Et alors ? fit Yvan. Le vieux est en train de ronfler dans son poste de garde, je te dis ! Et même s’il se pointait, ce serait facile de s’en débarrasser !

Tant d’assurance calma le garçon qui imagina faire participer le vieil ivrogne à leur petite soirée.

Goran posa Tatiana par terre, la couchant en travers, comme dans la voiture. Derrière eux, Victor referma la porte, puis se remit à filmer en silence. La jeune fille les regardait comme si elle venait véritablement d’être enlevée, des larmes plein ses yeux suppliants. Elle entrait à fond dans son rôle… qui était aussi son rêve.

C’est maintenant que Michel allait devoir prouver qu’il n’avait pas seulement du bagou. C’est maintenant qu’il allait tester la force de ses sentiments pour l’adolescente.

Goran sortit sa lame à cran d’arrêt de sa poche, la fit claquer. Le bruit sec résonna dans la vaste salle dont l’éclairage cru ne laissait que très peu de zones d’ombre. Ils avaient choisi de se mettre au milieu. Comme à l’arrière du bâtiment, tout était sale. On avait l’impression qu’une crasse graisseuse s’infiltrait partout. La rouille piquetait les pièces métalliques, les poutrelles.

Le Serbe se pencha sur sa victime qui se débattait dans ses liens, gémissait, se tortillait, le regard terrorisé.

Un bruit chuintant les fit sursauter. Ce n’était qu’une machine programmée à l’avance… Goran ricana en tranchant les liens qui retenaient Tatiana. Puis, il lui arracha avec violence le scotch de sa bouche, la faisant hurler.

Tatiana recula sur les fesses jusqu’à un engin qui vibrait. Elle regardait autour d’elle avec une expression terrifiée.

— Qu’est-ce que vous voulez ? Qui êtes-vous ? Pourquoi est-ce que vous avez fait ça ?

Les trois hommes se regardaient en s’adressant des clins d’œil. Michel sentait son excitation prendre le pas sur l’inquiétude. Il avait envie de pénétrer dans l’univers intime de Tatiana : violent, désabusé… Il voulait la connaître mieux que personne ne l’avait jamais connue.

— On te l’a dit, répondit Goran. On veut juste s’amuser un peu. On aime bien s’amuser avec les jolies poupées dans ton genre !

— Vous allez me violer ?

Dans cette tenue, avec ses couettes, elle avait véritablement l’air d’une adolescente, ce qui ajoutait un piment de scandale au scénario.

Yvan partit d’un rire de grand méchant loup. Il sortit à son tour une lame qu’il déplia, une grimace peu engageante sur le visage.

— Te violer ? Si ce n’était que ça ! Bien sûr qu’on va te baiser par tous les trous ! Mais on va te faire d’autres choses encore !

Michel constata que sa jeune amie serrait fort les cuisses : elle prenait déjà du plaisir à entendre les menaces.

— Quoi ?

— Tu verras bien ! Si tu nous montrais un peu à quoi ressemblent tes nénés et ton cul !

Ils l’encerclaient contre la grosse machine de métal et de plastique où elle s’était réfugiée. Tatiana les dévisageait avec appréhension ; son regard changea à peine lorsqu’il tomba sur Michel. Elle ignorait Victor qui filmait avec discrétion.

— Non ! Vous n’avez pas le droit !

— Tu veux pas te mettre à poil devant nous ? demanda Michel d’une voix éraillée par l’émotion.

Elle secoua la tête. Goran ricana.

— Alors on va t’aider ! Allons-y les gars !

La jeune femme hurla de terreur en les voyant foncer sur elle. Michel n’avait pas de couteau, mais il participa à la mise en pièce des vêtements dans la confusion générale. Tatiana criait, gesticulait, donnait des coups à l’aveugle, mais cela ne faisait qu’exciter davantage les hommes.

Le gilet pourpre fut lacéré par Goran. Michel écarta avec violence les pans du chemisier, faisant voler les boutons nacrés dans un crissement déchirant. Il reçut un coup de coude dans les gencives. Yvan passa sa lame entre l’élastique de la large culotte et la peau. Un coup sec, et le sous-vêtement de gamine tomba entre les jambes de Tatiana.

Goran coupa également le soutien-gorge sage au milieu de la poitrine ; les bonnets glissèrent de part et d’autre, dévoilant en grande partie deux adorables pommes blanches, ornées de framboises pâles.

Les cris aigus de la jeune femme déclenchaient les rires des « kidnappeurs ». Ils lui laissèrent sa chemise déchirée sur les épaules, et le soutien-gorge, pour rendre la chose plus crédible. Ils lui laissèrent également ses chaussettes blanches, mais lui ôtèrent ses chaussures.

Quand ils voulurent l’entraîner vers une grosse machine, qui disposait d’un tapis roulant, elle chercha à s’enfuir. Ils n’eurent aucun mal à la rattraper, après une courte course-poursuite à travers les ateliers de la vaste salle. Tatiana les supplia de la laisser repartir, jura qu’elle ne dirait rien. Mais ils répondirent en se moquant d’elle. Une fois qu’ils l’eurent rattrapée, ils se la jetèrent dans les bras les uns les autres.

— Arrêtez ! criait-elle. Pitié ! Je ferai ce que vous voudrez !

— Tu ne peux pas nous offrir ce qu’on a déjà ! persifla Yvan. On te tient, on peut faire de toi ce qu’on veut !

Tatiana tomba à genoux en sanglotant. Michel sentait une boule d’angoisse lui serrer la gorge. Et si elle craquait pour de bon ? Et si elle comprenait que réaliser ses fantasmes n’était pas ce qu’elle croyait, que c’était au-dessus de ses forces ? Est-ce qu’il ne valait pas mieux tout arrêter ?

Les deux Serbes attendaient qu’il se décide. Ils savaient n’être que les instruments du plaisir de Tatiana. Ils ne voulaient pas lui faire mal. Enfin pas vraiment. Michel les regardait, tous les deux. « Non », décida-t-il. Ça faisait partie du rôle de la victime de s’écrouler comme ça devant eux.

— Qu’est-ce qu’on attend ? grinça-t-il entre ses dents serrées.

Ils lui sautèrent dessus en même temps, ignorant les cris, les pleurs, les suppliques. Ils la transportèrent comme un sac de pommes de terre jusqu’au grand tapis roulant tout noir placé à hauteur de bassin.

Michel la tenait par la taille. Ses mains caressaient la peau soyeuse au-dessus des fesses. Les Serbes aussi la pelotaient en douce. Il dut combattre le poison de la jalousie. Surtout ne pas céder à cette pulsion, qui était autant une preuve d’amour qu’un besoin de possession. Surtout ne pas trahir l’adolescente en laissant la jalousie pourrir leur vie à tous deux !

Le trio déposa la jeune femme sur le tapis. Ils se firent encore plus menaçants pour l’obliger à rester calme. Avec ses vêtements du haut en lambeaux et son bas dénudé, avec ses petites chaussettes salies par la crasse graisseuse du sol et ses couettes défaites, Tatiana était véritablement bandante. Michel sentait ses bas instincts prendre le contrôle de son esprit. Des envies de la violenter, de la prendre sauvagement, de la bousculer, de lui faire mal lui donnaient une trique terrible. Une pensée l’effleura : c’était à peu de chose près ce qu’avaient dû ressentir madame Palanka et ses copines dans le chalet.

— Arrêtez ! Au secours ! Quelqu’un ! Pitié !

Totalement dans son rôle, Tatiana se débattait comme une folle. Elle balançait de dangereux coups de pied dans le vide, cherchait à repousser ses agresseurs, sanglotait, hurlait comme une hystérique.

— Tu peux gueuler tant que tu veux, ma jolie, personne ne viendra à ton secours. Il n’y a que nous ici !

Ils durent s’y mettre à deux pour la maîtriser, en émettant des rires grossiers. C’était amusant de malmener l’adolescente, de la voir aussi apeurée, avec ses grands yeux sombres pleins de larmes, sa jolie bouche toute tremblotante.

— Et si on regardait à quoi ressemble ses trous de femelle ?

— Non ! Non ! Pas ça !

En état d’euphorie, Michel aidait Goran à écarter les cuisses de la fille. Chacun tenait un mollet ; ils la forçaient à s’ouvrir, tout en l’empêchant de se redresser. La courte toison sombre du pubis, bien délimité par un épilage consciencieux, ne cachait pas grand-chose de la chatte.

— Tenez-la bien, les mecs ! ricanait Yvan en s’introduisant entre les jambes largement ouvertes.

Dans sa position de grenouille écartelée, elle ne pouvait rien dissimuler. Victor s’approcha pour réaliser un plan de la chatte offerte. Le spectacle avait de quoi émouvoir. Rien à voir avec les grandes chattes fripées de Solange ou de Pauline, débordantes de bouts de chair. Là, c’était un coquillage aux grandes lèvres délicates, charnues, toutes roses. Déjà luisantes de sécrétions, elles bâillaient doucement, rassurant Michel au sujet de l’excitation de la fille.

Il avait déjà vu le sexe de Tatiana, mais ressentait une fois encore une émotion qui révolutionnait ses entrailles.

La fille offrait également à la vue des ravisseurs son anus tout rond, mignon, dépourvu de poils. Il pulsait au rythme de sa respiration haletante.

— Ils sont plutôt jolis, ses trous, pas vrai, les mecs ? demanda Yvan avec un sourire canaille.

— On dirait qu’elle mouille déjà, la petite salope ! s’esclaffa Goran. On a même pas encore commencé à jouer avec elle !

Michel n’avait pas la même aisance, la même verve que ses nouveaux amis. Il n’osait pas trop dire son envie d’elle de peur de paraître peu crédible. Mais il écoutait, acquiesçait et surtout apprenait. Tatiana se révélerait une amante exigeante, il le savait, elle lui en donnait la preuve. Mieux valait qu’il en sache le plus possible sur elle.

Le petit Serbe musculeux avança un index curieux qu’il fit glisser sur la fente glabre. Les chairs malléables s’écartaient. Tatiana frissonnait. Elle poussa un gémissement sourd.

— Bande de salauds ! Vous avez pas le droit !

— On va se gêner, tiens !

— Qu’est-ce que tu vas faire, poupée ? ironisa Goran. Appeler les flics ? Te gêne pas pour nous !

Le doigt inquisiteur s’enfonçait lentement tout en continuant son mouvement de branlette de haut en bas. La jeune fille se mordait la lèvre en réprimant des plaintes. Malgré elle, elle s’offrait… une coulée de mouille engluait l’index qui jouait avec les grandes lèvres sensibles.

— Putain, elle me dégueulasse tout le doigt, cette cochonne ! fit Yvan en s’enfonçant franchement.

Les nymphes apparurent à leur tour ; les phalanges disparaissaient dans le vagin. Les petites lèvres d’un rouge cru formaient un étau de chair autour de l’index.

— Me pisse pas dessus si tu prends ton pied ! ricana le Serbe en poursuivant sa langoureuse branlette.

Il s’adressa ensuite à ses amis :

— Ça arrive avec les gamines quand elles ont leur premier orgasme ! J’ai déjà vu ça !

Les trois autres ne purent s’empêcher d’éclater de rire. Victor s’était débraguetté pour se masturber à l’aise. Michel en avait envie mais préférait attendre encore.

Yvan masturba la fille un long moment, lui agaçant le clitoris de sa main libre. Il exposait les chairs moites à ses amis, déployait les lèvres comme les ailes d’un papillon, agitait son index dans le vagin. Le doigt faisait clapoter les sécrétions claires, les ramenaient à la surface en bulles épaisses ; cela finit par former une mousse crémeuse toute blanche. Le clitoris fut délogé de son capuchon quand le Serbe appuya ses doigts en fourchette de chaque côté. Il se pencha dessus, passa un coup de langue. Aussitôt, Tatiana se raidit en poussant un long sifflement, les paupières crispées, les narines palpitantes.

— Espèce de salaud ! Pas ça ! Pas ça !

Mais ses mouvements de reins démentaient ses paroles.

Le petit brun aux muscles d’acier adressa un clin d’œil complice à Michel. Le garçon hocha simplement la tête ; le Serbe prit le petit ergot de chair nacrée entre ses lèvres. Tatiana réagit par des mouvements violents.

— Non, non !

Elle ne cessait de crier non, en bougeant sa tête de gauche à droite, les yeux clos.

— Pas ça ! Vous avez pas le droit !

Yvan, délaissant le clitoris pour ne pas la faire jouir, s’attaqua aux lamelles des petites lèvres. Il les prit entre ses dents, les lapa, les mordilla. Tatiana sortit alors de son rôle de victime. Elle se redressa sur ses coudes pour regarder faire son lécheur. Les yeux fous, elle haletait.

— Oui ! Oui ! Continue ! Continue !

Le Serbe accentuait ses morsures, les rendait plus cruelles, mais cela ne calmait pas l’adolescente.

— Encore ! Encore ! Fais comme un chien ! Un chien avec un bout de viande !

Elle semblait ne plus avoir conscience de la présence des autres. Yvan lui obéissait ; il grognait en enfonçant son nez entre les nippes de peau molle, en mordant dedans. Tatiana poussait des cris aigus, de souffrance et de plaisir mêlés. Elle s’offrait, contemplant ce qu’on lui faisait, avec une expression d’extase mystique au fond des yeux.

— Oui ! C’est ça ! Tu es un chien ! Et moi, j’ai qu’un bout de viande crue entre les cuisses ! Bouffe-le ! Bouffe-moi !

Goran jeta un regard à Michel. Le garçon y lut de l’étonnement, presque de la stupéfaction, et aussi de l’admiration.

L’autre Serbe exécutait les demandes de Tatiana, mordant, tirant sur les grandes lèvres, les nymphes, les secouant en tous sens entre ses dents, grondant, reniflant, grognant, grimaçant comme un chien humain.

Tatiana poussa un interminable rugissement, qui s’acheva en gémissement modulé. Elle retomba en arrière sur le tapis roulant, se fit toute molle. Les yeux fermés, elle semblait endormie.

— Je crois qu’elle a pris son pied ! fit Yvan en se redressant. Elle m’en a foutu plein la gueule !

Il avait la bouche, le nez, le menton englués de sécrétions épaisses. L’odeur marine surpassait les relents de graisse et de métal qui alourdissaient l’air.

— Je coupe ? demanda Victor.

La jeune fille se redressa, le visage marqué par une expression de fausse terreur.

— Non ! gémit-elle de façon stridente. Arrêtez ! Laissez-moi ! Laissez-moi partir !

Et elle se mit à sangloter ; alors tous comprirent qu’elle désirait que le jeu continue.

— Tu rigoles ? s’exclama Goran. On vient à peine de commencer ! Tu crois pas t’en tirer avant d’avoir reçu nos bites dans tes trous, quand même ?

Tatiana émit une plainte basse qui tenait du désespoir et de la résignation.

— Pitié…

Les ravisseurs et le voyeur au camescope entendirent à peine.

— Avant de la baiser, on pourrait s’occuper de ses nichons, proposa Michel. Ils ont l’air chouettes !

Il fut lui-même surpris par son audace, mais personne ne parut étonné. Les Serbes se concertèrent, puis Goran se mit en quête d’un objet qui pourrait être utile. Cela aussi faisait partie des fantasmes de Tatiana : ils en avaient parlé avant.

Comme l’adolescente ne faisait plus mine de se débattre, Yvan et Michel lui dégagèrent la poitrine des pans de la chemise déchirée. Elle poussa un gémissement au moment où chacun d’eux s’empara d’un sein. Michel était très ému de sentir la douceur satinée, la fraîcheur particulière du nichon qu’il tenait. La pointe toute rose se dressait avec insolence. Il ne put résister à l’envie de le pincer entre ses doigts.

Goran revenait avec un outil dont Michel ignorait le nom. C’était une pince noire, de forme allongée, ressemblant à une paire de ciseaux, dont les faces intérieures étaient crénelées.

— Tiens ! fit le boxeur en tendant l’objet. Essaie avec ça !

Tatiana eut une grimace affolée. Elle voulut reculer sur les fesses. Les Serbes l’en empêchèrent en la maintenant plaquée contre le tapis. Elle se débattit, mais ne put résister aux deux colosses. Michel hésitait.

— Vas-y ! l’encourageait Goran. Ecrase-lui les tétines ! Tu vas voir !

— Non ! sanglotait Tatiana. Arrêtez ! Je vous en supplie !

— L’écoute pas ! s’écria Yvan. Fais-la gueuler, cette petite salope !

Du coin de l’œil, le garçon aperçut Victor toujours en train de filmer. Il se dit que Tatiana se moquerait de son hésitation, lorsqu’ils se repasseraient la cassette. Il se força alors à peine pour montrer les dents de manière féroce.

Il se pencha sur elle, prit le sein moelleux, appliqua la pince sur le téton turgescent. Les deux longueurs de métal noir comprimèrent le bout de chair sensible ; les crénelures l’écrasèrent impitoyablement. Tatiana se cabra en rugissant. La tête renversée en arrière, elle se tendait comme un arc.

Porté par une brutale envie de faire mal, le garçon, sans cesser d’écraser le téton, se mit à le tordre dans tous les sens.

La jeune fille se débattait, grinçait, sifflait entre ses dents serrées. Yvan plongea la main entre ses cuisses, la pénétra. Il montra à ses compagnons ses doigts englués de mouille.

— Elle mouille comme la dernière des salopes ! s’exclama-t-il. J’ai jamais vu ça ! C’est vraiment une maso, ta copine !

Michel, emporté par un plaisir bestial, écrasa le bout de chair à la limite du déchirement. Il avait envie d’aller encore plus loin, d’arracher le téton, de voir le sang gicler. C’était jouissif… une extase intérieure le poussait à casser le corps adorable, sans défense, offert à ses lubies.

Apercevant le regard inquiet de Goran, il retint au dernier moment ses pulsions criminelles.

— Fais gaffe aux erreurs de débutant, lui souffla le boxeur. Faut toujours rester maître de toi. Sinon…

Michel acquiesça. Il comprenait. Il avait effleuré les sensations des pervers sadiques ; c’était là une chose dangereuse pour lui… et pour Tatiana.

La pince retomba sur le sol dans une série de claquements métalliques. La jeune fille se détendait. Michel constata qu’il y était vraiment allé fort. La bout du mamelon torturé avait viré au mauve cyanosé. Les empreintes des crénelures y étaient profondément incrustées et la chair avait double de volume. Comparé à l’autre, le téton qu’il venait de meurtrir était disgracieux mais aussi terriblement attirant. Ses pulsions, quoique réfrénées, n’étaient pas retombées. Il aurait aimé jouer avec la tétine difforme, continuer à faire chanter Tatiana sur tous les modes de la douleur. Il n’avait jamais imaginé posséder ce côté obscur en lui, du moins pas avec une telle intensité.

Les Serbes reprirent les choses en main. Ils firent descendre l’adolescente de la machine, la mirent debout. Elle était pantelante, les cheveux défaits. Seule une couette à moitié saccagée subsistait. Le ruban de l’autre se trouvait quelque part dans l’atelier.

Les deux hommes défirent leur ceinture, la firent claquer contre la machine toute proche. Le bruit fit sursauter Tatiana dont le visage se crispa d’angoisse. Michel reconnaissait cependant l’étincelle d’excitation qui brûlait dans ses yeux. Elle continuait à prendre son pied, c’était évident.

— A genoux, salope ! aboya Goran.

En face d’elle, Yvan faisait descendre son pantalon. La queue épaisse, relativement longue, surgit comme un ressort. Il bandait dur. Michel fut surpris de constater que le Serbe avait le corps entièrement épilé : plus de toison pubienne, aucun poil sur les jambes, ni sur le ventre et les fesses.

C’était étrange, ce sexe épais, ce membre d’homme sur un corps adulte, glabre comme celui d’un gamin. Une pointe de jalousie poignarda le cœur de Michel lorsqu’il saisit le regard fasciné de Tatiana sur la bite qui se dressait. La bouche de la fille s’arrondissait de gourmandise, sans même qu’elle en eût conscience.

— A genoux, je t’ai dit !

Cette fois, l’ordre fut ponctué d’un coup de ceinture sur les fesses rondes. Tatiana glapit en portant les mains à son cul dénudé, d’autant plus affriolant que le chemisier déchiré le masquait en partie. Elle tomba sur les genoux sans chercher à résister, mais elle se remit à sangloter de plus belle.

— Viens me sucer, jolie poupée ! lâcha Yvan en agitant le bassin devant le visage de sa victime.

L’épaisse queue caressa le nez de la fille. Elle détourna le visage, des larmes roulant sur ses joues.

— Non ! marmonna-t-elle. C’est dégoûtant !

Le sifflement la prévint qu’un nouveau coup arrivait. Elle se recroquevilla sur elle-même ; la ceinture marbra la peau blanche des cuisses. Yvan, qui avait lui aussi sa ceinture en main, se mit à frapper aussi.

— Quoi ? beugla-t-il. Ma queue est dégoûtante ? Tu veux pas la goûter ? Tiens !

Les coups de ceinture pleuvaient sur elle, pas trop forts, mais bien assez pour lui faire mal et pour faire danser en tous sens ce qui lui restait de vêtements.

— Viens nous aider, Michel ! fit Goran avec son terrible accent. Cette petite salope a besoin d’une bonne leçon !

Le garçon ne se le fit pas répéter. Il défit à son tour la ceinture de son jean et vint participer. Les ravisseurs frappaient le corps pelotonné sur le sol crasseux. La jeune fille sanglotait, suppliait, frissonnait, tout en prenant la position fœtale pour épargner ses zones les plus sensibles. Les hommes visaient son cul, ses cuisses, le haut de son dos, évitant la tête.

Les sifflements le disputaient aux claquements mats du cuir sur la peau fragile. L’euphorie du tyran s’emparait de Michel. Il aimait frapper Tatiana, mais se rendait compte que c’était surtout parce qu’il savait qu’il lui procurait un plaisir complexe : à la fois sensuel, cérébral et physique. La jeune fille se jouait un film dans sa tête. Elle y trouvait des délices que peu de femmes semblaient connaître.

Victor tournait autour d’eux en filmant sans arrêt. Il se branlait tranquillement, peu pressé d’en finir.

La raclée dura jusqu’à ce que la victime hurle enfin qu’elle était prête à se plier à toutes les exigences.

— Pitié ! Je ferai ce que vous voudrez ! Arrêtez ! Je ferai tout ce que vous voudrez !

Yvan leva une main pour que cesse l’agression. Ils arrêtèrent de la frapper. Elle gisait là, à leurs pieds, lamentable, à demi nue, ses chaussettes salopées de cambouis, son chemisier en lambeaux, souillé, son visage baigné de larmes, son corps tremblant comme une feuille au vent. Elle était la victime, on pouvait tout lui faire ! Cette seule idée faisait bander Michel.

— Viens me sucer à genoux ! répéta le Serbe qui s’était dégagé de son pantalon pour être plus à l’aise.

Tatiana se remit à genoux. Son corps était parcouru de larges balafres rouges qui s’entrelaçaient. Seuls son visage, sa poitrine, son torse et son pubis avaient été épargnés. Elle se traîna devant Yvan, prit le sexe lourd d’une main délicate. Le mâle en frissonnait de plaisir.

Elle approcha la queue décalottée de sa bouche, la plaça entre ses lèvres, donna un coup de langue.

— Mieux que ça, poupée ! Mets-la dans la bouche et suce-moi comme une reine !

Tandis qu’elle s’exécutait, Goran se débarrassa à son tour de son pantalon. D’un sourire complice, il indiqua à Michel d’en faire autant. Le garçon, découvrant l’énorme queue du boxeur, très longue, épaisse, se sentait complexé. Il ne supportait pas la comparaison avec sa queue si moyenne, si banale.

Tatiana venait d’emboucher celle d’Yvan. La bite lui déformait la joue à chaque nouveau mouvement de pompe. C’était excitant de la voir, salie, humiliée, contrainte de sucer. Le Serbe exigea qu’elle lui caresse les couilles en même temps, ce qu’elle fit de ses doigts fins.

— Viens, souffla Goran à Michel. On va la baiser à trois ! Ça va être super !

Il ne se moqua pas de la taille de la bite de son nouvel ami ; il y avait à peine prêté attention. Michel acquiesça. Ils s’agenouillèrent derrière la brune, lui caressèrent les fesses et les seins. Il n’y avait plus besoin de préliminaires, Tatiana étant bien assez chauffée pour endurer ce qu’ils prévoyaient de lui faire. Néanmoins, ils prirent leur temps avant de la coucher sur le côté, forçant Yvan à s’accroupir pour qu’elle puisse poursuivre sa pipe.

La jeune fille n’élevait plus aucune protestation. Elle se laissait manipuler comme une poupée, réagissant à peine lorsqu’on la pinçait. Elle poussa un soupir étouffé quand Michel lui touilla la chatte, étalant sa mouille grasse sur ses poils.

Les deux hommes s’amusèrent encore à la peloter avant de se coucher à leur tour de part et d’autre du corps qui s’abandonnait.

— Tu as une queue taillée pour enculer, dit Goran au garçon. Je te laisse son cul.

Pour la première fois, Michel comprit que le fait d’être moins bien membré que le boxeur, Yvan ou Charles présentait certains avantages.

Ignorant le sol graisseux, Goran s’allongea en face de la fille, lui souleva une jambe et s’immisça comme il le put, guidant sa queue énorme à l’entrée du vagin. Le gland rose, pointu comme un gros suppositoire, fut lubrifié sans problème par l’abondance des sécrétions. D’une poussée lente, puissante, il la pénétra.

Tatiana cessa d’aspirer le sexe d’Yvan pour observer l’introduction. Son menton dégoulinait de bave ; elle ne disait rien.

Ce fut au tour de Michel de venir se coller au dos de la fille. Il lui écarta les fesses, transporté par leur douce élasticité. Il colla son gland contre l’anus. Pour lui faciliter la tâche, les Serbes avaient suspendu leurs mouvements. La jeune fille attendait, toute fébrile entre leurs mains. L’ancien boy de madame Palanka n’avait pas l’habitude de la sodomie. Sabine, cette hypocrite, n’avait jamais voulu entendre parler de cette pratique.

Il pesait sur le petit trou pour essayer de pénétrer. Son gland devenu hyper sensible l’électrisait. Tatiana poussa alors très fort sur ses sphincters ; le bout de la queue put forcer le passage. La jeune fille fronçait les sourcils, pour mieux se concentrer. Pendant quelques secondes, elle eut l’air totalement absente.

Malgré la pression qu’exerçait l’anus autour de son gland, Michel poursuivait ses efforts. Enfin, toute sa queue fut aspirée dans le rectum. Dès lors, la souffrance céda la place à une voluptueuse sensation. C’était bien plus étroit que le vagin ; le plaisir en était multiplié. A présent, il comprenait les amateurs de sodomie !

Les trois hommes s’agitaient autour de Tatiana. Michel trouvait étrange de sentir la queue de Goran à travers la fine membrane entre vagin et rectum. Par instants, il avait même l’impression de toucher directement la queue du Serbe.

Victor tournait autour d’eux sans relâche. Tatiana gémissait en donnant des coups de reins de plus en plus violents. La triple pénétration ne dura que quelques minutes. Pour Michel, ce fut le temps d’une éternité. Toute sa conception du sexe et de l’amour en fut à jamais bouleversée…

*  *  *

Victor et les Serbes sortirent les premiers. Ils voulaient laisser les jeunes gens seuls quelques instants. Achevant de se rajuster, Michel jeta un coup d’œil à Tatiana. Elle tentait de donner un aspect à peu près correct à ce qu’il restait de ses vêtements, sans vraiment y parvenir.

— Alors ? demanda-t-il, noué d’appréhension. Comment c’était ?

Elle leva sur lui ses prunelles brunes, le gratifia d’un sourire éclatant.

Abandonnant ses essais de pudeur vestimentaire, elle vint se coller à lui, lui donna un long baiser d’amoureuse. Le garçon n’était pas certain de ce qu’il signifiait véritablement mais cela suffit à le combler de bonheur. Tatiana le prit par le bras, l’entraîna vers la Mercedes, à l’extérieur.

Juste avant d’entrer dans la voiture, elle lui souffla à l’oreille :

— Je crois qu’on est vraiment faits pour s’entendre. Si tu veux, on passe la nuit ensemble.

C’était aussi simple que ça.

CHAPITRE XIV

Désir de vengeance

Michel regarda sa montre. Encore une petite dizaine de minutes avant de brûler le dernier pont qui le rattachait à son ancienne existence. Il pleuvait depuis le début de la matinée. Le crachin continu qui s’abattait sur la ville la rendait encore plus froide, triste, laide que d’habitude. Il releva le col de son imperméable noir, se mit à l’abri sous le porche de pierre.

Tout avait été plus rapide, plus simple à réaliser qu’il l’avait pensé.

Après la soirée à la papeterie de l’Est, il passa la nuit avec Tatiana, dans l’appartement de Victor. Ils dormirent enlacés sur le canapé-lit. La jeune fille fit preuve d’une grande tendresse dans leurs ébats, aux antipodes de ce qui s’était passé plus tôt.

Le lendemain, les deux jeunes gens eurent une longue discussion au terme de laquelle Michel demanda très sérieusement à Tatiana si elle voulait quitter sa mère pour vivre avec lui. A son grand étonnement, elle accepta immédiatement. Victor accepterait de loger les tourtereaux le temps qu’ils trouvent un petit appartement. Quant à l’argent, selon son ami, Goran pourrait en donner à Michel en échange de petits travaux. Rien d’illégal. Goran avait besoin d’un informateur discret, et aussi d’un bricoleur. Et rien n’empêcherait Michel de chercher, pendant ce temps, un job plus honorable.

Concernant Sabine, il eut rapidement des nouvelles, par l’intermédiaire du beau-père, qui ne l’avait jamais apprécié. Une conversation au coin d’une rue – ils s’étaient rencontrés par hasard – froide, chargée de mépris réciproque, suffit à faire le point. Le père de Sabine se fichait de ce que devenait son gendre, seul comptait le fait que sa fille chérie soit venue le trouver en pleurant. Il fut convenu qu’elle garderait la location de l’appartement et toutes les affaires qui s’y trouvaient. Michel n’aurait qu’à se présenter aux convocations en vue du divorce, signer des papiers et basta !

Bien entendu, Michel ne retourna pas voir madame Palanka. Il ignorait d’ailleurs ce que cette dernière avait entrepris, si elle avait parlé à Sabine, à son beau-père, si elle le recherchait ou si elle attendait patiemment qu’il revienne. Aux dires de sa fille, qui la voyait tous les jours, elle paraissait déprimée, mais ne parlait pas de lui. Elle ne demandait pas non plus où sa fille passait ses nuits. Peut-être cela l’arrangeait-elle, que sa progéniture prenne ses distances…

Comme il le décida avec ses nouveaux amis, Pauline Mathieu, Lucie, Charles et Leny furent « oubliés ». Seule comptait pour Michel la vengeance contre son ancienne propriétaire. La seule chose positive qu’elle lui ait véritablement amenée, c’était Tatiana. Le garçon avait vécu une initiation pénible, au terme de laquelle, il sortait grandi.

Vengeance. Le mot sonnait de façon lancinante. Il se fichait des conséquences, des jugements, des avis. Il voulait sa vengeance, point.

Vendredi, rue Vieille. Le soir tombait, aggravant l’atmosphère « londonienne » qui pesait sur la ville depuis le début de journée. Michel se demandait si Solange allait venir. Le piège était un peu gros.

Deux heures plus tôt, Victor avait appelé Solange pour lui raconter qu’il hébergeait Michel depuis plusieurs jours, qu’il en avait assez de « casquer pour cette loque », que le garçon l’avait informé de sa situation. Victor s’était dit prêt à aider la Polonaise à convaincre Michel de retourner chez elle. Après tout, celui-ci n’avait pas d’argent, pas de foyer, pas de travail. C’était ça ou la rue.

D’après Victor, Solange avait mordu à l’hameçon. Elle s’était d’abord méfiée, puis s’était montrée avide de renseignements. Comment allait son boy, quel était son état d’esprit, parlait-il souvent d’elle, y avait-il moyen de le ramener à la raison ?

Le rendez-vous fut fixé. Michel espérait juste que Pauline n’accompagnerait pas Solange. Pour Tatiana, aucun danger : elle se trouvait à son cours hebdomadaire d’arts plastiques.

Une main se posa sur l’épaule de Michel. Il se retourna sur l’épaisse tignasse brune décoiffée de Victor.

— Elle va venir, t’en fais pas ! On va pas la louper.

Il parlait doucement, le regard chaleureux, la voix réconfortante. Michel se sentait plein de gratitude envers cet homme qu’il ne connaissait finalement pas depuis longtemps et qui l’aidait sans poser aucune question, sans rien demander en retour. C’était sûrement ça, un ami.

— Est-ce que tu crois que…

Le garçon s’interrompit. Son cœur bondit dans sa poitrine. La silhouette qui approchait, perdue dans le crachin et la brume, c’était celle de Solange Palanka. Il l’aurait reconnue entre mille.

— C’est elle.

Victor se retourna, repoussant son ami sous le porche. La Polonaise était seule dans la rue, engoncée dans un grand imperméable sombre.

— Je m’en occupe, fit le grand gaillard. Retourne avec les autres !

Michel traversa la cour aux pavés inégaux, luisants d’humidité. Il n’était pas dans son assiette. Tout son avenir dépendait de ce qui allait suivre. Il lui faudrait avoir le cran d’aller au bout de sa décision, au bout de sa vengeance, s’il voulait arriver à oublier, à tourner la page pour continuer à vivre.

Par un escalier de quatre marches, il pénétra dans la partie en rénovation de l’immeuble, qui jouxtait le bar et appartenait aussi à la mère d’Yvan. Après un court corridor, il se retrouva dans une grande pièce presque vide qui sentait la peinture fraîche. Du papier journal recouvrait le parquet vitrifié. Il n’y avait qu’un grand canapé défraîchi, que les Serbes avaient amené là pour créer un peu de confort. La lumière venait d’une ampoule jaune qui pendait du plafond, fixée à deux fils rouges.

Goran et Yvan discutaient tranquillement dans leur langue lorsque Michel entra.

— Elle arrive ! dit-il nerveusement.

Le boxeur eut un sourire indéchiffrable. Il adressa un clin d’œil au garçon.

— Tu veux aller jusqu’au bout ?

Michel opina avec véhémence.

Lorsqu’elle entra dans la pièce, quelques minutes plus tard, Solange Palanka se trouvait en pleine discussion avec Victor. Ce dernier avait su endormir ses derniers soupçons. D’abord, elle ne vit que Michel. Elle se planta à deux mètres de lui, les mains sur les hanches, un sourire mauvais aux lèvres. Elle plissait les yeux.

— Alors, Michou, on joue les filles de l’air ? Pas de chance, ton copain est moins généreux que moi.

Elle jubilait de façon éhontée.

— Je te garantis que tu vas me payer cher ta petite escapade ! Je vais te faire ramper, moi… à coups de ceinture ! Ne viens pas te plaindre si…

La porte derrière elle claqua, la faisant sursauter. Solange se retourna vivement pour découvrir les deux costauds qui s’étaient cachés dans le couloir.

— Si quoi, madame Palanka ? demanda Goran avec son terrible accent.

La blonde recula de deux pas. Son visage plein d’assurance se décomposait.

— Qu’est-ce que ça veut dire ? Qui êtes vous ? Qu’est-ce que vous faites ici ?

Deux lames à cran d’arrêt claquèrent presque en même temps ; la Polonaise cria de terreur.

— On se calme ! siffla Yvan. T’es ici chez moi, grosse pouffiasse ! Les questions, c’est nous qui les posons ! Ferme ton clapet !

Tout en parlant, il faisait tourner sa lame entre ses doigts, avec une dextérité peu commune. Les reflets du métal tranchant achevaient de tétaniser la quadragénaire.

— Si tu veux tout savoir, poursuivit Goran, on est des amis de Michel. Le petit nous a raconté comment tu le traites. Il en a marre de devoir te lécher le cul. Il nous a demandé de te faire comprendre qu’il voulait plus voir ta sale gueule jusqu’à la fin de sa vie.

Il s’approchait d’elle de façon décontractée. Solange regardait autour d’elle comme un oiseau affolé mis en cage. Elle cherchait un moyen de se sortir du traquenard. Michel savait ce qu’elle ressentait pour s’être trouvé dans la même situation au début de son asservissement. Une joie féroce emplissait son cœur. Ce jour, il l’avait cent fois fantasmé.

— Si vous me touchez, je hurle ! prévint la blonde d’une voix éraillée.

Elle ne fit que déclencher l’hilarité des quatre hommes qui l’encerclaient.

— Tu peux y aller ! se moqua Yvan. T’es ici chez moi, je te dis ! L’immeuble est en rénovation, il n’y a que nous !

A son visage paniqué, Michel sut que sa tourmenteuse venait de réaliser dans quel piège elle s’était fourrée. Il se sentit bien au milieu de ses trois amis. Toute sa peur s’était dissipée comme un mauvais rêve. Il avait envie d’en faire baver à la rombière qui s’était servie de lui tout au long des dernières semaines comme d’un esclave, d’une bonniche et même d’une chiotte.

— Qu’est-ce que vous allez faire ?

Il n’y avait plus trace de morgue dans sa voix. Goran laissa planer un silence, pour l’angoisser davantage, avant de répondre :

— On te l’a dit, pouffiasse ! On veut s’assurer que tu n’emmerderas plus notre ami.

— Alors, c’est réglé ! D’accord, je n’ennuierai plus Michel. Mais il n’aura plus un centime de moi ! Et s’il n’est pas capable de payer ses loyers, j’en parlerai à son garant ! Pour commencer, je vais aller encaisser le chèque de caution qu’il m’a donné !

Madame Palanka, sourcils froncés, voulut forcer le barrage pour sortir. Les deux Serbes la repoussèrent sans ménagement ; elle faillit se retrouver sur les fesses.

— D’abord, tu vas nous rendre ce chèque. Ensuite, on veut être sûrs que tu feras bien ce que tu dis. Il nous a raconté ce que tu lui faisais faire. Tu mérite une leçon ! Pas vrai, petit ?

Le garçon acquiesça avec un sourire carnassier. Une impérieuse envie d’humilier la Polonaise le prit. Il voulait la voir plus bas que terre.

— Tout juste, sale pute ! Tu vas payer pour ce que vous m’avez fait, toi, Pauline et Lucie ! Tu vas payer pour tes copains Charles et Leny !

La tutoyer lui faisait un bien immense. C’était un soulagement.

— De toute façon, poursuivit Michel, pour ton fric, t’as pas à t’en faire ! Je vais divorcer d’avec Sabine. Tu peux toujours aller pleurer chez son vieux si ça t’intéresse ! Et mon chèque, même si tu me le rends pas, j’ai fermé mon compte à la banque, alors…

— Qu’est-ce que vous voulez, au juste ?

Victor et les deux Serbes se tournèrent vers le jeune Benoin. Il avait été convenu que celui-ci déciderait de la punition de A à Z. Michel comptait bien, pour cette ultime rencontre, rendre la monnaie de sa pièce à madame Palanka – au maximum. Il s’approcha d’elle, pour la première fois sans appréhension. Son cœur gonflé de haine battait avec une étonnante lenteur.

— Pour commencer, tu vas te foutre à poil !

— Tu plaisantes, Michou !

La claque partit, vive, méchante. Elle cueillit Solange à froid. Celle-ci resta un instant interdite, roulant des yeux. Sans doute ce geste dépassait-il ce qu’elle avait cru possible de la part de son boy.

— C’est « Monsieur Michel » à partir de maintenant ! Et si tu veux une dérouillée, continue juste à me faire chier ! A poil, je te dis !

Le ton ferme ne laissait à la quadragénaire aucun espoir d’apitoyer son ancien locataire. Une main sur sa joue meurtrie, elle tentait néanmoins de faire face.

— Je ne vais pas me déshabiller devant tes amis !

— Pourquoi pas ? Tu ne te gênais pour me montrer à poil devant Pauline, Lucie, Tatiana et les deux Blacks… après qu’ils aient baisé ma femme ! Tu rigolais bien ! Maintenant, c’est mon tour !

Elle prit une expression résolue pour lancer :

— Pas question ! Je ne t’ai jamais obligé ! C’était un contrat entre toi et moi. Je vois que tu as décidé de le rompre ! Alors maintenant, tu me laisses partir… je suis d’accord pour qu’on ne se revoie plus jamais. Tchao, bello !

Encore une fois, elle voulut forcer le passage ; encore une fois, les deux musclés la repoussèrent.

— Ecoute-moi ! aboya Goran, faisant sursauter la blonde. Tu peux repartir d’ici avec tes fringues en entier… ou bien en morceaux ! Mais le petit veut que tu te mettes à poil, alors tu finiras à poil, d’une manière ou d’une autre !

La menace fut ponctuée par un coup de couteau d’Yvan, dans le vide, à quelques millimètres du visage de la rombière.

Elle recula en criant.

— Non ! C’est bon ! Regardez, je le fais ! Je le fais ! Regarde, monsieur Michel, je le fais !

Avec des gestes affolés, elle entreprit de se dévêtir, retirant son imperméable qui dégouttait de pluie, puis sa veste noire, son chemisier blanc, sa jupe sombre. Elle ôta aussi ses escarpins, pour se retrouver en collant, slip, soutien-gorge devant les quatre mâles qui bandaient – surtout les Serbes.

— Complètement à poil, on t’a dit ! ordonna Yvan.

Il avait une manière particulière de donner ses ordres. C’étaient des aboiements secs qui ne laissaient pas place à la discussion. Solange se débarrassa de son collant avec empressement.

Michel, qui la connaissait bien, remarquait ses tremblements nerveux. Il savait qu’elle mouillait déjà. Il en concevait une frustration. Il aurait préféré la voir morte de peur.

La Palanka se retrouva nue, sans bijoux, avec juste le maquillage de son visage. Ses vêtements gisaient autour d’elle, flaques de couleur sur les bandes de papier journal du parquet.

Le garçon observait ce corps qu’il avait appris à connaître dans les moindres recoins. Ces seins blancs, en poire, un peu tombants, ni petits ni très gros ; cette touffe de poils châtain clair qui cachait en partie la chatte grasse ; ce petit ventre bombé ; ce cul joufflu, saillant, à la raie très profonde ; ce visage, enfin, avec ces pommettes qui trahissaient son origine slave, ces yeux bleus, ce nez épaté, cette bouche trop grande… Elle attendait avec anxiété…

Michel pouvait donner libre cours à sa vengeance. Cela faisait tellement de semaines qu’il rêvait de ce moment ! Un instant, il se trouva sans voix, incapable de se décider.

— Alors, petit ? Par quoi on commence ?

La voix abrupte de Goran l’arracha à sa rêverie. Il fronça les sourcils devant celle qui avait bafoué sa fierté, son honneur, sa virilité.

— Mettez-la en travers du canapé, tenez-la bien !

La Polonaise s’affola quand les deux costauds la poussèrent sans effort sur le grand canapé, incongru au milieu de la pièce vide. Il la forcèrent à se mettre à genoux au milieu, la plaquèrent par-dessus le dossier, les seins pendants de l’autre côté. De leurs mains puissantes, il la maintenaient pendant qu’elle demandait d’une voix pleurarde ce qu’ils comptaient faire.

Michel défit la ceinture de son pantalon, afin qu’elle comprenne. Elle le fixait, horrifiée. Dans son dos, il contemplait le gros cul pâle. Les fesses se crispaient de trouille. Elle avait les cuisses jointes, mais son sexe restait visible, longue figue mûre de couleur foncée.

Du coin de l’œil, il aperçut Victor sortant sa queue. Lui-même sentait sa bite dans son pantalon.

Le premier coup s’abattit en travers des fesses qui tressautèrent. La Polonaise cria, autant de surprise que de douleur. Une marque rouge apparut sur son cul. Michel reprit sa ceinture bien en main, enroula deux longueurs autour de sa paume, pour la réduire et porter des attaques plus cruelles.

Il croisa les yeux carnassiers de ses nouveaux amis. Les deux hommes l’encourageaient par des signes de tête. Il se mit à cingler la paire de fesses de toute sa haine, cherchant à trouver sa revanche dans chaque coup qu’il portait.

Solange hurlait comme une folle, en ruant pour se dégager de l’étreinte des deux hommes. Son cul prenait une teinte violacée ; les marques de ceinture se croisaient, se chevauchaient. Elle hurlait de douleur en remuant sa croupe de jument de manière lascive. Le garçon n’avait qu’une envie : continuer.

Il frappa longtemps, délivrant au moins une soixantaine de coups, jusqu’à ce que son bras lui fasse mal, que son visage se couvre de grosses gouttes. Sa main retomba lourdement. Les hurlements avaient depuis longtemps cédé la place aux cris stridents… les cris à des gémissements lamentables. Solange Palanka sanglotait. Les Serbes la lâchèrent, mais Yvan la prévint :

— Reste comme ça ! Si tu bouges, je te mets le cul en charpie !

Elle ne répondit pas, ne bougea pas. Michel remit sa ceinture avant de se poster devant elle. Il contemplait froidement le visage baigné de larmes, les yeux rougis, les coulures de rimmel comme des pattes d’araignée sur les joues.

— J’en ai pas fini avec toi, grommela-t-il avant de poursuivre plus haut : Ça vous dirait de la baiser, les gars ? Elle adore !

Goran et Yvan rejoignirent Michel. Victor restait en retrait. La pénétration ne l’intéressait pas. Il préférait regarder en se branlant.

La Polonaise fixait les hommes avec une curieuse lueur dans les yeux. Il aurait été difficile de dire si elle était apeurée, dégoûtée, révoltée… excitée. Les Serbes ne tardèrent pas à baisser leur pantalon, imités par l’ancien esclave devenu le maître.

Le sexe de Michel ne pouvait se comparer aux énormes queues de ses nouveaux amis, mais il n’en conçut aucune jalousie. Au contraire, il se réjouissait de la mine stupéfaite, de sa propriétaire.

— Sacrés morceaux, hein ? la nargua-t-il. Ils vont te ramoner ! Toi qui aimes que ça dure… on va t’offrir un festival !

Il se recula pour laisser les Serbes présenter leurs grosses saucisses blanchâtres au visage de leur prisonnière. Madame Palanka secouait la tête en fermant les yeux. Elle les rouvrit bien vite quand ils lui caressèrent le visage de leurs glands, qui luisaient. Elle faisait une moue dégoûtée.

— Je vais te prendre en premier, grogna Yvan. Suce ! Ça passera mieux !

Elle se faisait prier. Les hommes n’étaient pas dupes. Elle roulait lascivement de la croupe. Ses yeux brillaient ; les deux lourdes tiges de chair qui dansaient devant elle la fascinaient.

Yvan s’empara des seins qui s’écrasaient contre le dossier. Il lui pinçait les tétines. Elle grimaçait, gémissait comme une bête, en se mordant la lèvre.

— Suce ! Ou je te les arrache !

Elle finit par ouvrir la bouche pour prendre la bite. Comme elle se trouvait en équilibre précaire, Goran se chargea de l’immobiliser. Le masque d’hypocrisie tomba.

Solange prit le sexe d’une main tremblante, caressa les couilles amoureusement, puis saliva sur l’engin en lui imprimant un mouvement de piston entre ses lèvres. Sa bouche, d’ordinaire trop grande, semblait, cette fois, exactement adaptée.

Les narines pincées, les joues rouges de honte – et de plaisir – la Polonaise se laissait aller à prodiguer une pipe royale, qui ne laissait pas Yvan insensible.

— Tu suces mieux que la meilleure de nos putes ! Vraiment, t’aimes ça !

Il retira sa queue brillante de salive.

— Assez joué ! Tu serais capable de me faire juter !

Il essayait de se montrer le plus méprisant possible, mais l’admiration pointait dans sa voix. Solange resta bouche ouverte le temps que le Serbe au pubis rasé la contourne. A pleines mains, il saisit les hanches larges. Guidant son sexe à petits coups de reins, il trouva l’entrée du vagin, qu’il força d’une puissante poussée. Ils gémirent d’aise, tous les deux.

— Elle dégouline comme c’est pas possible ! Ça lui plaît, de se faire bourrer comme une salope !

— C’en est une ! cracha Michel. Une vieille salope qui va nous servir de vide-couilles ! Mais avant, je veux qu’elle sache ce que ça fait d’être traité comme une merde !

Il se débarrassa de son pantalon pendant qu’Yvan amorçait un mouvement de va-et-vient, les yeux mi-clos, en grognant de satisfaction. Sous les amples coups de queue du Serbe, Solange gémissait de plaisir. Elle paraissait comblée ; son regard exprimait une plénitude de femelle bien baisée. Ses seins en poire tressautaient par à-coups réguliers.

Quand elle émit des jappements de bonheur, Michel se rendit compte qu’il était fou de rage. Il ne voulait pas qu’elle prenne son pied. Qu’elle en bave, qu’elle en chie, qu’elle ait la trouille !

Il se retourna pour présenter ses fesses devant le visage extasié de son ex-tortionnaire.

— Tu aimais quand je te léchais le trou du cul, hein ? Tu adorais, même ! Tu voulais que je te le fasse tous les jours ! Maintenant, c’est ton tour ! Lèche mon trou à merde !

Il dévoila sa raie poilue. Pendant quelques instants, rien ne se passa. Solange semblait absorbée par le plaisir grandissant qui l’envahissait. Un plaisir à la fois physique et cérébral. Cela mit le garçon encore plus en colère. Il colla son anus moite de sueur contre le nez de la femme, s’y frotta dans l’espoir d’une réaction dégoûtée.

— Lèche, je te dis ! Lèche-moi le cul, vieille salope !

Voyant qu’elle ne se décidait pas, Goran intervint. Il lui serra le sein. Puis il le broya dans une de ses immenses mains de lutteur, enfonçant ses doigts dans les chairs sensibles jusqu’à comprimer la glande. Arrachée à sa torpeur, la blonde poussa une longue plainte modulée.

— T’as entendu mon copain ? Lape-lui la raie du cul… ou je fais éclater ton nichon comme un pamplemousse trop mûr !

La Palanka céda. Timidement, elle pointa le bout de sa langue pour goûter l’orifice. Comme Goran ne desserrait pas son étreinte, elle lécha toute la raie.

Jamais Michel n’avait connu pareille sensation. Aucune femme ne lui avait jamais octroyé cette caresse. Jamais non plus, il aurait pensé avoir l’anus si sensible. C’était si fort qu’il faillit éjaculer sans se toucher. Oui, c’était son ancienne tortionnaire qu’il avilissait !

Après s’être maîtrisé en comprimant la base de son sexe, le garçon voulut connaître des sensations plus fortes. Il se colla contre le nez et la bouche de la proprio, lui intimant d’aller plus loin avec sa langue, de s’enfoncer dans son anus aussi loin qu’elle pouvait.

La volupté excessive l’obligeait à râler. Il bavait comme un vieillard lubrique qui ne se contient plus. Il se frottait la raie du cul contre le visage détesté – et adulé. Malgré toute sa haine, tout son mépris à l’égard de la quadragénaire, comment nier qu’elle lui avait fait connaître les plaisirs les plus troubles ? Etait-ce parce qu’elle l’avait obligé à envisager la part la plus obscure de son être qu’il l’abhorrait tant ?

Ses interrogations furent troublées par les cris de bûcheron d’Yvan. Le Serbe se crispait en agrippant les hanches de la Polonaise. Il jouit en grognant, avant de demeurer un moment emmanché dans le vagin de la blonde figée, les yeux mi-clos, le nez et le menton tout luisants.

— Putain, Goran, il faudrait qu’on la prenne dans notre équipe ! On en ferait une gagneuse, même si elle est un peu vieille !

Il se retira pour laisser la place à Goran. Celui-ci entra en elle sans aucune peine, malgré la longueur et l’épaisseur de son sexe. Le vagin, largement lubrifié de sécrétions et de sperme, émettait des bruits spongieux. Une odeur de sexe envahissait le salon, se mêlant à celle, entêtante, de la peinture fraîche.

Michel s’approcha de la Palanka, par-devant, cette fois. Il caressa son visage du bout de sa queue. Elle gardait la bouche entrouverte ; ses lèvres bougeaient comme celles d’un poisson hors de l’eau. Aucune trace de souffrance, mais une extase qui semblait encore plus grande que quand Yvan l’avait prise. Sans doute n’avait-elle pas eu le temps de jouir, sans doute aussi, l’énorme queue de Goran la comblait-elle mieux encore.

Michel en conçut une véritable rage. Plus il voulait rabaisser la rombière, plus celle-ci prenait du plaisir.

— Lèche-moi les couilles, salope ! cria-t-il en l’agrippant par les cheveux.

Heureusement, Goran la maintenait, sans quoi elle se serait cassé la figure. Solange passa sa langue déjà bien éprouvée sur les couilles de son jeune voisin. Elle obéissait avec application, presque avec passion, faisant rouler les deux boules dans leur sac de peau, les gobant pour les sucer lentement, jouant avec…

— J’ai l’impression qu’elle prend son pied quand même, lança Victor qui tournait autour d’eux en se caressant. C’est une vraie salope, ta Palanka !

Elle continuait son manège, sourde aux insultes. Michel croisa le regard de Goran qui la baisait sans hâte.

— Encule-la ! lui demanda-t-il. Fais-la gueuler !

Un rictus sadique illumina le visage du boxeur qui n’en attendait peut-être pas tant. Il se retira d’un coup, Solange poussa un gémissement de déception. Les paupières à demi fermées, elle ondulait du bassin avec langueur. Quand elle sentit le gland fuselé de Goran sur son anus, elle réagit en rouvrant brutalement les yeux.

— Qu’est-ce que vous faites ? Non !

Il s’enfonçait inexorablement. Madame Palanka se crispait. Une grimace de douleur l’enlaidissait. La rage de Michel tomba ; sa jubilation reprit le dessus. La blonde happait l’air comme si elle en manquait.

— Arrêtez ! Vous me faites mal !

Le visage de la Polonaise exprimait la souffrance, le trouble. Goran força encore. Lui-même semblait avoir un peu mal. Il le confirma :

— Elle est serrée du cul ! Elle doit pas s’en servir souvent !

Il finit cependant par s’introduire tout entier dans le rectum, où il resta sans bouger, le temps de s’habituer à la pression exercée sur son sexe. Puis, très doucement, avec de grandes précautions, il entreprit un mouvement de piston.

L’odeur de sexe, de cul, se faisait plus présente encore. Yvan, lui, recommençait à bander. On voyait sur ses traits qu’il était capable de bien plus de cruauté que Michel. Yvan était un voyou authentique, ignorant les barrières morales qui empêchaient Michel d’exprimer toute son envie de vengeance.

Celui-ci attendait, fasciné par ce qu’il apercevait : l’énorme tige de chair blanche coulissait avec de plus en plus d’aisance dans l’anus de son ancienne tortionnaire. C’était incroyable, cet accouplement bestial, ce mouvement ample, régulier, sur le paysage des fesses chevalines, zébrées de longues estafilades rouges. Puis, comme la Polonaise paraissait réagir mieux à la sodomie, il fourra son propre sexe dans la bouche un peu trop grande, la prit par les oreilles, se servit d’elle comme d’un objet.

La scène dura un bon moment. Victor et Yvan eurent tout le loisir de se repaître du double viol. La femme de quarante ans passés, renversée sur le dossier du canapé usé, les seins débordants, la croupe rougie en l’air, se laissait pénétrer par la bouche et par le cul.

Michel fut à peine surpris de constater qu’il avait acquis une certaine résistance sous le joug de Solange et, dans une moindre mesure, de Pauline. Il n’éjaculait plus comme par le passé. A force de contraintes, de frustrations, de sévices répétés, il parvenait à se retenir beaucoup plus longtemps.

Il fallut cependant mettre un terme à la première phase de la correction de la Polonaise. Goran, qui sentait qu’il ne pourrait plus se retenir longtemps, prit la chatte de la blonde à pleine main, la malaxa sans ménagement, arrachant des couinements affolés à la propriétaire.

Le garçon l’imita, s’emparant des nichons à sa portée, qu’il malmena durement. Quelques secondes plus tard, ils jouissaient tous les deux en même temps, l’un dans le cul, l’autre dans la bouche. Michel obligea sa proprio à avaler tout le sperme qu’il lui déversait. Il voulait la souiller. Il fallait qu’elle se sente aussi misérable, avilie, que lui après quelques journées passées dans le grand appartement du second.

Les choses se calmèrent. Satisfait, Goran se retira, s’essuya la queue avec un mouchoir en papier. Victor remballa son sexe. Il n’avait pas joui, mais Michel le connaissait : il se masturberait une fois chez lui, en se repassant les images dans la tête.

Il y eut quelques minutes de flottement. Chacun semblait revenir à la réalité. Madame Palanka se redressait péniblement. Goran et Yvan se rajustaient. Victor s’éloigna pour observer du coin de l’œil le visage impénétrable de la victime. Michel restait les yeux dans le vague, tout au plaisir aigu qu’il venait de ressentir. Au fond de lui, il venait d’ouvrir une porte. Il avait longtemps hésité entre deux voies. Il s’était cru masochiste, prenant du plaisir – un plaisir très trouble, d’abord cérébral – aux humiliations et aux sévices que lui avaient infligés Solange et Pauline. Après plusieurs semaines de traitements spéciaux, il avait cru finir impuissant, dégoûté à jamais du sexe et de ses déviances…

Et puis, il y avait eu Tatiana, la révélation de son profond masochisme, les premières expériences avec elle. Et maintenant cette punition… Non, il n’était pas masochiste (ou si peu). Non, il ne serait ni impuissant, ni voyeur à l’image de Victor (même s’il devait s’avouer un sérieux penchant pour ça). Il n’était pas non plus un petit mari modèle comme la société les aimait : dévoué dans son travail, charmant avec les autres, gentil avec sa femme et ses gosses, sans envie spéciale. Il était ce qu’il était : un homme qui venait de découvrir qu’il aimait le sexe épicé. Il pouvait maltraiter une femme, lui faire subir ce que la majorité bien-pensante n’acceptait pas…

Madame Palanka se pencha pour récupérer ses habits. Elle était silencieuse. Avait-elle joui sous les doigts brutaux de Goran ?

— Attends ! fit Michel, plus sûr de lui qu’il ne l’avait jamais été.

Elle se redressa, le regarda en frémissant. Elle ne reconnaissait plus le servile garçon qu’elle avait eu à sa disposition.

— Qui t’a dit que c’était fini ? demanda-t-il. Tu crois quand même pas que tu vas t’en tirer juste en te faisant bourrer, non ?

Il fit un signe de tête à l’intention d’Yvan. Sous les yeux médusés de la quadragénaire, le Serbe prit son portable, pianota sur les touches, porta l’appareil à son oreille. Quelques secondes d’attente, puis il demanda :

— Pretty ? C’est moi. T’es avec les filles ? Bon, vous avez fait ce que Goran a demandé ? On vous attend ici. Tout de suite.

Il raccrocha. Michel eut l’immense satisfaction de voir le visage de son ancienne propriétaire prendre un air horrifié. Il savait qu’elle n’avait aucun penchant pour les femmes…

CHAPITRE XV

Le châtiment tant espéré

L’attente ne fut pas longue. Les quatre hommes se rhabillèrent, puis s’emparèrent des vêtements de madame Palanka, qu’ils rassemblèrent au fond de la pièce quasi vide. Ils déplacèrent le canapé pour dégager un vaste espace central. Michel, dans l’ultime phase de sa vengeance, allait remercier Victor pour son aide en lui offrant un spectacle conforme à ses fantasmes.

La Polonaise ne chercha pas à plaider sa cause, ni à les supplier de la laisser partir. Elle avait compris que cela ne servirait à rien. Michel la savait arrogante. Pour elle, implorer, c’était se rabaisser.

On frappa à la porte. Les filles du clan serbe travaillaient dans le secteur. Solange sursauta. Elle tentait de cacher ses seins et son sexe quand la porte s’ouvrit. Malgré le chauffage poussé à fond, elle frissonnait.

Michel et Victor ne furent pas surpris de voir entrer Pretty, la beauté café au lait, suivie de la ronde et rieuse Queen. Violine, qui avait participé à la punition de Gino, le proxénète italien, était aussi de la partie. Sa longue chevelure brune et ses formes androgynes la rendaient toujours aussi troublante. Teeny entra la dernière, ferma la porte derrière elle.

Le garçon les connaissait toutes les quatre, mais lui, aucune d’elles ne l’avait vu. Elles saluèrent l’assemblée ; leurs yeux exprimaient l’avidité, la cruauté. Solange, nue, réfugiée dans le coin le plus éloigné de la porte, les dévisageait.

— C’est elle, la pouf qu’on doit dérouiller ? s’enquit Pretty avec une moue dédaigneuse.

Goran acquiesça ; un large sourire lui barrait le visage. Il était évident que Pretty jouissait d’un certain pouvoir au sein de l’équipe. Les autres éprouvaient de l’admiration pour elle. D’ailleurs, elle possédait une classe particulière, un charme sulfureux.

— Il manque Betty, souffla Victor à son jeune ami. Sinon, ta proprio aurait eu droit à l’équipe au grand complet.

Les quatre filles se plaçaient en demi-cercle pendant qu’Yvan poussait la quadragénaire au milieu de la pièce en rénovation. Solange ne soufflait mot, mais l’expression de son visage en disait long sur ce qu’elle ressentait. Les filles portaient des tenues excentriques, colorées, sexy, alliant le cuir, le métal, le tissu… et des bas résilles… des bottines… Queen, fardée avec outrance, arborait un pull moulant décolleté. Violine, un boléro rouge, ainsi qu’un jean bariolé à la dernière mode. Un martinet de bazar ornait la ceinture de Teeny…

D’une bourrade, Yvan envoya Solange au milieu de la bande.

— Elle est à vous ! lâcha Goran. Faites-en ce que vous voulez. Faut juste savoir qu’elle a fait chier notre ami Michel… et qu’elle trouve que les putes ont mauvais genre.

— Pas besoin de motif, répondit Pretty. Rien qu’à voir sa gueule, j’ai envie de cogner.

Le boxeur, installé sur le canapé, invita les trois autres à le rejoindre. Ils pourraient jouir du spectacle comme au cinéma.

Madame Palanka se tourna vers les hommes ; une immense détresse se peignait sur ses traits. Elle avait la trouille. Une peur bien plus palpable que lorsqu’elle s’était rendu compte qu’on l’avait piégée. Elle n’ignorait pas que les femmes entre elles pouvaient se montrer plus vicieuses que des hommes.

— Michel…

La phrase mourut dans la gorge de Solange. Teeny, qui l’agrippait par le bras, la força à leur faire face. Sans un mot d’explication, elle lui cracha au visage.

— C’est avec nous que tu causes, la vieille ! grinça Violine. Laisse les mecs tranquilles. Ils t’ont déjà tirée, d’après ce que j’ai compris.

Une claque sonore marbra la joue de madame Palanka, dont les yeux s’arrondirent de stupeur. Pendant une fraction de seconde, tout resta suspendu. Puis, vive comme l’éclair, la Polonaise rendit sa gifle à la fille aux cheveux longs.

— Petite garce ! s’écria-t-elle. Je pourrais être ta mère ! On t’a jamais appris à respecter…

La tirade fut brutalement interrompue par Teeny qui enfonça le ventre de la Polonaise d’un coup de poing. Les globes oculaires de la Polonaise sortirent presque de leur orbite. Elle s’effondra à genoux sur le parquet, se tenant l’estomac, suffoquant.

Pretty s’approcha d’elle, lui agrippa une poignée de cheveux, la força à relever la tête. Elle reçut un épais crachat sur la joue.

— Ça, je te jure que tu vas me le payer au centuple, salope ! siffla l’Antillaise.

Sans attendre, elle lui rendit sa gifle avec toute la hargne dont elle était capable. La tête de madame Palanka fut projetée sur le côté ; son cri emplit Michel de joie mauvaise.

Pretty n’avait pas lâché la chevelure de sa victime. Elle lui secouait la tête en tous sens en l’insultant :

— Vieille salope ! Grosse truie ! Sale chienne ! Personne ne m’a foutu une claque sans le payer ! Je vais te faire ramper !

Madame Palanka essayait de se libérer de la main qui lui arrachait le cuir chevelu – sans y parvenir. Elle poussait des plaintes de douleur, des larmes ruisselaient sur ses joues. Les trois autres, la mine réjouie, suivaient la correction. Puis elles la corrigèrent à leur tour.

Des coups de pied et des claques pleuvaient sur l’ancienne propriétaire de Michel. L’arrogante Polonaise, roulée en boule sur le sol, subissait la raclée de sa vie. Les prostituées la rouaient de coups en l’insultant, lui crachaient dessus avec la même violence, la même cruauté gratuite dont aurait fait preuve un gang de filles des bas quartiers. D’ailleurs, elles formaient un clan ; leurs tenues provocantes ajoutaient encore à l’impression de mauvais genre qu’elles donnaient.

Les spectateurs ne bronchaient pas. Michel n’était pas le seul que la scène faisait bander. Voir une femme qui se voulait respectable, une bourgeoise, se faire battre, humilier, par des putes ne pouvait laisser un homme insensible.

Violine se montrait la plus acharnée. Elle visait où ça fait mal : les cuisses, les reins, les épaules. Ses coups de bottine pointue arrachaient des cris aigus à la rombière.

La correction cessa ; Solange Palanka sanglotait par terre, le corps nu couvert de marques rouges, d’égratignures, de griffures. Par endroits, le sang affleurait.

— T’as pigé qui commande ? demanda Pretty en lui adressant un ultime coup de pied aux fesses.

La quadragénaire gémissait, brisée, humiliée, en boule par terre. Les quatre filles de Goran ne s’émouvaient pas ; tout sentiment de pitié leur était étranger. La perspective de pouvoir encore user et abuser de la femme que leur offrait leur patron les émoustillait.

— Redressez-la, les filles ! ordonna Pretty. A quatre pattes, comme un cheval ! J’ai envie de faire un tour dessus…

Teeny et Violine se précipitèrent pour obliger la victime à se mettre à quatre pattes. A l’aide de taloches vicieuses, les deux plus jeunes de l’équipe parvinrent à dresser madame Palanka sur ses mains et ses genoux.

Michel se frottait les mains en ricanant. Il en avait tellement bavé sous le joug de la Polonaise que tout ça n’était qu’une infime part de ce qu’elle méritait !

Avec ses trois amis, il riait en contemplant le cul pâle, trop rond, dirigé dans sa direction. Avec sa chatte et sa raie du cul engluées de foutre, Solange avait l’air d’un étrange animal. Pretty la toisait avec dédain. Elle lui tournait autour en faisant claquer les talons de ses bottines vernies sur le parquet. Michel trouvait l’Antillaise terriblement désirable ; il lui vint l’espoir que Goran pourrait lui offrir une passe gratuite. Il ne concevait plus cela comme une tromperie maintenant qu’il était avec Tatiana.

L’Antillaise finit par enjamber le dos de Solange, avant de s’asseoir carrément sur elle.

— Hue, cocotte ! Fais-moi faire un tour de manège !

Elle remonta ses pieds le long des cuisses de la rombière, pesant sur elle de tout son poids. Malgré la légèreté de sa cavalière, la blonde, accusant le coup, manqua s’affaler. Comme la monture refusait de se mettre en marche, Pretty adressa un signe à Teeny. Celle-ci, toujours aussi silencieuse, défit l’attache du martinet qui pendait à son côté. Solange ne l’avait pas vue ; le premier coup d’une dizaine de lanières noires sur les fesses la fit bondir. Elle faillit désarçonner sa cavalière. Les filles de joie éclataient de rire pendant que la jument humaine, péniblement, se mettait en marche.

Pour la motiver, Teeny lui donnait des coups secs à intervalles irréguliers, qui claquaient fort sur le large postérieur, en l’empourprant.

Pretty se fit porter ainsi sur plusieurs tours de la pièce. Elle donnait des coups de talon dans les cuisses, se servait de la chevelure comme de rênes, assenait des taloches bien senties sur la nuque de sa monture quand elle estimait que celle-ci n’allait pas assez vite.

Teeny suivait l’attelage en faisant siffler et claquer son martinet de professionnelle. Queen et Violine encourageaient Solange Palanka par des bordées d’insultes et de menaces.

— Plus vite que ça, vieille garce !

— Allez, cocotte, avance si tu veux pas qu’on t’épluche la peau du cul !

— Regardez-la souffler ! Une vraie vache à l’engrais !

L’ancienne propriétaire de Michel n’osait plus se révolter. La violence des filles la terrorisait. Elle craignait une autre raclée, bien plus violente encore.

Quand elle fut au bord de l’épuisement, Pretty descendit de son dos. Madame Palanka croyait pouvoir se reposer, mais les prostituées voulaient continuer à s’amuser.

— Vas-y, Queen ! lança Violine. A ton tour de faire un tour de manège !

La Polonaise avait à peine eu le temps de réaliser que la Noire, qui pesait bien quinze ou vingt kilos de plus que sa collègue, s’installait sur son dos nu. Sous les regards hilares de l’assemblée, la quadragénaire s’écroula, incapable de supporter le poids, d’autant que Queen ne faisait rien pour alléger la charge.

— Arrêtez ! Vous m’écrasez ! J’ai plus d’air !

Sous le poids, elle râlait en soufflant, aplatie à plat ventre, ses seins comprimés dépassant de chaque côté.

— Faudrait un gage pour qu’on la libère, proposa Violine. Quelqu’un a une idée ?

Michel, pris d’une inspiration, se leva.

— Moi ! Je sais ! Attendez !

Pressé de mettre son idée à exécution, il retira ses chaussures, arracha ses chaussettes. Il se rendit pieds nus devant celle qui l’avait tant de fois humilié. Il colla ses orteils moites sous le nez de son ex-tortionnaire, exultant de la voir grimacer de dégoût.

— Tu veux qu’elle s’enlève ? Alors, lèche-moi les pieds, salope !

Son initiative fut accueillie par des cris de joie scandalisée. Teeny lui faisait de grands yeux étonnés ; Queen battait des mains ; Violine se passait la langue sur les lèvres en acquiesçant. Pretty approuvait avec véhémence :

— Ça, c’est fort ! C’est un truc bien crade pour cette truie !

Solange leva un regard stupéfait sur son ex-esclave, regard qui se mua bientôt en supplique.

— Pas ça, Michel ! Pas ça, je t’en prie !

Mais le garçon était trop heureux de pouvoir enfin avilir la femme qui l’avait fait chanter des semaines durant.

— Va te faire foutre avec tes prières ! cracha-t-il avec hargne. Ça vous plaisait bien, à toi et à tes copines, quand vous m’obligiez à vous sucer les doigts de pied, hein, salope ?

Il lui griffait les lèvres des ongles trop longs de ses orteils. Ses pieds sentaient fort ; ça se voyait aux froncements de narines de sa victime. Comme celle-ci refusait toujours de sortir sa langue, Goran intervint du canapé où il était vautré :

— Vas-y, Queen ! Ecrase-la !

La prostituée africaine aux fesses énormes se mit en devoir de sautiller sur le dos de madame Palanka, lui infligeant une souffrance qui la faisait haleter. Le visage rouge de la Polonaise prenait une teinte de plus en plus foncée. Il était presque bleu lorsqu’elle se décida à ouvrir la bouche. Quand la langue de la victime lui toucha les orteils, Michel fit signe d’arrêter.

Sentir cette langue fraîche sur ses doigts de pied, la voir passer sur les courts poils noirs, savoir que la Polonaise en concevait un dégoût immense… tout ça le mettait dans un état proche de la crise de nerfs. Son érection était maximale. Des frissons de volupté le parcouraient de la nuque aux talons. C’était mille fois mieux qu’en rêve !

— Applique-toi, grognasse ! Passe ta langue entre les orteils… là où c’est bien crade. Tu te rappelles ?

Les filles de joie hébétées ne comprenaient qu’à moitié ce qui se passait entre le garçon et la quadragénaire. Menacée d’être écrasée par Queen, Solange obéit, surmontant sa répulsion. Elle introduisait sa langue entre les doigts de pied, salivait en avalant la crasse qui s’y était logée.

— Merde, c’est dégueulasse ! fit Pretty en s’approchant de Michel.

Dans sa voix pointait une excitation ambiguë. Prise en étau entre Queen et le parquet, Mme Palanka s’avilissait dans l’abjection la plus totale. Désireux de faire durer l’humiliation, Michel lui offrait la plante de ses pieds à lécher. Combien de fois s’était-il retrouvé dans la même position ? Cinquante fois ? Cent fois ? Il fallait qu’elle expie !

L’Antillaise prit le bras de Michel.

— Je sais pas ce qu’elle t’a fait, cette vieille salope, mais tu lui en veux vraiment…

Il se tourna vers elle vivement, pensant qu’elle cherchait à le modérer. Mais non, Pretty le regardait sans ironie. Lui sentait la langue se faufiler entre ses orteils, lui procurer des frissons de plaisir.

— Tu n’as même pas idée… fit-il entre ses dents serrées.

*  *  *

Madame Palanka s’étant acquittée de sa tâche, Queen consentit à se relever. Le garçon retourna s’installer à côté de ses amis. Les filles autorisèrent la victime à reprendre son souffle.

Pretty fumait une cigarette en fixant avec mépris la Polonaise assise nue sur le parquet. Ses copines tournaient autour d’elle tels des rapaces surveillant leur proie.

— Si vous lui donniez votre petite spécialité bien chaude, les filles ? proposa Goran.

Sa meilleure gagneuse écrasa sa cigarette contre une partie de mur détapissée. Les filles se consultèrent du regard avant de baisser ensemble leur culotte sexy. Pour se débarrasser de leur collants, elles durent retirer leurs chaussures.

Michel, qui connaissait la spécialité dont avait parlé Goran, jouissait du visage horrifié de la blonde assise par terre. Les filles de joie l’entouraient en écartant les cuisses, pubis bombé dans sa direction. Solange Palanka voyait de près les quatre chattes, si différentes les unes des autres.

Chacune d’elles était farcie d’un préservatif usagé !

De chaque capote s’écoulait un liquide épais, blanchâtre, qui ne pouvait être que du sperme. Jusqu’à cet instant, les culottes avaient contenu l’hémorragie. La chatte rose très poilue de Pretty laissait dépasser deux bons centimètres de corolle jaune. Celle de Queen, grasse, épaisse, épilée, retenait le tout à l’intérieur ; on distinguait à peine la capote qui chatouillait les grandes lèvres brunes, allongées. Le sexe de Teeny était de loin le plus excitant. C’était une fente d’adolescente, rebondie, mignonne, avec à peine quelques poils. Quant à celle de Violine, la seule Blanche du groupe, elle était obscène : au milieu d’un tapis de poils épais, sombres, les nymphes rouges dépassaient les grandes lèvres, fines mais très longues, comme pour accompagner le bout de la capote qui dépassait.

— On s’est toutes tapé un client avant de venir, avoua Queen.

Les trois autres, l’air sérieux, opinèrent.

— On a gardé leur foutre bien au chaud pour toi, ajouta Violine.

— T’es contente, j’espère ?

Pretty avait posé la question d’un ton ironique, en retirant avec précaution la capote du fond de son vagin. Les autres l’imitaient, prenant soin de ne pas faire tomber de jus en pinçant les bords de l’enveloppe. Madame Palanka suivait l’opération en silence, mais sa mine dégoûtée en disait long.

Après diverses péripéties, les putes finirent par exhiber leur précieux cadeau à la quadragénaire au bord de la crise de nerfs. C’était répugnant, ces préservatifs jaunâtres emplis de substance glaireuse. A l’extérieur, les sécrétions vaginales les avaient rendus luisants. Ils étaient visqueux sur les deux faces.

— On s’est dit que… tu ferais une bonne… poubelle à capotes, susurrait l’Antillaise.

Elle se penchait sur sa victime en agitant la chose molle sous son nez. Madame Palanka, les yeux comme des billes, reculait sur les fesses. Elle ne se rebellait pas, de peur d’une nouvelle rouste.

— On va te regarder te régaler, vieille conne ! Tu vas avaler le sperme qu’on a gardé pour toi. Ensuite, tu lécheras les capotes… à l’intérieur et à l’extérieur… tu nous les rendras neuves.

Pendant que Pretty parlait, Solange secouait la tête pour signifier son refus.

— Non ! C’est dégueulasse ! Je pourrai pas ! Vous n’avez pas le droit !

Avant que la prostituée ait eu le temps de répondre, Michel se dressa ; son sang bouillait. En un réflexe de rage, il se rua sur son ancienne propriétaire qu’il gifla de toute sa force, laissant une trace cramoisie sur la joue.

— Tu peux pas, espèce de saloperie ? éructa-t-il. Tu peux pas ? Et quand tu as laissé Pauline me chier dans la gueule, c’était pas dégueulasse, peut-être ? Et quand vous m’avez toutes les trois pissé dessus, c’était pas dégueulasse, hein ? Et quand vous m’avez attaché sous la couverture pour me péter dessus… tu pouvais, dis ? Et quand t’as annoncé que je devrais te lécher le cul chaque fois que t’irais chier, tu ne trouvais pas ça trop dégueulasse ?

Les mots finissaient en sifflements rauques dans sa gorge. Toute sa haine cherchait à jaillir hors de lui… Sa colère retomba comme un soufflé devant les sanglots de la Polonaise. Il se rendait compte que tous le regardaient avec effarement, même Victor. Il n’avait rien dit à personne de l’épisode dans le chalet.

Michel sentait ses joues s’échauffer. Son coup de sang venait de le trahir. Il avait tellement honte de ce qui s’était passé dans les Vosges qu’il aurait voulu enfermer ses souvenirs dans un coffre – à jeter au fond de l’océan de ses pensées.

Personne ne parlait ; on entendait seulement les pleurs étouffés de madame Palanka. Le garçon sentait sa haine envers elle revenir au galop. A cause d’elle, ses nouveaux amis savaient jusqu’à quel point il s’était avili entre ses griffes. Encore et toujours à cause d’elle ! Il aurait voulu la cogner à coups de pied jusqu’à ce qu’elle implore pardon !

Pretty intervint à temps pour l’arrêter. Elle le prit par le bras, le força à la regarder. Son air arrogant et sa mine boudeuse s’étaient effacés pour laisser place à une expression de détermination qui la rendait encore plus belle. Ses yeux noirs de biche captaient toute l’attention de Michel.

— Laisse-nous faire, dit-elle à voix basse. On va lui faire payer, t’en fais pas…

Il prit conscience de l’odeur de baise qui avait envahi la pièce. Ça sentait le poisson tiède, la pisse, la sueur ; planait sur le tout une odeur épicée de femme. Ça leur plaisait, à ces filles, de s’amuser de Solange.

Michel retourna s’asseoir. Ses mains tremblaient. Les deux Serbes et Victor le regardaient gravement, sans rien dire. Il leur en fut reconnaissant. Il se concentrait sur ce qui allait suivre.

L’Antillaise se retourna contre madame Palanka. Se penchant sur elle, Pretty lui agita la capote malpropre devant le visage. Reprenant où Michel s’était arrêté, elle demanda d’une voix sucrée :

— Alors ? Tu te décides ? Je vois pas pourquoi tu fais tant d’histoires, si tu aimes tellement tout ce qui est cradingue ! Mais si tu veux, on peut te chauffer à coups de ceinture…

— A moins que tu préfères qu’on te chie dans la gueule, ajouta Violine. Ma copine Queen a une grosse envie… je sens que ça vient, moi aussi.

Décomposée, la blonde secouait la tête. Ses lèvres tremblaient comme de la gelée. Ses prunelles dilatées par la peur prenaient un aspect fixe, sa poitrine tressautait au rythme de sa respiration hachée.

Teeny s’accroupit près d’elle. Familièrement, elle lui prit un nichon.

— Calme-toi, lui dit-elle de sa voix grave. On va pas te bouffer.

La caresse faisait raidir le téton de la quadragénaire affolée, qui n’osait se soustraire à l’attouchement.

— T’as déjà les bouts qui bandent, poursuivait la Cambodgienne. Ça te dirait qu’on te baise toutes les quatre…

Les doigts fins de l’Orientale jouaient de manière précise sur le sein, qui durcissait à vue d’œil. L’aréole se couvrait de durs picots. Le bout atteignait une taille que Michel ne lui avait jamais connue. Il les avait pourtant sucés souvent, ces nichons !

— Non, souffla celle-ci. Je ne suis pas une…

— Gouine ? proposa Teeny en couvrant les joues de la Polonaise de petits baisers, tout en continuant à lui caresser le mamelon. C’est pas grave. Au lieu de te baiser, on va te violer !

Teeny lui écrasait le téton entre ses doigts, le tordant dans un sens, dans l’autre, la faisant crier. Des larmes recommençaient à couler sur ses joues. La Cambodgienne se redressa, applaudie par ses copines.

Comme celles-ci demandaient leurs ceintures aux hommes, que Teeny reprenait son martinet, la rombière céda en sanglotant. Sa voix exprimait une folle panique.

— Non ! Attendez ! Je vais le faire !

Les prostituées se consultaient du regard. Il ne faisait aucun doute qu’elles auraient préféré corriger davantage encore la petite bourgeoise mûre, du genre de celles qui leur adressaient des regards de mépris. Michel comprenait qu’elles avaient elles aussi envie de se venger. Néanmoins, Pretty décida de se montrer généreuse :

— T’es d’accord pour quoi, grosse conne ?

Les insultes ne touchaient plus madame Palanka. Son ex-esclave, lui aussi, était passé par là. Quand seule compte la peur d’un châtiment très douloureux, les insultes ne vous touchent plus.

— Je vais tout boire et tout nettoyer ! se hâta de répondre la rombière. Mais je vous en supplie, ne me frappez plus !

Les filles éclataient de rire en lui jetant les capotes répugnantes qu’elle attrapait comme elle pouvait. De la semence giclait sur son corps déjà bien marqué ; elle frissonnait de dégoût.

— D’accord, convint l’Antillaise. Tu vas le faire à notre manière ! Couche-toi sur le dos, les cuisses bien écartées en face de ces messieurs !

Vaincue, la blonde s’allongea en face du canapé. Genoux relevés, elle écarta les jambes, dévoilant sa longue fente rougie qui bâillait mollement, tel un étrange fruit de mer. Juste dessous, dans l’ombre, son anus ne s’était pas tout à fait refermé. Elle avait eu le droit de s’éponger avec un mouchoir en papier avant l’arrivée des filles ; Michel regrettait de le lui avoir accordé : il aurait été encore plus humiliant pour elle d’exhiber sa chatte pleine de foutre.

Pretty se mit à genoux près des cuisses.

— Je vais te branler pour te donner du courage, se moqua-t-elle. Si tu te laisses gentiment faire, t’éviteras peut-être qu’on te passe un autre savon… Mais je veux aussi que tu nous rende les capotes nickel. T’as pigé ou je dois répéter ?

— Non, non ! J’ai compris !

Pour prouver sa bonne volonté, elle prit le premier préservatif. Surmontant sa répulsion avec force grimaces, elle fit couler le sperme gluant du réservoir entre ses lèvres entrouvertes. Queen et les deux autres, penchées au-dessus de son visage, la regardaient faire. Des expressions de sadisme réjoui déformaient leurs traits.

Comme promis, l’Antillaise présenta son majeur à l’entrée du vagin. Elle adressa un regard étonné à madame Palanka, puis au reste de l’assemblée.

— Elle jute de la chatte comme c’est pas possible ! C’est une vraie gouine maso, cette conne !

Michel n’en revenait pas. Jamais il n’aurait soupçonné ces tendances chez son ancienne propriétaire. Pourtant, elle avait bien pris son pied tout à l’heure, quand il l’avait violée avec Yvan et Goran.

Le fin majeur s’enfonçait dans le cloaque. Les quatre hommes se courbaient pour mieux voir. Une glaire épaisse coulait du vagin, en abondance, inondant les chairs irritées. La blonde geignait. Des frissons voluptueux la parcouraient. Pourtant, son visage n’exprimait que dégoût pendant qu’elle aspirait le sperme d’un inconnu.

— Te gêne pas, Pretty, lança Goran. Fais-lui ta petite spécialité réservée aux salopes !

L’Antillaise approuva avec un rictus. Bientôt, l’index et l’annulaire rejoignirent le premier doigt. Les phalanges brunes coulissaient avec une lenteur calculée entre les nymphes charnues.

Les autres prostituées ne se tenaient plus :

— Vas-y, pauvre conne ! Avale !

— Ouais ! Le sperme, c’est bon pour ton teint ! T’auras l’air moins coincée, après !

— C’est plein de vitamines ! T’en auras besoin pour tout à l’heure !

— Tu verras, un viol de nanas, c’est dix fois pire qu’un viol de mecs !

— Tu pourrais reconnaître de quel genre de mec vient le sperme que tu suces ?

— On va t’aider ! Il y avait un jeune tout boutonneux… un gros dégueulasse à moustache.

— Il y avait aussi un étranger qu’avait pas vu de femmes depuis six mois. Et puis un petit vieux vicieux. Le genre à montrer sa biroute à la sortie des collèges !

Solange, tout en subissant un déluge de moqueries, suçait, léchait, avalait, suçait encore les capotes souillées. De grosses larmes roulaient sur ses joues en feu. Michel nota cependant que, pas une fois, elle n’eut de haut-le-cœur.

Dans le même temps, Pretty avait adjoint son auriculaire aux doigts déjà fourrés dans la chatte de Solange. Elle la branlait. Des bruits spongieux accompagnaient chaque aller-retour ; une odeur chaude, épicée, parvenait aux narines des hommes installés sur le canapé.

Une telle vision aurait dû soulever le cœur le mieux accroché. Le quatuor regardait Solange Palanka recueillir sur sa langue des filaments glaireux pour les avaler. Des grimaces écœurées se mêlaient aux crispations de douleur causées par les doigts de Pretty. Une morve laiteuse suintait des capotes ; ça lui dégoulinait lentement sur le menton, les seins. Elle en avait plein les doigts à force de les manipuler ; l’âcre senteur du sperme se mêlait à celui de ses propres sécrétions vaginales. Michel avait l’impression de mains engluées dans une immonde toile d’araignée collante.

Alors que le tyran vaincu s’appliquait à suçoter le dernier préservatif, Pretty réussit à enfourner son pouce dans le vagin béant, en le glissant sous les autres doigts réunis. Madame Palanka poussa un brame.

— Non ! Vous allez me déchirer !

L’Antillaise força encore et, comme par un sortilège, sa main entière disparut dans la chatte écartelée qui n’avait plus rien d’humain.

La main s’enfonçait jusqu’au poignet ; la Polonaise, pétrifiée, n’osait plus bouger, ni respirer. Elle contemplait avec effarement le poignet café au lait, et ses nymphes rouges qui épousaient la peau comme un gant de chair.

— Je vais te ramoner, salope ! lâcha Pretty. Tu vas me sentir passer ! Après ça, tu pourras prendre des bites de n’importe quelle taille !

Les trois autres l’encourageaient, se poussant du coude, ricanant avec cruauté. La blonde secouait la tête, crispée par l’angoisse de ce qui allait suivre. Michel jubilait. Il avait bien fait de faire appel à Victor et aux Serbes. Il tenait une vengeance dont son ex-propriétaire se souviendrait à vie.

Pretty remua dans l’étau de chairs écartelées pour replier ses doigts et fermer le poing sans sortir du vagin. Au moindre mouvement de phalange, Solange se crispait, haletante de douleur, essoufflée comme après un intense effort. Des larmes continuaient à rouler sur ses joues rougies. Sa bouche trop grande formait des moues tragi-comiques. Elle transpirait de fièvre.

— Tu fais pas ta fière, là, hein ? lui demanda Pretty. Tu pensais pas qu’une nana pourrait te baiser pire qu’un mec, pas vrai ?

Avec tout le vice dont elle était capable, la gagneuse de Goran imprima un mouvement de piston à son poing fermé dans le fourreau. Tous se turent. Ils se penchaient pour ne rien perdre de la scène. Ils ne voyaient pas ce qui se passait à l’intérieur… mais le savaient ; c’était suffisant pour les exciter. Les mimiques et les plaintes de gorge de madame Palanka étaient suffisamment éloquentes.

Une bave sirupeuse giclait à chaque coup de poing de Pretty. Michel serrait les dents, crispait les doigts, attentif à la moindre réaction de celle qui lui avait fait subir son joug.

— Elle arrête pas de juter de la moule, cette garce ! commenta Pretty. C’est une vraie pataugeoire, là-dedans !

Elle la pistonnait de plus en plus vite. Les clapotements de sa main dans le vagin s’accompagnaient de bruits spongieux. Solange ne faisait rien pour se défendre. Elle subissait, passive, le viol brutal. Comment Michel n’aurait-il pu lire sur son visage, par-delà les grimaces de douleur, l’expression d’extase peinte en filigrane ? Il n’en conçut aucune frustration. Au contraire, qu’elle prenne son plaisir à se faire fister la chatte lui semblait une punition plus humiliante encore pour elle.

— Matez son clito, comme il bande ! s’écria Violine. Merde, Pretty ! Tu vas la faire jouir si tu continues !

L’Antillaise paraissait tentée par l’envie de tripoter l’ergot de chair qui pointait au-dessus du méat. Le bouton semblait appeler les caresses. Elle n’en fit rien. Elle ne voulait pas donner d’orgasme. Pas encore…

Michel savait la Polonaise tout aussi vaginale que clitoridienne. Si la prostituée poursuivait son fist-fucking, madame Palanka se pâmerait. Pretty connaissait les femmes, et encore mieux son boulot. Quand elle sentit approcher les prémisses d’un orgasme foudroyant, elle retira sa main avec un pop ! chuintant, des éclaboussures de mouille.

La quadragénaire poussa un rugissement de rage et de frustration. Les poings serrés, les yeux humides, la mâchoire crispée, elle fixait Pretty avec haine. L’Antillaise émit un rire de gorge en essuyant sa main ruisselante de sécrétions sur les cuisses de sa victime.

— T’en fais pas. On va t’emmener avec nous, t’auras l’occasion de prendre ton pied…

— Quand tu nous auras fait prendre plusieurs fois le nôtre ! ajouta Queen.

La Polonaise ne semblait pas avoir compris. Elle haletait, pareille à un chiot essoufflé. Ses yeux méchants devenaient absents. Michel détourna le regard ; il s’aperçut que ses trois amis s’essuyaient la queue. Ils s’étaient branlés. Lui n’y avait pas songé ; il bandait toujours autant.

— On peut l’emmener ? demanda l’Antillaise à son patron.

Goran hocha la tête. C’était prévu. Un cadeau du boss à ses gagneuses, lesquelles tenaient à continuer à s’amuser dans le cadre confortable d’une chambre de passe, au-dessus du bar de la rue Vieille, à quelques pas.

— Attendez ! fit Violine. J’ai une idée !

Elle contemplait les pots et le matériel de peinture regroupés dans un coin de la pièce en rénovation.

— Si elle aime tellement s’amuser avec la pisse, comme l’a dit Michel, on pourrait la remplir !

Tous la regardèrent sans comprendre. La fille aux cheveux longs s’empara d’un entonnoir en plastique rouge, souillé de taches de peinture séchée, dont l’embout faisait bien dix centimètres.

Les visages s’éclairèrent, sauf celui de madame Palanka qui se décomposait. Ils avaient compris, mais Queen, en pouffant, demanda tout de même :

— Qu’est-ce que tu veux faire avec ça ?

— A ton avis, bêta ? La vieille conne va aussi nous servir de pissotière ! Seulement nous, on va lui pisser dans le cul !

— Ça va lui faire un lavement, à cette salope ! grinça Pretty. Qui c’est qu’a envie ?

Au grand dam de la Polonaise, tous les doigts se levèrent avec empressement.

*  *  *

Solange se rebella, les insulta. Elle refusait catégoriquement de servir de pissoir à l’assemblée qui l’avait déjà humiliée, souillée. Elle prétextait qu’elle ne voulait pas tomber malade. Il fallut la convaincre. Une nouvelle raclée de la part des filles ne donna rien. Yvan, sa lame rétractable à la main, l’avertit que si elle ne coopérait pas, il lui trancherait le clitoris comme cela se pratiquait dans certains pays d’Afrique. La menace fut suffisante.

Ensuite, il fallut la préparer. Violine se fit un plaisir de lui introduire l’embout de plastique rigide dans l’anus. Puis madame Palanka dut se mettre à genoux, la tête collée contre le parquet, le dos relevé à l’équerre. L’urine glisserait facilement, cela limiterait les risques de rejet.

Les mictions commencèrent dans une ambiance de colonie de vacances. Honneur à Violine, qui avait eu l’idée. Yvan se chargeait de rester accroupi près de la rombière, pour s’assurer qu’elle ne ferait pas de bêtises.

La prostituée à l’abondante chevelure se plaça au-dessus de l’entonnoir qui pointait au plafond. Elle n’eut pas à s’accroupir : le cul de Solange arrivait à bonne hauteur. Il fallut quelques secondes encore pour que Violine, calmant son hilarité, parvienne à uriner. Le flot jaune se déversa dans l’entonnoir, puis s’engouffra dans le rectum à la manière d’un lavement. Solange poussa une longue plainte, horrifiée, désespérée, puis, brisée, se mit à sangloter.

Les quatre filles passèrent l’une après l’autre, pissant abondamment dans le cul de cette femme qu’elles méprisaient sans la connaître. Queen n’était pas loin du litre. Teeny lâcha seulement quelques jets, mais bien drus. Pretty émettait des giclées légères, mélodieuses, qui semblaient ne jamais devoir finir. Les odeurs ammoniaquées prenaient le dessus… Michel, regardant l’Antillaise pisser dans le cul de celle qui lui avait fait endurer tant de choses, se branla jusqu’à l’éjaculation.

Il eut un moment de faiblesse après sa jouissance. Un éblouissement le laissa absent quelques minutes. Quand il put à nouveau s’intéresser à ce qui se passait, Solange était en train de supplier Goran ne pas lui pisser dans le cul à son tour.

— Pitié ! Ça me fait déjà très mal ! Ça ballonne ! C’est atroce. J’en peux plus !

— Ferme ton clapet ! fit Pretty en s’agenouillant près du visage de la victime. Tu prendras tout jusqu’à la dernière goutte… et tu vas garder ton lavement un moment !

— Un peu crade pour un lavement, tu crois pas, Pretty ?

Le rire sadique de Violine se répercutait dans la pièce. L’Antillaise approuvait avec force pendant que le boxeur se plaçait près des lourdes fesses pâles que la Polonaise levait aux cieux. L’homme prit son long sexe mou en main comme s’il se tenait devant un véritable urinoir. Le flot ne tarda pas à clapoter dans l’entonnoir. La pisse, suivant un mouvement de siphon, s’engouffrait dans le rectum, pour se mêler à l’urine des filles du trottoir, qui gonflait déjà le ventre.

Yvan suivit en sifflotant. Ça lui plaisait d’avilir encore cette femme, même s’il n’avait rien de personnel contre elle. Michel savait que c’était dans sa nature. Mieux valait l’avoir comme ami que comme ennemi. Victor se soulagea à son tour.

— Y reste plus que toi, Michel ! lança son ami voyeur.

Le garçon n’éprouvait plus de désir. Il se sentait enfin délivré de sa haine. Il n’éprouvait plus l’envie impérieuse de rabaisser Palanka. Puis il se dit qu’il n’aurait certainement plus d’autre occasion de lui faire payer ce qu’elle lui avait fait. Même si, dans son inconscient, ça murmurait qu’il avait, grâce à elle, pu rompre avec une vie tranquille qui ne lui convenait pas.

Résolu, il s’avança à son tour, la queue entre les doigts. Sa vessie était pleine. Les gouttes huileuses d’urine formaient une pellicule brillante dans le goulot de l’entonnoir en plastique. C’était bizarre, cet objet usuel coincé entre les fesses de la rombière pour laquelle il n’éprouvait plus que du mépris.

Penché, il avait vue sur le trou noir de l’anus évasé par l’embout. Les muqueuses anales luisaient de reflets louches. Les râles et les suppliques de Solange achevèrent de le convaincre de se vider en elle. Il se concentra et, plus rapidement qu’il n’aurait cru, se laissa aller à uriner dans le large cul béant. Quelle plus savoureuse vengeance que pisser dans la raie de cette garce ?

Son urine à l’odeur âcre se déversait, puis disparaissait dans l’anus écarquillé, comme aspiré par les entrailles. Sa miction fut longue et lui donna pleine satisfaction. Puis, secouant son pénis pour en faire tomber les ultimes gouttes, il lui lança :

— C’est vrai que t’es une super pissotière !

Les autres rirent, mais lui avait dit cela très sérieusement. Pas pour l’humilier ou l’insulter. Juste pour lui faire comprendre une bonne fois qu’elle ne possédait plus aucun ascendant sur lui.

Violine s’empressa de retirer l’entonnoir du cul, mais cela posa un autre problème.

— Comment on va l’emmener avec nous dans cet état ? demanda Teeny. Elle va pisser du cul sur tout le chemin et en foutre partout ! Même si elle serre les fesses !

Sa copine, décidément ingénieuse, avait réponse à tout. Elle prit un pinceau encore à peu près propre, au manche poli. Elle plaça dessus trois des quatre préservatifs que Solange avait nettoyés avec sa langue, attachant le dernier comme un ruban à la base des trois autres, ce qui fit une corolle de caoutchouc au milieu du manche. On enfila celui-ci dans l’orifice encore béant de madame Palanka jusqu’à ce que cette corolle adhère à son petit trou.

— Voilà ! annonça Violine. Ça lui fera un bouchon qu’elle risque pas de perdre !

— Assez perdu de temps, les filles ! fit Pretty. On emmène cette salope avec nous ! Je suis pressée de lui donner à goûter… nos trous !

Sans pitié, les filles de Goran obligèrent la Polonaise à se relever. Elle sanglotait, éperdue de honte, le corps couvert de marques diverses. Queen massa son ventre tendu par l’urine. Ça la fit gémir ; des crampes manquèrent la faire tomber par terre. Teeny et Violine se régalaient à l’avance des supplices qu’elles allaient lui faire endurer. Elles l’autorisèrent à enfiler ses chaussures et l’imperméable qu’elle avait en arrivant. Le pinceau qui lui sortait des fesses déformait le pardessus. Toute tremblante, soutenue par les filles de joie, elle se laissait guider vers la sortie.

— Juste un truc, encore ! fit Goran de sa voix menaçante.

La quadragénaire se retourna pour le fixer, désemparée.

— J’espère que ça te servira de leçon, Palanka ! Si Michel vient nous dire que tu le fais encore chier d’une manière ou d’une autre, on te retrouvera ! Si tu vas chez les flics, on te retrouvera ! Si tu racontes quoi que ce soit à ta fille ou à quelqu’un d’autre, c’est Tatiana qu’on ira voir. Et on sera beaucoup moins gentils avec elle. Pigé ?

Au regard effaré de Solange entendant prononcer le prénom de sa fille, Michel goûta l’ironie de cette ultime mise au point. Bien sûr, son ancienne proprio ignorait tout de ses relations avec Tatiana. Cette dernière n’avait rien dit. La mère et la fille se parlaient peu et se comprenaient encore moins, il le savait.

La blonde fit oui de la tête avant d’être brutalement tirée en arrière par Pretty. Une mimique comique lui déforma les traits alors qu’une crampe de coliques la prenait. Les prostituées l’emmenèrent avec elles, pour lui faire passer d’horribles moments. La curiosité titillait Michel.

— Qu’est-ce qu’elles vont lui faire ? demanda-t-il à Yvan.

Celui-ci terminait de se rajuster en passant un coup de peigne de poche dans ses cheveux. Il répondit avec un sourire :

— Je connais Pretty, elle va déguster, ta Palanka. Les autres suivront. Elles vont l’emmener dans la grande chambre, sur le lit à baldaquin, pour l’attacher avec son lavement dans le ventre. Peut-être qu’elles lui mettront un plug à la place du pinceau, pour la coucher sur le dos. Tu les as entendues. Elles vont la violer, la baiser avec des godes, l’obliger à les lécher partout… et lui masser le ventre pour qu’elle en chie un max. Peut-être même qu’elles vont la torturer. Je sais que Teeny adore démolir les nichons, que Violine aime bien aussi utiliser la cravache et que Queen adore tout ce qui est crade. Peut-être qu’elles vont l’offrir à des bons clients… ou qu’elles lui feront des trucs uro-scato… tu vois le genre…

Michel acquiesçait. Il voyait le genre, en effet. Ce n’était que justice. N’avait-il pas, lui-même, enduré ça le week-end précédent ? Yvan, le voyant songeur, se méprit :

— T’en fais pas. Elle te fera plus chier. Je suis prêt à parier que t’entendras plus parler d’elle.

Le garçon poussa un long soupir. C’était fini. Il allait pouvoir commencer une nouvelle vie.

EPILOGUE

Quatre mois plus tard

Michel s’étirait avec bonheur dans la cuisine du grand trois-pièces où il venait d’emménager avec Tatiana. Les travaux étaient enfin achevés, tous les meubles arrivés ; il goûtait le café de sa concubine auquel il trouvait un délicieux arrière-goût de liberté. Tous les rouages de sa nouvelle vie achevaient de se mettre en place. Le divorce avec Sabine n’était plus qu’une question de temps ; l’Italienne ne mettait aucun veto à la procédure engagée. A lui les Serbes avaient dégoté un job de représentant. Ça commençait à lui rapporter pas mal d’argent, en plus de celui qu’il gagnait en effectuant des filatures et des rapports pour le compte de Goran. Le garçon songeait à s’offrir une voiture neuve. Son esclavage n’était plus qu’un souvenir parfois teinté d’amertume et de rancœur, parfois aussi de nostalgie et d’excitation. Mais les souvenirs s’estompaient ; il vivait comme, jadis, il s’était juré de vivre.

— A quoi tu penses ? demanda Tatiana en s’installant en face de lui.

Il secouait la tête, incapable de réprimer un sourire.

— A rien. Pour samedi, tu es toujours certaine de vouloir ?

La question alluma le regard de la fille plus sûrement que la vue de n’importe quel beau gosse. Ce serait le grand soir pour elle. Elle pourrait vivre son fantasme de viol dans une cabane forestière. Comme un metteur en scène, elle avait tout prévu. L’endroit : une cabane de chasseur louée pour le week-end à un ancien ami de sa mère. Les protagonistes : elle dans le rôle de la victime – enlevée, séquestrée, violée, torturée… Goran, Yvan et Sled seraient les affreux méchants. Elle leur faisait confiance ; ils avaient déjà prouvé leur respect pour elle. Elle savait qu’ils n’iraient pas au-delà de ce qu’elle souhaitait, qui était déjà bien assez terrible ! Plus Michel et Victor aux caméras, pour immortaliser la soirée… L’un avec un caméscope pour filmer sous tous les angles, l’autre avec un appareil professionnel pour les plans fixes. Elle s’était procuré du matériel, celui qu’elle rêvait voir utilisé sur elle : de vieilles tenailles, des bougies de toutes tailles, de la corde râpeuse, des bracelets de tissu, une douzaine de plumes – piquantes d’un côté, chatouilleuses de l’autre – du fil électrique, une dynamo, une antique poire à lavement avec son broc, ainsi qu’une dizaine d’autres objets hétéroclites.

— Certaine, mon chéri !

Une ombre passait sur son visage d’ange. Elle ajouta :

— Et toi ? Tu te sens toujours prêt à me suivre ?

Michel avait longuement réfléchi : les exigences capricieuses de Tatiana, les excès dans lesquels elle l’entraînait, ses sentiments pour elle… C’était si différent de ce qu’il avait ressenti pour Sabine. Désormais, Tatiana et lui se ressemblaient : ils avaient un énorme besoin de liberté, de solitude aussi – et d’égoïsme. Il était prêt à la voir soumise à d’autres hommes, même sans participer ; il savait qu’il n’en ressentirait plus de jalousie. Il acquiesça en se réjouissant de la voir sourire à nouveau. Elle était adorable, on ne pouvait que l’aimer.

— Je suis tout excitée rien que d’y penser ! confia-t-elle.

Elle gardait le silence, scrutant son amant comme si elle hésitait à dire quelque chose. Finalement, elle se lança :

— J’ai des nouvelles de ma mère, si ça t’intéresse.

Le garçon haussa les épaules comme s’il s’en moquait, mais il n’arrivait pas à dissimuler sa curiosité.

— Ça ne lui plaît pas que je m’installe avec toi. Elle m’a bassinée… Mais j’ai appris qu’elle faisait des trucs avec Pauline Mathieu et une autre femme.

— Quel genre de trucs ?

Toujours cette fausse désinvolture… Mais l’évocation de la grande rousse, ses façons autoritaires, ses idées imaginatives, le titillait.

— D’après ce que j’ai compris, elle a pris ta place…

— Ma place ? Je pige pas !

— Je crois que j’ai de qui tenir ! Il paraît que Pauline et l’autre bonne femme font ramper ma vieille dans son appart, lui foutent des roustes, des trucs comme ça. Qu’elle leur sert d’esclave, quoi !

Michel sentait sa queue le picoter. Il essayait d’imaginer la Palanka nue, soumise aux caprices vicieux de la grande rousse et d’une autre femme, qui ne pouvait être que Lucie. Elle qui s’était toujours défendue d’avoir des tendances saphiques… La vision lui plaisait.

— Il paraît même qu’elle se fait pisser et chier dans la bouche, tu te rends compte ? J’aime les trucs hard, mais là, quand même…

Michel retenait sa respiration pour masquer son trouble. Ainsi, au bout du compte, il avait exercé une influence marquante sur la vie de la Polonaise. Lors de la correction par les prostituées (dont il avait été l’instigateur), avait-il, par hasard, mis au jour le fantasme enfoui de son ancienne propriétaire ?

Au ton de voix crapuleux de Tatiana, il sut qu’elle aussi rêvait de vivre de tels excès…

Pour l’édition originale :
© Éditions Sabine Fournier, 2014
ISBN de l’édition originale : 978-2-36237-015-1

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Sabine Fournier, 2014.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-36237-175-2

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

DANS LA MÊME COLLECTION

La Chienne d'Olaf, Gil Debrisac

La Stagiaire de Madame, Sophie Villalonga

Jeux de dames, Philippe Valentin

Le Caresseur aux doigts pervers, Pierre Fournier

La Sodominatrice, Etienne Arsenal

L'Ingénue Lubrique, Dimitri Bolyeu

Le Sexe en contrebande, Roseline Parny

Une petite modèle lubrique, Bernard Margeride

La Chasse aux fesses, Frédéric Mancini

La Concupiscence, Camille Gravel

Extrêmes Jouissances, Gil Debrisac

Femme de routiers, Gil Debrisac

L'Esprit de famille, Bernard Dufossé

Amours ordurières, Frédéric Mancini

Vicieuses Dodues, Christian Defort

Liens de cuir, Isabelle Delange

Le Père soumis, Victor Harker

Le Manoir de Neuchâtel, Gil Debrisac

Rebecca, Jean-Yves Masson

Madame et sa Bonne, Sophie Villalonga

Le Jouet vivant, Adrian Nell

La Fille de Satan, Gilles Debrisac

La Serveuse soumise, Edouard Leconte

Femelles Hystériques, Mâles Pervers, Francis Welsh

La Poupée, Gilles Debrisac

Mama Girl, Jacques De Souabe

La Folie du Sexe, Sarah De La Force

Cruels Plaisirs, Nicolas Stoecklin

Rendez-vous sexuels, Claudio Verdi

Les Frasques d'une femme fidèle, Roseline Parny

Esclavage domestique, Nicolas Stoecklin

Les Chiennes en rut du ranch Lester, Francis Welsh

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com